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LES RESPONSABILITÉS DU TRAVAILLEUR DE LUMIÈRE 
Redding, Californie, le 29 janvier 2005 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du service magnétique. Il y a dans cet endroit un enthousiasme visible par nous. 

Ceux qui ont attendus que vous soyez assis sur vos chaises sont ceux qui vous honorent maintenant. En chacun de 

vous, il y a une structure cellulaire qui a soif de ; écouter le patron. (C'est l'expression de Kryeon pour désigner le fait 

que vous êtes responsables de votre propre corps et toutes ses fonctions.)   

Il y a quelque chose de si grand, vous ne le pouvez même pas le croire : Chaque entité de l'Univers que vous considérez 

être au-delà du voile est consciente de cette réunion ! « Stupéfiant », pourriez-vous dire. Se pourrait-il qu’une telle chose 

puisse exister, que ces mots sont effectivement des interprétations d’au-delà du voile, là où, dans votre esprit, Dieu existe 

? Se pourrait-il qu’il en soit ainsi ? 

Dans ces moments de silence, se pourrait-il que cette pièce soit remplie de l'amour de Dieu ? Se pourrait-il qu’il en soit 

ainsi ? Se pourrait-il que quelqu'un ici puisse être guéri en cet instant ? Se pourrait-il aussi qu’il en soit ainsi ? Il y a 
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beaucoup plus ici que qu'il ne semble. Et donc nous vous demandons, cher être Humain, d’utiliser votre perception 

divine en cet instant même. C’est comme mettre votre doigt dans l'air pour voir de quel côté souffle le vent spirituel. Est-

ce que ceci est réel ou non ? 

Toutes les entités qui sont entrées à flots ici souhaitent être à côté de vous, derrière vous, à côté et devant vous. Pour 

beaucoup, ce sont ceux qui sont venus sur terre avec vous. Il y a un groupe interdimensionnel dans une montagne pas 

trop loin d'ici (Shasta) et eux aussi sont au courant de cette réunion.  

Ils sont au courant de votre lignage et ils disent, «Il y a des Lémuriens ici, ceux qui continuent à venir ici parce qu'ils sont 

amoureux de la planète depuis des milliards d'années. » Ils parlent des Humains qui ne peuvent pas attendre pour 

revenir, encore et encore, à un endroit où ils font la différence pour l'Univers. 

Et pourtant votre perception est si différente. Ô être humain ! Vous êtes si fatigués ! À nouveau nous vous disons que 

nous vous avons entendus si souvent dire, dans vos moments les plus silencieux, « Je suis si fatigué ! Cher Dieu, j’en ai 

tellement traversé. Oh, quand je retournerai à la maison, je ne reviendrai pas de nouveau. Si je dois à nouveau passer 

par cet effort, je ne reviendrai jamais ! » Nous avons entendu dire cela tant de fois, venant même des plus grands d’entre 

vous. 

Ah, mais voici la réalité : Quand je vous vois encore une fois dans ce doux endroit, quand vous traversez l'énergie que 

vous appelez la mort, vous avez à nouveau l'esprit de Dieu. Nous appelons cette transition complètement différemment 

de la mort. Nous l'appelons "le retour". Et quand vous serez à nouveau complètement éveillés et de retour du côté "réel" 

du voile, nous nous regarderons l’un l’autre et nous verrons l'énergie de groupe dans nous deux à la fois.  

Vous avez le libre choix d’aller et venir, chaque fois que vous voulez. Mais du côté Humain du voile vous ne savez pas ce 

qui arrive "là-bas", n’est-ce pas ? (je veux dire, du côté du voile que vous ne pouvez pas voir) Saviez-vous que vous 

travaillez tout le temps quand vous êtes de mon côté ? Saviez-vous qu'il y a un grand but derrière Dieu ?  

Les anges ne sont jamais tranquilles ; ils ne doivent jamais dormir ; il y a toujours le but. Et votre but est vident pour nous 

tous. Vous êtes amoureux de Gaïa ! Imaginez un moment que vous êtes le plus grand peintre qui ait jamais vécu. Ce 

serait quelque chose, n'est-ce pas ? Pensez aux grands peintres dans l'histoire et vous êtes le meilleur.  

Et d'une manière ou d'une autre dans cette supposée vision, vous êtes nés à nouveau et vous êtes sur une planète 

ressemblant beaucoup à celle-ci (la Terre) avec des Humains. Vous passez par votre naissance, votre éducation et votre 

enfance et vous ne pouvez pas attendre pour peindre ! Oh, vous vous dites, « Je sais peindre ! Quand je serai assez 

vieux, donnez-moi juste un pinceau ; donnez-moi une toile. »  

Et puis, horreur, alors que vous apprenez la langue et que vous grandissez, vous vous  rendez compte qu'il n'y a aucun 

pinceau - il n'y a aucune toile ! Ces choses n'existent pas sur cette planète où vous êtes venus ! Qu'allez-vous faire ? 

Puis vous réalisez aussi avec horreur que personne n'a de mains non plus, pas même vous ! Qui aurait pensé cela ? 

Qu'allez-vous faire ? Il n'y a aucun pinceau puisqu’il n'y a aucune main ; aucune toile non plus, puisqu’on n’a jamais 

entendu parler de peinture - sauf dans les miracles.  

Bienvenue sur terre, ange ! Car votre divinité ressemble beaucoup à cela. Votre grandeur est sur vous. Vous savez 

comment vous guérir ; vous êtes au courant des principes de guérison de la planète et des autres ; vous savez comment 

créer de l'amour là où il n'y a aucun amour ; et vous pouvez percevoir des solutions aux défis, là où d'autres ne le 

peuvent pas. Quand vous vous regardez, votre divinité est enfouie là, quelque part. C'est étrange - vous avez 

l’information, mais vous ne pouvez pas vous souvenir de l'école où vous l'avez obtenue. Mais en tout cas toute la 

connaissance est là.  

Vous êtes un grand artiste, mais dans ce nouveau pays aucun des Humains n'a même de mains ! Qu'allez-vous faire de 

cette situation ? Et la réponse que nous avons donnée est celle-ci : les mains manquantes sont que nous appelons la 

maîtrise. Au fur et à mesure que vous commencez à changer votre ADN grâce à l'évolution spirituelle, ces choses 

commencent à bouger et les mains dont vous avez très envie vont grandir, métaphoriquement. Et les peintures que vous 

ferez avec ces nouvelles mains seront grandes !  

Et vous les appellerez : La Paix là Où Il n'y a Aucune Paix. La Solution là Où Il n'y a Aucune Solution. L'Amour là Où Il n'y 

a Aucun Amour. Vos mains "miracle" deviennent la lumière du Phare que vous êtes devenus. Il brille de si vives couleurs 

que chacun autour de vous peut voir votre magnifique peinture et il s’appelle vous.  

C'est splendide et ça représente la conscience de la maîtrise sur la Terre. Les couleurs sont vivantes, l'art à jamais-

changeant et l'énergie est celle de Dieu. Vous avez les mains de l'artiste et vous commencez à peindre avec d'autres une 

dernière peinture appelée "la Nouvelle Jérusalem." 

 

Responsabilité  

Je veux parler de la responsabilité comme vous ne m'avez jamais entendu en parler auparavant. On a dit à mon 

partenaire (Lee) de noter ce message. Pour vous dans cette pièce, l’appareil d’enregistrement est en marche et 

enregistre. Pour moi, ce message est déjà transcrit et imprimé ! En ce moment il est regardé (lu), chaque fois par deux 

yeux, par des lecteurs partout dans le monde. C'est comme ça que nous voyons le maintenant.  
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L'auditeur croira que c'est idiot. Le lecteur ? Bon, vous savez mieux, n'est-ce pas ? Vous êtes l'avenir de l'auditeur et 

l'auditeur, qui croit être dans le présent, est en fait dans votre passé. Alors, qui est vraiment dans la vérité ? 

De nouveau nous allons affirmer l’évidence de la non-linéarité au mental Humain linéaire : Lecteur, celui qui est assis 

devant moi en ce moment dans ce qu'il appelle sa réalité, ne peut pas "vous voir" comme je le peux. En fait, voici 

l’énigme : certains d’entre vous qui sont assis devant moi sont aussi en train de lire ceci juste en ce moment ! Deux fois 

différentes, deux différents endroits, mais un maintenant. Ainsi, lecteur, nous vous accueillons, même si ceux qui sont 

dans cette pièce ne savent pas de quoi je parle. (Sourire de Kryeon) 

Je voudrais vous énumérer certaines des responsabilités pour celui que nous appellerons l'être humain illuminé. Nous 

allons définir l'illumination. L'illumination est un processus par lequel la demande divine d'un être humain est acceptée, à 

savoir regarder à l'intérieur et trouver plus que ce qu’il voit dans la simple 4D. Donc il s’agit de l'intention, n’est-ce pas ? 

Vous pourriez dire que l'illumination est l'intention de découvrir l'invisible à l’intérieur de vous-même.  

Ce n'est pas une doctrine ; ce n'est pas un absolu et ce ne peut pas être quantifié. C'est un processus. L'illumination 

d'Un Humain peut ne pas sembler illumination à quelqu'un à côté de lui, car ce qu’un Humain trouve à l'intérieur est 

différent selon chaque individu. Mais c'est un processus, une recherche - n’est-ce pas - des choses invisibles ? 

L'ascension, comme nous l'avons définie et décrite auparavant, c’est un être humain marchant hors cette vie et entrant 

dans une autre sans mort. N'est- ce pas révolutionnaire ? Quand l'Humain fait ceci, tout se déplace ; tout change. Ainsi 

quelles sont les responsabilités de l'être humain illuminé ? Quels sont les attributs de responsabilité lorsqu’un Humain 

passe par ce processus, peu importe où il est dans ce que vous appelez la ligne de temps linéaire de ce processus ? 

Nous allons vous donner quelques aperçus. 

Cet enseignement est ancien, vous savez ? Quelque chose que nous avons déjà donné. C'est du verbiage pour vous 

d’entendre ça encore et encore. Ah, mais en même temps, quelque chose se passe dans cette pièce. (Pause) Lecteur, 

j'ai quelque chose à te dire : Nous marquons une pause dans l'enseignement parce qu'il y a deux personnes dans cette 

pièce, assises devant moi en ce moment, qui sont venues pour une guérison.  

Oh, elles ne savaient pas que ce serait une réunion de guérison, mais c’en sera une et pendant que je vais parler d'un 

sujet durant les quelques minutes qui viennent, une autre va couler dans leurs veines.  

Il est important d’envoyer cette énergie en ce moment. Ainsi lecteurs, voici un défi pour la linéarité : je vais vous 

demander de célébrer avec moi en ce moment. Je veux que vous fassiez la fête et chantiez avec moi en ce moment.  

Célébrez la guérison des deux êtres ici qui vont partir en étant différents de ce qu’ils étaient quand ils sont venus, parce 

qu'ils ressentent la vérité de la divinité dans ce qui a été présenté aujourd'hui et ils revendiquent la réalité de qu'ils 

peuvent faire avec leurs corps. 

Souvenez-vous de cette réunion, lecteur, car c'était une bonne réunion. Comment pouvez-vous donner une énergie "de 

l’instant" à une guérison qui est déjà arrivée ? Lorsque vous êtes à l’aise avec les réponses à ces questions, cela vous 

fait comprendre que vous avez la maîtrise dans votre conscience.  

Car vous tous, vous êtes connectés à un niveau immédiat non linéaire qui n’a pas de sens pour vous à un niveau Humain 

4D, mais que beaucoup d'entre vous peuvent sentir en ce moment. Votre cœur a-t-il chanté avec ceux qui ont été 

touchés pendant cette réunion ? S'il l’a fait, l'ange en vous est en train de remuer. 

 

Responsabilité envers le Soi  

« Kryeon, quelle est ma responsabilité envers moi-même ? Que puis-je faire pour moi ? » Dans cette liste de 

responsabilités je vais vous donner une réponse 4D et aussi une réponse ésotérique, ou spirituelle. Je le fais pour vous 

parce que vous avez tendance à séparer ces deux attributs dans votre mental, tout comme vous avez tendance à 

séparer votre propre existence et la mettre dans des boîtes de compréhension.   

Vous vous regardez dans le miroir et vous ne voyez qu’un être Humain. Donc, toute votre vie, toutes ces années, il n’y a 

que vous. Ce concept est la vérité simple et réelle pour votre mental Humain, mais ce n'est pas exact du tout. Comme 

nous l’avons décrit auparavant, vous êtes une énergie multiple, mais vous ne "voyez" que ce qui réside en 4D. 

Combien d’entre vous croyez que vous avez un Soi Supérieur ? La plupart, j'imagine. D'accord, ça fait deux vous. 

Combien en faut-il pour un groupe ? (rires) Il y a beaucoup plus qu'un seul vous, mais c'est ce que votre mental linéaire 

souhaite réaliser. Être singulier convient à votre réalité, n’est-ce pas ? Et si je vous disais qu’il y a beaucoup de vous ?  

Saviez-vous qu’une partie de vous n'a jamais quitté l'autre côté du voile ? Elle a dû rester là pour aider à répondre à la 

prière ! Ça fait partie de la séance de planification qui est un tel mystère pour vous. Une partie de votre propre système 

de guidance est vous ! Le saviez-vous ? Comment pouvez-vous être votre propre guide ? Complexe, n'est-ce pas ? 

Physiquement, la responsabilité que vous avez sur cette planète en tant qu’être humain illuminé est de rester ici aussi 

longtemps que vous pouvez. Cela ne devrait pas être une lutte. C'est un but 4D remarquable. Et la raison est évidente - 

aimez-vous Gaïa ou non ? Comprenez-vous pourquoi vous êtes venus ?  
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La raison pour laquelle vous êtes venus devrait être évidente, basée sur ce que vous avez déjà fait. Avez-vous fait le lien 

et compris que la Terre répond à vos vies ? Regardez ce qui arrive sur cette planète ! Saviez-vous que la Terre sait 

quand vous marchez d'un endroit à un autre ? Elle sent vos pas et sait qu'une force angélique y marche. 

Plus vous pourrez être longtemps ici avec votre connaissance et votre sagesse, Phare, mieux cette planète se portera. 

Changez vos habitudes terrestres si elles vous tuent ! (pause) Et vous savez à qui je parle, n'est-ce pas ? Avez-vous 

jamais fait le rapport, comme ils disent, et vous rendez-vous compte que votre vie est plus importante pour Gaïa que 

pour vous-mêmes ?  

Restez ici aussi longtemps que vous le pouvez. Étudiez les livres de santé si c’est nécessaire. Utilisez votre propre 

pouvoir de guérison. Restez longtemps, parce que vous êtes nécessaires ici ! Voulez-vous vraiment partir, revenir et 

gaspiller les quelque 20 ans les plus importants dans l'histoire du développement spirituel de la planète ? Restez dans la 

joie ! Restez sans maladie, sans lutte. C'est la promesse, si vous le choisissez, si vous voulez. C'est la responsabilité 

physique. 

Et le niveau spirituel ? Nous vous l'avons dit il y a 16 ans. Prenez soin de vous-mêmes ! Commencez le voyage intérieur. 

Découvrez la divinité qui se cache dans votre propre ADN multidimensionnel. Vous n’avez pas à savoir comment le 

moteur de la voiture fonctionne pour y monter et rentrer à la maison. Ça fonctionne, n'est-ce pas ? Quand vous 

commencez le voyage intérieur, c'est la même chose. La vaste école de connaissance qui vous est cachée, mais que 

vous avez tous, se présentera d’elle-même quand vous en aurez le plus besoin. 

Cette connaissance se répandra sur vous en ce temps de besoin quand vous direz « Et ensuite ? Qu’est-ce que je fais 
? » Ressentez la joie de ceci ! Il n'y a aucune liste pour commencer. Simplement, agissez. Petit à petit on vous donne les 

renseignements intuitivement, alors que vous vous asseyez avec l'intention pure de regarder à l'intérieur, de vibrer plus 

haut, et de créer la maîtrise. Vous commencez à vous guérir, à parler à vos cellules, à changer même votre propre durée 

de vie et même votre généalogie. 

Les scientifiques ont prouvé que vous pouviez changer votre système immunitaire juste en y pensant. Ils n'ont aucune 

idée de ce que vous pouvez faire d’autre. Je vais mentionner ceci encore une fois : Femmes, y a-t-il dans votre structure 

d'ADN cellulaire, quelque chose dont vous ayez peur ? Avez-vous une mère, une sœur, ou des tantes qui sont décédées 

à cause d'une maladie qui "court dans la famille ?" Et vous êtes assises là, conscientes que vous êtes dans cette même 

famille et vous vous attendez à attraper cette maladie aussi ?  

Vous dites, « Je vais l’attraper mais je ne sais pas quand. » Laissez-moi vous parler à nouveau du pouvoir qui est le vôtre 

de regarder l'intérieur. C'est la deuxième fois que je mentionne ceci en channelling et je redonnerai encore cette 

information une autre fois. C'est profond, et pourtant pas compréhensible. C'est une énigme – c’est l’intérieur d’un cercle 

de temps qui n'est pas linéaire. Je vais vous dire ceci, femmes : ce que vous faites maintenant dans votre vie va annuler 

la propension de cette maladie dans votre propre généalogie.  

Ça changera si profondément votre lignage que vous n'attraperez jamais cette maladie aussi longtemps que vous vivrez. 

En plus, il en sera de même pour vos filles... Vivantes ou pas encore nées ! Parce que ce que vous faites pour vous dans 

le maintenant se réfléchira sur elles immédiatement. Il ne s'agit pas de guérir, mais il est plutôt question d'énergie.  

Cela concerne l’ADN du karma de groupe et il répond à votre maîtrise intérieure. Il s’agit du miracle intérieur. C'est la 

profondeur de la maîtrise! Donc nous le redisons, prenez soin de vous sur le plan spirituel et continuez le processus 

d'illumination, celui d’être le Phare pour Gaïa C'est la responsabilité que vous avez envers vous. 

 

Famille  

Et en ce qui concerne ma famille ? « Cher Kryeon, en tant que personne engagée dans le processus d'illumination, 

quelle est ma responsabilité envers ma famille ? Certains d'entre eux, je ne les aime même pas ! Certains d'entre eux ne 

m'aiment pas. J'ai passé beaucoup de temps à me mettre à l'écart d'eux. Quelle est ma responsabilité réelle ? Ça semble 

étrange d'être si éloignés. » Laissez-moi parler maintenant de la famille de sang - les frères, les sœurs, les mamans, les 

papas.  

Physiquement, je vais dire ceci : Votre responsabilité principale est de les aimer - peu importe ce qu’il en est. Aimez-les 

inconditionnellement. Que pouvez-vous voir de bon dans leurs personnalités et dans leurs vies ? Pouvez-vous voir leur 

divinité ? Je vous mets au défi. Prenez ce qui pourrait être le "sable dans votre huître" et regardez-le. Pouvez-vous y voir 

le but divin ? Avez-vous été abusé par l’un d'entre eux ?  

Peut-être pouvez-vous y voir le plan divin ? Aimez-les ! Physiquement, peu importe de quelle façon. Mme si c'est de loin 

; même si c’est sans jamais leur parler ou les revoir. Souvenez-vous, vous pouvez envoyer de l'amour à distance et il sera 

pur et puissant. C'est de l'énergie envoyée dans un état quantique, en raison du fait que vous êtes tous une partie de 

Dieu et tout le temps connectés. 

Sur le plan spirituel, quelle est votre responsabilité envers votre famille ? Je vous dis qu’il n’y en a pas... Ce n'est pas 

votre responsabilité de leur donner un livre de Kryeon ! Ne le faites pas à moins qu'ils ne le demandent réellement. Ce 

n'est pas votre responsabilité de les convaincre que ces choses auxquelles vous croyez sont exactes et vraies.  
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Ce n'est pas votre responsabilité d'avoir des discussions animées concernant ces choses. Ça ne sert absolument aucun 

but, sauf les pousser davantage loin de vous et de quoi que ce soit que vous pourriez souhaiter pour eux. 

Vous ne pouvez pas non plus les guérir. Aucun Travailleur de la Lumière ne peut en guérir un autre. Aucun guérisseur ne 

peut en guérir un autre. Tout ce que vous pouvez faire c’est équilibrer l'énergie autour d'un être humain et lui permettre 

de se guérir. (C'est pourquoi certains guérissent et certains ne le font pas, même en utilisant le même processus.)  

Alors que pouvez-vous faire ? Je vais vous donner cette information, cette vieille information, cette belle, sacrée et 

simple information : Prenez soin de vous-mêmes. Laissez la foi invisible en laquelle vous croyez se manifester dans la 

façon dont vous vivez votre vie !  

Si vous avez lu un livre de Kryeon et si le message d'amour a eu une certaine signification pour vous, et si vous avez vu 

les principes de vie que nous donnons, alors appliquez-les à votre propre structure cellulaire. Laissez votre famille voir la 

lumière qui émane de vous, pas une doctrine ou un livre. Peignez la plus belle peinture sur la terre afin qu’ils la voient et 

le laissez-la être vous.  

Puis soyez prêts, car certains d'entre eux vous détesteront pour cela parce qu'ils ont un type d’énergie qui ne veut pas 

voir ou accepter la lumière que vous portez. Et si c'est le cas, qu’il en soit ainsi, car c'est le libre choix. Vous pouvez vous 

désengager d'eux et continuer à les aimer à distance tout en restant responsables. Il n'y a rien qui dise que vous devez 

rester avec eux pour la vie. Ce sont des règles imposées par les hommes et elles ne représentent pas du tout la sagesse. 

Et puis il y a ceux qui ne viendraient jamais à une réunion comme celle-ci, mais sans nul doute ils vont voir votre lumière 

et en tomber amoureux ! À un certain niveau ils comprendront. Certains d'entre eux, effectivement, peuvent prendre des 

décisions qu'ils n’auraient jamais prises auparavant, des décisions basées sur votre lumière. Comment répondez-vous 

aux difficultés de famille ?  

Est-ce que c'est différent d’auparavant ? Est-ce que vous êtes stables ? Êtes-vous calmes ? Voyez-vous la beauté dans 

toutes choses ? Est-ce que vous écoutez ? Est-ce que vous êtes équitables ? 

Voici la promesse, très chers : Votre lumière repoussera ceux qui ne devraient pas être avec vous et attirera ceux qui 

désirent l’être. Dans le processus vous n'évangéliserez aucun être humain, jamais. Vous serez simplement un exemple 

de ce que l'amour de Dieu peut faire dans une vie. Vos enfants le remarqueront. Votre partenaire le remarquera. C'est la 

même énergie qui a été remarquée et aimée par l'Humanité auprès de chaque maître qui ait jamais marché sur la terre. 

 

Responsabilité envers un Partenaire  

« Kryeon, quelle est ma responsabilité vis-à-vis de mon partenaire, envers celui qui compte pour moi, celui avec lequel je 

suis ? » Pour ceux d’entre vous qui êtes avec un partenaire, je vais vous dire. Physiquement, le plus grand cadeau que 

vous puissiez faire à un partenaire est de l’écouter. Croyez-le ou non, l’écouter est un des plus grands cadeaux à lui faire.  

Leur vie est précieuse et il se peut que les choses qui surviennent dans leur vie ne vous intéressent pas complètement, 

mais vous êtes connectés d'une telle façon que si vous les écoutez, la connexion augmentera. C'est le niveau physique.  

Et voici le niveau spirituel, quelque chose que vous avez déjà entendu : Sur le plan spirituel prenez soin de vous-mêmes. 

Je vais vous donner le commencement de comment créer le vrai amour. Le vrai amour naît quand vous peignez un chef-

d’œuvre avec une vie appelée vous. Cette vie brille de si vives couleurs et elle est si belle que celui qui est avec vous ne 

peut pas s'empêcher de tomber amoureux de vous chaque jour ! C'est faisable.  

C'est la vérité. La maîtrise fait cela. Elle ne crie pas, « Je suis mieux que vous ! » Elle crie plutôt, « Je me soucie de vous ! 

» Elle ne se gonfle pas et ne prend pas position. Elle est douce et mendie la compagnie divine, comme une chaise 

confortable dans laquelle vous devez juste vous asseoir ! Elle n'exige pas non plus que chaque partenaire soit dans le 

processus d'illumination. Elle est amour, pas doctrine. 

«Kryeon, que faire si cela ne marche pas ? J’ai essayé et je crois que je suis engagé dans le processus de création de la 

lumière, et cependant mon partenaire semble s’éloigner davantage chaque jour. »  Le monde est effectivement celui du 

libre choix. Cette relation privilégiée, ce partenaire, n'est pas nécessairement avec vous pour toute la vie. 

Dans le plan des choses, qui est plus grand que vous ne le pensez, quelquefois des êtres Humains vont et viennent dans 

votre vie pour une leçon et une amélioration mutuelles. En fait, même avec un vrai amour, un moment, le plan existe pour 

vous donner des cadeaux et ensuite partir.  

Ainsi donc ce que vous devriez demander est la sagesse et l'intuition pour savoir quel est ce plan. Est-il possible que le 

vrai amour n’existe que pendant quelque temps ? Oui, quelquefois c'est ainsi. Mais dans tous les cas, gardez votre 

lumière agissante. 

La plupart d'entre vous sont assez sages pour réaliser comment cela marche. Rester dans une relation qui nuit chaque 

jour à votre estime de soi est comme vous tourmenter en fabriquant votre propre poison. Vous savez quand il est temps 

pour vous de partir, n’est-ce pas ? Faites-le alors.  



 2005 - Kryeon 6 

L’Esprit utilise très souvent ces situations afin de permettre la croissance mutuelle. Le plus souvent, quand la leçon est 

apprise, le dilemme part. Il ne se fait pas subir la même leçon chaque jour, encore et encore. Vous améliorerez les deux 

Humains si vous prenez une décision sage et difficile mais correcte pour vous. 

Pourtant, comprenez ceci : Au niveau spirituel, des partenaires inégalement assortis peuvent vivre ensemble dans le vrai 

amour pendant toute leur vie s'ils se respectent et s'écoutent. On peut être dans le processus d'illumination, et pourtant il 

se peut que ce ne soit pas le processus dans lequel l'autre souhaite être personnellement. Mais celui qui rayonne sa 

lumière comprendra ceci et celui sur qui rayonne la lumière va le comprendre aussi.  

L’amour vrai est là où vous voyez l'amour de Dieu dans l’un pour l'autre, pas dans vos sentiers individuels. Il ne s’agit pas 

de savoir qui est éveillé spirituellement. Car l'amour de Dieu peut être vu dans tous les Humains si chacun le permet. 

Laissez votre propre divinité devenir votre meilleure amie. Alors peu importe ce qui arrive, vous ne vous sentirez jamais 

seuls. 

Une des activités les plus difficiles à laquelle il est demandé aux Humains de participer, c’est un Humain avec un autre, 

vivant ensemble jour après jour et essayant de voir l'amour de Dieu dans l'autre. C'est une tâche divine, mais une tâche 

qui peut donner une grande joie et un soutien et une paix quotidiennes quand c’est fait avec l'intention pure. 

 

Ceux Autour de Vous qui ne Sont pas la Famille  

« Et en ce qui concerne ceux qui m’entourent ? Quelle est ma responsabilité envers ceux avec qui je dois être ? Je vais 

travailler tous les jours et je passe plus de temps avec des gens que je n'ai pas vraiment choisis qu’avec ceux que j’aime. 

» Laissez-moi parler à nouveau des travailleurs et du lieu de travail. Nous entendons si souvent, « Cher Dieu, je suis dans 

un endroit où je ne veux pas être, avec un travail que je n'aime pas.  

Que devrais-je penser à ce sujet ? Est-ce que cela améliore vraiment ma vie ? » La question que je poserai à la 

personne qui demande ceci est, « Pourquoi ? Que s’est-il passé qui vous a placés là ? » Et la réponse serait, « Eh bien, 

une série de circonstances m’a amené dans ce lieu de travail.  

Je ne sais pas comment c’est arrivé, vraiment. Je me retourne et je me demande, pourquoi suis-je venu ici, qu'ai-je fait 

pour mériter ceci, pourquoi est-ce que je suis puni chaque jour en devant aller travailler avec ces gens qui sont si 

sombres ? Ils croient que je suis fou et ils ne m'honorent pas, ni moi ni ma vie. C'est dur ! » 

Et ma réponse sera de nouveau celle-ci : Vous croyez donc qu'il s’agit d'un accident ? Ou que vous êtes punis ? Alors il 

vous a échappé la grandeur de l’exemplarité d’un Phare. Les phares ne sont pas construits dans des endroits sûrs. Ils 

veulent être là où sont les tempêtes ! Vous n'êtes pas punis. On vous met dans un endroit difficile pour que vous 

rayonniez votre lumière. 

Je vais le redire. Physiquement, que devriez-vous faire ? Pouvez-vous les aimer ? Ne leur donnez pas un livre de Kryeon. 

Écoutez-les ! Écoutez ce qui arrive vraiment dans leurs vies. Considérez chaque jour comme un jour pouvant vous 

donner une opportunité de créer la lumière dans un endroit sombre. Observez les attitudes changer. Vous pouvez être 

"bizarres" à leurs yeux, mais ils savent que vous représentez la complétude.  

Sur le plan spirituel, encore une fois, vous êtes une lumière dans un endroit sombre et vous vous demandez pourquoi 

vous êtes là ? Il ne s’agit pas toujours de vous. Pensez à eux! Vous n'êtes pas punis, on vous donne une opportunité. 

C'est le travail que vous êtes venus faire et ce n'est pas pour toujours. Être dans un endroit où vous ne voulez pas être, 

travailler avec des gens avec qui vous ne voulez pas être, est le travail d'un Phare. Et si vous étiez la seule lumière qu’ils 

voient ? 

Rétrospectivement d’une certaine façon, et si vous étiez allé travailler, si vous aviez toléré ceci et si c'était tout ? Est-ce 

que vous vous sentez ok avec cela ? Est-ce que cela vous conviendra de vous être plaint à Dieu tout le temps que vous 

étiez là ? Pouvez-vous visualiser un vrai phare sur les rochers dans la tempête - aucune lumière, dans l'obscurité, criant « 

Enlevez-moi d'ici ? »  

C'est une vision absurde, n’est-ce pas ? Il est là, construit pour aider pendant les périodes d'obscurité, mais ne sachant 

pas même pourquoi il est là - assis à se plaindre dans le noir, alors qu’en même temps il est un bastion de force, ancré 

sur le rocher, le combustible prêt pour allumer une lumière qu'il ne sait pas être sienne. 

 

Quelle vision ! 

Donc nous vous disons, réveillez-vous spirituellement ! Soyez patients et maintenez cette magnifique lumière. Peignez 

l’image de la joie dans un endroit difficile. Ils savent tous que vous ne voulez pas être là, alors laissez-leur voir quelle est 

votre réaction face aux difficultés dans ce travail et dans votre vie. Comment gérez-vous certains des problèmes qui sont 

les mêmes que les leurs ?  

Que faites-vous différemment d’eux ? Prenez soin de vous et de votre lumière. Faites rayonner cette lumière de façon si 

vive qu'un de ces jours en fait, certains d'entre eux vous viendront à vous et vous diront, « Je ne sais pas ce que vous 

avez, mais vous voulez bien m'en parler ? » Et ensuite vous pouvez leur donner un livre de Kryeon. (Rires) 
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Responsabilité vis-à-vis du Gouvernement  

« Kryeon, quelle est ma responsabilité vis-à-vis de mon gouvernement ? » Je parle maintenant en Amérique. Je donne 

cette information de lieu pour le lecteur qui peut ne pas savoir où a lieu cet enseignement. Donc je dirai aux américains 

quelque chose que vous devriez entendre : voulez-vous savoir pourquoi ce pays a persévéré si longtemps dans un 

principe de libre choix ? Je vais vous donner un indice.  

Quand vous allez à cet endroit vous appelez le District de Columbia, il y a des monuments construits pour honorer ceux 

qui sont venus auparavant. Jetez un coup d'œil aux importantes inscriptions historiques. Les mots dans votre Déclaration 

d'Indépendance, dont certains sont gravés dans les murs pour vous aider à se souvenir de votre histoire, ont été donnés 

de façon divine. Ces mots ont été "canalisés". Ils étaient remarquables pour l’époque, créés et publiés par une 

conscience qui était une conscience de groupe.  

Personne n’avait jamais vu de tels concepts ainsi regroupés et il en est résulté l’émergence d’un pays avec une grande 

liberté de choix. La liberté de choix pour l'être Humain est la problématique primordiale de votre pays et continue à être 

votre credo. Ce n'est pas par accident que cela s’est produit de cette manière. 

Quelle est votre responsabilité vis-à-vis de votre gouvernement ? Je vais vous dire : physiquement, de savoir ce qui se 

passe. Ne vous mettez pas dans un placard en croyant que le gouvernement prendra soin de lui-même, parce que ce ne 

sera pas le cas. Il est question de choix ! Il continue à avoir besoin des conseils de la conscience de groupe qui l'a fondé 

et cette conscience est dans les citoyens. Ne laissez pas les principes divins de la liberté de choix partir discrètement.  

Ceci pourrait avoir l'air d’être une déclaration politique, mais bon, nous allons le dire de toute façon : Votre pays est à la 

mesure de votre guidance, et à moins que vous ne participiez au processus mis en place pour le guider (votre vote), 

vous recevrez la même énergie que les autres gouvernements dans l'histoire, qui tous se sont auto détruits avec le 

temps. 

Sur le plan spirituel, je vais vous dire ceci, Phare : Faites éclater cette lumière et envoyez-là aux endroits de direction. 

Faites-le tous les jours. Car là où ils marchent, ils prennent des décisions pour la terre, et des milliers des vies sont en 

jeu.  

Faites briller une lumière de sorte qu’en éclairant la pièce dans laquelle ils sont, ils puissent voir des choses qu'ils 

n’auraient pas pu voir auparavant. Ça leur donnera la liberté de choix pour choisir de voir de nouvelles choses, à partir 

d’un espace de choix plus clair.  

Afin de faire ceci avec succès et de rendre votre lumière plus vive, prenez soin de vous-mêmes. Seul dans votre pièce, 

en faisant l'introspection de votre divinité, créez la maîtrise qui peut être ressentie dans l'univers...  

Et dans le bureau ovale. Ne leur envoyez pas vos idées. Illuminez-les seulement avec la lumière, et aidez ainsi quiconque 

s’y trouve à avoir de meilleurs choix grâce aux Phares qui sont tous en train d’aider à guider ces leaders vers la sécurité 

du port de la sagesse et de ce qui est approprié. 

 

Responsabilité envers l'Humanité  

« Kryeon, quelle est ma responsabilité est envers l'humanité ? » J’ai canalisé ceci auparavant et mon partenaire n’aime 

pas ça. Laissez-moi expliquer. Vous êtes construits pour prendre soin. Vous êtes conçus avec une joie de vivre. Vous 

avez été conçus pour prendre soin. Mais c'est un système dont nous avons parlé auparavant et qui est au-delà de votre 

perception et bien plus complexe que vous ne le pensez. 

II y a quelques semaines mon partenaire m'a questionné à propos du récent tsunami. Il a dit, « Quel est le but de la mort 

de 200,000 personnes en un jour ? Quel bien possible pourrait venir de la destruction d’un orphelinat où la plupart des 

enfants ont dû regarder ceux qui sont morts dans l'eau pendant huit heures avant d’être secourus ? Et comment cela 

glorifie-t-il quelqu'un de l'autre côté ?  

Quel est le but ? » Et ma réponse ne lui a pas plu alors et ne lui plaît pas maintenant. Très cher, lecteur, auditeur, je doute 

que la réponse réelle vous plaise vous non plus. Car aussi longtemps que vous êtes un être humain marchant dans votre 

réalité, vous êtes conçus pour prendre soin de la vie. 

Il y a ici une plus grande image et nous vous en avons beaucoup parlé. À un certain niveau toutes ces précieuses âmes 

savaient qu’elles s’étaient engagées pour ce potentiel, à peu près à cette période. Ce qu'ils ont fait a créé une 

compassion dont Gaïa avait tellement besoin à cet instant de l'histoire. Leur passage a réellement changé la trame de 

l'énergie de la planète.  

Est-ce que cela en valait la peine ? Pourquoi ne pas leur demander ? Il y a beaucoup de visages heureux en ce moment 

de l'autre côté du voile, c’est une fête que vous ne pouvez pas imaginer - une joie que vous ne pouvez pas imaginer - ils 

se préparent à revenir et continuer ce qu'ils ont commencé. Ils vous regardent tous et d’une seule voix, disent, « Nous 

avons fait notre part, faites maintenant que ça en vaille la peine.  
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Vous faites la vôtre. » Ceux qui ont été laissés en arrière avec les visions que vous avez mentionnées seront changés 

pour la vie et pas nécessairement de façon négative, car ils seront à la recherche d’autres êtres à aider, et beaucoup 

d'entre eux deviendront des guérisseurs et des conseillers. 

Effectivement c'était approprié et cela à été conçu comme un potentiel pouvant être manifesté et ce le fut. Mais ça ne 

vous fait pas vous sentir mieux maintenant n’est-ce pas ? Eh bien, Humain, ressentez ce que vous devez ressentir. Partez 

de cet endroit sans comprendre. C'est ok, car c'est votre réaction basique. Mais soyez conscients qu'il y a quelque chose 

de plus haut au travail dans ces choses. 

Les anges appelés Humains présentent une pièce de théâtre chaque nuit. C'est une comédie, c'est une tragédie. 

L'audience réagit et ils hurlent et ils rient et ils pleurent. Alors le rideau descend et celui qui, dans la pièce, a été 

poignardé par un autre se lève... Parce que c'était seulement un jeu. Puis ils font une fête - une fête des acteurs - et ils se 

rassemblent et disent, « C’était génial !  

Recommençons, mais cette fois laisse-moi te poignarder, pas toi qui me poignarde. Tu fais la scène de la mort. Je l'ai 

faite cette fois. » Alors la nuit suivante le rideau se lève et ils jouent de nouveau et ils continuent à changer de rôles 

tandis que le rideau se lève et se baisse, se lève et se baisse. 

Lémuriens, écoutez-vous ? Les humains sont dans la 3D. Ils croient qu'ils sont singuliers et qu'il y a seulement une vie, 

mais ils ont été ici et ont fait ceci tant de fois ! Le rideau s’est levé et s’est baissé, s’est levé et s’est baissé, et chaque fois 

qu'il se baisse, il y a tant de chagrin et tant l’incompréhension.  

Oh, la prochaine fois où vous irez à une cérémonie pour honorer la vie de quelqu’un, pourquoi vous n'auriez-vous pas le 

courage de rire ? Pourquoi ne pas passer à côté du cercueil et dire, "« Merci ! Beau travail ! Je vous verrai sous peu. 

Recommençons. » C'est la vérité de la façon dont nous voyons les choses et c’est ainsi que vous les voyez aussi, quand 

vous êtes sur notre côté du voile. 

Donc votre responsabilité envers l'Humanité consiste à traverser votre vie avec sagesse et compréhension. Chérissez la 

vie et faites-en quelque chose de précieux. Pleurez quand le chagrin est là, mais comprenez qu'il y a plus qu’il n’y paraît. 

Ne vous mettez pas en colère contre Dieu pour le processus d'amour, car vous l'avez décrété vous-même et avez 

convenu de participer à tout cela - dans l'éternité. 

 

Responsabilité envers la Terre  

« Kryeon, quelle est ma responsabilité envers la terre ? » Je vais vous dire une chose. C'est facile : admettez simplement 

que vous en avez réellement une ! Voyez-vous, la plupart grande partie de l'humanité voit la terre comme un morceau de 

crasse. S'ils ont de la chance, ils en tireront des diamants et du pétrole et c'est tout. Ils ne comprennent pas que Gaïa est 

vivante.  

C'est une entité de groupe. Elle sait où vous marchez et sait qui vous êtes. Elle célèbre votre vie et aide les grilles à se 

positionner. Gaïa est une belle énergie, une énergie féminine qui vous connaît et vous aime. Votre responsabilité ? 

Croyez ceci ! Quand vous partirez d'ici, même à l'endroit où se trouvent vos véhicules et là où vous allez sortir, vos pieds 

peuvent réellement frapper la crasse ou l'herbe. Gaïa vous connaît partout où vous allez. C'est un groupe de soutien, 

savez-vous ? 

Comme nous tous de cet autre côté du voile. Gaïa est angélique, belle, vivante et joue un rôle dans votre vie. Vous 

pourriez même remercier Gaïa quand vous vous retirez chaque nuit pour une chose impossible : Contre toute attente, 

elle vous fournit un système qui vous maintient en vie et s'adapte quand vous le dérangez. Elle vous nourrit, vous donne 

de l’air à respirer et continue à travailler dans le cycle de divinité avec le système solaire sous des formes que vous niez 

qu’elles puissent même exister.  

Elle vous protège d'autres êtres que vous ne savez pas même être là et elle connaît le nom de chaque Humain sur la 

planète. Elle préserve la sécurité et la pureté des Annales Akashiques et elle a la qualité angélique. Votre responsabilité 

envers la Terre ? L'aimer ! 

 

Responsabilité envers Dieu  

Finalement, « Kryeon, quelle est ma responsabilité envers Dieu ? » Nous sommes heureux de dire que vous l’exercez ! 

Comprenez-vous ? Simplement en étant ici sur cette planète, vous acceptez et vous gérez cette responsabilité. Vous 

faites un voyage difficile et vous êtes courageux. 

Et si quelqu'un vous disait en cet instant, « Être humain, nous allons emporter la moitié de votre cerveau. Quand nous 

aurons fini, vous ne saurez pas où vous êtes ni qui vous êtes. Puis nous allons vous mettre quelque part, en un lieu 

totalement, complètement étranger à vous et nous allons vous couper les mains et les pieds et vous devrez juste faire de 

votre mieux. » Vous diriez, « Pourquoi permettrais-je jamais une telle chose ? » C'est très semblable à la situation qui est 

la vôtre quand vous arrivez sur la planète, magnifique et glorieuse créature que vous êtes.  

C'est la situation que vous avez créé pour vous-mêmes. Vous êtes une créature angélique qui est une partie de Dieu et 

qui vient sur Terre entravée et ignorante - un voyage déterminé pour une raison qui vous échappe alors que vous 
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marchez sur cette planète questionnant tout et essayant de faire de votre mieux pour réussir. Vous ne l'avez pas 

simplement permis, vous l'avez planifié. 

Il y a si longtemps, alors que vous incliniez à rejoindre le vent de naissance, nous vous avons demandé si vous étiez 

prêts à recommencer. Nous étions là. « Vous avez vraiment l’intention ? » avons-nous dit. Alors nous vous avons rappelé 

: Quand vous arriverez sur Terre, vous n'aurez aucune idée qui vous êtes. Vous croirez qu'une vie c’est tout ce qu'il y a, 

qu’elle est unique.  

Vous croirez n’avoir aucun contrôle sur quoi que ce soit. Peut-être pourrez-vous découvrir tout ce qui est bon par vous-

mêmes, peut-être non. C'est l'épreuve. Les pouvoirs que vous avez en tant qu’ange disparaîtront tous et cependant vous 

aurez l'intuition de ces choses et vous serez frustrés à cause de cela. 

Nous avons continué à vous rappeler que dans les premières années de naissance vous vous souviendriez de tout cela, 

mais que vous n'auriez pas encore de langage, et que donc vous ne feriez que pleurer, bafouiller et agiter vos bras, en 

essayant de dire à vos parents où vous avez été, qui vous êtes et qui ils sont. Au moment où vous aurez environ trois 

ans, vous en aurez oublié une grande partie - c'est-à-dire naturellement, à moins que vous ne soyez un Indigo. (rires) 

L'Indigo se souvient juste suffisamment pour rendre un vieux système d'énergie incompatible avec sa propre vie. (sourire 

de Kryeon) 

Ainsi donc vos responsabilités sont totales. Vous êtes à l'endroit juste au moment juste, cher être humain. Lecteur, 

écoutez ceci : je sais qui vous êtes alors que vous lisez cette page. Il n'y a aucun mystère ici. Il n'y a aucune étrangeté et 

il n'y a aucune bizarrerie. C'est l'amour de Dieu qui vous rend visite à cet instant. C'est l'amour de Dieu qui vous 

demande, « Pouvez-vous vous souvenir ? » 

Partez différemment que la façon dont vous êtes venus. Vous n’êtes pas arrivés ici par hasard ce soir, ce n’est pas par 

hasard que vous lisez ces mots. Au contraire, ça fait partie de ce que vous avez planifié quand vous avez dit, « Si c'est 

approprié, laissez-moi trouver la vérité durant ma vie. Laissez-moi connaître davantage l'amour de la famille et comment 

je peux créer davantage qui je suis vraiment pendant que je suis ici. » Et vous l’avez fait.  

Et c'est ainsi.  

 

 

LES ÉVÉNEMENTS ACTUELS 
Washington le 10 avril 2005 

Notes de Lee ; Habituellement, nous ne publions pas d'informations sur les événements qui font les manchettes, car elles 

ont tendance à être encadrées dans l'illusion du temps, et elles deviennent désuètes ou inutiles au moment où elles sont 

présentées. Ce processus nécessite environ 60 jours. Toutefois, cette transmission qui fut reçue à Washington D.C. en 

regard des événements récents, a le mérite d'être un classique, du fait de la profondeur de son contenu. 

 

Salutations, chères entités, je suis Kryeon du service magnétique. Il y a un entourage qui entre dans cette salle et qui 

rencontre le vôtre - celui que vous pensez ne pas avoir. Le processus de canalisation parle de l'amour de Dieu envers 

l'humanité. Cette Humanité qui est une pièce intégrante de la conscience de Dieu. Dieu est en vous et il vous connaît, 

chères entités.  

Vos vrais noms sont connus, et je les connais tous. Souvenez-vous que j'étais avec vous - puisque c'était mon travail - au 

moment où vous vous êtes penchés en avant dans ' le vent de la naissance '... Avant votre venue, et après avoir accepté 

d'accomplir ce que vous êtes en train de faire. 

La première chose que vous pourrez décider de guérir sera peut-être le drame, dans votre vie. Vous savez de quoi je 

parle n'est-ce pas ? Vous qui êtes ici ou qui lisez ceci, pensez-vous que c'est un mystère ? Peut-être avez-vous dû 

l'entendre ou le lire aujourd'hui, afin de comprendre que nous connaissons Qui vous Êtes.  

Dormez-vous paisiblement, vous éveillant en réalisant que vous êtes de retour dans la lutte, mais en ayant une 

respiration fraîche et une libération qui dit : Oh ! J'aime cette planète et je suis heureux d'être ici, heureux de mon âge, 

heureux de travailler en cet endroit et d'accomplir ce que je fais ?  

Plus vous devenez paisibles, plus les années s'ajoutent à votre vie. Ceci équilibre votre système immunitaire. Le saviez-

vous ? Vous n'avez pas à vous concentrer sur les cellules T. Vous devez plutôt vous concentrer à sortir le drame de votre 

vie, en réclamant ce qui vous appartient - la maîtrise ou reconnaissance de Qui vous êtes réellement !  

La réflexion de paix de votre esprit fera que vos cellules T s'occuperont d'elles-mêmes Les Êtres Humains aiment tout 

compartimenter. Vous avez conçu une dimensionnalité qui est si limitée ; elle affecte toutes les pensées autour de vous. 

Vous avez de très très difficiles décisions à prendre, dans la construction de cette nouvelle voie ferrée (parlant de la 
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nouvelle voie de la réalité sur laquelle roule le train Humain), et si ces décisions sont fermes, elles doivent être en dehors 

du compartiment dans lequel vous aimez penser. 

Vous devez démolir les murs du paradigme où vous avez grandi... Cette ancienne énergie qui ne vous donnera plus les 

réponses appropriées. Les Humains posent des questions sur la moralité ou l'éthique, et ils attendent une réponse qui 

sera aussi courte que ; oui ou non.  

Ils posent de profondes questions en ce qui concerne les événements actuels, et ils veulent des réponses en blanc ou 

noir, s'imaginant que les choses sont simples. Ils ne voient pas l'ensemble de la grande image globale ! Ils voient 

seulement une parcelle du tout, mais ne comprennent pas qu'il y a tellement plus, autour d'eux. Un grandiose ensemble.  

Quelques-uns sont déjà en train de demander, « De quoi parles-tu, Kryeon ? » Aujourd'hui, je vais vous donner les 

causes ou raisons de vos événements actuels. D'habitude, nous ne figeons pas les événements dans votre perception 

linéaire, mais aujourd'hui, nous allons le faire. Nous le faisons en raison d'événements qui viennent juste de se produire 

dans plusieurs secteurs de cette planète, et qui continuent à se produire dans cette nouvelle énergie. 

L'humanité a récemment dû faire face à certaines questions qui demandent à être discutées. Quelques-unes sont 

difficiles et d'autres sont intéressantes. Certaines discussions ne seront pas comprises, alors que d'autres ne seront pas 

appréciées. Je peux vous l'affirmer, car mon partenaire est dans cet état. Il est comme vous. 

 

Les Éthériques de la Vie  

À titre d'Êtres Humains, vous êtes conçus pour apprécier et aimer la vie, sauf que vous la placez dans une boîte. Vous 

pensez que vous ne vivez qu'une seule fois. Vous dites, « La vie est précieuse ; faisons en sorte qu'elle soit profitable, en 

la maintenant à tous prix, et en la faisant travailler. » La pensée sous-jacente qui dit que vous n'avez seulement qu'une 

vie à vivre, vous amène à penser de cette façon. Eh bien ! Je vais vous donner un sujet de réflexion. Une chose qui est 

arrivée récemment et qui a attiré l'attention de dizaines de millions de personnes, partout sur Terre. 

Cela concerne la vie d'une femme, et vous savez de qui je parle. Je parle de Terri (Terri Schiavo). Je vous parle d'elle, 

parce qu'elle est ici en ce moment (parlant de la vraie Terri) ! Je vais vous donner une perspective à laquelle vous n'avez 

peut-être pas pensé, au sujet de Terri. Pendant que je vais le faire, elle sera présente et observera le déroulement. 

C'est quelque chose de très métaphysique, et cette perspective provient de mon côté du voile. Il y a de cela plusieurs 

années, Terri s'est penchée en avant, dans le vent de la naissance. J'étais là. Parmi les potentiels qui étaient devant elle, 

se trouvait une voie qu'elle pouvait prendre si tel était son désir ou choix.  

Il n'y avait pas de prédestination, mais seulement des prédispositions d'énergie qui s'offraient à elle : les parents qu'elle 

devait avoir (ceux qu'elle avait choisis), l'homme qu'elle pouvait rencontrer ou marier, l'accident qui attendait de se 

réaliser, et ainsi de suite. Toutes ces choses étaient dans sa 'voie potentielle ', et elle aurait pu choisir de ne pas 

s'incarner. 

Tout comme vous l'avez fait, elle a regardé et examiné. C'est à ce moment-là que nous lui avons dit, « Très chère, vous 

vous dirigez vers une autre Vie Humaine qui a un potentiel impressionnant et plus grandiose en expérience, que celui de 

la plupart des Humains sur la planète. Vous aurez à présenter une chose à des dizaines de millions de personnes.  

Vous allez les faire réfléchir sur la Vie. Vous allez changer le système légal de votre pays. Une partie de la population 

devra prendre conscience des situations qui doivent être mises en évidence, tout en respectant la moralité, l'intégrité, et 

même l'intuition. Le ferez-vous ? » 

Je me souviens de ce qu'a dit ce grand ange qui se tenait devant moi ; de celle que maintenant vous nommez, Terri. Elle 

a esquissé un large sourire, et elle a dit, « Je suis prête pour cela. »Certains parmi vous, ont de la peine et pleurent. Ils 

disent, « Pourquoi cet Humain a-t-il décédé ? Comment se fait-il qu'une telle chose soit tolérée ? Pourquoi ces choses se 

produisent-elles ? La Vie est si précieuse. » Pendant que Terri est ici dans sa joie, et qu'elle regarde, je vous demande 

ceci ; Lui enlèveriez-vous cette expérience ? 

Il serait peut-être temps de commencer à voir ces choses d'une façon différente. Nous vous avons déjà mentionné qu'il y 

a des Êtres Humains qui s'incarnent avec des prédispositions au suicide ! Vous allez peut-être me répondre que c'est 

une pensée horrible. « Kryeon, comment est-ce possible qu'un tel événement soit approprié ? » Et nous vous répondons 

ceci : Cet événement est plus que ; approprié ! Il est planifié ! Vous pouvez vous demander pourquoi est-ce que cela doit 

être ? Quelle horrible et déshonorante mort ! Si c'est votre réaction, c'est que vous placez la grande image globale dans 

votre propre petite boîte. 

Lorsque vous commencez à examiner les événements avec une perspective spirituelle, vous voyez qu'autour du suicide, 

il y a une énergie qui se développe. Tout ceci est en rapport avec à la Famille. Est-ce honteux ? Est-ce un drame ? Est-ce 

un coup de pied au derrière de la Famille, afin qu'elle puisse commencer à étudier des choses qu'elle n'avait jamais osé 

regarder ou considérer auparavant, ou peut-être regarder et questionner sa propre spiritualité à l'intérieur d'elle-même ?  

Bénis soient celles et ceux qui s'incarnent avec cette tâche ou mission (telle que le suicide). Parmi celles et ceux qui 

s'incarnent avec cette prédisposition, plusieurs font le choix de vivre l'expérience de cette tâche ou mission, car ceci 
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représente le lubrifiant du changement personnel à l'intérieur de la Famille, et cela procure un cadeau grandiose à cette 

dernière. 

L'Esprit ne voit pas ces choses du même œil que vous. Le rideau monte et descend. Vous venez et repartez. Vous 

expérimentez de profondes leçons. Certaines sont durement ou péniblement apprises, par la mort de celles et ceux qui 

ont agi à titre d'enseignantes ou enseignants. 

«Kryeon, où veux-tu en venir ? Ne cherche pas à éviter ou esquiver la question en créant une diversion sur le suicide, 

car Terri ne s'est pas suicidée. Est-il approprié ou non approprié, que des personnes autour d'une entité vivant dans un 

état végétatif, la laissent mourir ? » Nous vous demandons : De quelle entité voulez-vous parler ? De l'Être ou de 

l'Humain ?  

Pour Terri, la réponse était un oui, ferme. C'était tel que cela devait être. Elle s'était incarnée avec cette grande 

opportunité de changer le monde, et elle l'a fait pendant que tout le monde la regardait. 

Toutes choses sont appropriées, et parfois vous créez pour vous-mêmes des choses ou événements qui semblent 

inappropriés. Par la suite, vous comprenez que le cadeau se trouvait dans le défi. Célébrez Terri, et ne voyez pas ceci 

comme étant une chose honteuse que les Humains lui ont fait subir.  

Voyez-le plutôt comme un livre qui fut écrit spécialement pour vous. Un livre qui vous amène à poser cette question, 

«Personnellement ou individuellement, que devons-nous faire de tout ceci, en ce moment ? 

Que devraient faire nos gouvernements législatifs, à ce sujet ? Doivent-ils faire quelque chose ? Comment pouvons-nous 

aborder ces choses d'une façon plus humaine et plus honorable ? Est-ce que notre culture est en train de solutionner ce 

problème ? Cherchons-nous, individuellement, la solution à ce problème ? » Plaçons les questions dans le bon ordre.  

Cela ne concerne pas le, "droit de vivre". C'est plutôt une question qui se rapporte à la pertinence de "cette vie". Chaque 

cas est individuel. Certains sont donnés dans le but d'agir profondément sur la planète, et aussi pour les autres qui sont 

autour de l'individu. Oh !  

Lorsque vous vous êtes penchés, individuellement, en avant dans le vent de la naissance, vous étiez tous uniques. Vous 

avez tous une histoire différente, un but différent, mais vous cheminez tous dans la même direction : l'élévation de la 

vibration planétaire. Quelquefois, plusieurs parmi vous sont impliqués dans le même événement. Nous allons y revenir 

avant la fin de ce message. 

 

Les Animaux et la Réincarnation  

Sur une note plus légère, nous interrompons la discussion de vie et de mort des Humains, pour parler des animaux. Il y a 

des questions qui ne sont pas encore exprimées, mais qui néanmoins sont là, et elles piquent votre curiosité. « Cher 

Kryeon, est-ce que les animaux se réincarnent ? » 

Les Êtres Humains incluent dans le mot "animal", des milliards d'entités qui vivent sur la planète. Vous croyez qu'ils se 

réincarnent tous ou qu'aucun ne se réincarne, et vous voulez une seule réponse. Imaginez que j'arrive d'une autre 

planète et que je vous demande, « De quelle couleur sont les animaux ? S'il vous plaît, donnez-moi une seule réponse. » 

Vous ririez, et vous vous demanderiez dans quelle sorte de conscience particulière se trouve ma réalité, pour poser une 

telle question. 

En réponse à la question concernant la réincarnation des animaux, je vous demande : De quel animal parlez-vous ? Vous 

allez peut-être rétorquer, « Kryeon, tu veux dire qu'il y a une différence ? » Oh oui ! Nous avons déjà parlé de la raison 

d'être des animaux sur la planète. Nous vous avons dit plusieurs choses en rapport avec les animaux. Nous vous avons 

dit que certains ont pour but de servir de nourriture, et ils viennent dans ce but.  

Nous vous avons indiqué quelques déséquilibres dans la façon dont vous les traitez. Vous n'honorez pas leur mort et ce 

qu'ils vous offrent pendant leurs vies. Chers amis, ceci est la raison pour laquelle leur viande contient la maladie. 

Lorsque vous commencerez à honorer la mort de ces animaux, en leur permettant de créer la nourriture qui vous est 

nécessaire, cette maladie va disparaître. 

Pourtant, ce fait n'a pas encore été reconnu, admis, et nommé dans votre langage ou culture ; cette idée, que l'Humain 

peut créer une énergie appropriée dans l'abatage d'animaux de boucherie. Ce fait, qui change les animaux et la santé 

des Humains qui les consomment.  

Pourquoi est que les indigènes connaissaient ce fait, alors que vous l'ignorez ? C'est une énergie qui est particulière à la 

conscience de Gaïa et du royaume animal. Cette énergie agit selon votre aptitude et attitude à honorer la mort de ces 

animaux. 

Les animaux ne se réincarnent pas tous, mais certains le font, si c'est approprié pour les humains qui les entourent. La 

plupart des animaux qui sont sur la planète ne se réincarnent pas, sauf qu'il y a un groupe particulier et des individus qui 

le font. Vous pouvez aussi appliquer 'la loi du pouce' (basée sur la longueur de notre pouce) à ceux qui le font et ceux qui 

ne le font pas. Le fait de vous parler des animaux qui se réincarnent va vous amener à une meilleure compréhension de 

Qui vous Êtes.  
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Bénis soient les Êtres Humains qui marchent sur cette planète dans le but d'acquérir la sagesse : tout gravite autour de 

vous ! Les apparences ne le démontrent peut-être pas, mais c'est effectivement le cas. Gaïa sait et connaît Qui vous Êtes, 

lorsque vous marchez sur sa surface ! Vous possédez et transportez une lumière qui a la capacité de créer et de 

changer les éléments qui se trouvent autour de vous. La matière répond à ce que vous faites, car ce sont Vous, les 

anges qui sont déguisés en Êtres Humains. 

Vous avez diverses sortes d'animaux qui sont vos partenaires et amis ou amies sur Terre. Vous dites que ce sont vos 

animaux de compagnie ou pets (terme anglophone). Cet animal de compagnie ou pet, peut faire partie d'une race 

d'animaux qui ont pour but de servir d'animal de boucherie, même si pour un certain moment, il est particulièrement 

affectionné par un Humain.  

En général, ce sont des animaux qui peuvent se réincarner. «Kryeon, quel est le but ou l'utilité de ces expériences ? 

Quelle est sa façon de fonctionner ? Ces animaux ont-ils des âmes ? De quelle loi parles-tu ? » D'une certaine façon, 

nous pourrions dire qu'ils ont des âmes, sauf que ce ne sont pas des âmes qui sont structurées de la même manière que 

les vôtres.  

Ces âmes ne sont pas dans le même apprentissage que les vôtres, et elles ne possèdent pas les multiples aspects de 

vos âmes. Elles ne sont pas des Anges, mais ce sont des âmes ou entités qui ont pour but de vous supporter, ou 

supporter Qui vous Êtes (les Humains). Elles se réincarnent dans l'intention d'honorer l'Être Humain. En général, les 

animaux ne demeurent pas très longtemps sur la planète. 

Vous pouvez vivre en compagnie de cette ou ce magnifique partenaire, cet animal de compagnie, cette superbe essence 

d'amour, mais... N'oubliez pas que cette entité va disparaître dans la mort, car nous vous répétons qu'elles ne vivent très 

longtemps sur Terre. Le livre d'instructions de l'incarnation est écrit comme suit ; Si l'Humain en a besoin, alors qu'il en 

soit ainsi. Donc, il y a un scénario qui est créé à l'intérieur du système, et il aide les Humains à tempérer les pertes de cet 

amour. Nous allons maintenant vous l'expliquer. 

Lorsque votre animal de compagnie décède, cherchez-en immédiatement un autre. N'attendez pas ! Allez tout de suite 

voir les nouveaux nés dans les animaleries. Je vais vous dire pourquoi. Ne faites pas de présuppositions en ce qui 

concerne le genre d'animal ou le sexe. Ne tentez pas de remplacer l'animal que vous venez de perdre.   

Dirigez-vous plutôt vers des endroits que vous ressentez intuitivement. Des endroits où il y a de jeunes animaux, et 

regardez-les dans les yeux. L'un d'eux sera le vôtre... Car l'univers et lui... Savent intuitivement où se portera votre 

regard.  

C'est le système qui vous honore. Plusieurs le savent, et ils disent, « Je sais qu'il en est ainsi, car lorsque j'ai trouvé cet 

autre animal de compagnie ou partenaire affectif de vie, il a commencé à faire les mêmes choses et me répondre de la 

même manière que le précédent. » C'est un système magnifique, qui est là pour vous honorer. C'est la reconnaissance 

de votre cœur brisé par le chagrin. Ainsi, vous pouvez repartir à neuf. 

Quelques-uns se demandent, en ce moment, «Kryeon, est-ce qu'il y a une limite à la grosseur ou taille de l'animal ? » Et 

nous vous disons : Vous voilà repartis ! (sourire de Kryeon). Que voulez-vous ? Un éléphant ou une souris ? Il n'y a pas 

de différence. Si vous les aimez, ils font partie de votre énergie karmique et ils se réincarneront.  

Cependant, il serait prudent de considérer la taille de l'animal en rapport avec votre logement et les besoins vitaux. Dieu 

ne vous donne pas un éléphant en remplacement d'une souris qui vient de mourir (rires) 

 

Le Dernier et le Prochain Pape  

(Note ; Ce message fut livré après le décès de Jean-Paul II, et avant que le conclave n'ait élu le nouveau pape.) « Kryeon, 

nous venons de perdre ce qui semble être un grand leader religieux, en la personne du pape Jean-Paul II. Quelles sont 

les ramifications de tout ceci ? » Certaines choses n'ont pas été perçues par mon partenaire, lorsqu'il a discuté de 

l'homme appelé Karol qui est devenu pape (parlant des premiers instants du séminaire).  

Il a discuté de ses objectifs et de ce qu'il a fait sur cette planète. De ces choses qui n'avaient rien à voir avec la religion. 

Oh ! Peut-être que tout semblait approprié ; le chapeau qu'il a porté, les endroits où il est allé, et les cérémonies qui se 

déroulaient autour de lui. 

Sauf que... Nous connaissions Karol. Il s'est, lui aussi, penché en avant dans le vent de la naissance, tout comme vous 

l'avez fait. Il n'était pas différent de vous. L'Esprit lui a dit, « Vous aurez une opportunité de changer la Terre, puisque 

l'énergie sur cette planète a le potentiel d'être très différente. Lorsque vous aurez atteint un certain âge, il y aura un des 

potentiels appelé Convergence Harmonique, sur la planète, qui sera un point où les choses commenceront à changer. »  

Pendant que Karol se penchait en avant dans le vent de la naissance, aucun ange ne lui a demandé s'il voulait être 

catholique. C'était simplement un véhicule qui le plaçait dans une position de changer la planète, de la façon dont il l'a 

fait. Vous n'auriez pas pu avoir l'absence de l'Armageddon que vous avez expérimenté, sans Karol. Le saviez-vous 

(parlant de son implication directe dans l'influence de la chute du communisme) ?  

Donc, son système de croyances ne l'a pas seulement bien servi, il l'a propulsé en un endroit spécial qui lui était propre. 

Un endroit qui lui a permis de toucher des milliards de personnes en même temps. C'est de cette façon que ce grand 
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leader religieux, qui savait intuitivement ce qu'il faisait, a pu exprimer son amour envers l'humanité. Sa passion était de 

se trouver parmi le peuple et c'est ce qu'il a fait, à chaque fois que c'était possible. 

Il y a quelque chose que vous ne savez pas, en ce qui concerne Karol. Au cours des dix dernières années de sa vie, il 

était très frustré. Allez voir les photos des 16 premières années de son pontificat. Ensuite, regardez les photos de ses 10 

dernières années. Pendant ces 10 dernières années, il a souffert, non seulement dans son corps physique, car il a vécu 

l'angoisse d'une situation qu'aucun de vous ne connaît vraiment. Au cours de cette période, il a désiré faire plus de 

changements, car les temps étaient propices, mais il savait qu'il était trop vieux. 

Karol n'avait plus l'énergie requise pour faire les changements qu'il désirait, et ceux de son entourage l'ont combattu, afin 

de garder les choses telles qu'elles étaient. C'était très politique. Un jour, cette information sera peut-être révélée au 

grand jour. Si c'est le cas, vous entendrez parler de ceux qui l'ont influencé durant cette période, et de ceux qui ont 

contribué à garder les choses telles qu'elles étaient. 

Karol n'était pas particulièrement porté aux changements qui étaient réclamés à hauts cris par plusieurs ; tels que la 

pauvreté et le rôle des femmes dans son organisation (ceci devait venir plus tard). Par contre, les cris de son cœur 

allaient vers les enfants qui étaient abusés par les prêtres, et il voulait réellement faire quelque chose sur ce sujet. Il 

croyait que son Sauveur lui demandait d'agir, sauf qu'il ne le pouvait pas.   

Voilà que, ce qui peut 

vous sembler être de l'inaction, était en réalité un pape qui souffrait. Il ne pouvait accomplir ce qu'il souhaitait, du fait de 

son manque d'énergie et de ceux qui l'entouraient. «Kryeon, les cardinaux sont réunis en conclave, afin d'élire un 

nouveau pape. Selon les énergies du moment présent, quel est le potentiel de sélection ? Que va-t-il arriver ? » Je vais 

vous parler de deux potentiels qui peuvent se réaliser au cours des prochains jours, car votre futur est toujours en 

rapport avec votre libre-arbitre.  

Aucune entité ne peut prédire votre futur, puisqu'il est totalement entre les mains du libre-arbitre de l'humanité. 

Cependant, en se basant sur l'énergie de ce moment, voici ce que nous voyons ; Un pape intérimaire peut être nommé 

pour une courte période de temps, par rapport à celle du dernier pape, et ce dernier va amener l'élection d'un pape 

radical, ou bien, un pape radical sera élu.  

D'une façon ou d'une autre, vous finirez éventuellement avec un homme qui va faire des choses qui vont secouer 

l'establishment (groupe puissant de gens en place qui défendent leurs privilèges, l'ordre établi). 

Permettez-moi de vous parler des potentiels dans lesquels un pape radical peut s'impliquer. Cette religion qu'il dirige sur 

Terre, a des doctrines qui ne sont plus en harmonie avec ce que l'humanité voit autour d'elle. Il doit absolument faire face 

à ce problème, sinon, l'humain averti et avisé va quitter cette religion ou église. Certains vont même l'appeler ' le pape 

diabolique ', car il va aller à l'encontre des traditions, alors qu'il va lentement commencer un processus qui, plus que 

jamais, va honorer la Vierge Marie.   

Plus que tous les papes précédents. Un processus qui va honorer les femmes à l'intérieur de l'église, et les élever à des 

positions supérieures... Même à des positions de prêtres. Il va parler de la planification familiale et commencer un 

processus qui va lentement se justifier aux yeux de Dieu.  

Ceci va prendre un certain temps, mais il faut que cela vienne de l'homme qui est ' assis sur le trône «ex cathedra » ' (ex 

cathedra = Se dit du pape lorsqu'en tant que chef de l'Église, il proclame une vérité de foi). Du fait de ses proclamations, 

sa vie sera en danger, et il aura besoin d'une protection constante. 

Ensuite, il va parler de l'abus d'enfants par les prêtres. Surveillez bien ceci. Même si vous avez un pape intérimaire, il va 

mettre en place les bases pour un pape radical dans ce domaine. Ceci est dans l'énergie de l'aura de ce que nous 

appellerions ' le potentiel futur ', qui est autour de ce grand événement. La Terre est bondée du libre-arbitre, et ce 

dernier peut aller dans toutes les directions. Je vous parle simplement de certains potentiels qui sont là, en ce moment. 

 

La Mort n'est pas un Élément Mystérieux de Dieu  

« Kryeon, si nous demeurons dans la même veine de pensée, alors parlez-nous encore une fois de la mort. L'on dit que 

parfois, après la mort, nous nous rendons en un endroit où nous sommes coincés. Certains disent que c'est le 

purgatoire. Plusieurs histoires racontent qu'un grand nombre d'âmes se retrouvent en cet endroit, et qu'elles doivent se 

frayer ou se tracer un chemin pour en sortir, ou que ; si elles sont coincées là, il faut que les autres prient pour elles. Où 

est la vérité ? » 

Nous allons vous répéter ce que nous vous avons déjà dit, et jamais nous ne changerons cette information. Il en fut 

toujours ainsi, car ceci honore l'Humain et sa divinité intérieure. Chers Êtres Humains, lorsque vous traversez de l'autre 

côté du voile, vous êtes vus, reconnus et acceptés. Il n'y a rien qui est hors contrôle. En réalité, vous êtes attendus ! Nous 

vous avons parlé de la ' Caverne de la Création ' et de la période de trois jours. 

Nous vous avons parlé du ' Hall d'Honneur ' et de sa magnificence, au moment où vous retrouvez votre Famille de notre 

côté du voile. Cet endroit où vous reconnaissez votre Divinité oubliée, tout l'Univers, et où vous choisissez ce que vous 



 2005 - Kryeon 14 

ferez par la suite. Il n'y a aucun danger qui est caché ou dissimulé dans la transition. Aucun endroit où vous pourriez 

possiblement être coincés à quelque part et spirituellement enfoncés. 

Maintenant, permettez-moi de compliquer encore un peu plus les choses avec cette nouvelle information ; il existe, et il a 

toujours existé d'autres voyages ou séjours que vous pouvez effectuer en dehors de l'incarnation, et plusieurs Humains 

effectuent ce choix. Ils deviennent une partie de l'énergie de la planète pour un nombre d'années, afin d'aider certaines 

situations. Quelques-uns cessent de s'incarner en Humains pour un temps, et deviennent des guides, mais ils ne sont 

pas des guides pour les Humains.  

De ce fait, ils deviennent plutôt une partie de l'énergie de Gaïa Quelques-uns entrent dans les montagnes. Ce sont de 

véritables énergies Humaines qui sont réincarnées sur la planète, sauf qu'elles ne sont pas dans la forme Humaine. Une 

fois que le séjour est terminé, ils reviennent comme ils l'ont fait auparavant, pour ensuite se réincarner à nouveau dans la 

forme d'un Être Humain.  

Jusqu'à ce jour, nous n'avions pas discuté de ceci, car les Humains voulaient encore et toujours un scénario en noir et 

blanc sur ce qui se passe. Ils ne voulaient pas connaître la partie énergie, parce qu'ils allaient se faire du souci en se 

questionnant sur ce qui va leur arriver. Les Humains ont l'esprit de Dieu et le pouvoir de décision, mais ils pensent que 

ce n'est pas le cas. Tout cela fait partie d'un grand plan. C'est un magnifique système qui honore l'ici-et-maintenant du 

moment présent qui va suivre. 

Permettez-moi de vous donner une indication au sujet de certaines choses. Êtes-vous quelqu'un qui aime suffisamment 

la Terre pour descendre sur elle, afin de pouvoir vous allonger et vous rouler sur sa surface ? Est-ce que vous enroulez 

vos bras autour des arbres ? Êtes-vous quelqu'un à qui la Terre parle ? Oh, il y en a beaucoup parmi vous qui vivent ces 

situations ! Si c'est le cas, je désire vous dire qu'il est possible que, dans votre dernier séjour ou voyage sur Terre, vous 

n'étiez pas dans la forme d'un corps humain.  

Vous aviez probablement choisi le potentiel qui consistait à faire partie de la terre. Ce fut peut-être pour une courte 

période, mais tout de même suffisante pour y ancrer votre énergie, afin que les Humains qui marchent sur cette terre 

puissent ressentir votre conscience et votre amour, ainsi que l'énergie de Gaïa  

Oh, c'est compliqué mais c'est une vérité. Personne n'est jamais ‘coincé '. Si c'était le cas, ce serait un système qui ne 

rend pas honneur à l'ange appelé Être Humain, ou au système que vous avez mis en place dans le but d'aider la planète. 

Quand vous n'êtes pas ici, vous êtes entièrement libres de choisir.   

Le scénario Humain-Terre est le seul endroit où recevez un rôle caché, où vous ne savez pas Qui vous êtes, où il vous 

semble que vous marchez dans l'obscurité. Quand vous n'êtes pas ici, vous savez que vous faites partie de la Divinité 

globale. La mort est une transition connue, et elle ne comporte aucune incertitude, erreur ou mystère. C'est simplement 

le fait de fermer une porte et en ouvrir une autre. 

 

La Guerre en Irak  

Il y a un grand potentiel d'incompréhensions ou malentendus dans ce sujet. Nous sommes présentement assis en cet 

endroit que vous appelez Washington D.C. et nous parlons de l'Irak. « Kryeon, est-ce que cette guerre en Irak devait se 

réaliser de la façon qu'elle le fut ? » 

Eh bien ! De quelle réalité êtes-vous en train de parler ? Laissez-moi vous donner l'information que j'ai récemment 

transmise lors de mon passage aux Nations Unies. L'événement que vous appelez le 9-11 n'était pas un accident. Il a mis 

quelque chose en mouvement, et ce dernier pouvait seulement se passer parmi la nation la plus puissante et 

indépendante de la planète...  

Celle qui n'est pas obligée de répondre à aucune autre nation, ou qui sent qu'elle fait partie d'un consortium de support 

aux nations. C'était la mise en place ou le scénario. C'est pour cette raison qu'il s'est réalisé ici (parlant des USA et aussi 

du Pentagone). 

Ce scénario était destiné à faire naître une situation où les USA allaient effectivement changer le Moyen-Orient. Une 

partie du nouvel arrangement de la planète, incluant l'énergie livrée par la Concordance Harmonique et le Transit de 

Vénus, demandait la naissance d'une nouvelle énergie dans les endroits têtus. Ces endroits du Moyen-Orient, qui étaient 

figés depuis mille ans, avaient besoin qu'une sorte de bâton d'énergie soit plongé dans la marmite, et qu'il soit 

vigoureusement remué. 

Par conséquent, la question devrait plutôt être : Kryeon, devait-il se produire de cette façon... De la façon dont nous 

l'avons fait ? Et la réponse est ; Non. Vous êtes un pays très jeune et très libre. Vous faites tous partie de la race du libre-

choix de l'humanité. Je vous dirai ceci ; Si vous regardez en arrière, et observez le changement de conscience qui a eu 

lieu lors de la chute de l'Union soviétique, sans aucune guerre, vous pouvez voir qu'il y a toujours une meilleure façon de 

faire.  

Cependant, vous ne l'avez pas fait de cette façon, et pour un certain temps, vous serez effectivement coincés avec les 

conséquences de vos actions. Votre méthode a retardé l'issue et le but. Elle a amené des problèmes qui n'étaient pas 

encore prêts à être solutionnés, et elle a créé un drame qui sera avec vous pendant quelques décennies. 
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Il est possible que vous n'aimiez pas les événements qui surviennent et la façon dont ils se réalisent, mais je vous dirai 

que les historiens vont les réviser et dire que la vue d'ensemble ou vision globale était appropriée. En effet, le résultat 

final va remuer une situation qui en avait besoin. Ils vont dire que ces événements ont provoqué la mise en mouvement 

d'une boule qui sera appelée "La nouvelle Jérusalem". Vous, les habitants des États-Unis d'Amérique, faites partie de 

cela. 

«Alors Kryeon, que pouvons-nous faire ? Puisque nous avons agi d'une façon qui crée des défis... Que pouvons-nous 

faire ? » Voici ce que vous pouvez faire. Vous pouvez irradier votre lumière vers celles et ceux qui prennent les décisions 

dans votre gouvernement, afin d'éclairer les choses qui sont cachées et inaperçues... Des choses merveilleuses... En 

projetant de la lumière dans les endroits obscurs.  

Ne le faites pas dans une attitude de colère ou de jugement, mais plutôt dans un état d'amour. Ils sont vos leaders, et ils 

représentent ce que vous avez de mieux pour le moment. La colère et la frustration vont simplement planter des graines 

de noirceur ou obscurité dans leurs perceptions, et ceci va provoquer un blocage général. 

Si vous leur envoyez de la lumière, ils peuvent intercepter la connaissance et la sagesse nécessaires qui se cachent 

dans leurs propres bureaux. Cette façon de faire a toujours existé ! Savez-vous que si vous aviez patienté, même les 

Nations Unies auraient changé ? Vous avez rapidement étiqueté ces événements et les avez rendus inutiles. Ils faisaient 

également partie d'une transition, mais vous l'avez rejeté, alors que vous auriez pu choisir d'y participer.  

Gardez l'œil ouvert, car ces événements vont provoquer des bouleversements. Pendant que ces changements sont en 

cours, les Nations Unies vont devenir plus fortes, et la coordination sera plus facile. Si vous aviez attendu, vous l'auriez 

vu. Vous auriez créé une énergie d'unité qui aurait servi le même but que votre guerre, sauf que la souffrance aurait été 

évitée. 

En effet, nous vous parlons ouvertement de ces choses ! Nous vous disons que c'est la route ou la direction que vous 

avez choisie dans votre propre façon de manifester ' La nouvelle Jérusalem’. Au fur et à mesure que vous construisez 

cette voie, l'Esprit vous suggère d'être un peu plus patients.  

Votre exubérance fait partie de votre liberté, en plus de votre esprit états-unien, et c'est compréhensible. Vous en êtes 

rendus au point où vous comprenez qu'il s'agit d'une relation d'égal-à-égal avec les autres. Il serait recommandé de 

chercher à comprendre le fonctionnement de Gaïa.. Qui est patiente, sage et pondérée. 

Voyez comment elle a agi avec le Mur de Berlin. La bonne cuisine n'est pas nécessairement de la restauration rapide 

(fast food), qui est consommée en un instant. Selon les apparences, la chute du Mur de Berlin, en 1989, est survenue en 

une nuit. La réalité est que ; ce profond changement d'énergie terrestre fut lentement et intentionnellement créé par la 

conscience Humaine. Il a fallu beaucoup plus de temps qu'une nuit.  

Utilisez ce grand événement comme modèle pour les grands miracles que vous avez besoin en ce moment ; en Iran, en 

Corée, et les grands problèmes qui tournent autour d'Israël.  

Il y a des dizaines de milliers d'Humains en ces endroits, qui désirent exactement la même chose que vous - la paix pour 

eux-mêmes et leurs familles dans leurs propres cultures, la liberté d'adorer qui ils veulent, le droit de s'honorer et 

d'honorer leur divinité selon leur propre vérité... Sans haïr l'Ouest ou l'Occident. 

Comprenez qu'il y a un soutien des masses, mais il n'est pas reflété dans l'attitude de vos leaders. Permettez que ces 

choses se développent de l'intérieur, et n'ayez le sentiment de devoir forcer les événements qui sont sur le point 

d'émerger par eux-mêmes - grâce à l'aide de la nouvelle énergie de la planète - en forçant ou influençant légèrement les 

choses par votre grand esprit du libre-choix états-unien. 

 

Le Décès des Masses Humaines  

Cher Humain, je termine avec le sujet le plus difficile pour mon partenaire. Le sujet par lequel nous désirons terminer la 

canalisation de ce soir. Un sujet dont mon partenaire ne veut même pas que je parle. Cela concerne la convenance des 

décès de masse. L'essence particulière de l'honneur de la vie est innée en vous, et vous avez du chagrin lorsque la vie 

passe.  

Il est tout à fait approprié que cette essence particulière soit là, et ne permettez jamais qu'elle soit tempérée. Cependant, 

la sagesse de la compréhension est également nécessaire, afin de vous aider à traverser certains défis du cœur Humain. 

«Cher Kryeon, est-ce que le tsunami était vraiment nécessaire ? » Oui, il l'était.  

Approximativement 200,000 Êtres Humains ont transité. Selon votre perception, c'est un événement qui est plein 

d'horreur, de chagrin, d'émotions, et de défis. En 1989, nous vous avions parlé de cette possibilité ou potentiel, et voilà 

qu'il est là. Même mon partenaire (Lee) me pose ces questions : Pourquoi les enfants ? Pourquoi les parties les plus 

pauvres de la Terre ? Pourquoi l'inconvenance apparente de toute cette mort ? 

Je vous donne la même réponse que celle que je vous ai respectueusement donnée lorsque je parlais de Terri ; 

Comprenez-vous que la mort est souvent aussi précieuse que la vie, sur cette planète où il y a plusieurs énergies et 

leçons ? Ils ne sont pas partis ! Ils sont tous ici (parlant de la perspective de Kryeon). Ils s'amusent beaucoup ! Ils sont 

joyeux !  
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Le temps où ils se sont penchés en avant dans le vent de la naissance, alors que nous étions près d'eux, leur semble 

tout récent. Nous leur avions dit : Aimeriez-vous participer à un événement qui va changer le facteur de comportement 

de la planète, afin que les énergies puissent progresser et fournir une accélération plus rapide de changement de 

vibrations ?  

Aimeriez-vous participer à la création de la paix sur terre, à travers un changement de conscience intérieur de Gaïa elle-

même ? Et ils ont répondu : Montrez-nous la voie ! 

Comprenez-vous pourquoi nous sommes en amour avec l'humanité ? Vous aimez tellement la Terre et l'Univers, que 

vous êtes prêts à passer à travers toutes ces choses. Même si vous pensez voir une horrible tragédie, en réalité, vous 

voyez les héros humains en train de livrer un cadeau qui va changer le tissu même de Gaïa, à travers la compassion 

créée, en plus d'une vague humaine qui répond à leurs conditions critiques.  

Ils connaissaient les potentiels et ils y sont allés. Même les enfants le savaient, car ce sont de vieilles âmes dans leur 

divinité. Une énorme compassion s'est créée à ce moment-là, durant cette semaine. La Terre n'avait jamais vu quelque 

chose comme ça, au cours de votre vie. Des milliards d'Humains compatissants étaient impliqués, et cette compassion 

s'est diffusée jusqu'au cœur de la planète.  

Elle est entrée dans la terre, et elle y est encore. Elle a changé l'énergie actuelle de l'endroit où vous marchez, et elle a 

planté des graines. Celles-ci vont éventuellement germer et croître en Israël, ainsi que dans les régions environnantes. 

C'est ainsi que les choses se sont passées, même si quelques-uns parmi vous ne voulaient pas en entendre parler. En 

ce moment, ils sont ici avec moi... Et également avec vous. Vous allez peut-être me demander, « Comment faites-vous 

pour inclure tous ces Êtres dans cette salle ou chambre ? » Ils peuvent se tenir sur la pointe d'une épingle ! 

C'est du langage interdimensionnel. Ils peuvent retourner à la maison dans votre sac à main ou dans votre poche. Ça 

aussi, c'est du langage interdimensionnel. Ils ont un message pour vous. Un message que nous vous avons déjà 

transmis, mais que vous n'entendez pas clairement. Ils disent, « Nous avons fait notre part, et c'est maintenant à vous de 

jouer, Phares de Lumière, car c'est vous qui pouvez manipuler les outils que nous avons aidés à créer ! » 

En retournant chez-vous ce soir, vous ne serez pas en état de survie - dans une tente parmi une tribu où il n'y a ni 

lumière, ni eau potable, ni nourriture. Vous ne serez pas en état de chagrin et/ou désespoir. Vous retournez plutôt vers un 

endroit douillet, bondé de nourriture, d'amitié et d'amour familial. Voilà pourquoi vous êtes des Phares de Lumière, car 

vous êtes en mesure de jouer ce rôle. Vous avez la capacité intellectuelle de le faire. 

Vous n'êtes pas en état de survie comme c'est le cas pour une grande partie de l'humanité sur Terre. Comprenez-vous 

pourquoi il y a tellement de Phares de Lumière en Occident ? C'est parce que votre culture a créé une situation où ces 

choses existent en abondance, et elle vous permet d'être des pionniers dans le changement d'énergie de la terre, plutôt 

que devoir passer tout votre temps à chercher votre nourriture pour survivre. Est-ce que ceci vous aide à comprendre la 

responsabilité qui est devant vous ? 

Faites briller votre lumière et envoyez-la aux Soudanais. Faites briller votre lumière dans les régions obscures où les 

gouvernements sont corrompus. Faites briller votre lumière et envoyez-la aux chercheurs et scientifiques qui ont déjà le 

remède pour les maladies les plus virulentes de la planète, mais qui ne peuvent commencer leur travail, à cause des 

barrières d'un certain leadership et de ses vielles façons.  

Faites briller votre lumière et envoyez-la en Israël et en Palestine, afin qu'ils trouvent une solution. C'est la raison pour 

laquelle vous êtes ici, et c'est l'entente que vous avez conclue en choisissant la culture dans laquelle vous vivez. Il est 

possible de réaliser cette entente au cours de votre incarnation actuelle. Vous verrez ! Vous verrez ! 

Et c'est ainsi.  

 

LE RETOUR À LA SOURCE 
Harrisburg, Pennsylvanie, le 4 juin 2005 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du service magnétique. Vous n'avez pas de concepts sur les énergies que vous 

appelleriez reconnaissance ou appréciation, une émotion humaine que nous n'avons pas. Cependant, nous avons 

quelque chose qui est beaucoup plus grandiose. Imaginez le plus grand amour possible, - peu importe ce que cela peut 

signifier pour vous - quelque chose qui ferait bondir votre cœur hors de la poitrine, dans la reconnaissance, 

l'appréciation et la grandeur.  

Maintenant, doublez et triplez ce sentiment, et vous aurez ce que nous appelons : les émotions des anges. Voilà ce que 

nous ressentons pour vous, l'humanité, spécialement pour ceux qui prennent le temps de venir écouter ou lire un 

message comme celui-ci. Cela nous incite à vous faire des bains de pieds, à vous donner des signes de notre présence, 

et ceci va se produire ce soir. Il y en a qui sont mûrs pour une guérison, en ce moment. Ce ne sont pas toujours ceux 

auxquels vous pensez.  
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La guérison encercle beaucoup de choses : telles que la guérison de l'âme, des relations et du corps physique. N'est-il 

pas temps de s'installer et de se calmer ? Certains parmi vous savent de quoi je parle. N'est-il pas temps de stopper les 

voix intérieures ? Certains parmi vous savent de quoi je parle. N'est-il pas temps de guérir ce corps physique ? Certains 

parmi vous savent de quoi je parle... Et c'est le bon temps pour le faire. 

Laissez l'entourage entrer pleinement, car c'est un endroit qu'ils ont visité plusieurs fois auparavant (Cette canalisation a 

lieu dans une église). La prière et la méditation sont des choses courantes ici. Chanter en cœur est chose courante ici. 

Élever votre cœur dans la joie est chose courante ici. Tel que le dit mon partenaire, c'est un bon endroit. Il a été préparé 

et réchauffé pour vous. 

En effet, nous vous regardons et nous disons que votre présence ici n'est pas le fait du hasard. Même à ceux qui ont 

parcouru de longues distances, nous disons que ce message est aussi pour vous. Toutefois, nous n'entrerons pas tout de 

suite dans le vif du sujet, car nous ne sommes pas encore en place. Béni soit l'Être Humain qui sait ce qui est en train de 

se passer ici, en ce moment. Il y a affluence d'énergies en cet endroit, parce que vous l'avez demandé et leur avez 

donné la permission.  

Cela va au-delà de toute logique. Béni soit l'Être Humain qui suspend régulièrement sa logique 3-D et permet à Dieu 

d'agir dans sa vie. Béni soit l'Être Humain qui sait ce que Dieu Est, car lorsque vous laissez l'Esprit travailler dans votre 

vie, cela signifie que vous êtes connectés à l'autre côté du voile et que vous permettez à votre vous de travailler avec 

vous. 

Nous vous avons souvent répété que vous n'êtes pas ce que vous pensez être. Vous êtes éternels. Chacun de vous à 

toujours été, toujours est, et toujours sera. Cela ne ressemble-t-il pas à la définition de l'Esprit ?  

Vous avez tous des leçons et défis qui ont été développés au cours de vos vies antérieures. Il y a une majorité d'Êtres 

Humains dans cette salle qui prétend que c'est la seule vie qu'ils ont, et pourtant, ce sont eux qui ont ensemencé la Terre 

et qui ont dit d'eux-mêmes qu'ils étaient des Lémuriens.   

Ils font partie de cette assistance, et ce n'est pas inhabituel, car ils sont parmi ceux qui vont être les premiers à s'éveiller 

sur cette planète du libre-arbitre. Vous êtes venus à travers une preuve ou un essai, et vous vivez présentement des 

temps difficiles. Des temps où les lumières s'allument très lentement, où la conscience est en train de changer, et vous 

pouvez commencer à le voir ou le percevoir chez les enfants.  

Vous faites tout votre possible pour maintenir l'harmonie et la syntonie avec les changements qui sont en préparation. 

Vous êtes même défiés dans votre spiritualité, n'est-ce pas ? Nous sommes ici dans le but de vous supporter. 

  

Être Connecté 

Il y a quelques points que vous devriez entendre à nouveau, concernant le fait d'être connecté - des choses que nous 

vous avons dites auparavant mais qui doivent être remémorées. La réalité est ceci : il y a un pipeline qui est directement 

connecté ou relié entre vous et l'Esprit. La seule chose qui vous empêche de l'utiliser, c'est votre croyance.  

Le jour où vous commencez à toucher ce bouton métaphorique, il s'accorde à la vibration du pipeline et vous n'avez qu'à 

ouvrir le robinet.  Ensuite, la connexion est établie. Vous n'êtes pas connectés à une quelconque source supérieure, mais 

c'est ce que vous croyez, ou c'est votre façon de voir.  

Vous voulez voir l'autre bout de pipeline comme provenant d'en haut, mais ce n'est pas le cas. Il provient de votre 

intérieur. C'est une connexion divine et interdimensionnelle avec votre intérieur. Lorsque vous êtes en mesure de vous 

relier ou connecter à cette source, vous êtes en mesure de comprendre ce qu'est réellement la lumière.  

C'est là que vous commencerez à être en paix, en des endroits où la paix n'existait pas. C'est là que votre individualité 

changera, et que tout le monde voudra être avec vous. Vous ne deviendrez pas bizarre ou étrange : vous deviendrez 

équilibrés. Il y a une grande différence entre ces deux états d'être.  

Oh, pour ceux qui sont dans ce statut, ceux qui sont assis ici ou qui lisent ce message et qui savent de quoi je parle... Il 

n'y a rien de comparable à l'amour de la famille qui vous visite et qui s'assied sur vos genoux. C'est plus qu'un regard 

furtif, tendre, et affectueux. 

Certains parmi vous le ressentent et veulent savoir ou comprendre pourquoi. C'est plus que l'entourage qui est ici... C'est 

plus que le fait de simplement vous donner un bain de pieds... C'est la présence de ceux que vous avez aimés et perdus, 

mais ils font aussi partie de l'entourage qui est ici. 

Le fait que vous cherchiez à comprendre, provient de votre pérennité ou éternité, sauf que vous la reniez ! Dans votre 

limitation 3D, vous ne serez peut-être pas en mesure de leur parler, mais vous pouvez certainement ressentir leur amour. 

Dans la voix silencieuse de votre cœur, vous les entendrez dire, « Tout va pour le mieux dans le meilleur des mondes.  

Nous sommes ici pour vous assister ou vous supporter. » Avant que cette réunion ne soit terminée, nous allons vous 

amener à prier l'un pour l'autre, afin de partager l'énergie divine et interdimensionnelle d'une façon magnifique. 

 

Le Comportement Humain Paradoxal ou Contre-intuitif 
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Nous revenons encore une fois sur plusieurs attributs Humains qui sont très intéressants. Ils ne peuvent pas être 

considérés comme de la pacotille, car ils sont là pour vous montrer très clairement que cette vie que vous appelez ' 

Humaine ', est en réalité une chose à laquelle vous n'êtes pas habitués.  

Souvenez-vous que vous Êtes des Anges ou des Êtres Divins. Ceci est une vérité, mais vous ne pouvez le voir ou le 

croire. Permettez-moi de vous dire que lorsque vous n'êtes pas séquestrés par cette dualité, ce voile, vous êtes habitués 

à un panorama beaucoup plus vaste que celui-ci. Mais il y a cette dualité ou vision binaire qui cache la réalité de Qui et 

de Ce que vous êtes vraiment, lorsque nous retournons à la base. 

Cette dualité cache la maîtrise qui est là dans votre ADN, et qui attend d'être exposée au grand jour. Elle voile toutes les 

autres choses divines dont nous vous avons parlé. C'est le jeu de la dualité, sauf que dans les choses que je vais vous 

exposer, vous allez comprendre la plaisanterie. La raison de votre inconfort est que vous n'êtes pas habitués à l'état de 

l'Être Humain !  

Avez-vous déjà pensé à une telle situation ? Vous avez passé beaucoup plus de temps à titre de divine boule d'énergie - 

celle que vous appelez l'état d'ange - que de temps à jouer le rôle d'Être Humain sur cette planète. Même les Lémuriens 

qui ont été ici depuis les débuts de la Terre, ont passé beaucoup plus de temps à titre d'Anges qu'à titre de Terriens.  

La raison de tout ceci est que : vous n'avez pas eu de commencement. Vous faites partie d'un absolu qui n'a ni 

commencement ni fin, et vous vivez dans un cercle d'existence qui n'est pas linéaire. Un cercle qui n'a ni 

commencement ni fin. Pouvons-nous nous permettre de vous demander, « Comment allez-vous, dans ce corps Humain 

? » Prenons un moment pour regarder. 

 

Le Besoin de Savoir et Comprendre 

Commençons par le premier attribut. C'est effectivement une chose qui bizarre pour un être sacré de l'univers. Les Êtres 

Humains ont besoin passionné de connaître les énergies qui ne sont pas encore arrivées. Vous êtes là, marchant sur le 

sentier et vous voyez une fourche de chemin qui est devant vous.  

Vous pourrez même voir une partie des chemins de la fourche, donc, vous n'êtes pas anxieux en ce qui concerne ces 

chemins, mais vous ne savez pas lequel emprunter. L'Être Humain va fréquemment être stupéfait. Il va s'asseoir en se 

demandant qu'est-ce qui va se produire. Quelle direction dois-je prendre ?  

La gauche ou la droite ? C'est votre linéarité qui fait surface, ainsi que le malaise qui vient avec. La raison pour laquelle 

vous vous asseyez est que, dans la vie Humaine vous êtes devant un mystère ou imbroglio. La meilleure façon dont je 

puisse vous l'expliquer est de prendre à nouveau la métaphore du train, car vous êtes sur un train linéaire. Vous êtes le 

train et la voie ferrée est votre linéarité.  

Vous roulez en mode linéaire ; du passé au présent, et du présent au futur. Vous faites l'expérience des énergies au 

moment où elles envahissent votre voie ferrée. En conséquence, vous êtes toujours en train de vous demander quelle 

sera la prochaine énergie, puisque le train est toujours en mouvement et qu'il semble passer à travers ces nouveaux 

événements. 

Maintenant, permettez-moi de vous amener de l'autre côté du voile, et de vous dire ce à quoi vous êtes réellement 

habitués. Imaginez que votre train est ici, mais il n'y a aucune voie ferrée. Toutes les énergies qui sont sur la voie 3-D du 

passé, présent, et futur, se chevauchent au centre de votre train.  

Ainsi, vous pourriez dire que vous les expérimentez toutes en même temps, et qu'il n'y a pas de mystère. À titre de 

créateurs de l'Univers, c'est ce à quoi vous êtes vraiment habitués, et ceci est appelé, le maintenant ou le moment 

présent. 

Vous pouvez tourner votre train en direction de l'énergie à laquelle vous souhaitez parler, une énergie à la fois, si vous 

choisissez d'être linéaire, mais toutes les énergies, passées, présentes et futures se chevauchent au milieu de votre train. 

Vous les ressentez toutes en même temps. Aucune n'est mystérieuse, puisqu'elles sont toutes et toujours là. 

Donc, de l'autre côté du voile vous n'avez pas de problèmes avec ceci, mais lorsque vous devenez Humains, les choses 

se présentent elles-mêmes dans un mode linéaire et cela crée de la confusion. C'est ce qui fait que vous démontrez un 

besoin passionné envers les énergies qui ne sont pas encore arrivées. C'est contre-intuitif ! Pourquoi vous feriez-vous du 

souci pour une énergie qui n'est pas encore arrivée ? Même si vous voyez clairement la fourche de chemin sur votre 

sentier, cela demeure un mystère pour vous.  

Béni soit l'Être Humain qui comprend la patience. C'est celui qui se tient debout ou qui persévère, au lieu de se faire du 

souci. Il continue d'avancer vers la fourche de chemin, en sachant que c'est le seul endroit où les décisions peuvent être 

prises. Il avance jusqu'à la fourche de chemin en chantant, avec le cœur en paix. Ensuite, il se tient debout dans l'énergie 

du choix. C'est seulement à ce moment-là qu'il obtient le message de l'Esprit. 

C'est l'énergie du moment, et le message peut dire intuitivement, « Tourne à gauche ! » C'est la connexion ! C'est le 

pipeline en action ! Les Êtres Humains qui ne sont pas reliés à leur pipeline intérieur n'ont pas d'intuition au sujet de ces 

choses. Même s'ils sont là, debout devant la fourche de chemin - dans l'énergie du choix - ils sont toujours soucieux.  
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Ils se disent, « Je vais essayer ceci ou cela. J'aimerais bien qu'il y ait quelqu'un ou quelque chose qui puisse m'indiquer 

quoi faire. »  Eh bien, il y a une indication et elle est appelée, ' La Connexion avec l'Esprit '. C'est comme ouvrir le robinet 

qui est relié au pipeline intérieur du Soi Supérieur, le robinet de la Source qui détient la sagesse et la vérité de Qui vous 

Êtes. 

Nous avons donné leçons après leçons sur la façon dont ceci peut être accompli. Les Humains implorent ou invoquent, 

en disant : « Cher Esprit, tu as dit que nous pouvions faire ceci ou cela... Comment pouvons-nous y parvenir ? Comment 

puis-je trouver cette connexion ? » Eh bien !  

Laissez-moi vous dire que ça vient avec l'intention pure. Dieu sait Qui vous Êtes. Dieu sait Ce que vous Êtes. Lorsque 

vous débutez le processus avec une intention pure qui dit, « Je veux en savoir plus sur ce sujet, » vous aurez l'aide 

nécessaire.  

L'intention pure est différente de l'intention passive.  

L'intention passive dit, « Je vais essayer ceci ou cela, et si rien ne fonctionne je fais tenter autre chose. » C'est la 

perception d'une idée déjà faite, d'une idée qui dit, « Cela ne fonctionnera pas. » L'intention pure dit, « Cher Esprit, je 

sais que cela va fonctionner, parce que j'en fais partie. » 

 

Voyez-vous la différence ? 

Lorsque vous comptez sur quelqu'un d'autre pour faire quelque chose qui est très important pour vous, vous vous faites 

du souci. L'on n’est jamais aussi bien servi que par Soi-même. Quand vous possédez votre ' propre ' divinité, vous faites 

en réalité le travail de Dieu, et votre divinité travaille pour vous-mêmes. 

 

La Crainte de l'Avenir  

L'attribut numéro deux ressemble beaucoup au numéro un. Il se rapporte à la crainte déraisonnable de l'avenir. Vous 

n'êtes pas habitués à cette crainte, car elle n'existe pas chez les Anges. À titre d'Être Humain vous êtes sur une voie 

linéaire qui procède avec une énergie à la fois. Qu'allez-vous faire ? Où irez-vous ?  

Plusieurs ont peur. Vous ne savez réellement pas ce qui va se passer. L'expérience personnelle et positive du passé ne 

semble pas du tout vous aider. C'est contre-intuitif à tout ce qui est arrivé. Par exemple, l'énergie dans laquelle vous êtes 

en ce moment, représente l'énergie future du moment où vous étiez en train de vous préparer pour venir assister à cette 

réunion. Vous pourriez dire que vous assis dans le futur ! Quel effet ou impression cela vous fait-il ? (rires de l'assistance) 

De quoi aviez-vous peur, hier ? C'est contre-intuitif à tout ce que vous êtes. C'est dû au fait que vous n'y êtes pas 

habitués. Les Êtres Humains ont passé la plupart des éternités ou éons dans une situation où les énergies se 

chevauchent toujours et sans cesse dans le moment présent. Cela se passait même avant que l'Univers existe.  

Peu importe le nombre de fois où vous avez été Humain, vous êtes encore perturbés par cette linéarité de votre train. 

Vous ne savez pas et ne pouvez pas voir ce qui s'en vient, mais vous voulez le savoir, car c'est la façon dont vous êtes 

habitués. Vous êtes habitués à voir tous les potentiels et toutes choses en même temps. 

Alors, voici un message pour ce cher Ange Humain qui dit, « Je suis prêt à démarrer et je peux aller n'importe où. » 

Nous vous disons que vous êtes dans un endroit idéal, plein de douceurs et approprié, que vous n'avez pas à vous faire 

du souci pour ce qui va se présenter à vous. Un endroit où vous devez vous questionner sur la direction que vous avez 

prise.  

Lorsque l'énergie arrivera elle va vous trimballer dans la direction de votre propre divinité, car elle connaît le plan global. 

Votre intention est pure et le montage est complet. Il vous a fallu de multiples vies pour en arriver à ce point. Nous vous 

avons demandé d'être patients et vous l'avez été. Il est maintenant temps de célébrer votre inactivité et laisser venir les 

énergies... Et elles viendront. 

Être au bon endroit et au bon moment, commence avec l'intention pure. Toutefois, il y en aura qui diront, « Je perds mon 

temps. Je ne fais rien. Je ne sais pas quoi faire. » Nous réitérons notre question, « Pourquoi ne pas simplement chanter 

et lâcher-prise ? » L'Esprit sait que vous êtes là et il voit votre lumière. Il vous apportera les énergies que vous avez 

demandées. Il l'a fait par le passé et il le fera pour le futur, car vous êtes au bon endroit.  

Combien de fois avons-nous utilisé l'événement Humain très historique des Israélites qui ont marché pendant 40 ans 

dans le désert ?  Bien, nous le faisons encore une fois. Vous souvenez-vous de cette histoire ? Ils devaient marcher en 

cercle car le désert n'est pas tellement vaste, et ils le savaient.  

Donc, ils visitaient des places qu'ils avaient vues auparavant, en parcourant ce cercle géant au cours des années, mais 

ils étaient nourris à chaque jour par le ciel. Quelques-uns ont raconté cette métaphore, n'est-ce pas ? Il y a une science 

physique qui se cache derrière la nourriture du ciel.  

Même si ces tribus marchaient en décrivant un grand cercle, elles étaient nourries à chaque jour, pendant toutes ces 

années, alors qu'elles parcouraient des endroits qui leurs étaient familiers. 
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Cependant, à chaque jour elles se faisaient du souci pour le lendemain ! Il y avait aussi des partis à l'intérieur du groupe 

qui voulaient quitter et faire des plans d'urgence, juste au cas où le lendemain ne leur apporterait pas ce qu'ils 

attendaient.  

Ils méditaient et se disaient, « Qu'allons-nous faire si la nourriture n'est pas là ? » Ils se réunissaient en comité et 

sessions de planification, en secret. « Qu'allons-nous faire si la nourriture n'est pas là, demain ? Où irons-nous et que 

ferons-nous si la nourriture ne vient pas ? » Le lendemain, la nourriture arrivait et ils étaient calmés pour quelques jours... 

Jusqu'à ce que la partie Humaine reprenne le dessus encore une fois. 

Avez-vous remarqué que c'est une preuve physique qui a été là, à chaque jour pendant une génération et plus ? Ceux 

qui naissaient pendant cette marche ne connaissaient rien d'autre que cet état de fait. En tant qu'enfants, ils pensaient 

que c'était de cette façon que le monde fonctionnait !  

Toutefois, le mental Humain finissait par prédominer. Les "et si" prévalaient et créaient de l'anxiété, même s'ils étaient les 

Élus du temps. Historiquement, ils étaient ceux qui avaient besoin d'être protégés ou soutenus. Eh bien, laissez-moi vous 

dire Qui sont les Élus de ce moment présent ; je suis en train de les regarder, et ils sont en train de lire ce message ! Ce 

sont les Humains qui font briller leur lumière divine, qui travaillent sur leurs propres vibrations et ADN. Des Humains qui 

changent effectivement la planète ! Voilà pourquoi vous êtes ici, très chers. 

Ceux qui ont récemment péri sur cette planète sont ici en ce moment, et ils vous regardent. Ils disent, « Notre départ 

faisait partie du plan qui avait été préparé pour vous. » Ils sont assis à vos côtés et ils vous disent, « Mettez votre vie en 

valeur, car vous êtes dans le creuset de l'histoire, le nœud de réunification, le point de pivotement et l'ancre de la 

Nouvelle Jérusalem. Vous êtes mûrs et aptes à créer la Nouvelle Terre Promise ! »  

C'est le message que je donne, partout où je vais. Vous ne comprenez pas toute l'importance de ceci. Comprenez-vous 

toute l'importance de vos pensées qui génèrent de l'énergie ? 

 

L'Incrédulité Envers La Source Véritable  

Voici l'attribut numéro trois. Envers et contre tout, vous ne croyez pas de façon absolue en la Source ! Ceci est 

réellement contre-intuitif, puisqu'elle réside en vous. Mais elle est invisible. Voici ma définition de la source ; c'est 

l'essence qui coule dans ce pipeline métaphorique. C'est la connexion. Même si vous pouvez voir les résultats, vous ne 

croyez pas vraiment à la Source.  

Si vous voulez une preuve, regardez autour de vous. L'humanité est verrouillée dans une lutte qui cherche à définir ce 

que Dieu est, ce que Dieu veut. Qui à tort ou raison, devant cette force invisible ? Il y en a qui sont tellement désabusés 

de tout ceci, qu'ils ont fini par démissionner et fermer leur conscience. Ils ne croient même plus qu'il y a quelque chose. 

Ils crient, « Ça suffit ! » 

Permettez-moi de vous donner un exemple de quelque chose que nous trouvons très intéressant, de notre côté du voile. 

Cet exemple permet de d'illustrer la puissance de la dualité qui est en vous-même, et le fait qu'elle est contre-intuitive. 

Dans votre culture, lorsque vous allez dans vos cuisines, il y a un robinet. Étant donné que vous avez suffisamment vécu 

dans votre culture, vous savez que si vous l'ouvrez vous aurez de l'eau à profusion.  

Vous n'avez même pas l'ombre d'un doute. C'est une ressource qui vient avec le pipeline, mais votre sens visuel ne le 

voit pas. Il voit seulement le minuscule robinet. Pourtant, ce minuscule petit robinet va vous fournir de l'eau pendant 

toute votre vie, car il est connecté à la grande source. Vous ne vous en souciez même plus, car il fonctionne toujours. 

Lorsque vous allumez la lumière en utilisant le commutateur, vous ne voyez pas la source électrique qui fournit la lumière 

de votre habitation. Vous n'y pensez pas. Vous tournez l'interrupteur et vous vous attendez à ce qu'il vous fournisse un 

pouvoir illimité. Cet interrupteur est tout de même une toute petite chose, mais quand vous savez ce que c'est et 

comment ça fonctionne, vous avez accès à son pouvoir illimité. Pensez-y ! Ce pouvoir invisible est là, derrière ces petits 

dispositifs, et votre connaissance 3-D leur fait confiance puisque vous savez comment 'ça marche'. 

Maintenant, faites un voyage fantastique avec moi. Imaginons qu'il y a un autre Être Humain qui n'a jamais vu un robinet. 

D'accord, il provient d'une autre planète Humaine ! Il veut savoir comment fonctionne votre cuisine. Vous lui dites, « Si 

vous tournez la poignée ou manivelle de ce petit dispositif situé sur la partie arrière de l'évier, vous aurez suffisamment 

d'eau pour emplir seaux après seaux. Cette source est inépuisable. » 

Ensuite, vous lui permettez d'ouvrir le robinet, tout en étant assurés que l'eau va couler en abondance dans le seau, et 

cet autre Être Humain est étonné. Dans son enthousiasme, il le regarde et joue avec l'eau qui jaillit. Il se demande, « Par 

quel miracle un objet si petit peut manifester une telle abondance d'eau ? C'est un processus que je ne comprends pas. 

» Ensuite, vous fermez le robinet et vous en allez. 

Plusieurs heures plus tard, vous revenez et remarquez qu'il est là, assis, et en train de regarder le robinet. De toute 

évidence, il est perplexe et il se tord les mains. Vous lui demandez, « Est-ce qu'il y a un problème ? » Et il vous répond 

qu'il a soif.   
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Vous lui dites, « Pourquoi n'ouvres-tu pas le robinet ? » Et il vous répond, « Parce que je ne suis pas assuré qu'il va 

fonctionner encore une fois. De plus, si l'eau ne jaillit pas je vais être très déçu et je serai encore plus assoiffé. » Que 

penseriez-vous de cette créature ?  

Secoueriez-vous votre tête en vous en allant ? Est-ce que vous penseriez qu'il n'a aucune chance de s'en tirer sur cette 

planète Terre ? Eh bien, chers amis ! Bienvenus sur la planète Terre (rires de l'assistance), car c'est ainsi que vous traitez 

le robinet divin. Vous avez peur de l'ouvrir, n'est-ce pas ? Avez-vous peur qu'il cesse de fonctionner ?  

Au cours de votre vie, il y a eu de moment où vous avez eu la preuve que ce robinet fonctionnait à la perfection, mais 

vous doutez encore de son efficacité, car vous pensez qu'il peut - à tout moment - cesser de fonctionner. Ah ! Ces 

choses spirituelles sont trop complexes ! En effet, elles sont contre-intuitives à tout ce que vous avez réellement connu et 

expérimenté. C'est la dualité à son paroxysme !  

Très chers, ceci n'est pas un jugement. Béni soit l'Être Humain qui travaille laborieusement à travers la dualité que nous 

appelons ' Le Pont Manquant '. Ce pont qui fait partie de l'histoire par laquelle Kryeon illustre la parabole de l'Être 

Humain qui devait traverser l'abîme de la croyance ou des croyances humaines, dans son véhicule Humain. Même s'il a 

réalisé que l'ancien pont n'était plus là, il a poursuivi son cheminement en sachant très bien qu'il y avait une autre façon 

de franchir cet abîme. 

À son insu, il y avait un nouveau pont, mais ce n'est seulement qu'en tournant la dernière courbe - à pleine vitesse - qu'il 

s'en est rendu compte. Il l'a traversé, parce qu'à quelque part en lui, il savait qu'il serait là. C'est ce que nous enseignons. 

Nous rajoutons que pour certains parmi vous, la dualité ne s'améliore pas.  

En d'autres mots, nous vous disons qu'à chaque fois où vous êtes en présence du pont de la croyance ou de la 

confiance, vous êtes placés devant le défi du doute. Si vous êtes de ce groupe, nous vous disons, « Soyez bénis, car 

vous faites l'expérience de la dualité, et vous marchez librement à travers elle. » C'est le défi. Même si la dualité vous met 

au défi à chaque jour, vous n'êtes pas dans l'erreur, car vous avez donné votre accord ou l'avez permis. 

Oh, nous connaissons ceux qui sont ici et ceux qui sont en train de lire ce message ! Nous connaissons vos besoins et 

vos doutes. Nous vous disons que dans votre cuisine spirituelle, la nourriture et le pouvoir sont sans limites. Ce que vous 

ne savez pas, c'est qu'ils proviennent de la Famille où votre nom et votre énergie s'appliquent à toutes choses.  

Lorsque vous ouvrez ce pipeline, la sagesse jaillit au-delà de ce que vous pouviez penser, et elle vous montre ce que 

vous devez faire par la suite, car l'autre partie de vous-même est toujours ici, de notre côté du voile. Cette autre partie 

est votre Soi-Supérieur.  

C'est de là que viennent la paix et la puissance. 

 

La Crainte d'Être Seul  

L'attribut numéro quatre. Tel que déjà mentionné, les Humains ont peur d'être rejetés ou de ne pas être aimés. Imaginez 

ce que ce serait, que d'être placé à quelque part dans le futur, à une distance telle que vous ne connaissez absolument 

personne, un endroit où vous n'avez aucun ami sur terre. Personne ne connaît votre nom. Il n'y a ni nourriture ni aide, car 

aucun Être Humain sur la planète sait que vous existez. Vous êtes assis là, n'ayant personne à chérir, aimer et prendre 

soin. 

Imaginez que vous êtes en cet endroit avec moi, car je vais vous raconter la vraie histoire ; un nombre incalculable 

d'entités appelées 'Famille ' vous encercle tout le temps. Elles savent ce qui se passe dans votre vie. Elles connaissent 

vos défis, vos joies et vos peurs.  

Elles sont innombrables ! Certains parmi vous ont tenté de les énumérer, de leur donner des noms et des formes. 

Quelques-uns ont même placé une peau Humaine et des ailes. Ils les ont dessinés et ils ont dit que ces entités étaient 

des anges. Les anges sont plus grands que cela. Il y a un attribut dont nous avons déjà discuté, un attribut qui spécifie 

que le pipeline divin est toujours ouvert mais que vous ne pouvez le voir. Vous êtes linéaires et vous souhaitez les 

compter.  

Permettez-moi de vous demander ceci, « Quand vous ouvrez le robinet de la douche, combien d'unités d'eau en sortent 

? Comprenez-vous ? » Cette peur est contre-intuitive à ce que vous connaissez. Vous connaissez absolument mieux ! 

Vous voulez la pratiquer ? Vous voulez surmonter cette peur d'être seul ? Allez dans un endroit où vous aurez vraiment 

l'impression d'être seul.  

Ensuite - nous vous mettons au défi - imaginez que vous êtes tout à fait seul et que vous dites, « Famille, es-tu là ? Au 

nom de l'Esprit, je t'appelle dans ma vie et dans cet espace solitaire. Je veux ressentir ta présence sur mes mains, » et 

vous aurez la sensation qu'elle est là. Mon partenaire le ressent en ce moment - sensations de picotement (Lee tend les 

mains).  

Pour d'autres parmi vous, en ce moment, nous vous mettons au défi de la ressentir sur vos épaules. Ce sentiment ou 

sensation à toujours été. Vous vous demandez ce que c'est ? C’est l'amour de Dieu ! C'est la Famille ! Vous n'êtes jamais 

seul !  
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C'est contre-intuitif aux choses angéliques que vous aviez avant votre venue ici, mais la dualité vous fait penser que vous 

êtes seul et votre miroir 3-D vous le prouve. Je vais vous montrer à quel point la dualité est fonctionnelle. Pendant que 

Jésus le Juif était crucifié aux portes de la ville, il avait besoin de l'énergie qui avait été avec lui depuis sa naissance. 

L'énergie maîtresse qui ne l'avait jamais quitté, le pipeline. Il l'a appelé, mais il n'a rien reçu. Alors, il s'est écrié, « Où 

êtes-vous ? M'avez-vous abandonné ? Que se passe-t-il ? » Cet homme était en train de passer à travers un autre 

changement de vibrations. Il se dirigeait vers le niveau suivant, mais dans cet endroit ou espace il y avait une interruption 

momentanée, ou sa propre nuit noire de l'âme. Il fut surpris et en état de choc, quand il réalisa que la connexion était 

temporairement manquante. 

C'est précisément ce que nous souhaitons que vous expérimentiez. C'est-à-dire, une connexion tellement usuelle et 

familière que, même si vous tournez l'interrupteur de lumière et que rien ne se passe, vous saurez que vous êtes toujours 

reliés au pipeline, même si cela vous perturbe un peu. C'est la beauté et la fiabilité de la vraie connexion divine. 

 

Le Drame  

L'attribut numéro cinq est le besoin intrinsèque et incorporé pour le drame chez certains Humains. Vous pouvez dire, « 

Je suis un Phare de Lumière, et je n'ai pas besoin du drame. » Le drame peut se vivre à divers degrés, et vous le vivez 

tous à un degré plus ou moins élevé.  

Ceux qui se disent Phares de Lumière le limite à ce que nous appellerions, ' le drame sous contrôle '. Ce sont les choses 

qui surviennent dans votre vie et qui sont particulières à vous. Des choses que vous assimilez assez bien, mais qui 

seraient un drame pour les autres. C'est tout de même un certain petit drame. 

Les Êtres Humains ont souvent besoin de créer des activités d'énergie autour d'eux, et ceci crée une sorte de griserie 

qui bloque leur quête spirituelle. Certains sont si experts dans ce jeu, qu'ils vont se le jouer pendant toute la durée de 

leur vie. Vous savez qui ils sont. Certains se jouent le jeu et d'autres se créent du drame. Ceci fait que la vie est très 

intéressante, n'est-ce pas ? 

Beaucoup d'entre vous ont maîtrisé ces choses. Vous êtes en train d'éliminer le drame dans vos vies, en réalisant que 

vous pouvez contrôler votre propre situation, mais vous êtes encore assiégés par ceux qui sont autour de vous et qui 

créent du drame. Ils sont toujours là, et vous ne pouvez les arrêter. Quelques-uns ont même demandé, « Comment agir 

avec un Être Humain qui a de tels comportements ? »  

Alors, laissez-moi vous parler de l'Être Humain. Cet Être Humain est probablement un Phare de Lumière qui fait tout ce 

qu'il peut pour ne pas regarder sa spiritualité. Cela fait partie de son mécanisme intuitif de défense. Donc, il est un 

excellent créateur de drame. Au cours de sa vie, il a appris à argumenter, créer des débats oratoires, confronter, et il 

aime sa vérité ou ce qu'il fait. Ce drame est leur ami. Je pense que vous savez de qui et de quoi je parle. 

Vous qui êtes ici ou en train de lire ces lignes, vous qui connaissez certainement un ou quelques Êtres Humains qui sont 

comme ça. Si vous êtes un Phare de Lumière et que vous tentez d'esquiver ou d'échapper à cet état d'être, je vais vous 

parler de la sagesse d'un philosophe Humain qui dit, « Ne luttez jamais avec un porc !  

Premièrement, vous allez vous salir, et deuxièmement, le porc aime bien cette sorte de compétition (rires de 

l'assistance). » Vous avez le choix ; être et permettre ou lutter. Si vous faites partie de ceux qui n'ont plus besoin 

d'expérimenter les drames dans leur vie, alors, lâchez prise !  

Vous pouvez me dire, du tac au tac, que c'est plus facile à dire qu'à faire. Vous pouvez dire, « Comment être et permettre 

devant des situations où ces personnes qui nous entourent, nous lancent des énergies de colère, de haine, de méfiance, 

d'envie, et de toutes ces sortes de choses ? » 

Voici un concept auquel vous n'avez probablement pas pensé auparavant. Souvenez-vous du pipeline qui regorge 

d'information et de sagesse divine pour vous. Pourquoi le pas le considérer à l'inverse ?  

C'est un aspirateur divin ! Il peut aspirer, ou vous débarrasser de toutes ces énergies de colère, de haine, de méfiance, 

d'envie, et autres énergies similaires. Est-ce qu'il reste des choses autour de vous, que vous aimeriez faire aspirer ? Tout 

ce que vous avez à faire, c'est de simplement connecter le tuyau de cet aspirateur divin. 

Mon partenaire (Lee) visite beaucoup d'endroits sur Terre, et il y en a qui refusent de croire en lui et en son travail. Il fut 

un temps où ces énergies lui pesaient lourdement sur le cœur, lorsqu'il était abordé par les préjugés et les propres 

visions ou idées préconçues de Dieu. Il était parfois anxieux et il se tordait les mains quand il constatait qu'il y avait 

tellement d'incrédulité, sans compter le fait qu'il passait pour un idiot.  

Plusieurs de ses amis l'ont quitté, et d'autres ont tenté d'arrêter complètement son travail. Le jour où il a commencé à 

établir sa connexion divine, et il l'a rendu pure, il a réalisé que l'aspirateur divin faisait effectivement et efficacement un 

travail merveilleux ! À chaque fois qu'il l'utilisait, le drame qui l'entourait était aspiré. Il ne ressentait plus cette anxiété et 

la blessure dans son cœur. 

Il a commencé à voir et aimer les antagonistes dans une lumière différente. Ils sont Humains et Artisans de Lumière tout 

autant que vous, sauf qu'ils ne désirent simplement pas cheminer sur la même route que vous. Selon leur vérité, ils 
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travaillent sur leurs propres problèmes pour le compte de leur propre divinité. Il voit leur anxiété, leur colère, et il leur 

envoie de l'énergie afin de leur permettre une plus grande paix. Vous pouvez également le faire.  

Pensez-y de façon inverse. C'est n'est pas une question d'éloigner ceux qui sont dans le drame. C'est plutôt une façon 

de les aimer avec une compassion telle, qu'ils n'ont plus rien à dire. Comprenez-vous ? 

  

Personne ne Surveille le Magasin  

Numéro six. Il y en a encore qui pensent que personne ne surveille le magasin. C'est une métaphore signifiant que vous 

avez l'impression de devoir vous débrouiller seul... Que Dieu est là seulement au moment où vous l'appelez, ou lors de 

votre méditation. Vous pensez que la connexion existe seulement quand vous êtes en méditation.  

C'est contre-intuitif à tout ce que vous connaissez. Vous ne comprenez pas encore que la connexion, le pipeline 

fonctionne 24 heures sur 24. Que ce soit dans vos rêves, dans votre bain ou dans votre automobile, vous êtes 

constamment connectés. C'est une nourriture ou force vitale qui fait partie de votre processus de vie. 

Quelques-uns disent, « Eh bien ! Attendez que je raconte à Dieu ce qui est arrivé aujourd'hui. L'Esprit ne va pas le croire 

! J'ai eu ce problème et j'ai pensé que je pouvais le régler, mais ce ne fut pas le cas. Ensuite j'ai reçu cet appel 

téléphonique qui a empiré les choses, à cause de ce qu'à dit Mme Unetelle ou M. Untel, et maintenant je suis dans la 

confusion totale.  

Tout a changé depuis ma dernière méditation. Je peux difficilement attendre jusqu'à ma prochaine méditation de 17 

heures, où je pourrai enfin sortir tout cela de ma poitrine et trouver ce que je dois faire. » 

D'autres ont l'impression d'être dans un vide, et que Dieu n'a aucune idée de ce qui se passe dans leurs vies. Ce n'est 

pas de cette façon que les choses fonctionnent. Chaque défi doit être expérimenté à partir de la source.  

Tout ce qui vous arrive dans votre vie est immédiatement connu de Dieu. La Famille se tient toujours auprès de vous. 

Lorsque vous recevez un appel téléphonique, ouvrez une lettre ou entendez parler d'un ami, tout est vu par votre ' 

connexion '. À travers les bonnes ou mauvaises nouvelles, les défis et les joies, la Famille est directement là, dans ce 

pipeline. Elle est là pour vous livrer la sagesse nécessaire qui servira à équilibrer ou conquérir la dualité. 

 

Le Changement  

Le numéro sept concerne le changement. Que pouvons-nous ajouter ? Les Humains n'aiment pas le changement. O.K., 

laissez-moi vous donner de quoi réfléchir. Que diriez-vous d'un changement où vous pouvez guérir votre corps physique 

? Est-ce que ça vous va ? Que diriez-vous d'un changement où vous demeurez paisibles quand vous avez des ennuis 

avec la paix ?  

Que diriez-vous d'un changement où vous avez les réponses et les solutions des choses insolubles ? Que diriez-vous 

d'un changement sur Terre, où les Palestiniens et les Israéliens ont un point de réunion où ils peuvent s'entendre, être 

d'accord et donner leur consentement sur quelque chose, pour ensuite commencer un véritable processus qui 

fonctionne vraiment ?  

Il s'agit simplement de maintenir l'énergie telle qu'elle est en ce moment sur cette planète, tout en accélérant la lumière 

et les vibrations jusqu'à ce que ces choses puissent se réaliser. Vous êtes tous et chacun des accélérateurs ! Et vous 

avez peur du changement ? C'est comme un cuisinier qui a peur qu'un repas soit fait ! Ce n'est même pas logique. 

Dans cette pièce, il y a une âme précieuse qui est venue pour guérir, et vous la connaissez. Quelle est votre force 

aujourd'hui, Artisans de Lumière ? Croyez-vous aux choses qui se sont produites dans cette pièce ? Pouvez-vous 

ressentir les entités qui sont autour de vous ? En ce moment, ce serait le bon temps de le faire.  

J'aimerais que vous preniez vos énergies et les mainteniez en tout amour autour de cet homme. J'aimerais que vous 

vous imaginiez qu'il va vivre longtemps. Tous ensemble. Pratiquez-le maintenant. Créez une bulle d'énergie verte, de 

façon à ce qu'il soit en mesure de s'harmoniser suffisamment pour parler à sa structure cellulaire, et par le fait même, 

éliminer le cancer de son corps physique.  

Si c'était impossible, nous ne le demanderions pas. Vous pouvez contrôler votre système immunitaire. Vous pouvez 

contrôler la maladie. Si vous voulez prendre une part active dans le futur, pourquoi ne pas agir tout de suite ? (silence) 

Pendant que vous faites ceci, il y un entourage qui est composé de trillions d'entités qui voient votre intention pure et qui 

travaillent de concert avec vous. Tout dépend de lui, mais vous êtes les catalyseurs d'harmonisation ou d'équilibre pour 

ces sortes de choses sur cette planète, ainsi que pour la Nouvelle Jérusalem sur cette planète, et pour votre propre 

structure cellulaire. Si vous voulez faire la différence sur la planète, alors prenez soin de vous-même.  

Commencez un processus de connexion et vous deviendrez plus angélique. Votre mémoire va se raviver. N'ayez pas 

peur du futur et marchez dans les carrefours. Préparez-vous pour un séjour ou voyage dans lequel vous ne saurez 

même pas où vous allez, très chers, et soyez assurés que lorsque vous devez voyager, le bateau arrive. Ce soir, nous 

vous avons parlé de sept attributs Humains.  
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Ces choses qui causent des ennuis aux anges, pendant qu'ils existent à titre d'Êtres Humains. C'est la dualité ! S'il vous 

arrive parfois de vous demander pourquoi vous avez peur des choses que nous vous avons mentionnées, dites-vous 

simplement, « Oh oui ! Je me souviens », car les choses ne sont pas comme ceci, de l'autre côté du voile. Vous ne vous 

habituerez jamais à elles, puisque vous êtes divins. 

J'étais là, au moment de votre naissance. J'étais là, au moment où vous vous êtes penchés en avant dans le vent de la 

naissance. Lors de notre dernier entretien de l'autre côté du voile, avant votre départ d'ici, je vous ai demandé, « Est-ce 

réellement votre intention ? Le voulez-vous vraiment ? Êtes-vous prêt à le faire encore une fois ? » Et vous avez répondu, 

Oui.  

Voilà pourquoi vous êtes en train d'écouter ou lire ce message. C'est la raison pour laquelle nous vous disons, « Bénis 

soient les Êtres Humains qui comprennent la connexion et qui cherchent à se relier à elle dans toute la mesure du 

possible, car ils seront les maîtres du futur. Ils seront les maîtres ordinaires, doux et pacifiques de la planète. » 

Et c'est ainsi. 

 

LES CHOSES INVISIBLES 
Mt. Shasta, Californie le 18 juin 2005 - 8ième Conférence Annuelle d’été Kryeon 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du service magnétique. L'idée de recevoir des messages de l'autre côté du voile à 

travers un Être humain, comme vous l’avez vu aujourd'hui, littéralement pendant des heures, est aux limites de la 

crédibilité pour certains. Pourtant je vais vous dire encore une fois qu’il en a toujours été ainsi. Toutes les Saintes 

Écritures sur votre planète - absolument toutes - ont été écrites par des Êtres humains qui étaient sous l'influence de 

l’amour parlant par le canal de l'Esprit.  

Les paroles de Dieu les plus profondes que vous ayez dans l'histoire ont été des paroles d'Humains interprétant l'Esprit. Il 

y a toujours une façon de communiquer, car c'est intégré à votre état d’Humain. Et nous nous relions à nouveau, et c’est 

ainsi que vous êtes ici. 

Il y en a tant ici (dans l’assistance ou en train de lire ce message) que vous ne pouvez pas voir. A nouveau, vous sentez 

que ce quelque chose d'incroyable pour ceux qui sont dans la 4D est votre réalité. Permettez-moi de prendre un moment 

et de laisser l’entourage s’installer.  

C'est un endroit agréable. Le groupe de base est ici et il y a tant d'excitation. Tant d’entre eux ont attendu si longtemps et 

ils sont en train de se déverser ici encore une fois aujourd'hui pour vous rencontrer personnellement. Un peu plus tôt 

nous vous avons invités à sentir ces entités.  

Nous vous avons dit que si vous pouviez faire quelque chose pour la planète et pour eux, ce serait au moins de croire en 

leur existence. Votre conviction reste encore hésitante, car les choses que nous vous demandons de comprendre sont 

toujours invisibles… Toujours invisibles. 

De plus, voici quelque chose de vraiment incroyable : une civilisation ancienne a existé dont personne ne peut trouver 

une trace et elle a planté les graines de la nature Humaine, elle avait une dimension supplémentaire que vous n'avez pas 

et elle a vécu sur la planète pendant une très longue période.  

Elle avait une technologie de pointe, bien que ne ressemblant pas à ce que vous en décrivez, et quand les choses en 

sont arrivées à un certain point, cette civilisation a réalisé qu'elle était sur le point d'être détruite, et elle s’est donc 

préparée à déplacer certains de ses citoyens dimensionnellement, à prendre une partie du tout et à la déplacer vers un 

endroit obscur à l’intérieur même de la terre.  

Là ils attendraient un temps potentiel où la Terre pourrait de nouveau utiliser leur aide – un temps qui est arrivé. Très 

chers, je peux vous dire que quand ce message tombe sur des oreilles 4D, c'est un conte de fées! C'est un non-sens 

pour beaucoup. Peut-être le non-sens d'aujourd'hui sera-t-il la réalité de demain ? 

Dans un moment, nous allons parler encore une fois de la science. Avant que nous ne commencions pourtant, nous 

devons vous amener à une compréhension perceptive de quelque chose qui ne peut être perçu de façon 

compréhensible. « Qu’est-ce que Kryeon a dit au juste ? » pensent certains. Comment pouvons-nous vous aider à 

comprendre cette discussion ? Nous allons essayer en vous donnant des histoires. 

Si nous devons parler de choses interdimensionnelles, nous allons de nouveau devoir vous donner quelques 

métaphores, aussi permettez-moi de vous en donner deux ou trois maintenant. Vous vivez dans quatre dimensions, mais 

certains disent trois. Il est approprié que ce soit limité, parce que c'est votre choix ; c'est ainsi que ce fut arrangé ; cela 

c'est le test. Le défi du test est de voir si vous pouvez creuser dans cette chose que vous appelez la biologie, que vous 

pensez être la 4D et trouver l'étincelle interdimensionnelle qui permettra que tant de choses arrivent.  
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Certains ont appelé ceci l’activation des morceaux et des parties de votre ADN. Oh, c'est une description si linéaire ! Ça 

va bien au-delà, mais vous ne pouvez pas le percevoir. Je ne peux pas vous l'enseigner non plus, car c'est complètement 

au-delà des limites de votre perception. Ce n'est simplement pas explicable. 

Permettez-moi de vous donner une métaphore pour vous montrer combien c’est inexplicable. Imaginez un instant que 

vous avez atterri sur une planète où tous ceux qui sont devant vous ont une vision en noir et blanc. Ça fait partie de leur 

évolution et ça les sert bien. Ils voient dans un registre de millions d'ombres de gris et ils aiment ça ! C'est beau pour 

eux.  

Ils ne peuvent imaginer rien d'autre et sont très contents de cela. Ils voient des ombres de gris, depuis le blanc le plus 

blanc au noir le plus noir et ils aiment entrer dans les bois et voir ce gris particulier et puis ce gris particulier et combien 

c’est beau à leurs yeux. Oh, ils apprécient tellement la nature ! C'est ce que l'évolution leur a donné et c'est profond. Mais 

leurs yeux sont différents des vôtres. 

Lorsque vous atterrissez sur leur planète, votre travail est de tout leur dire concernant la couleur ! Je vais vous dire ce 

qui va se passer : Avant peu ils vont vous fuir. Vous les entendrez dire, « Regarde ! Voilà l’être étrange qui voit des 

choses étranges. Il essaie de nous dire que nous ne voyons pas tout et qu’il peut voir tellement plus. Il n'a pas toute sa 

tête, tu sais ? Il veut que nous voyions au-delà des réalités de ce que nous connaissons. 

Peut-être ne devrions-nous pas fréquenter une telle personne. » Est-ce que cela vous semble familier ? Avez-vous 

jamais essayé d'expliquer à un ami votre énergie spirituelle Akashique? (vies passées). Quelle a été la réaction ? Peut-

être font-ils ce genre de commentaires : « As-tu une preuve ? Comment peux-tu voir une telle chose ? Qui es-tu pour 

me parler de ça ? » 

Comment quelqu'un peut-il expliquer la couleur à quelqu'un qui voit seulement en noir et blanc ? Je vais vous donner un 

autre exemple : Comment pouvez-vous expliquer la couleur à une personne aveugle ? Pensez-y! Ils n'ont même pas les 

concepts des formes. Ils ne voient même pas le noir et blanc, et vous allez tout leur dire sur la couleur ? C’est 

impossible, pourriez- vous dire. Et si vous dites cela, vous avez raison ! C'est aussi difficile que de parler à un Humain 4D 

de la 12D, et cependant c'est que nous essayons de faire. 

Permettez-moi de vous donner un autre exemple de quelque chose que nous allons revisiter plus tard dans ce petit 

voyage d’aujourd'hui. Voici encore une autre histoire pour vous : Vous atterrissez sur une planète où tous les habitants 

sont aveugles. Ils se débrouillent tout à fait bien cependant, puisqu’au cours des âges, ils ont mesuré toutes les distances 

en « pas ».  

Ils ont un cerveau très semblable à un ordinateur, de sorte que même quand ils marchent, ils connaissent le sol sur 

lequel ils marchent et ils savent où sont les bosses et où sont les collines.  

Ils ont même voyagé dans des endroits lointains et à travers des essais et des erreurs ils savent où sont les endroits 

dangereux. Ils savent où sont les montagnes, les lacs, et les vallées. Au cours de l’évolution de leur civilisation, ils ont 

voyagé vers ces endroits très lointains avec grand péril. Au cours de leur histoire ils ont perdu beaucoup de gens dans 

cette quête et maintenant ils ont des chansons sur eux. 

Ils peuvent marcher d'un endroit à un autre sans trébucher ou faire de faux-pas puisqu'ils savent avec précision où tout 

se trouve et ils ont un cerveau évolué qui s’est adapté au fait de compter les pas et de se souvenir de tout.  

Soudain vous vous manifestez sur leur planète avec la vision Humaine. Imaginons la conversation. Vous atterrissez et 

vous regardez autour de vous. Ils vous accueillent et sont contents de vous voir ! Quiconque vient d’une autre planète 

est bienvenu dans leur monde et vous voici. Vous êtes leur invité. Vous jetez un coup d’œil à la montagne, elle a une 

forme très étrange et une très belle couleur. Alors vous dites, « Vous savez, il y a une belle montagne avec une forme 

étrange à l'ouest.  

Quel est son nom ? » Ils reculent immédiatement de plusieurs pas. « Comment pourriez-vous être au courant de cet 

endroit ? Vous ne l'avez pas visité ! Ça nous a pris des années pour trouver cela – un voyage de trois ans où nous avons 

perdu 18 personnes. Nous avons dû découvrir où étaient les rochers à pic, les petites failles, les falaises et les fleuves. Et 

vous savez où ils sont sans faire le voyage ? » 

Ils reculent et s’éloignent de vous. Vous êtes radicalement différents et ils ont peur. Certains croient que vous êtes un 

faussaire, ou que vous essayez de les impressionner par vos pouvoirs d’un autre monde. Comment serait-il possible que 

vous soyez au courant de la forme exacte de la montagne et qu'elle se trouve à l'ouest ? Vous n’avez fait que deviner. 

Vous n'avez jamais été là et vous n'avez pas eu le temps. Il n’est pas possible que vous sachiez ces choses. 

Eh bien, très chers, je viens de décrire la différence entre vous et un Lémurien. Je vais aborder le sujet dans une minute. 

L'objet de cette leçon est d’essayer de vous donner la science réelle qui est invisible. Alors peut-être n'est-ce pas une 

telle fantaisie après tout - c'est-à-dire étendre votre logique aux choses qui sont hors de votre réalité, mais qui y sont en 

fait, et invisibles. 

Je vais vous donner quelques perceptions sur lesquelles réfléchir, très chers. Pensez à deux objets sur une table. Disons 

des pommes si vous voulez. Que voyez-vous ? « Eh bien, Kryeon, je vois un objet et ensuite il y a un espace entre eux et 

ensuite je vois un autre objet. Puis je vois aussi la table. » C'est très 4D et est c’est approprié dans votre réalité. Mais voici 

quelques renseignements que nous allons vous donner et c’est de la science : Il n'y a rien qui soit un "espace entre eux".  
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Ils existent tous dans un continuum d'énergie d'une intégralité constante et en continuel changement. Et si vous aviez 

des lunettes interdimensionnelles, vous ne verriez pas deux objets et une table. Au lieu de ça, vous verriez un processus 

! Et à l’intérieur de ce processus les couleurs vous diraient où les différences d'énergie vont créer ce que vous pensez 

être solide ou spatial. Ce ne sont pas du tout des objets !  

C’est un processus énergétique qui est constamment en mouvement. Je ne peux pas l'expliquer, sauf que ces lunettes 

interdimensionnelles métaphoriques vont vous dire quelque chose de spectaculaire : elles vous montreront qu'il n'y a en 

aucun cas un espace entre les objets. 

Êtes-vous séparés d'un être aimé ? Peut-être est-il de l'autre côté de la terre ? Il n'y a absolument aucun espace entre 

vous ! Ça n'existe pas. Vous êtes reliés en ce moment même. À un niveau quantique, vous êtes reliés. Oh, permettez-moi 

de vous donner la meilleure... quelque chose que vous devez entendre encore une fois. Que pensez-vous qui vous 

sépare de quelqu'un que vous avez aimé et que vous avez perdu récemment ?  

Écoutez-moi, je vous parle ! (Kryeon sait qui est ici et qui lit.) Que vous pensez-vous qui vous sépare ? Un vaste espace ? 

Croyez-vous que c'est la mort ? Je vais vous dire la vérité : Il n'y a aucun espace entre vous - seulement une perception 

interdimensionnelle. A l’intérieur de la dimensionnalité réelle (pas la 4D) il n'y a aucun temps linéaire, aucune distance. 

La vie est sans fin. Votre perception de la vie est votre vie Humaine, comme si c'était tout ce qu'il y a. Et c'est comique, 

Lémurien, et vous le savez !   

Vous voici de nouveau sur la planète. Mais vous ne voyez pas ça, n'est-ce pas ? Pour vous, c'est la seule fois. Il n'y a 

aucun espace entre vous et ceux vous avez aimé et perdu. Absolument aucun. Mais dans la 4D vous dites qu'il existe, et 

vous pleurez ceux qui, à ce niveau de quatre dimensions, se sont retirés au moyen de ce que vous appelez la mort 

Humaine.  

Mais quand vous mettez ces lunettes interdimensionnelles, ils sont ici ! 

Alors pensez-y : l'auditorium est rempli d’Êtres humains sur leurs sièges, et pourtant d’une certaine façon il y a aussi un 

millier de Lémuriens ici venant d’une montagne juste derrière moi. Il y a aussi un entourage d'anges de l'autre côté du 

voile qui sont venus avec Kryeon. Et il y a aussi l’entourage de chacun et de vous tous (vos groupes-guides).  

Certains d'entre vous pourraient dire, « Eh bien, où vont-ils tous s'asseoir ? » (rires) Pourquoi pas sur le bout de mon 

doigt ! (Lee lève son doigt.) Vous ne pouvez pas comprendre ça, n'est-ce pas ? Mais ils tiennent tous là. C'est de la haute 

physique - aucune distance, aucun cadre temporel. 

C'est possible, comprenez-vous? Dans l’interdimensionnalité, la forme, le temps, la distance - ça ne ressemble pas du 

tout aux vôtres. Ainsi donc nous abordons quelques sujets scientifiques d’un grand intérêt pour beaucoup.  

En quatre dimensions, quand votre science a commencé à regarder la forme de l'atome et de ses parties, vous avez 

découvert qu'il y avait une quantité gigantesque d'espace entre le nucléus et la brume de l’électron de chaque atome. 

C'était une énorme quantité d'espace comparé à l'unité elle-même (la matière dans l'atome).  

Il y a tant d'espace entre les parties qu'un scientifique regarde maintenant la matière et dit, « Saviez-vous que la plus 

grande partie de cette matière n'est composée de rien... juste de l'espace ? » Est-ce que cela a du sens ? Est-ce que la 

logique de votre 4D adopte un concept où les objets physiques de votre réalité sont surtout du vide entre les parties 

atomiques ? Non, ce n’est pas le cas. 

Maintenant mettez ces amusantes lunettes interdimensionnelles et je vais vous dire qu'il n'y a aucun espace entre le 

nucléus et la brume de l’électron. Au lieu de cela il y a un processus rempli de quelque chose pour lequel vous n'avez 

aucun nom et nous non plus.  

Vous allez devoir découvrir tout cela par vous-mêmes, mais c'est le nom d'une association de deux énergies appelées 

Magnétisme et Gravité. Et ces deux énergies-sœurs sont absolument inséparables. Vous ne trouverez jamais l’une sans 

l'autre. Ici sur Terre, vos scientifiques ont distingué deux forces principales sur la planète : le magnétisme et la gravité.  

C'est incorrect. Il y a une force avec deux attributs, mais vous ne le voyez pas encore de cette façon, puisque vous n'êtes 

pas complètement conscients du processus. « Étudions le magnétisme, » pourraient dire certains. Ou alors, « Étudions la 

gravité. » Vous ne pouvez pas en étudier une sans étudier l'autre. Les expériences avec l’une ont une incidence sur 

l'autre. Quelquefois ce qui se passe dans les expériences n'est pas compris et ils disent, « Eh bien, c'est étrange.  

Nous ne pouvons même pas comprendre ce qui se passe ici. » C'est dû au fait que les scientifiques essaient de séparer 

un processus. Ils veulent mettre la gravité et le magnétisme dans des boîtes séparées, mais ils ne peuvent pas le faire. 

Le magnétisme et la gravité sont inséparables et quand vous voyez des anomalies dans l’une, la cause est dans l’autre. 

C'est un processus invisible, comprenez-vous ? Les expériences avec le magnétisme vont changer la gravité et vont 

changer le déplacement de la phase de la matière elle-même ! Ça va changer les paramètres de distance et de temps 

aussi. Mais vos esprits linéaires vous empêchent de voir le processus. Il est invisible pour vous. 

Laissez-moi vous donner un exemple que vous n'avez peut-être pas considéré comme un processus. C'est quelque 

chose de très commun - invisible, mais cependant très puissant. Vos enfants jouent souvent avec des aimants comme 

jouets. Deux aimants ensemble font un magnifique jouet d'enfant.  
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Quand vous prenez les deux barres magnétiques, chacune de quelques centimètres de long, et que vous les assemblez 

en une seule, vous pouvez à peine les séparer ! Tirez de toute votre force. « Ils sont collés ensemble ! » pourriez-vous 

vous exclamer. Pourtant dans un autre alignement, ils poussent – se repoussent l'un l'autre avec tant de force que vous 

ne pouvez pas les assembler, peu importe avec quelle force vous poussez.  

Avec ces deux forces au travail, vous pouvez beaucoup vous amuser. Pour vous divertir, vous pouvez trouver tout un tas 

de choses à faire avec cette force. Certains d'entre vous ont des jouets sur leurs bureaux où les objets sont pour 

toujours suspendus entre les pôles positif et négatif d'un grand aimant. Ils semblent flotter en plein vol. 

Quelqu'un a-t-il posé la question, «Qu'est-ce qui provoque ceci ?» À notre époque un enfant regarderait le scénario et 

dirait, « Où sont les piles ? Vous devez les remplacer souvent ? » Alors l'adulte pourrait répondre, « Eh bien, il n'y a 

aucune pile et tu n’as jamais à les remplacer puisque le pouvoir est sans fin. » C'est alors que l'enfant pourrait vous 

regarder et dire, « Mais ce pouvoir, d'où vient-il ? » Même les enfants réalisent ça !  

Pensez-y. Qu'est-ce qui peut provoquer une force si constante... une attraction ou une répulsion de cette force, durant 

autant que dure votre vie, et au-delà ? Y avez-vous jamais réfléchi ? Rien n'y est relié, aucune pile, pas de prise dans le 

mur et cependant c'est physiquement puissant, vous pouvez le voir et le sentir avec vos propres yeux et votre corps à 

n’importe quel moment. Peut-être voyez-vous que c’est un processus ? Invisible ?  

Combien d’entre vous avez jamais pensé à ce pouvoir spécifique ? Je vais vous dire ce que c’est : c'est un processus de 

magnétisme et de gravité. Celles-ci se chevauchent pour créer une interaction où, dans les deux champs, des anomalies 

sont créées, ce qui déséquilibre le treillage cosmique juste assez pour tirer le pouvoir physique (la force) de l'univers à 

partir d’apparemment rien.  

Si la force est assez grande, elle peut vraiment changer la distance, le temps et les attributs de la matière (l'espace entre 

le nucléus d'un atome et la brume de l’électron).  

C'est le pouvoir interdimensionnel et c'est éternel ! Vous voulez voir un moteur sans énergie ? Regardez deux barres 

aimantées ! Ça n’est rien de plus. Cela ne devient pas, non plus, plus simple que cela. Aucune partie ne travaille.  

L’énergie libre pour toujours. Y avez-vous jamais pensé ? Oh, les physiciens diront, «Vous ne pouvez pas obtenir quelque 

chose pour rien. Il y a toujours un échange. » En cela, ils ont raison. Ils ont des formules qui examinent et décrivent cela, 

mais ils ne savent pas d'où vient le pouvoir et ils ne savent pas vraiment ce qu’est cet "échange". Ce n'est pas "quelque 

chose pour rien".  

Ça fait partie d'un moteur géant toujours prêt à être sollicité pour de la puissance et qui a en place des attributs 

"d’échange" qui remplacent immédiatement cette puissance à partir d'une source qui est la constante de l'Univers. Cela 

signifie que d'une manière ou d'une autre, quelque part, même la force d'un simple aimant est remplacée à l’intérieur de 

l'univers par ces "lois" universelles de physique. 

Permettez-moi de vous parler un peu plus du moteur magnétique, puisque nous parlons de cela même. Pensez à votre 

terre et aux pôles Nord et Sud qui sont exactement comme les aimants. Quels sont les attributs de ce moteur ? Certains 

ont demandé des renseignements scientifiques.  

Ils demandent, « Peut-être y a-t-il une quelconque connexion entre l’énergie du pôle Nord et celle du pôle Sud, que vous 

ne pouvez pas vraiment voir ? » Et la réponse est oui, absolument ! Il y a une reconnexion interdimensionnelle que vous 

ne pouvez pas voir, mais qui est aussi épaisse que quoi que ce soit que vous pouvez imaginer. Beaucoup d'entre vous 

ont du mal à comprendre ceci, aussi vais-je le faire très simple et très rapide.  

Entre les pôles de n'importe quel champ magnétique, il y a un moteur qui est interdimensionnel et toujours "en marche". 

Entre les pôles se trouve un processus, pas un espace vide. Dans le cas de votre terre, c’est vous qui vous asseyez dans 

le processus (entre les pôles) et ceci, mon cher Humain, est le secret de la raison pour laquelle le magnétisme de la 

terre se relie à votre biologie et votre ADN. Vous avez déjà vu "la force" des aimants. Et si maintenant vous commenciez 

à admettre que cette force invisible apporte peut-être avec elle quelque chose pour vous ? 

Pensez à ceci : l'Apparent pouvoir issu du rien. C'est de la science pure et même le jouet de l'enfant le montre. 

Maintenant nous allons vous donner encore un sujet de réflexion. Vous compartimentez la lumière, le son et la couleur. 

Vous dites, « Oh, c'est beau, » et ensuite vous assignez les couleurs à certaines choses et les lumières à d'autres, et les 

sons à d'autres choses encore - sans jamais comprendre que chaque chose sur la planète a les trois !  

Ils sont intégrés et ne sont qu’un, et vous ne pouvez rien mentionner sur la terre qui n'ait pas les trois. Pourtant vous 

séparez leur étude. 

Oh, vous pourriez les regarder de façon indépendante si vous choisissiez de le faire. Mais ça serait comme aller écouter 

un orchestre symphonique et demander d'écouter un violon, pendant que le reste de l'orchestre joue sans que vous 

l'entendiez. Pourquoi le feriez-vous quand le chœur et l'orchestre sont si profonds ?  

Pourquoi voudriez-vous isoler un attribut en disant, « Bien, étudions juste une chose et ignorons toutes les autres. » C'est 

parce que vous ne pouvez pas entendre, voir, et apprécier les autres. Pourquoi ? Parce qu'ils sont souvent invisibles à 

votre perception. 
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«Kryeon, est-ce que vous êtes en train de nous dire que les choses ordinaires ont de la lumière en elles ? » Oui, c’est 

exactement que je vous dis. Avez-vous cru que la lumière était sa propre énergie ? Avez-vous envisagé que ce pourrait 

être un véritable élément de base de la matière, la partie d'un processus ?  

Vous devez encore découvrir ceci. Quand vous le ferez, il y aura du remue-ménage. Et les nouvelles seront celles-ci : « 

Eh bien, il semble que nous ne comprenions vraiment pas du tout la matière, puisque nous trouvons de la lumière 

partout à l’intérieur de la matière. » 

Faites les expériences pour voir si je vous dis la vérité. Vous trouverez de la lumière dans toute la matière, même dans la 

roche ! Oh, ça peut être subtil, mais c'est là. Nous défions vos scientifiques de trouver des chambres noires où placer 

des objets ordinaires. Puis disséquez-les, ouvrez-les si vous voulez. Avec des instruments ultra-sensibles, laissez-les là 

pendant une semaine ou un mois... ou plus.  

Avec une plaque photographique extrêmement sensible, recueillez les photons qui pourraient s'échapper de cette roche 

dans la noirceur totale. Je vous garantis que quand vous les retirerez de cette chambre et que vous développerez ce 

film, vous constaterez qu'il y a la lumière dans la roche !  

Et si vous voulez commencer à analyser cette lumière, vous trouverez une vibration qui n'a pas de sens : elle est bien 

trop haute par rapport à ce à quoi vous pourriez vous attendre. Cette nouvelle vibration est une couleur en réalité ! 

Quand vous commencez à parler de très hautes vibrations vous ne pensez pas aux couleurs parce c’est au-delà de la 

vision Humaine. Oh, mais c’est là dans notre vision et c'est beau.  

Comment est-ce que je le sais ? Parce que je suis en train de les regarder ! Je vous regarde et vous êtes beaux. Tout a 

de la lumière. Il y a des attributs de lumière que vous devez encore mesurer ou comprendre, mais toute vibration est une 

couleur et un son. Quel orchestre ! Quel son émet la lumière ! Voyez-vous, la lumière est toujours un son, aussi, mais 

vous ne l'entendez pas, n’est-ce pas. Moi oui, et vous aussi, quand vous n'êtes pas dans la forme Humaine. 

Qui parmi vous a entendu la lumière dernièrement ? Beaucoup doutent de moi. Observez ceci : Un de ces jours votre 

science va montrer que l'ADN chante vraiment ! Les instruments montreront que l'ADN chante (a des vibrations de son) 

et vous allez dire, « Hou là, ça ressemble à quelque chose que Kryeon nous a dit. » ( Rires)  

Pourquoi n’épargnez-vous pas un peu d'énergie en le croyant simplement maintenant au lieu d'attendre que vos 

scientifiques vous le disent ? Est-ce parce que c'est invisible ? Eh bien, le magnétisme et la gravité le sont aussi. Je vous 

dis que certaines de ces choses dont je discute en cette minute sont tout près d’être découvertes.  

Voilà qui nous mène aux Lémuriens. Comment devrions-nous vous parler de cela ? (Kryeon réfléchit) Voici ce concept 

étrange... incroyable. Certains l'appelleraient même "jusqu'au-boutiste". Sur une montagne pas trop loin se trouve un 

portail que vous appelez Shasta. A l’intérieur il y a une ville interdimensionnelle.  

Peut-être se peut-il qu’elle tienne sur le bout de mon doigt ? Ça se pourrait. Mais vous ne voulez pas entendre cela parce 

que ça n’entre pas dans la portée de votre compréhension et de vos perceptions de la réalité. Les Lémuriens sont ici en 

tout cas, même sans votre croyance. Et il y a ceux qui vont dire, « Mais c'est simplement ridicule. Il faudrait une science 

évoluée pour faire quelque chose comme ça - pour placer un Être en partie humain dans un état interdimensionnel.  

Et les Lémuriens, si toutefois ils ont existé, n'avaient pas d'ordinateurs, pas de télescopes, et même pas l'électricité autant 

que nous le sachions. Il n'y a pas l’ombre d’une preuve qu'ils aient eu quoi que ce soit. Nous ne pouvons pas même 

trouver la preuve de leur civilisation. Mais s'ils avaient eu une quelconque de ces choses, ils auraient évolué, nous 

l’aurions su ; nous l’aurions trouvé. » 

Permettez-moi de vous ramener sur la planète des gens aveugles pendant un instant. Je veux que vous retourniez là-bas 

un millier d’années plus tard. Maintenant ils ont évolué. La technologie règne et chacun des citoyens porte un appareil 

sur la tête. C’est comme un petit appareil radar qui leur permet de voir vraiment ce qui est devant eux en le scannant 

comme un radar.  

Ils n’ont toujours pas la vision, ni de la couleur, ni même une perception visuelle en noir et blanc, mais ils savent quand 

quelque chose est devant eux et ils se réjouissent de leur technologie - c'est de la haute science. Maintenant ils ont des 

ordinateurs, ils ont l'électricité et ils ont trouvé le moyen de laisser ces appareils adaptés sur leurs têtes et ces appareils 

envoient des signaux dans leur cerveau. A leur façon, en utilisant cette technologie, maintenant ils peuvent "voir". 

Ils sont très heureux avec leur technologie et vous atterrissez et vous les saluez. Et vous dites de nouveau, « Eh bien, il y 

a une montagne intéressante à cet endroit. Quelle forme intéressante ; quelle belle couleur elle a. » Et de nouveau ils 

disent, « Comment pouvez-vous le savoir ? Vous n'avez pas d'appareil ! Vous n'avez pas de dispositif sur la tête. » Et 

vous dites, « Oui, mais j'ai la vue. »  

Et ils disent, « Nous ne vous croyons pas. » Et bientôt ils vous fuient à nouveau. Vous êtes juste trop différents ! Cela 

ressemble beaucoup à que vous faites avec ceux qui sont dans la montagne. Vous les mettez dans une boîte de pensée 

Humaine 4D en utilisant votre propre histoire et vos capacités et vous dites, « Parce qu'ils n'avaient pas le dispositif- 

l'ordinateur, le télescope, l'électricité - donc, ils n’ont pas pu faire ceci ou cela. » 

Nous nous sommes assis sur cette scène il y a un an et nous vous avons parlé des Sumériens évolués qui sont issus 

directement de la culture Lémurienne. Les Sumériens avaient non seulement la base six en mathématiques, mais ils ont 
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dessiné des images des planètes dans votre système solaire (le Sceau de Berlin). Et vous allez dire, « Eh bien, comment 

une telle chose pourrait-elle exister ?  

Ils n'avaient pas d'ordinateurs et pas de télescopes. » Je vais vous dire, c’est parce qu'ils pouvaient le voir ! Comme le 

visiteur dans l'histoire que vous étiez. Ils avaient une sorte de vision qui était si différente de la vôtre que vous ne pouvez 

pas vous y référer. Ils étaient reliés. Aucun espace entre eux et Jupiter. Quant à eux, ils pouvaient voir clairement sans 

télescope, sans ordinateur et sans appareil. C'est la vérité. 

«Bien, Kryeon, et même si les Lémuriens avait une couche interdimensionnelle, combien de temps ont-ils été dans la 

montagne ? Combien de milliers d'années ? Ne devraient-ils pas être vieux ? Ne devraient-ils pas être tous morts à 

l’heure actuelle ? Comment cela marche-t-il ? » Et de nouveau nous disons que c'est votre perception 4D. Dans votre 

vieille énergie, avec votre réalité actuelle, vous devenez vieux et vous mourez. Oh très chers, dans votre biologie il y a 

tant d'ADN pas encore activé !  

Il y a la couche Lémurienne, dont nous vous avons parlé l'année dernière (la couche d'ADN numéro sept). Vous ne l'avez 

pas touchée, savez-vous? Certains d'entre vous viennent juste de découvrir la couche six, la couche de la 

communication. Mais les Lémuriens avaient un certain nombre de couches d'ADN activées que vous ne connaissez pas 

encore. Ça change les données de l'évolution ? 

Comment pouvaient-ils vivre si longtemps ? Je veux vous donner un exemple 4D de vie éternelle, et c’est à l’intérieur de 

votre système biologique sur la planète. Je donne ceci comme un exemple de comment vous positionnez votre réalité.  

Sous l'étage de méthane dans vos océans, des centaines de pieds au-dessous du sol marin, il y a des microbes qui ont 

été découverts récemment, mais dont l’étude n’a pas été complètement réalisée. Une fois rapportés à la surface et 

analysés, les scientifiques ont constaté que certains d'entre eux existaient depuis le temps des dinosaures !  

Pourtant ils sont toujours vivants. Je ne parle pas de la progéniture des microbes. Je parle de microbes particuliers réels. 

Alors on a réalisé que là où ils ont trouvé ces microbes, il n'y avait aucune lumière, une pression incroyable et rien à 

manger pour les microbes !  

En fait, ces microbes de terre "vivants" n'ont aucun métabolisme discernable en eux ! Il n'y a aucun déchet non plus. 

Pourtant ils sont vivants et sont si vieux, ils sont ici depuis les dinosaures ! Ça les rend plus vieux que la vie dans la 

montagne que vous appelez Shasta, n'est-ce pas ? 

Comment se pourrait-il qu’une telle chose existe ? Cela doit être une erreur, pourriez-vous dire. Les choses ne sont pas 

toujours comme elles semblent être, très chers. Sur votre planète il y a une vie plus ancienne que les Lémuriens de la 

montagne. Cependant vous voulez attribuer un caractère "surnaturel" à ce que nous vous disons. Vous croyez dans les 

anges ? Presque toute la terre croit dans les anges.  

Pourtant quand vous parlez de la venue d'une créature interdimensionnelle qui vous a attendus pour développer sur la 

planète une énergie qui se réalise en ce moment, beaucoup d’entre vous vont sortir en disant, « Ça ne peut pas exister ; 

ça ne peut tout simplement pas exister. » Et si nous vous avions dit que c’étaient des anges ? « Eh bien, c'est différent 

Kryeon, puisque les anges sont divins. » Eh bien, vous aussi ! Vous aussi !  

C'est le message de Kryeon. C'est le message de ces Lémuriens qui s'assoient ici dans leur état invisible - tout comme 

les anges et vos guides. Pourquoi séparez-vous ces choses ? Le message Lémurien, c’est cela : Non seulement nous 

(les Lémuriens) l’avons fait, mais nous attendons que l'énergie de votre divinité corresponde à ce que nous savons être 

possible. Et ce qui est possible entre nous tous est la paix sur la terre ! Il y a un éveil sur la terre. Gloire soit rendue !  

Nous ne savions jamais ce qui arriverait, mais les potentiels étaient toujours là. Il y a une vibration qui nous permet de 

nous montrer vraiment dans la lumière à ceux qui monteront sur la montagne, à ceux qui regarderont et ressentiront. 

Nous n'avons jamais cru que ça arriverait. Donc leur message à tous est, "C’est en train d’arriver" ! 

Ils sont en train de danser dans les rues de leur ville. Le saviez-vous ? Pensez à ceci : combien de temps ont-ils attendu 

qu’un groupe d'Humains éclairés viennent dans cette pièce et les invitent dans leur conscience ? Ils ont des messages 

pour vous. Nous les entendons pousser des acclamations. Les entendez-vous ? 

«Mais, Kryeon, je n'entends vraiment rien. » Pourquoi n'écoutez-vous pas plus fort, Humain ? Peut-être pouvez-vous 

activer des morceaux et des parties de votre ADN afin d’entendre enfin la lumière. Invisible, dites-vous ? Oh, il y a 

tellement de choses invisibles en lesquelles vous croyez. Mais des Lémuriens dans une montagne ? Bon, peut-être est-il 

temps de commencer à penser différemment. 

Je vais vous dire ce que je vais faire. Permettez-moi de vous présenter à un ancien qui se trouve justement être un Être 

humain dans cette pièce. Beaucoup d'entre vous croient que c'est Yawee, celui dont je vous ai parlé l‘année dernière (Dr 

Todd Ovokaitys, chercheur d'ADN, qui est dans l'assistance).  

Non. J’en ai un autre pour vous. Yawee est ici, et c’est lui qui a fourni la science pour le Temple de Rajeunissement. Sa 

science est devenue sainte pour les Lémuriens, car elle les a maintenus en vie physiquement, bien au-delà de que ce 

que l'évolution Humaine aurait fait autrement, grâce à une compréhension complète des chants chantés par l’ADN. 

Mais Yawee faisait rarement le travail de guérison dans le temple. Il était trop occupé dans son laboratoire à utiliser sa 

vue interdimensionnelle pour voir les tortillons à l'intérieur de l'ADN. Il avait un don, savez-vous ? Il a mis tout ça 
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ensemble. Il a développé les mécanismes. Il a compris le magnétisme, la gravité, et comment ça fonctionne avec le 

corps Humain.  

Mais à l’intérieur du temple il y avait quelqu’un de célèbre qui pratiquait la guérison. C'était Yawee qui avait la science, 

mais c'était l'autre parmi vous aujourd'hui qui faisait la guérison. Et de quoi pourrait-il avoir l'air ? Je vais vous dire son 

nom Lémurien et ensuite vous ferez le lien.  

Parce que le nom est venu du sommet de la montagne, une des plus hautes montagnes sur terre, qu’on appelle 

maintenant la grande île d'Hawaii. C'était une des plus hautes îles qui ne fut jamais submergée et où les temples étaient 

actifs. Son nom Lémurien était Ka-oo (prononce kaw-oow). 

Aujourd'hui, au milieu de vous, se trouve cet Être humain qui intuitivement, il y a un an, a décidé de s'appeler Kahu. 

(Kahu Fred Sterling). Quelle coïncidence ! Et effectivement c'est lui qui est assis parmi vous et il a les attributs de 

guérison de la Lémurie et il fait partie de la montagne parce qu'il a ses frères et sœurs là.  

Ils reconnaissent Ka-oo comme ils reconnaissent Yawee et ils ne vont pas rater un moment qui les tient éveillés la nuit 

pendant qu'ils sont dans l'ombre de cette montagne. (Kryeon sourit) Je ne vous dirais pas ces choses s’il n’en était pas 

ainsi. C’est clair, la famille se réunit dans cet endroit. 

J'ai encore deux choses à révéler et les deux concernent l'ADN. Celle qui suit, vous n'allez pas y croire ! Nous allons 

vous donner un attribut de l'ADN dont nous avons seulement brièvement parlé, mais maintenant il est temps d’en 

discuter ainsi que de ses implications. Le système de conscience Humaine a un attribut de la divinité qui est inclus dans 

l'ADN. 

Un des attributs des plus impressionnants et incroyables qui est celui-ci : Où que vous alliez, vous laissez derrière vous 

un résidu de votre ADN, un résidu qui reste alors là selon la quantité d'énergie qui a été développée autour de lui. Ça 

devient donc une partie du processus et il contient de la lumière. 

Nous l’avons dit auparavant : Où que vous marchiez, Gaïa vous connaît. Nous avons dit auparavant que vous laissiez 

quelque chose de vous derrière vous, où que vous alliez. Ce n'est pas seulement une métaphore de votre temps sur la 

planète. C'est de la biologie réelle ! Vous imprimez l'énergie autour de vous, où que vous soyez. Et longtemps après que 

vous soyez partis, ça reste là.  

Le seul fait d’être un Être humain, marchant d'un endroit à un autre, imprime l'énergie partout dans ce que vous 

appelleriez des choses interdimensionnelles, et même les choses en 4D sont affectées. Toute l'humanité a cette 

capacité. Mais c'est plus répandu chez ceux qui sont en contact avec la divinité en eux et qui commencent à se réveiller, 

car l'ADN répond et l'énergie grandit quand vous faites l'appel à la divinité. 

Donc ce que nous vous disons, c’est qu’en tant qu’Être humain, une conscience ayant comme support votre ADN 

imprime de l'énergie partout où vous allez et elle reste là. C'est profond. Ça explique beaucoup de choses. Ça explique 

le pouvoir de la prière. Ça explique les fantômes. Pensez-y : l'énergie qui est laissée derrière elle par une conscience 

Humaine (un système d'ADN) et qui reste longtemps après que l'Humain soit parti. « Bon, Kryeon, ça me fait penser un 

peu à de l'énergie sombre. »  

Appelez-la comme vous voulez, mais c'est une empreinte d'énergie simple. Il n'y a aucun jugement concernant sa 

vibration. Ça fait partie de la façon dont le système terrestre fonctionne avec vous. 

Mais effectivement, si vous voulez parler de clair et de sombre, l'obscurité va perdre à chaque fois parce que la lumière 

divine que vous portez est bien plus forte. Et c'est cette lumière qui va imprimer la terre et qui va rester là le plus 

longtemps. C'est ce processus dont vous ne pensez même pas qu’il existe, qui forme la vibration de Gaïa Quand 

l'humanité décide de vibrer plus haut et change d'avis, tout change – y compris la terre elle-même. Gaïa vous répond. 

J'ai donné des instructions à mon partenaire pour qu’il en cherche la preuve. Il y a trois semaines il a fait des recherches 

et a trouvé ce qu'il devait vous présenter demain (au séminaire dimanche) - la preuve que l’ADN met son empreinte sur 

la matière (appelé l'ADN Fantôme). Il y a maintenant une découverte scientifique derrière ça.   

Les scientifiques ne le comprennent pas encore, mais ils l'ont vu et ils l'ont mesuré et ils savent que c'est réel. Ces 

choses commencent à venir au premier plan. L'ADN n'est pas ce que vous pensez. La conscience humaine n'est pas ce 

que vous pensez. Et toutes ces choses sont invisibles….juste comme les Lémuriens dans cette pièce. 

[…..] autre énergie spirituelle Akashique? (vies passées). Quelle a été la réaction ? Peut-être font-ils ce genre de 

commentaires : « As-tu une preuve ? Comment peux-tu voir une telle chose ? Qui es-tu pour me parler de ça ? » 

Comment quelqu'un peut-il expliquer la couleur à quelqu'un qui voit seulement en noir et blanc ? Je vais vous donner un 

autre exemple : Comment pouvez-vous expliquer la couleur à une personne aveugle ? Pensez-y! Ils n'ont même pas les 

concepts des formes.  

Ils ne voient même pas le noir et blanc, et vous allez tout leur dire sur la couleur ? C’est impossible, pourriez- vous dire. 

Et si vous dites cela, vous avez raison ! C'est aussi difficile que de parler à un Humain 4D de la 12D, et cependant c'est 

que nous essayons de faire.  
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Permettez-moi de vous donner un autre exemple de quelque chose que nous allons revisiter plus tard dans ce petit 

voyage d’aujourd'hui. Voici encore une autre histoire pour vous : Vous atterrissez sur une planète où tous les habitants 

sont aveugles.  

Ils se débrouillent tout à fait bien cependant, puisqu’au cours des âges, ils ont mesuré toutes les distances en as ». Ils ont 

un cerveau très semblable à un ordinateur, de sorte que même quand ils marche nt, ils connaissent le sol sur lequel ils 

marchent et ils savent où sont les bosses et où sont les collines.  

Ils ont même voyagé dans des endroits lointains et à travers des essais et des erreurs ils savent où sont les endroits 

dangereux. Ils savent où sont les montagnes, les lacs, et les vallées. Au cours de l’évolution de leur civilisation, ils ont 

voyagé vers ces endroits très lointains avec grand péril.  

Au cours de leur histoire ils ont perdu beaucoup de gens dans cette quête et maintenant ils ont des chansons sur eux. Ils 

peuvent marcher d'un endroit à un autre sans trébucher ou faire de faux-pas puisqu'ils savent avec précision où tout se 

trouve et ils ont un cerveau évolué qui s’est adapté au fait de compter les pas et de se souvenir de tout.  

Soudain vous vous manifestez sur leur place avec la vision Humaine. Imaginons la conversation. Vous atterrissez et vous 

regardez autour de vous. Ils vous accueillent et sont contents de vous voir ! Quiconque vient d’une autre planète est 

bienvenu dans leur monde et vous voici. Vous êtes leur invité. Vous jetez un coup d’œil à la montagne, elle a une forme 

très étrange et une très belle couleur.  

Alors vous dites, « Vous savez, il y a une belle montagne avec une forme étrange à l'ouest. Quel est son nom ? » Ils 

reculent immédiatement de plusieurs pas. « Comment pourriez-vous être au courant de cet endroit ? Vous ne l'avez pas 

visité ! Ça nous a pris des années pour trouver cela - un voyage de trois ans où nous avons perdu 18 personnes.  

Nous avons dû découvrir où étaient les rochers à pic, les petites failles, les falaises et les fleuves. Et vous savez où ils 

sont sans faire le voyage ? » Ils reculent et s’éloignent de vous. Vous êtes radicalement différents et ils ont peur.  

Certains croient que vous êtes un faussaire, ou que vous essayez de les impressionner par vos pouvoirs d’un autre 

monde. Comment serait-il possible que vous soyez au courant de la forme exacte de la montagne et qu'elle se trouve à 

l'ouest ? Vous n’avez fait que deviner. Vous n'avez jamais été là et vous n'avez pas eu le temps. Il n’est pas possible que 

vous sachiez ces choses.  

Eh bien, très chers, je viens de décrire la différence entre vous et un Lémurien. Je vais aborder le sujet dans une minute. 

L'objet de cette leçon est d’essayer de vous donner la science réelle qui est invisible. Alors peut-être n'est-ce pas une 

telle fantaisie après tout - c'est-à-dire étendre votre logique aux choses qui sont hors de votre réalité, mais qui y sont en 

fait, et invisibles. 

Je vais vous donner quelques perceptions sur lesquelles réfléchir, très chers. Pensez à deux objets sur une table. Disons 

des pommes sous voulez. Que voyez-vous ? « Eh bien, Kryeon, je vois un objet et ensuite il y a un espace entre eux et 

ensuite je vois un autre objet. Puis je vois aussi la table. » 

C'est très 4D et est c’est approprié dans votre réalité. Mais voici quelques renseignements que nous allons vous donner 

et c’est de la science : Il n'y a rien qui soit un "espace entre eux". Ils existent tous dans un continuum d'énergie d'une 

intégralité constante et en continuel changement. Et si vous aviez des lunettes interdimensionnelles, vous ne erriez pas 

deux objets et une table. Au lieu de ça, vous verriez un processus ! 

Et à l’intérieur de ce processus les couleurs vous diraient où les différences d'énergie vont créer ce que vous pensez 

être solide ou spatial. Ce ne sont pas du tout des objets ! C’est un processus énergétique qui est constamment en 

mouvement. Je ne peux pas l'expliquer, sauf que ces lunettes interdimensionnelles métaphoriques vont vous dire 

quelque chose de spectaculaire : elles vous montreront qu'il n'y a en aucun cas un espace entre les objets.  

Êtes-vous séparés d'un être aimé ? Peut-être est-il de l'autre côté de la terre ? Il n'y a absolument aucun espace entre 

vous ! Ça n'existe pas. Vous êtes reliés en ce moment même. À un niveau quantique, vous êtes reliés. Oh, permettez-moi 

de vous donner la meilleure... quelque chose que vous devez entendre encore une fois. Que pensez-vous qui vous 

sépare de quelqu'un que vous avez aimé et que vous avez perdu récemment ? Écoutez-moi, je vous parle ! (Kryeon sait 

qui est ici et qui lit. 

[…..] Que vous pensez-vous qui vous sépare ? Un vaste espace ? Croyez-vous que c'est la mort ? Je vais vous dire la 

vérité : Il n'y a aucun espace entre vous - seulement une perception interdimensionnelle. A l’intérieur de la 

dimensionnalité réelle (pas la 4D) il n'y a aucun temps linéaire, aucune distance. La vie est sans fin. Votre perception de 

la vie est votre vie Humaine, comme si c'était tout ce qu'il y a.  

Et c'est comique, Lémurien, et vous le savez ! Vous voici de nouveau sur la planète. Mais vous ne voyez pas ça, n'est-ce 

pas ? Pour vous, c'est la seule fois. Il n'y a aucun espace entre vous et ceux vous avez aimé et perdu. Absolument aucun. 

Mais dans la 4D vous dites qu'il existe, et vous pleurez ceux qui, à ce niveau de quatre dimensions, se sont retirés au 

moyen de ce que vous appelez la mort Humaine. Mais quand vous mettez ces lunettes interdimensionnelles, ils sont ici !  

Alors pensez l'auditorium est rempli d’Êtres humains sur leurs sièges, et pourtant d’une certaine façon il y a aussi un 

millier de Lémuriens ici venant d’une montagne juste derrière moi. Il y a aussi un entourage d'anges de l'autre côté du 

voile qui sont venus avec Kryeon. Et il y a aussi l’entourage de chacun et de vous tous (vos groupes-guides). Certains 

d'entre vous pourraient dire, « Eh bien, où vont-ils tous s'asseoir ? » (rires) Pourquoi pas sur le bout de mon doigt ? 
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Lee lève son doigt.) Vous ne pouvez pas comprendre ça, n'est-ce pas ? Mais ils tiennent tous là. C'est de la haute 

physique - aucune distance, aucun cadre temporel. C'est possible, comprenez-vous? Dans l’interdimensionnalité, la 

forme, le temps, la distance - ça ne ressemble pas du tout aux vôtres. Ainsi donc nous abordons quelques sujets 

scientifiques d’un grand intérêt pour beaucoup.  

En quatre dimensions, quand votre science a commencé à regarder la forme de l'atome et de ses parties, vous avez 

découvert qu'il y avait une quantité gigantesque d'espace entre le nucléus et la brume de l’électron de chaque atome. 

C'était une énorme quantité d'espace comparé à l'unité elle-même (la matière dans l'atome).  

Il y a tant d'espace entre les parties qu'un scientifique regarde maintenant la matière et dit, «Saviez-vous que la plus 

grande partie de cette matière n'est composée de rien... juste de l'espace ? » Est-ce que cela a du sens ? Est-ce que la 

logique de votre 4D adopte un concept où les objets physiques de votre réalité sont surtout du vide entre les parties 

atomiques ? Non, ce n’est pas le cas. 

Maintenant mettez ces amusantes lunettes interdimensionnelles et je vais vous dire qu'il n'y a aucun espace entre le 

nucléus et la brume de l’électron. Au lieu de cela il y a un processus rempli de quelque chose pour lequel vous n'avez 

aucun nom et nous non plus.  

Vous allez devoir découvrir tout cela par vous-mêmes, mais c'est le nom d'une association de deux énergies appelées 

Magnétisme et Gravité. Et ces deux énergies-sœurs sont absolument inséparables. Vous ne trouverez jamais l’une sans 

l'autre. 

Ici sur Terre, vos scientifiques ont distingué deux forces principales sur la planète : le magnétisme et la gravité.  C'est 

incorrect. Il y a une force avec deux attributs, mais vous ne le voyez pas encore de cette façon, puisque vous n'êtes pas 

complètement conscients du processus. « Étudions le magnétisme, » pourraient dire certains.  

Ou alors, « Étudions la gravité. » Vous ne pouvez pas en étudier une sans étudier l'autre. Les expériences avec l’une ont 

une incidence sur l'autre. Quelquefois ce qui se passe dans les expériences n'est pas compris et ils disent, « Eh bien, 

c'est étrange.  

Nous ne pouvons même pas comprendre ce qui se passe ici. » C'est dû au fait que les scientifiques essaient de séparer 

un processus. Ils veulent mettre la gravité et le magnétisme dans des boîtes séparées, mais ils ne peuvent pas le faire. 

Le magnétisme et la gravité sont inséparables et quand vous voyez des anomalies dans l’une, la cause est dans l’autre. 

C'est un processus invisible, comprenez-vous ? Les expériences avec le magnétisme vont changer la gravité et vont 

changer le déplacement de la phase de la matière elle-même !  

Ça va changer les paramètres de distance et de temps aussi. Mais vos esprits linéaires vous empêchent de voir le 

processus. Il est invisible pour vous. Laissez-moi vous donner un exemple que vous n'avez peut-être pas considéré 

comme un processus. C'est quelque chose de très commun - invisible, mais cependant très puissant.  

Vos enfants jouent souvent avec des aimants comme jouets. Deux aimants ensemble font un magnifique jouet d'enfant.  

Quand vous prenez les deux barres magnétiques, chacune de quelques centimètres de long, et que vous les assemblez 

en une seule, vous pouvez à peine les séparer !  

Tirez de toute votre force. « Ils sont collés ensemble ! » pourriez-vous vous exclamer. Pourtant dans un autre alignement, 

ils poussent – se repoussent l'un l'autre avec tant de force que vous ne pouvez pas les assembler, peu importe avec 

quelle force vous poussez.  

Avec ces deux forces au travail, vous pouvez beaucoup vous amuser. Pour vous divertir, vous pouvez trouver tout un tas 

de choses à faire avec cette force. Certains d'entre vous ont des jouets sur leurs bureaux où les objets sont pour 

toujours suspendus entre les pôles positif et négatif d'un grand aimant. Ils semblent flotter en plein vol. 

Quelqu'un a-t-il posé la question, «Qu'est-ce qui provoque ceci ?» À notre époque un enfant regarderait le scénario et 

dirait, « Où sont les piles ? Vous devez les remplacer souvent ? » Alors l'adulte pourrait répondre, « Eh bien, il n'y a 

aucune pile et tu n’as jamais à les remplacer puisque le pouvoir est sans fin. » C'est alors que l'enfant pourrait vous 

regarder et dire, « Mais ce pouvoir, d'où vient-il ? »  

Même les enfants réalisent ça ! Pensez-y. Qu'est-ce qui peut provoquer une force si constante... une attraction ou une 

répulsion de cette force, durant autant que dure votre vie, et au-delà ? Y avez-vous jamais réfléchi ? Rien n'y est relié, 

aucune pile, pas de prise dans le mur et cependant c'est physiquement puissant, vous pouvez le voir et le sentir avec vos 

propres yeux et votre corps à n’importe quel moment.  

Peut-être voyez-vous que c’est un processus ? Invisible ? Combien d’entre vous avez jamais pensé à ce pouvoir 

spécifique ? Je vais vous dire ce que c’est : c'est un processus de magnétisme et de gravité. Celles-ci se chevauchent 

pour créer une interaction où, dans les deux champs, des anomalies sont créées, ce qui déséquilibre le treillage 

cosmique juste assez pour tirer le pouvoir physique (la force) de l'univers à partir d’apparemment rien. Si la force est 

assez grande, elle peut vraiment changer la distance, le temps et les attributs de la matière (l'espace entre le nucléus 

d'un atome et la brume de l’électron).  



 2005 - Kryeon 33 

C'est le pouvoir interdimensionnel et c'est éternel ! Vous voulez voir un moteur sans énergie ? Regardez deux barres 

aimantées ! Ça n’est rien de plus. Cela ne devient pas, non plus, plus simple que cela. Aucune partie ne travaille. 

L’énergie libre pour toujours. Y avez-vous jamais pensé ? 

Oh, les physiciens diront, «Vous ne pouvez pas obtenir quelque chose pour rien. Il y a toujours un échange. » En cela, ils 

ont raison. Ils ont des formules qui examinent et décrivent cela, mais ils ne savent pas d'où vient le pouvoir et ils ne 

savent pas vraiment ce qu’est cet "échange". Ce n'est pas "quelque chose pour rien".  

Ça fait partie d'un moteur géant toujours prêt à être sollicité pour de la puissance et qui a en place des attributs 

"d’échange" qui remplacent immédiatement cette puissance à partir d'une source qui est la constante de l'Univers. Cela 

signifie que d'une manière ou d'une autre, quelque part, même la force d'un simple aimant est remplacée à l’intérieur de 

l'univers par ces "lois" universelles de physique. 

Permettez-moi de vous parler un peu plus du moteur magnétique, puisque nous parlons de cela même. Pensez à votre 

terre et aux pôles Nord et Sud qui sont exactement comme les aimants. Quels sont les attributs de ce moteur ? Certains 

ont demandé des renseignements scientifiques. Ils demandent, « Peut-être y a-t-il une quelconque connexion entre 

l’énergie du pôle Nord et celle du pôle Sud, que vous ne pouvez pas vraiment voir ? »  

Et la réponse est oui, absolument ! Il y a une reconnexion interdimensionnelle que vous ne pouvez pas voir, mais qui est 

aussi épaisse que quoi que ce soit que vous pouvez imaginer. Beaucoup d'entre vous ont du mal à comprendre ceci, 

aussi vais-je le faire très simple et très rapide. Entre les pôles de n'importe quel champ magnétique, il y a un moteur qui 

est interdimensionnel et toujours "en marche".  

Entre les pôles se trouve un processus, pas un espace vide. Dans le cas de votre terre, c’est vous qui vous asseyez dans 

le processus (entre les pôles) et ceci, mon cher Humain, est le secret de la raison pour laquelle le magnétisme de la 

terre se relie à votre biologie et votre ADN. Vous avez déjà vu "la force" des aimants. Et si maintenant vous commenciez 

à admettre que cette force invisible apporte peut-être avec elle quelque chose pour vous ?  

Pensez à ceci : l'Apparent pouvoir issu du rien. C'est de la science pure et même le jouet de l'enfant le montre. 

Maintenant nous allons vous donner encore un sujet de réflexion. Vous compartimentez la lumière, le son et la couleur.  

Vous dites, « Oh, c'est beau, » et ensuite vous assignez les couleurs à certaines choses et les lumières à d'autres, et les 

sons à d'autres choses encore - sans jamais comprendre que chaque chose sur la planète a les trois ! Ils sont intégrés et 

ne sont qu’un, et vous ne pouvez rien mentionner sur la terre qui n'ait pas les trois. Pourtant vous séparez leur étude. 

Oh, vous pourriez les regarder de façon indépendante si vous choisissiez de le faire. Mais ça serait comme aller écouter 

un orchestre symphonique et demander d'écouter un violon, pendant que le reste de l'orchestre joue sans que vous 

l'entendiez. Pourquoi le feriez-vous quand le chœur et l'orchestre sont si profonds ?  

Pourquoi voudriez-vous isoler un attribut en disant, « Bien, étudions juste une chose et ignorons toutes les autres. » C'est 

parce que vous ne pouvez pas entendre, voir, et apprécier les autres. Pourquoi ? Parce qu'ils sont souvent invisibles à 

votre perception. 

«Kryeon, est-ce que vous êtes en train de nous dire que les choses ordinaires ont de la lumière en elles ? » Oui, c’est 

exactement que je vous dis. Avez-vous cru que la lumière était sa propre énergie ? Avez-vous envisagé que ce pourrait 

être un véritable élément de base de la matière, la partie d'un processus ?  

Vous devez encore découvrir ceci. Quand vous le ferez, il y aura du remue-ménage. Et les nouvelles seront celles-ci : « 

Eh bien, il semble que nous ne comprenions vraiment pas du tout la matière, puisque nous trouvons de la lumière 

partout à l’intérieur de la matière. » 

Faites les expériences pour voir si je vous dis la vérité. Vous trouverez de la lumière dans toute la matière, même dans la 

roche ! Oh, ça peut être subtil, mais c'est là. Nous défions vos scientifiques de trouver des chambres noires où placer 

des objets ordinaires. Puis disséquez-les, ouvrez-les si vous voulez.  

Avec des instruments ultra-sensibles, laissez-les là pendant une semaine ou un mois... ou plus. Avec une plaque 

photographique extrêmement sensible, recueillez les photons qui pourraient s'échapper de cette roche dans la noirceur 

totale. Je vous garantis que quand vous les retirerez de cette chambre et que vous développerez ce film, vous 

constaterez qu'il y a la lumière dans la roche !  

Et si vous voulez commencer à analyser cette lumière, vous trouverez une vibration qui n'a pas de sens : elle est bien 

trop haute par rapport à ce à quoi vous pourriez vous attendre. 

Cette nouvelle vibration est une couleur en réalité ! Quand vous commencez à parler de très hautes vibrations vous ne 

pensez pas aux couleurs parce c’est au-delà de la vision Humaine. Oh, mais c’est là dans notre vision et c'est beau. 

Comment est-ce que je le sais ? Parce que je suis en train de les regarder ! Je vous regarde et vous êtes beaux.  

 

Tout a de la lumière.  
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Il y a des attributs de lumière que vous devez encore mesurer ou comprendre, mais toute vibration est une couleur et un 

son. Quel orchestre ! Quel son émet la lumière ! Voyez-vous, la lumière est toujours un son, aussi, mais vous ne 

l'entendez pas, n’est-ce pas. Moi oui, et vous aussi, quand vous n'êtes pas dans la forme Humaine. 

Qui parmi vous a entendu la lumière dernièrement ? Beaucoup doutent de moi. Observez ceci : Un de ces jours votre 

science va montrer que l'ADN chante vraiment ! Les instruments montreront que l'ADN chante (a des vibrations de son) 

et vous allez dire, « Hou là, ça ressemble à quelque chose que Kryeon nous a dit. » ( Rires)  

Pourquoi n’épargnez-vous pas un peu d'énergie en le croyant simplement maintenant au lieu d'attendre que vos 

scientifiques vous le disent ? Est-ce parce que c'est invisible ? Eh bien, le magnétisme et la gravité le sont aussi. Je vous 

dis que certaines de ces choses dont je discute en cette minute sont tout près d’être découvertes. 

Voilà qui nous mène aux Lémuriens. Comment devrions-nous vous parler de cela ? (Kryeon réfléchit) Voici ce concept 

étrange... incroyable. Certains l'appelleraient même "jusqu'au-boutiste". Sur une montagne pas trop loin se trouve un 

portail que vous appelez Shasta. A l’intérieur il y a une ville interdimensionnelle. Peut-être se peut-il qu’elle tienne sur le 

bout de mon doigt ?  

Ça se pourrait. Mais vous ne voulez pas entendre cela parce que ça n’entre pas dans la portée de votre compréhension 

et de vos perceptions de la réalité. Les Lémuriens sont ici en tout cas, même sans votre croyance. Et il y a ceux qui vont 

dire, « Mais c'est simplement ridicule. Il faudrait une science évoluée pour faire quelque chose comme ça - pour placer 

un Être en partie humain dans un état interdimensionnel.  

Et les Lémuriens, si toutefois ils ont existé, n'avaient pas d'ordinateurs, pas de télescopes, et même pas l'électricité autant 

que nous le sachions. Il n'y a pas l’ombre d’une preuve qu'ils aient eu quoi que ce soit. Nous ne pouvons pas même 

trouver la preuve de leur civilisation. Mais s'ils avaient eu une quelconque de ces choses, ils auraient évolué, nous 

l’aurions su ; nous l’aurions trouvé. » 

Permettez-moi de vous ramener sur la planète des gens aveugles pendant un instant. Je veux que vous retourniez là-bas 

un millier d’années plus tard. Maintenant ils ont évolué. La technologie règne et chacun des citoyens porte un appareil 

sur la tête. C’est comme un petit appareil radar qui leur permet de voir vraiment ce qui est devant eux en le scannant 

comme un radar. Ils n’ont toujours pas la vision, ni de la couleur, ni même une perception visuelle en noir et blanc, mais 

ils savent quand quelque chose est devant eux et ils se réjouissent de leur technologie - c'est de la haute science.  

Maintenant ils ont des ordinateurs, ils ont l'électricité et ils ont trouvé le moyen de laisser ces appareils adaptés sur leurs 

têtes et ces appareils envoient des signaux dans leur cerveau. A leur façon, en utilisant cette technologie, maintenant ils 

peuvent "voir". 

Ils sont très heureux avec leur technologie et vous atterrissez et vous les saluez. Et vous dites de nouveau, « Eh bien, il y 

a une montagne intéressante à cet endroit. Quelle forme intéressante ; quelle belle couleur elle a. » Et de nouveau ils 

disent, « Comment pouvez-vous le savoir ? Vous n'avez pas d'appareil ! Vous n'avez pas de dispositif sur la tête. » Et 

vous dites, « Oui, mais j'ai la vue. »  

Et ils disent, « Nous ne vous croyons pas. » Et bientôt ils vous fuient à nouveau. Vous êtes juste trop différents ! Cela 

ressemble beaucoup à que vous faites avec ceux qui sont dans la montagne. Vous les mettez dans une boîte de pensée 

Humaine 4D en utilisant votre propre histoire et vos capacités et vous dites, « Parce qu'ils n'avaient pas le dispositif- 

l'ordinateur, le télescope, l'électricité - donc, ils n’ont pas pu faire ceci ou cela. » 

Nous nous sommes assis sur cette scène il y a un an et nous vous avons parlé des Sumériens évolués qui sont issus 

directement de la culture Lémurienne. Les Sumériens avaient non seulement la base six en mathématiques, mais ils ont 

dessiné des images des planètes dans votre système solaire (le Sceau de Berlin). Et vous allez dire, « Eh bien, comment 

une telle chose pourrait-elle exister ?  

Ils n'avaient pas d'ordinateurs et pas de télescopes. » Je vais vous dire, c’est parce qu'ils pouvaient le voir ! Comme le 

visiteur dans l'histoire que vous étiez. Ils avaient une sorte de vision qui était si différente de la vôtre que vous ne pouvez 

pas vous y référer. Ils étaient reliés. Aucun espace entre eux et Jupiter. Quant à eux, ils pouvaient voir clairement sans 

télescope, sans ordinateur et sans appareil. C'est la vérité. 

«Bien, Kryeon, et même si les Lémuriens avait une couche interdimensionnelle, combien de temps ont-ils été dans la 

montagne ? Combien de milliers d'années ? Ne devraient-ils pas être vieux ? Ne devraient-ils pas être tous morts à 

l’heure actuelle ? Comment cela marche-t-il ? » Et de nouveau nous disons que c'est votre perception 4D. Dans votre 

vieille énergie, avec votre réalité actuelle, vous devenez vieux et vous mourez.   

Oh très chers, dans votre biologie il y a tant d'ADN pas encore activé ! Il y a la couche Lémurienne, dont nous vous 

avons parlé l'année dernière (la couche d'ADN numéro sept). Vous ne l'avez pas touchée, savez-vous? Certains d'entre 

vous viennent juste de découvrir la couche six, la couche de la communication. Mais les Lémuriens avaient un certain 

nombre de couches d'ADN activées que vous ne connaissez pas encore. Ça change les données de l'évolution ? 

Comment pouvaient-ils vivre si longtemps ? Je veux vous donner un exemple 4D de vie éternelle, et c’est à l’intérieur de 

votre système biologique sur la planète. Je donne ceci comme un exemple de comment vous positionnez votre réalité. 

Sous l'étage de méthane dans vos océans, des centaines de pieds au-dessous du sol marin, il y a des microbes qui ont 

été découverts récemment, mais dont l’étude n’a pas été complètement réalisée.  
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Une fois rapportés à la surface et analysés, les scientifiques ont constaté que certains d'entre eux existaient depuis le 

temps des dinosaures ! Pourtant ils sont toujours vivants. Je ne parle pas de la progéniture des microbes. Je parle de 

microbes particuliers réels. Alors on a réalisé que là où ils ont trouvé ces microbes, il n'y avait aucune lumière, une 

pression incroyable et rien à manger pour les microbes !  

En fait, ces microbes de terre "vivants" n'ont aucun métabolisme discernable en eux ! Il n'y a aucun déchet non plus. 

Pourtant ils sont vivants et sont si vieux, ils sont ici depuis les dinosaures ! Ça les rend plus vieux que la vie dans la 

montagne que vous appelez Shasta, n'est-ce pas ? 

Comment se pourrait-il qu’une telle chose existe ? Cela doit être une erreur, pourriez-vous dire. Les choses ne sont pas 

toujours comme elles semblent être, très chers. Sur votre planète il y a une vie plus ancienne que les Lémuriens de la 

montagne. Cependant vous voulez attribuer un caractère "surnaturel" à ce que nous vous disons. Vous croyez dans les 

anges ?  

Presque toute la terre croit dans les anges. Pourtant quand vous parlez de la venue d'une créature interdimensionnelle 

qui vous a attendus pour développer sur la planète une énergie qui se réalise en ce moment, beaucoup d’entre vous 

vont sortir en disant, « Ça ne peut pas exister ; ça ne peut tout simplement pas exister. » Et si nous vous avions dit que 

c’étaient des anges ?  

« Eh bien, c'est différent Kryeon, puisque les anges sont divins. » Eh bien, vous aussi ! Vous aussi ! C'est le message de 

Kryeon. C'est le message de ces Lémuriens qui s'assoient ici dans leur état invisible - tout comme les anges et vos 

guides. Pourquoi séparez-vous ces choses ? 

Le message Lémurien, c’est cela : Non seulement nous (les Lémuriens) l’avons fait, mais nous attendons que l'énergie de 

votre divinité corresponde à ce que nous savons être possible. Et ce qui est possible entre nous tous est la paix sur la 

terre ! Il y a un éveil sur la terre. Gloire soit rendue !  

Nous ne savions jamais ce qui arriverait, mais les potentiels étaient toujours là. Il y a une vibration qui nous permet de 

nous montrer vraiment dans la lumière à ceux qui monteront sur la montagne, à ceux qui regarderont et ressentiront. 

Nous n'avons jamais cru que ça arriverait. Donc leur message à tous est, "C’est en train d’arriver" ! 

Ils sont en train de danser dans les rues de leur ville. Le saviez-vous ? Pensez à ceci : combien de temps ont-ils attendu 

qu’un groupe d'Humains éclairés viennent dans cette pièce et les invitent dans leur conscience ? Ils ont des messages 

pour vous. Nous les entendons pousser des acclamations. Les entendez-vous ? 

«Mais, Kryeon, je n'entends vraiment rien. » Pourquoi n'écoutez-vous pas plus fort, Humain ? Peut-être pouvez-vous 

activer des morceaux et des parties de votre ADN afin d’entendre enfin la lumière. Invisible, dites-vous ? Oh, il y a 

tellement de choses invisibles en lesquelles vous croyez. Mais des Lémuriens dans une montagne ? Bon, peut-être est-il 

temps de commencer à penser différemment. 

Je vais vous dire ce que je vais faire. Permettez-moi de vous présenter à un ancien qui se trouve justement être un Être 

humain dans cette pièce. Beaucoup d'entre vous croient que c'est Yawee, celui dont je vous ai parlé l‘année dernière (Dr 

Todd Ovokaitys, chercheur d'ADN, qui est dans l'assistance). Non. J’en ai un autre pour vous. Yawee est ici, et c’est lui 

qui a fourni la science pour le Temple de Rajeunissement.  

Sa science est devenue sainte pour les Lémuriens, car elle les a maintenus en vie physiquement, bien au-delà de que ce 

que l'évolution Humaine aurait fait autrement, grâce à une compréhension complète des chants chantés par l’ADN. 

Mais Yawee faisait rarement le travail de guérison dans le temple. Il était trop occupé dans son laboratoire à utiliser sa 

vue interdimensionnelle pour voir les tortillons à l'intérieur de l'ADN. Il avait un don, savez-vous ? Il a mis tout ça 

ensemble. Il a développé les mécanismes. Il a compris le magnétisme, la gravité, et comment ça fonctionne avec le 

corps Humain. Mais à l’intérieur du temple il y avait quelqu’un de célèbre qui pratiquait la guérison.  

C'était Yawee qui avait la science, mais c'était l'autre parmi vous aujourd'hui qui faisait la guérison. Et de quoi pourrait-il 

avoir l'air ? Je vais vous dire son nom Lémurien et ensuite vous ferez le lien. Parce que le nom est venu du sommet de la 

montagne, une des plus hautes montagnes sur terre, qu’on appelle maintenant la grande île d'Hawaii. C'était une des 

plus hautes îles qui ne fut jamais submergée et où les temples étaient actifs. Son nom Lémurien était Ka-oo (prononce 

kaw-oow). 

Aujourd'hui, au milieu de vous, se trouve cet Être humain qui intuitivement, il y a un an, a décidé de s'appeler Kahu. 

(Kahu Fred Sterling). Quelle coïncidence ! Et effectivement c'est lui qui est assis parmi vous et il a les attributs de 

guérison de la Lémurie et il fait partie de la montagne parce qu'il a ses frères et sœurs là.  

Ils reconnaissent Ka-oo comme ils reconnaissent Yawee et ils ne vont pas rater un moment qui les tient éveillés la nuit 

pendant qu'ils sont dans l'ombre de cette montagne. (Kryeon sourit) Je ne vous dirais pas ces choses s’il n’en était pas 

ainsi. C’est clair, la famille se réunit dans cet endroit. 

J'ai encore deux choses à révéler et les deux concernent l'ADN. Celle qui suit, vous n'allez pas y croire ! Nous allons 

vous donner un attribut de l'ADN dont nous avons seulement brièvement parlé, mais maintenant il est temps d’en 

discuter ainsi que de ses implications. 
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Le système de conscience Humaine a un attribut de la divinité qui est inclus dans l'ADN. Un des attributs des plus 

impressionnants et incroyables qui est celui-ci : Où que vous alliez, vous laissez derrière vous un résidu de votre ADN, 

un résidu qui reste alors là selon la quantité d'énergie qui a été développée autour de lui. Ça devient donc une partie du 

processus et il contient de la lumière. 

Nous l’avons dit auparavant : Où que vous marchiez, Gaïa vous connaît. Nous avons dit auparavant que vous laissiez 

quelque chose de vous derrière vous, où que vous alliez. Ce n'est pas seulement une métaphore de votre temps sur la 

planète. C'est de la biologie réelle !  

Vous imprimez l'énergie autour de vous, où que vous soyez. Et longtemps après que vous soyez partis, ça reste là. Le 

seul fait d’être un Être humain, marchant d'un endroit à un autre, imprime l'énergie partout dans ce que vous appelleriez 

des choses interdimensionnelles, et même les choses en 4D sont affectées.  

Toute l'humanité a cette capacité. Mais c'est plus répandu chez ceux qui sont en contact avec la divinité en eux et qui 

commencent à se réveiller, car l'ADN répond et l'énergie grandit quand vous faites l'appel à la divinité. 

Donc ce que nous vous disons, c’est qu’en tant qu’Être humain, une conscience ayant comme support votre ADN 

imprime de l'énergie partout où vous allez et elle reste là. C'est profond. Ça explique beaucoup de choses. Ça explique 

le pouvoir de la prière. Ça explique les fantômes. Pensez-y : l'énergie qui est laissée derrière elle par une conscience 

Humaine (un système d'ADN) et qui reste longtemps après que l'Humain soit parti.  

« Bon, Kryeon, ça me fait penser un peu à de l'énergie sombre. » Appelez-la comme vous voulez, mais c'est une 

empreinte d'énergie simple. Il n'y a aucun jugement concernant sa vibration. Ça fait partie de la façon dont le système 

terrestre fonctionne avec vous. 

Mais effectivement, si vous voulez parler de clair et de sombre, l'obscurité va perdre à chaque fois parce que la lumière 

divine que vous portez est bien plus forte. Et c'est cette lumière qui va imprimer la terre et qui va rester là le plus 

longtemps. C'est ce processus dont vous ne pensez même pas qu’il existe, qui forme la vibration de Gaïa Quand 

l'humanité décide de vibrer plus haut et change d'avis, tout change – y compris la terre elle-même. Gaïa vous répond. 

J'ai donné des instructions à mon partenaire pour qu’il en cherche la preuve. Il y a trois semaines il a fait des recherches 

et a trouvé ce qu'il devait vous présenter demain (au séminaire dimanche) - la preuve que l’ADN met son empreinte sur 

la matière (appelé l'ADN Fantôme). Il y a maintenant une découverte scientifique derrière ça.   

Les scientifiques ne le comprennent pas encore, mais ils l'ont vu et ils l'ont mesuré et ils savent que c'est réel. Ces 

choses commencent à venir au premier plan. L'ADN n'est pas ce que vous pensez. La conscience humaine n'est pas ce 

que vous pensez. Et toutes ces choses sont invisibles….juste comme les Lémuriens dans cette pièce. 

 

La Couche 10 de l’ADN 

En résumé, je vais vous dire quelle couche d'ADN les Lémuriens utilisaient le plus. Même après que je vous l’aurai dit, 

vous n'allez pas le comprendre. Mais nous le faisons parce que nous le pouvons et parce que, pour certains d'entre vous 

l'ésotérisme est encore plus intéressant que ce que vous pouvez vraiment voir. Nous présentons la couche dix de l'ADN. 

Maintenant, l'ADN dix, onze et douze est radicalement différent des autres couches. Nous nous excusons de nouveau 

auprès de la famille interdimensionnelle qui est ici, de devoir prendre ces choses et d’avoir à les placer apparemment 

dans une boîte numérotée pour les Humains, car tout l'ADN fonctionne vraiment ensemble. Ceux qui sont 

interdimensionnels rient en ce moment.  

Ils disent, « Bon, c’est comme faire couler un bain, regarder le bain et dire, « Bon, définissons les parties. Regardez, il y a 

la partie chaude et il y a la partie froide. Alors il y a les molécules, et puis il y a les atomes. » Qui veut faire ça ? Vous 

avez simplement envie d’y entrer et de l'apprécier, n'est-ce pas ? C'est un bain, pas une collection de parties de bain ! 

Effectivement, vous voulez y entrer et apprécier l'intégralité de l'ADN mais nous le décortiquons parce que vous aimez 

que ce soit ainsi. Nous prenons donc les douze à part et nous avons fait cela depuis plus d'une année parce que vous 

appréciez cette façon de voir, du fait que vous êtes linéaires. Et parce que nous le comprenons, nous allons maintenant 

donner la couche linéaire dix. Les couches d'ADN dix, onze et douze n'ont pas d'étiquettes comme le reste d'entre elles 

en ont.  

Parce que dix, onze et douze sont des couches clé de processus. Ce sont des couches d'action, même au-delà du 

numéro trois dont nous vous avons parlé auparavant. L’ADN est en interface avec toutes les couches, dans une sorte de 

cercle. La chose la plus difficile que mon partenaire ait jamais du faire est d'essayer de vous expliquer ces couches 

d'ADN. Et à sa grande horreur, alors qu’il entend ceci avec vous, je vais lui donner une tâche : Il doit en écrire un livre! 

(Lee a un mouvement de recul) 

On appelle la couche d'ADN numéro dix Va'yik'ra. Va'yik'ra. C’est "l'appel à la divinité". C'est une couche d'action. Elle 

avait un autre nom pour les Lémuriens qui ne se sont pas embêtés à détailler douze couches. Ils ont vu l'ADN sur un 

autel, comme la source divine de leur existence, de leur divinité, de leur deuxième vue. Ils ne l'ont pas vu comme de la 

biologie à étudier dans le corps Humain.  
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Ils l'ont vu comme le processus de la vie ! Ils ont aimé Yawee, car il était capable de comprendre ce processus et de 

l’amener au niveau où ils pouvaient vivre tellement plus longtemps. Ils ont aimé Ka-oo, car il était capable de poser ses 

mains sur eux et, par un processus assisté, magnétique, d’activer vraiment l'appel de la divinité. Le Temple de 

Rajeunissement n'était donc pas simplement un endroit où guérir. C'était un endroit où vous vous rencontriez vous-

mêmes ! Quelle expérience ! 

Les Lémuriens de la montagne qui sont ici dans cette pièce poussent des acclamations et disent, « C'était exactement 

comme ça !  Oh, enfin quelqu'un révèle comment nous nous sentions, à quoi ça ressemblait et ce que nous avons 

traversé pendant tout ce temps jusqu'à ce que nous puissions nous réveiller. »  

Et voici la promesse de ces Lémuriens. Ils vont se montrer à vous ! Un jour où le soleil brille, sortez et montez sur la 

montagne. Ces Lémuriens se montreront à vous et ce ne sera pas dans une forme de corps Humain. Ce sera avec la 

lumière, avec le son, avec la couleur et la vibration de la réalité interdimensionnelle.  

Écoutez le chœur ! Vérifiez-le parce que vous allez voir des lumières brillantes ou sentir au moins l'énergie de leurs 

couleurs. Et c’est arrivé à certains d’entre vous. C'est une couche d'action, l'appel de la divinité, la partie la plus 

puissante de la guérison et d'activation de la connexion à l'Esprit. 

Que pensez-vous qu’est la guérison ? Quand un corps est en équilibre de façon divine, il ne permet pas l’existence de 

choses inappropriées. Comment aimeriez-vous changer la vitesse à laquelle vous vieillissez ? Peut-être est-il temps de 

parler à un Lémurien ! Ils seront dans le hall, savez-vous? (Rires)  

Oh, très chers, vous êtes les Phares du siècle. Vous êtes ceux qui vont créer la paix sur la terre. Écoute, mon partenaire 

(Lee), car je veux que tu prennes ceci lentement. Il n'y a jamais eu une opportunité comme celle-ci.  

Chers auditeurs et lecteurs, depuis 16 ans vous avez permis à ma voix de venir à travers cet homme et maintenant nous 

sommes équilibrés et prêts pour des miracles dans l'assistance.  

Ce n'est jamais arrivé de cette façon auparavant. Nous n'avons jamais eu Yawee et Ka-oo ensemble dans un endroit. 

Nous n'avons jamais eu les énergies des Lémuriens de cette manière en cette année de changement. 

Voulez-vous sérieusement changer votre corps ? Bon, si vous allez vous asseoir là anonymement, il ne va pas avoir 

beaucoup d'énergie autour de lui. Nous tous, y compris Kryeon et l'entourage qui est venu avec lui, souhaitons prendre 

un moment et vous envoyer un incroyable pouvoir de guérison.  

Je ne veux pas embarrasser quiconque, mais pour la première fois je vais vous dire que si vous êtes sérieux et voulez 

changer votre vie tout de suite, si voulez avoir une guérison dans cette pièce, alors levez-vous. Levez-vous ! Ne vous 

levez pas si vous ne le voulez pas vraiment. (L'assistance entière, 500 personnes, se met debout) 

Maintenant permettez-nous de vous dispenser ce pouvoir. L'entourage qui est ici sait quoi faire parce que c'est pour ça 

qu'ils sont venus. Les Lémuriens de la montagne poussent des acclamations ; ils sont debout et disent, « Enfin ! 

L'engagement est ici et la conviction est ici. » Et sentez aussi la pression et l'épaisseur de l'Esprit tandis que ces frères et 

sœurs appuient sur vous. Permettez à vos pieds et à votre corps d'être lavés complètement de la tête aux pieds.  

Que ce soit un commencement pour la guérison à venir ce week-end et au-delà. Six d'entre vous sont en train de 

changer en ce moment... il y en a huit... il y en a quatorze. Tiens bon, mon partenaire, car tu n’as jamais vu ça 

auparavant. Pouvez-vous entendre nos acclamations ? Pouvez-vous entendre le son du chœur ? Si vous le pouvez, c’est 

que votre ADN commence à s’équilibrer selon son mode divin. (L’assistance est priée de se rasseoir) 

Il est temps de laisser partir ces chagrins, très cher. Certains d'entre vous vont ranger ces fardeaux que vous avez 

portés pendant si longtemps, parce que nous sommes en train de vous laver en ce moment et que vous vous équilibrez. 

Sentez la brise. Sentez le contact qui continue. Certains d'entre vous sentiront des essences de fleurs là où il n’y en a 

pas et un contact là où il n’y en a pas. Vous ne l'avez jamais permis auparavant. C'est presque trop pour mon partenaire. 

Bénit soit l'Être humain qui comprend ce qui vient d'arriver, car c'est une étape importante - pas pour cet endroit, ni pour 

la ville, ni même pour la terre, mais pour les vies qui sont ici et pour ceux qui ont été témoins de ceci. Cet événement 

sera vu par beaucoup et ils se souviendront de ce jour et célébreront votre vie même après que vous ayez quitté la terre. 

Ils parleront de ce jour où les Lémuriens vous ont rencontré.  

Et ainsi donc il est temps de s’en aller. C’est très difficile de quitter cet endroit. La connexion a été établie pour la 

première fois et c’est au-delà de tout ce que mon partenaire ait jamais vu dans ce travail. Je vais vous dire ce que c’est, 

cher partenaire : les Êtres humains viennent de tomber amoureux les uns des autres à un niveau cellulaire. L’équilibre est 

en train d’advenir. Et la guérison a été accomplie... a été accomplie.  

Et c'est ainsi.  
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CE QUE VOUS ÊTES VRAIMENT 
Lac de Cristal, Illinois, USA en août 2005 

Salutations, très chers. Je suis Kryeon du service magnétique. Certains parmi vous avaient prévu entendre une autre 

voix, n'est-ce pas ? Vous aviez peut-être prévu entendre la voix de Kryeon ou Lee, ce qui, évidemment, est aussi la vôtre 

dans la loi de l'UN !  

Combien parmi vous comprennent et réalisent que lorsque vous lisez les messages de Kryeon, vous le faites avec vos 

Soi-Supérieurs, afin que ce soit plus significatif et intense ?  

Le Soi-Supérieur de chaque Être Humain sait ce que je sais. Nous avons demandé à vos Soi-Supérieurs de se réunir et 

de canaliser avec moi, ce soir. Quand vous lisez les mots de Kryeon, vous n'apprenez rien qui soit nouveau. Rien n'est 

nouveau... Par contre, toutes choses peuvent être découvertes par ceux qui ont la pleine connaissance. Quand vous 

lisez les mots de Kryeon, vous lisez la vérité telle que donnée par quelqu'un qui est en relation avec vous, et je vais vous 

en parler ce soir. Je l'appellerai "Relation Cachée".  

C'est une relation si forte, que votre Soi-Supérieur peut effectivement canaliser avec moi, puisqu'il sait ce que je vais 

dire. Lorsque vous lisez les livres, vous lisez avec votre Soi-Supérieur. C'est la voix que vous entendez. C'est une voix 

divine et magnifique ; c'est la vôtre. 

Donc, pour ceux qui sont dans cette pièce, vous pouvez temporairement vous habituer à cette voix... La voix humaine 

représentant le Maître Magnétique du Grand Soleil Central. «Kryeon, c'est quoi au juste, le grand soleil central ? » Bien, 

je vais vous le dire. La réponse est "oui". C'est tout ce que je peux vous dire. Le Grand Soleil Central n'est pas un 

endroit.  

C'est une métaphore qui sert à décrire ce qu'est le Noyau Central de l'Amour de Dieu. Vous connaissez très bien ce 

Noyau Central. Ce n'est pas un endroit d'origine. C'est plutôt une condition décrivant la "relation" qui existe entre nous. 

Oh, il y a tellement de choses qui sont cachées à votre conscience actuelle, alors que vous êtes ici !  

Même ceux qui pourraient ouvrir la porte et examiner les Archives Akashiques de la Terre, lire votre ADN, ainsi que 

toutes vos vies antérieures, ne verraient pas ces choses. Ils ne sauraient pas de quoi je vais vous parler, aujourd'hui, car 

ces choses ne sont pas enregistrées dans les Archives Akashiques. Elles ne sont, ni dans la terre ni dans Gaïa, même 

pas dans votre ADN. 

Cette énergie qui vous permet littéralement de vous déplacer dans le statut d'ascension - votre ADN et les Archives 

Akashiques de la planète - remonte ou retourne seulement à la première chose qui s'est passée pour vous, sur Gaïa 

C'est quand même gigantesque, mais ça s'arrête là.  

Votre ADN et les Archives Akashiques peuvent seulement vous donner des informations concernant vos expressions 

antérieures, à titre d'Ange Humain. Nous vous avons maintes fois dit Qui vous Êtes, et nous allons vous le répéter ce soir, 

mais d'une façon différente... D'une façon améliorée, car il y a beaucoup plus que vous ne le pensez. 

Vous serez étonnés par l'entourage qui arrive dans cet endroit. Ce n'est pas ce que vous pensez. Vous ne pouvez voir 

ceci. C'est l'entourage de Kryeon... Peu importe la signification que vous lui donnez. Ce sont ceux qui viennent pour 

baigner vos pieds. Mais il y a beaucoup plus. Certains vont faire le rapport et d'autres pas. Chers Êtres Humains, tous les 

êtres chers que vous avez aimés et perdus sur cette planète, dans cette vie, sont maintenant ici dans cette pièce.  

Il y a des enfants dans cette pièce, et vous savez de qui je parle, n'est-ce pas ? Il y a des frères et sœurs, des mères et 

des pères, des cousins et des cousines, des tantes et des oncles. La pièce est remplie par la Famille Humaine. Certains 

parmi vous, les avez mis en terre et dit, « Au-revoir ». Ils sont ici.  

Quelques-uns pourraient dire, «Bien, pourquoi en est-il ainsi ? Pourquoi ont-ils attendu jusqu'à ce jour pour venir ici ? » 

Je vais vous le dire. Ils n'ont pas attendu ce jour pour "se montrer". Cher Être Humain, il y en a plusieurs qui ont été avec 

vous, mais vous ne voulez pas les voir. Ils sont à la verticale et vous voyez à l'horizontale (Kryeon fait référence à une 

étude sur la perception, donnée précédemment au cours de cette journée). Ils ne sont pas dans votre perception.  

Votre système de croyance ne supporte pas l'idée que les êtres chers ayant transité soient encore avec vous... Qu'ils font 

partie de la structure de guidance et qu'ils seront avec vous pendant toute votre vie. Le saviez-vous ? Cela fait partie 

d'un système très bien caché. 

Saviez-vous qu'il y a un accord ou entente entre ce que vous appelleriez "Âmes" ? Oh, vous êtes si linéaires et 

individuels ! Vous regardez dans le miroir et voyez seulement UN Être Humain, seulement UN Soi-Supérieur et 

seulement UNE Âme. Selon votre perception, il n'y a rien d'autre. Quel concept ! Eh bien, c'est faux ! Ici, en ce moment, il 

y a beaucoup plus à voir.  

Vous êtes en plusieurs endroits en même temps. Même si j'aborde ce sujet, vous ne comprendrez pas. C'est là que 

l'intellect Humain se sent insulté, qu'il entre en jeu et s'écrie, "De toutes façons, tu peux me le dire, car je suis 

suffisamment intelligent pour comprendre toutes choses".  
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Ce n'est pas une question d'intelligence, très chers. Cela se rapporte plutôt à une perception qui a été altérée dans une 

dimension limitée. Même l'Humain le plus intelligent n'est pas en mesure de commenter quelque chose qu'il ne voit ou 

ne perçoit pas. 

Saviez-vous qu'il y a de multiples "vous" de l'autre côté du voile ? De multiples "vous" ! Ce sont seulement des "vous" 

énergétiques, mais ils sont tout de même là. Vous... Les Anges... Pensiez-vous avoir pris tout votre pouvoir, quand vous 

êtes descendus ici-bas ?  

Non, il est beaucoup trop grand pour être contenu dans votre corps physique. Alors, qu'avez-vous laissé derrière ? 

Comment pensez-vous que la création se manifeste ? Permettez-moi de vous poser à nouveau cette question.   

Si vous cocréez quelque chose pour vous-même, pendant que vous vivez en société avec d'autres Êtres Humains, quel 

est l'effet de cette cocréation sur les autres Humains ? Vous êtes-vous permis de simplement cocréer, sans regarder si 

vous ne piliez pas sur les pieds des autres ? Si oui, leur avez-vous demandé leur permission ?  

Si non, où est l'intégrité de la cocréation ? Y avez-vous déjà pensé ? Lorsque vous avez demandé d'être enlevé d'une 

situation quelconque pour être placé dans une nouvelle situation, qu'est-il advenu de celles et ceux qui ont été affectés 

par votre cocréation ? Avez-vous utilisé la formule du "rouleau compresseur" sur ces personnes ?  

J'ai des nouvelles pour vous. À chaque fois que vous cocréez, vous aidez un autre à compléter ou réaliser sa propre 

cocréation. À chaque fois que votre cocréation est couronnée de succès, il y a une immense et complexe planification 

qui entre en jeu. Le saviez-vous ? Connaissiez-vous ce système ou cette organisation ? 

Le Soi-Supérieur - cette partie de vous qui est de l'autre côté du voile - fait un travail que vous ne pouvez pas concevoir. 

L'on pourrait dire que c'est une grande séance de planification qui se poursuit sans cesse à travers vos prières, vos 

déplacements ou mouvements, et vos rayonnements de lumière. Beaucoup d'autres sont également impliqués dans 

cette grande séance.  

Elle touche les Soi-Supérieurs des autres avec lesquels vous interagissez, et ils travaillent ensemble, afin de créer ce 

que vous désirez accomplir sur la planète, puisque cela va également les faire évoluer. C'est très compliqué. Si votre 

intention se manifeste, chacun y trouve son compte, car elle est appropriée et accomplie avec leurs permissions. 

Comment percevez-vous le fonctionnement de ce système ? Inexplicable et difficile à concevoir, n'est-ce pas ?  

Je viens de vous dire que l'être cher, qui a transité, est un guide du système de guidance. Qu'en est-il de vous ? Se 

pourrait-il que, tel que le dit mon partenaire, vous soyez aussi un guide pour quelqu'un d'autre en ce moment ? Lors de 

la transition de votre dernière incarnation, serait-il possible qu'une partie de vous soit restée ici, sur Terre, avec les autres 

? La réponse est, "Oui".  

Peut-être que ces êtres chers sont encore ici, et vivants ? Que pensez-vous de cette énigme ? Pensez-y ! En ce moment 

vous êtes ici, en incarnation, mais il se peut que vous soyez aussi avec un autre Humain, à titre de guide. Que dites-vous 

des multiples vous ? Cela signifie que vous êtes en deux endroits en même temps. Que ressentez-vous ? C'est un fait ou 

une réalité. À bien y penser, cela peut expliquer beaucoup de choses. 

Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi vous avez des attributs psychologiques qui ne peuvent être expliqués, quand 

vous venez sur la planète ? Des peurs, des réminiscences, des choses que vous ferez ou ne ferez pas, des endroits où 

vous voulez aller, etc. Toutes ces choses qui vous donnent l'impression d'avoir déjà vécu auparavant. Il y a une 

connexion entre Gaïa et les Humains. Il y a une véritable relation à l'intérieur de tout ce qui est caché. Vous êtes ici, sur la 

planète, en tant que guide pour quelqu'un d'autre !  

Vous n'êtes pas toutes et tous des guides, puisque cette information est très particulière. Cela dépend de votre âge. Plus 

vous êtes jeunes plus c'est possible, et les raisons sont évidentes. C'est compliqué, mais il y a plus que ce que vous 

pensez ou connaissez. Dans un moment, je vais vous révéler une relation qui est encore plus difficile à comprendre, et 

que vous ne connaissez pas. 

Avant de faire cette révélation, je veux faire une de mes choses préférées. Je veux vous ramener au "vent de la 

naissance" et vous demander, pour la première fois, de le visualiser ou l'imaginer avec moi, d'une façon 4D.  

Je veux vous en faire une description, afin que vous sachiez de quoi je parle et que vous puissiez le voir avec moi, parce 

que j'étais là avec vous. Je suis encore là ! Je vais vous dire une chose que vous ne savez pas, au sujet de Kryeon. Qui 

pensez-vous que je suis, en réalité ?  

Un Ange ? Oui, et vous aussi. Un fournisseur de Service Magnétique pour la planète ? Oui, et vous aussi. Avez-vous une 

idée de l'énormité de l'entourage qui m'a aidé à placer les grilles autour cette planète ? Vous dépassiez le trillion.  

Chaque personne qui marche sur cette planète, et chaque personne qui naîtra dans le futur de la Terre, ont participé à la 

mise en place de ces grilles, autour de la planète. Vous étiez là, et vous avez participé à l'inauguration. Une partie de la 

relation est que vous avez utilisé l'énergie de la planète.  

Ensuite, la plupart d'entre vous est allée en un autre endroit, et je vais aussi vous en parler dans un moment. Le vent de 

la naissance est la description du temps et de l'endroit en 4D où vous arrivez sur cette planète, à la suite d'une vie 

précédente qui a été vécue sur Terre ou ailleurs. 
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Dans ce vent de la naissance, il y a des novices et de vieilles âmes qui arrivent. Imaginez, si vous le voulez bien, quelque 

chose de la taille d'un stade.  J'utilise cette métaphore, car ceci est partiellement de la 4D et de la multiple-D. Vous ne 

pouvez pas entendre la lumière comme je le peux, mais vous pouvez en voir des portions.  

Voyez cet objet, de la taille d'un stade, comme étant un abîme gigantesque. Vous êtes dans une autre dimension et sur le 

point d'entrer dans la 4D (l'attribut dimensionnel de la planète Terre), et il semble que vous tombez dans cet abîme. Mais 

il y a ce vent qui souffle comme un cyclone dans cet abîme.  

Ce vent est silencieux et il souffle en direction ascendante. Il est magnifique et multicolore... Il étincelle et il a des 

lumières qui fusent partout, mais tout cela provient du fond de l'abîme, dans un mouvement ascendant. Si vous pouviez 

vous pencher dans ce vent, il vous soutiendrait et supporterait votre poids énergétique jusqu'à ce que vous puissiez 

littéralement vous enlever du bord.  

Ensuite, au moment approprié, vous tomberiez dans ce que nous appelons "le canal de naissance". La première chose 

dont vous prendriez conscience serait, les mains du docteur, et vous entendriez votre propre voix pour la première fois, 

dans cette nouvelle vie appelée Terre. 

N'essayez pas de tout comprendre ceci, car d'inévitables questions linéaires vont surgir. «Est-ce que l'âme est dans le 

fœtus, pendant la grossesse ?  Si je m'incarne ou me réincarne, où est-ce que la nouvelle vie commence réellement ? »  

Je vous l'ai déjà dit – un sujet pour plus tard, peut-être - que la vie Humaine commence effectivement avec la permission 

de la créer. C'est une entente ou permission qui se fait à trois, entre les parents et l'enfant. C'est un événement spirituel, 

non pas physique, sauf la manifestation qui se réalise par la biologie des deux sexes.  

Le temps passé dans l'utérus n'est pas aussi important que vous ne le pensiez, car le voyage angélique d'un Être Humain 

commence véritablement au moment de la naissance. Toutefois, le "processus de vie" est vu par Dieu, comme étant 

précieux, du début jusqu'à la fin...  

De la permission spirituelle jusqu'au lit de mort. L'humanité cherche à le compartimenter et assigner des aspects 

spirituels aux parties individuelles, plutôt que de le voir comme un processus spirituel et entier. 

  

Je souhaite poursuivre l'examen du vent de la naissance. C'est un portail, et je suis toujours là. J'y suis en ce moment. À 

chaque jour, je suis avec ces milliers qui font des choix et qui entament le processus de retour sur cette Terre. Ce sont 

des parties de Dieu qui examinent ce qu'elles sont en train de faire, tout en se coordonnant avec les autres travailleurs, 

c'est-à-dire, ces multiples parties d'elles-mêmes qui se séparent du plus gros morceau d'elles-mêmes, afin d'être en 

mesure de s'incarner sur Terre.  

J'étais là, au moment de votre venue sur Terre. Je vais revenir sur ce sujet, dans une minute. En ce moment, je suis là. Je 

suis en train de parler à chacune de ces parties de Dieu, tout en vous délivrant mon message. « Kryeon, comment peux-

tu accomplir ceci ? Tu es ici, en train de faire cette canalisation ! »  

Oh, si vous pensez que c'est bizarre, je vais ajouter un autre sujet de réflexion. Je suis aussi dans le Hall d'Honneur, en 

ce moment ! Je suis en train d'accueillir toutes les parties de Dieu auxquelles j'avais dit "Au revoir" dans le vent de la 

naissance. Selon moi, elles reviennent en un clin d'œil ! Nous célébrons toutes les choses qui se sont réalisées au cours 

de la dernière incarnation.  

Difficile à croire, n'est-ce pas ? C'est un système qui est plus vaste que vous ne le pensez. Le jour où vous découvrirez 

"Qui" vous êtes, vous le comprendrez. La raison pour laquelle vous avez de la difficulté avec mon entité qui a la 

possibilité d'être simultanément en plusieurs endroits, est causée par votre horloge ou notion de temps. Votre temps 

linéaire permet seulement une chose à la fois. Je n'ai pas d'horloge, et vous non plus, lorsque vous êtes ici. 

 

Qui Êtes-Vous ? 

Vous voilà sur cette planète ! Sous la forme d'êtres biologiques qui n'ont pas complètement ou totalement oubliés la 

partie angélique de "Qui" ils étaient, avant leur venue sur Terre. Il y en a parmi vous qui peuvent lire certaines parties des 

Archives Akashiques, car ils sont en syntonie ou en résonance. Ces archives vous révéleront ce que vous avez été, en 

plus de quelques-unes des vies antérieures que vous avez expérimentées.  

Ces archives vous donneront une indication sur les raisons pour lesquelles vous vous sentez de cette façon, dans votre 

incarnation actuelle. Lorsque vous savez "Qui" vous avez été, beaucoup de choses deviennent évidentes dans votre vie. 

Mais... Qui êtes-vous vraiment ? Je vais vous le dire. Je vous en ai déjà parlé auparavant, mais je vous le dis encore une 

fois. 

Premièrement, vous êtes une partie de Dieu. Cela signifie que vous l'avez toujours été et le serez toujours ; hier, 

aujourd'hui et à jamais. Quand vous sortez de la 4D et que le temps disparaît, vous reprenez votre état normal d'être et 

tout ceci devient très compréhensible. Il n'y a ni commencement ni fin. C'est un cercle. Laissez-moi vous donner un 

exemple de la façon dont je vois les choses. Qu'allez-vous faire demain ? Vous ne le savez pas, puisqu'il fait partie de 

votre futur. Tout peut arriver.  
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Vous ne pouvez pas le savoir, car c'est seulement un potentiel. Quand demain arrive, vous êtes dans le moment présent 

et vous le manifestez. D'une certaine façon, vous venez de manifester le futur tel que vous l'aviez vu hier. Par la suite, 

demain devient hier, et il fait partie du passé. En l'espace d'une journée, le futur est devenu le présent et le passé.   

Une chose devient une autre chose. À quel moment passe-t-elle du futur inconnu au passé connu ? La réponse est : 

quand vous la vivez dans votre ici-et-maintenant. De mon point de vue, vous l'avez déjà vécue, puisque je les vois toutes 

comme étant UN. Dans votre cas, je vous dis, "Vivez-les quotidiennement". De cette façon, vous créez sans cesse le 

futur. 

«Attends une minute, Kryeon. Comment peux-tu dire ça ? Tu nous as dit que tu ne sais pas ce qui va se passer, puisque 

nous avons le libre-arbitre. » C'est vrai ! Je ne sais pas ce que vous allez faire, mais je connais tous les potentiels ou 

toutes les choses potentielles que vous pouvez faire, car elles sont toutes là, devant moi, comme une carte 

géographique. Chaque chose potentielle que vous pouvez faire, est sur cette carte. Le chemin que vous allez prendre 

est inconnu et il sera manifesté par votre libre-arbitre, mais je vois tous les potentiels.  

En conséquence, je connais déjà la ou les choses que vous allez faire, puisqu'elles sont sur ma carte. C'est le 

"maintenant", et c'est très difficile à expliquer dans la notion de temps linéaire. De votre côté du voile, ceci peut vous 

paraître déraisonnable ou bizarre. Nous voyons et avons toujours vu les potentiels de la planète. Pourquoi pensez-vous 

qu'il y a tellement d'agitation de notre côté ?  

C'est parce que nous voyons "le potentiel" de la Terre - tous les potentiels - et nous voyons où vous l'emmenez. Vous le 

portez en plein centre de "La Nouvelle Jérusalem" ! Vous entrez dans une caverne où il y a tellement d'obscurité, en plus 

du grand changement qui est devant vous, mais cela ne vous empêche pas de foncer courageusement ! Et vous vous 

demandez pourquoi nous vous aimons tant ? 

Au moment où vous étiez prêts à vous pencher en avant dans le vent de la naissance, nous vous avons demandé si vous 

vouliez réellement entreprendre une nouvelle incarnation. Vous avez répondu "Oui", et vous avez passé à l'action. Qui 

êtes-vous réellement ? Des Anciens ? Vous êtes tous au-delà des anciens. Vous êtes tous sans commencement, mais 

certains sont Anciens sur cette planète.  

Quelques-uns sont ici depuis 50 000 ans. Selon vous c'est une très longue période, mais ce n'est pas vraiment la réalité. 

Si vous vous demandez quelle heure il était sur l'horloge mondiale ou terrestre, lorsque vous avez mis les grilles en 

place, avec moi, 50 000 ans représentent seulement une fraction de seconde.  

Il y a 50 000 ans, certains parmi vous étaient des Lémuriens, d'autres étaient Sumériens, et plus tard, quelques-uns sont 

devenus des Égyptiens. Vous avez choisi des sociétés de haute technologie qui n'ont jamais été connues sur cette terre.  

Des sociétés qui n'étaient pas définies par les machines, mais par la conscience. Voyez-vous quelle est votre perception 

? Elle est une sorte de béquille culturelle qui dit, "Plus la technologie est haute, plus performantes doivent être les 

machines". C'est tellement drôle ! 

La haute technologie ? Permettez-moi de vous décrire la vraie signification de celle-ci. C'est la science supérieure que 

l'Être Humain connaît intuitivement et pratique à chaque jour, parce que sa maîtrise va au-delà de la perception des 

dimensions. Elle se limite là. L'Être Humain n'a pas besoin d'ordinateurs. De quelle façon les Lémuriens et Sumériens 

ont-ils acquis la connaissance de tout le Système Solaire ?  

Comment faire de l'astrologie sans connaître les planètes, même si c'est la plus ancienne science de la Terre ? Comment 

faire de l'astronomie sans télescopes ? Comment connaître les mouvements de la planète, même si cette science était 

très bien connue, longtemps avant les télescopes ? 

Pensez-y. Il y a plus que ce que l'œil peut voir (humour de Kryeon). C'est ce que vous Êtes. Certains parmi vous, sont 

des indigènes de cette région. Je m'explique ! Vous avez été les premiers à poser le pied ici, sur la poussière de cette 

Terre.  

Je ne peux pas vous le prouver, mais votre propre conscience le peut. Si vous pensez être l'un de ces alliés de la terre, 

quelqu'un qui est en résonance avec le sol et les animaux qui sont ici, je vous suggère de visiter les musées et vérifier la 

poterie que vous avez faite !  

Vous allez vibrer en harmonie avec elle. Je l'ai déjà mentionné. Vieilles âmes, voilà ce que vous Êtes. 

 

Les Nouvelles Âmes Venant sur Terre  

« Eh, Kryeon ! Il y a une chose qui ne tient pas debout. Tu dis que nous faisons l'aller-retour sur cette Terre, mais la 

population terrestre a doublé depuis ma naissance. Il doit y avoir de nouveaux arrivants. Peux-tu nous expliquer ce fait ? 

» Très perspicace. Alors, vous voulez savoir quelle est votre provenance ou origine ?  

Il y en a parmi vous qui n'aimeront pas ma réponse, mais je vais tout de même vous la donner. Je vous demande d'être 

patients, car elle sera longue. Comment vous expliquer avec des mots Humains, que... Il y a beaucoup d'agitation, 

beaucoup d'énergie et d'enthousiasme autour de Qui et Ce que vous êtes vraiment ? 
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Travailleuse et Travailleur de Lumière, si je vous demandais, « Qui êtes-vous ? », vous me diriez, « Je suis fatigué-e. » 

C'est la réponse que nous recevons à chaque fois. Ce n'est pas la réponse à la question, mais c'est ce qui vous importe 

le plus. Nous vous demandons souvent, « Comment allez-vous, en ce moment ? », et la réponse est, « Je suis fatigué-e. 

»  

Vous l'êtes du matin au soir, parce que c'est vous qui faites le gros travail. Vous êtes fatigué-e, et vous avez l'impression 

d'être spirituellement usé jusqu'à la corde (comme un vieux pneu). 

Combien parmi vous sont convaincus qu'ils vivent leur dernière incarnation sur cette Terre (plusieurs mains se lèvent) ? 

Eh bien, devinez quoi ? Vous vous trompez ! "Kryeon, je ne veux pas le savoir. J'ai fait ma part et ça me suffit. C'est une 

chose très épuisante... Que de venir travailler sur Gaïa Je ne veux plus recommencer.  

Je mérite certainement un bon repos". Quand nous nous rencontrons dans le Hall d'Honneur, vous êtes impatients de 

retourner dans le vent de la naissance ! Au cours de votre dernière incarnation, vous avez dit la même chose ! Cela fait 

partie de l'expérience d'un Être Humain dans un corps Biologique .  

Votre épuisement vient du fait que vous rayonnez de l'énergie spirituelle qui est en train de changer la planète. Vous 

vous incarnez sur Terre, et cette "vraie relation" ne vous vient même pas à l'idée. Je vais vous dire pourquoi. C'est parce 

que vous êtes des spécialiste dans ce domaine. 

Ai-je répondu à la question ? D'où venez-vous ? De nouvelles âmes arrivent sans cesse. D'où proviennent-elles ? 

Quelques-uns parmi vous n'aimeront pas ma réponse. Vous venez poursuivre la même sorte de test que celui des autres 

dimensions, ainsi que des autres endroits ou situations qui ne portent pas le nom Terre, mais qui sont très similaires. 

Ce test ne cesse jamais, et ce n'est pas ce que vous vouliez entendre. Il fait partie de plusieurs Univers 

multidimensionnels, et il y en a d'autres qui se poursuivent simultanément. Il y en a peut-être seulement un qui se 

poursuit dans cet Univers, mais il y en a d'autres qui ont lieu dans des Univers alternatifs. À titre de spécialistes, vous 

venez faire des séjours dans ces tests... En autres termes, vous venez et repartez. 

Il existe un nom qui définit votre spécialité, sauf que je ne peux pas vous le donner, puisqu'il est percevable seulement de 

mon côté du voile. C'est un nom ou mot que vous connaissez très bien, et il est "collé à votre peau ou aura" - si je peux 

m'exprimer ainsi - car c'est effectivement ce que vous faites.  

Donc, vous arrivez d'une autre situation ou d'un autre endroit qui est, lui aussi, en train d'expérimenter une sorte de test. 

Après votre arrivée ici, de notre côté du voile, vous choisissez de venir dans ce test appelé "Terre", à titre de débutants, 

dans un domaine où vous êtes des spécialistes. Vous avez de l'expérience dans ce domaine, puisque la création ou 

"physicalité" a un commencement ! 

Si vous n'y avez pas déjà réfléchi, ceci peut activer une réminiscence en vous. La trame de fond est plus vaste que vous 

ne l'imaginez. C'est tout un système. Pensez à ceci ; s'il y a un système qui inclut de multiples tests, et que vous y avez 

participé depuis le tout début, il doit nécessairement exister un moteur de création ou une force créatrice qui explique la 

raison de votre existence spécifique sur cette planète.  

Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi la création existe ? Est-il possible que vous fassiez partie d'un ensemble 

beaucoup plus vaste ? Si c'est ce que vous pensez, alors la réponse est, "Oui". Il existe un plan d'ensemble ou un plan 

global que vous connaissez, lorsque vous êtes conscients de votre divinité. 

Je vous connais très bien... Vous tous. Il n'y a pas une entité, ici, qui ne connaît pas le nom de votre spécialité. "Eh bien, 

Kryeon, rien que de penser à cette information, me fatigue". C'est la réaction Humaine que nous attendions, très chers. 

Je vais vous dire quelle est notre réaction quand nous pensons à vous ; c'est glorieux et spectaculaire.  

Votre spécialité est connue de tous les anges. Vous portez les couleurs et badges indiquant tous les endroits où vous 

êtes allés et ce tout que vous avez fait. Ceci change à chaque vie. Parlant de durées de vie, saviez-vous qu'elles sont très 

brèves ? Vous venez et allez très rapidement... Très rapidement. Voilà "Qui" vous Êtes ; des spécialistes de la création 

universelle. 

 

Les Types d'Arrivées et de Départs  

C'est intéressant de voir comment ça fonctionne. Beaucoup d'entre vous l'ont déjà vu, mais ne le savent pas. Le débutant 

est celui/celle qui vient sur terre pour la première fois dans son cycle. Il vient d'autres biologies, d'autres univers, d'autres 

terres (pour ainsi dire) mais pas exactement. Cette épreuve que vous appelez la Terre n'est pas un double de quelque 

chose qui est arrivé auparavant ou de ce qui se passe actuellement.   

Il ne s'agit pas d'un autre niveau d'une expérience déterminée. Non. Cette épreuve est unique et tous les lieux d'épreuve 

sont uniques. Ils relèvent tous du libre arbitre et de ce qu'il crée spécialement dans l'enceinte d'un univers donné. Nous 

connaissons vos potentiels, mais ce que vous ferez en réalité est déterminé par votre libre arbitre. 

Les débutants : Vous les reconnaissez facilement à ce qu'ils sont si innocents – complètement innocents et encore 

dévastés par l'humanité en général. Le débutant est celui qui ne se sent attiré que par la nature, ceci parce qu'il n'arrive 

pas à se mettre au diapason des Humains. « Ça n'est pas pour moi. » dit-il.  
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Dans une conversation normale, il parle de "A" et on lui renvoie "B". Dans leur perception, la conversation est très 

difficile. Ils ne vous regardent pas souvent dans les yeux ou ne répondent pas de la façon que vous attendiez. Ils ne 

comprennent pas non plus pourquoi les Humains aiment tant le drame. « Pourquoi les Humains font-ils cela ? » disent-ils.  

« Je n'aime pas cet endroit. » disent-ils encore. « Je parlerai aux animaux. » Tel est le Débutant - très trouble dans ses 

relations entre l'Humain et l'Humain. Il doit apprendre à s'intégrer et il y parvient toujours, éventuellement. 

Le "débutant" est celui qui est un peu désaxé. Certains disent d'eux qu'ils sont un peu bizarres mais c'est simplement 

parce qu'ils sont si déconcertés par la Terre et l'humanité. Vous les avez vus. Vous savez qui ils sont et ce sont des âmes 

précieuses... Douces et précieuses. Mais ils semblent si déplacés dans la société, si honnêtes, s'efforçant du mieux qu'ils 

peuvent de comprendre comment naviguer. 

Et puis, à l'opposé il y a les vieilles âmes. Certains d'entre vous ont 50 000 ans et rien ne vous surprend. Vous avez "déjà 

tout vu et tout fait". Vous avez joué tous les rôles, en tant qu'homme et que femme, plusieurs fois, et vous en jouez un de 

plus actuellement... Et vous êtes fatigués. Oh, vous êtes tellement fatigués ! Mais pour ceux qui sont convaincus que 

c'est la dernière fois que vous vous incarnerez, eh bien sachez ceci : si, vous reviendrez ! Oh, oui, vous reviendrez ! 

(Kryeon sourit) 

Et il y a aussi "le prétendeur". Le prétendeur, eh bien, il est vraiment un "bleu", lui aussi. Mais il reçoit le virus de la 

spiritualité très tôt et facilement. Enfin, n'est-ce pas ce qui est à la base de vous tous ?  

Le prétendeur s'intéresse à ce que vous avez tous en commun, qu'il comprend et qu'il cache, en faisant semblant d'être 

une vieille âme. Vous ne le sauriez pas, non plus, sauf qu'une chose le dénonce. Avez-vous jamais entendu dire : Trop 

spirituel pour être bien sur Terre ?  

Si oui, il ou elle est probablement un prétendeur. Ce sont des êtres flottants – flottant sur la réalité. Ils ne veulent rien à 

voir avec le monde réel. Ce sont ceux qu'on trouve dans les communautés. « Il y doit avoir une meilleure voie. » disent-

ils.  

Donc ils s'entourent de spiritualité et s'efforcent de façonner leur propre réalité. Ils veulent aussi ascensionner et 

"déguerpir d'ici". Ils aimeraient faire comme le prophète Elijah... Devenir assez spirituels puis disparaître tout simplement 

!  

C'est leur but. Ils veulent partir d'ici pour ne plus avoir à traiter avec les humains, du moins ceux qui ne pensent pas 

comme eux. Ils sont aussi précieux que le débutant, mais d'une façon différente, car ils peuvent vraiment voir que leur 

divinité est réelle. Ils s'efforcent de remonter dans le vent de la naissance pour la trouver. Mais ils ne voient jamais 

l'humanité, ou l'épreuve devant eux, comme étant sacrée. 

«Soit, Kryeon, mais s'il en est ainsi, alors quel est le but de l'humanité en général ? Je comprends que nous aidons la 

création, mais quand en aurons-nous fini ? » Excellent ! J'attendais que vous me posiez cette question ! (Kryeon sourit) 

Le but ? Je ne suis pas sûr que vous aimerez cette explication. Le but est, de continuer jusqu'à ce que vous ayez 

terminé. En ce moment, vous êtes bien fatigués.  

Mais très chers, demandez au soldat qui combat chaque jour, « Est-ce que tu es fatigué ? » Vous connaissez déjà la 

réponse. Oh, c'est si grandiose, ce que vous faites en ce moment ! Si vous pouviez seulement voir le système. Si vous 

pouviez seulement voir la relation ! Vous pourriez faire ce que vous faites, indéfiniment. Fatigué de vous entendre dire 

cela ? 

 

Expressions Non Humaines Passées sur la Terre  

Oh, il y a tant d'amour ici ! C'est ce que prévoit le système. Savez-vous pourquoi vous faites ce que vous faites ? Parce 

que vous êtes amoureux du système. Le système est vous et c'est aussi Dieu (dans votre perception) et c'est aussi la 

nature (dans votre perception).  

Vous êtes amoureux de Gaïa ! Quelle belle énergie. Combien d'entre vous êtes conscients que vous avez eu plusieurs 

vies passées autrement que comme être humain ? Ah !, Maintenant, nous entrons dans le surnaturel, n'est-ce pas ? 

Osez-vous le croire ? Une vie passée sans être une conscience humaine - comment est-ce possible ? Une existence 

dans Gaïa elle-même ? Faire partie de la terre pendant peut-être cent ans ou plus, puis revenir ensuite. Être partie 

intégrante d'une roche, d'une plante ou d'un arbre. Vivre en faisant partie de l'air - une vie interdimensionnelle dans l'air. 

Saviez-vous que cela aussi est ce que vous avez expérimenté ?  

Si vous le comprenez, laissez-moi vous dire autre chose : vos vies non humaines ne sont pas enregistrées dans les 

archives akashiques de l'humanité. Certains voyants pourraient vous dire, « J'ai lu votre archive akashique et il semble 

que vous ayez disparu pendant des centaines d'années, en faisant je ne sais quoi, et ensuite vous êtes revenu.  

Je ne peux pas dire où vous étiez, ni ce que vous avez fait. » Moi je vais vous le dire, où vous étiez - vous étiez dans la 

terre sous une forme énergétique ! Vos "voyants" peuvent seulement lire ce qui est dans les limites de votre humanité, 

c'est là tout ce à quoi ils ont accès. 



 2005 - Kryeon 44 

Quand il n'y a pas d'empreinte d'énergie à lire dans votre ADN interdimensionnel, aucun voyant ne peut voir, où vous 

êtes, ni où vous étiez. Il vous donne donc une hypothèse linéaire : Comme vous n'êtes pas revenu sur Terre en tant 

qu'être humain, alors sûrement que vous vous reposiez quelque part de l'autre côté du voile, vous préparant à 

l'incarnation suivante.  

Alors certains d'entre vous imaginent leur âme dans un fauteuil angélique à bascule quelque part, en train de manger 

des aliments angéliques (probablement du chocolat), profitant de vacances universelles prolongées – et passant toute la 

journée à faire le tour du Ciel ! (Kryeon sourit)  

Oh mon cher, écoutez : Le système est bien plus grand que vous ne l'imaginez. Votre linéarité vous donne seulement 

des réponses nettes et toutes simples à des situations très complexes. Comment une telle chose est-elle possible, se 

demandent certains d'entre vous. Pour vous donner une idée, permettez-moi de vous demander : Pourquoi pensez-vous 

que l'énergie de Gaïa a une conscience ?  

La réponse est, parce qu'elle est une partie de qui vous êtes ! Cela ne vous donne-il pas bizarrement l'impression d'être 

comme à "la maison" ? Cela devrait. C'est une énergie divine, et là nous touchons vraiment à l'extrême limite de 

l'entendement pour certains d'entre vous, je suppose. (Kryeon sait qui est dans l'assistance et que certains ne sont pas 

d'un naturel spirituel, mais assistent quand même.) Votre but est de changer, par l'exercice de votre libre arbitre, la 

vibration de cette planète et de l'élever aussi haut que vous le pouvez.  

Parce que, à la fin de l'épreuve (c'est-à-dire au moment auquel vous décidez d'y mettre fin), l'énergie sera mesurée et 

appliquée à quelque chose d'autre dans l'univers que vous ne comprenez pas encore pour l'instant. Alors, l'univers 

change en conséquence, selon la mesure que vous avez créée. 

C'est le moteur même de la création. C'est ce qui fait fonctionner le tout. C'est aussi important pour le reste d'entre nous 

que le sont les aliments pour vous qui êtes ici sur cette planète. Ce à quoi vous participez interdimensionnellement et 

universellement est profond, c'est important et vous n'en savez rien tant que vous êtes ici-bas.  

Vous ne le pouvez pas, car où serait alors l'épreuve de travail énergétique ? Mais il y a un but à tout cela... Et vous vous 

demandez pourquoi nous vous aimons tant ! 

J'ai presque fini. Maintenant je veux en revenir au vent de la naissance. Je veux vous ramener à votre propre expérience 

de retour sur la Terre. J'y étais, vous savez ? Tout comme vous. Le temps est une telle tromperie.  

Ce n'est que dans la vieillesse que vous commencez à réaliser la plaisanterie que représente le temps linéaire, quand 

vous pouvez revenir sur tous les événements en une fraction de seconde et que vous vous rendez compte alors que 

vous avez vécu tout cela en seulement un très bref instant. Le temps est une construction qui permet au système d'être 

présenté de façon simple, même si tout s'accomplit d'une manière complexe. 

Il y a quelque temps, mon partenaire vous a posé la question : «Vous êtes-vous jamais posé la question de savoir 

pourquoi vous aviez choisi d'être ici maintenant ? Vous êtes au point crucial du grand problème que connaît la Terre. 

Vous êtes ici pendant le renouvellement de l'énergie de la planète, au moment où l'épreuve devient vraiment difficile. » 

Maintenant je vais vous dire quelque chose d'époustouflant : Une des choses les plus faciles que vous pouviez faire était 

de passer par l'Armageddon.   

Tout ce qui pouvait vous arriver c'était de mourir ; la belle affaire ! Vous l'avez déjà fait – bien des fois. Presque chacun de 

vous ici a été brûlé vif. Qu'est-ce que vous pensez de ça ? C'est presque un préalable à l'éveil spirituel, comme le 

présente votre religion. Le saviez-vous ? 

Cela aurait été facile pour vous de faire cela. Vous en avez eu l'expérience et ce n'est que l'affaire d'un instant... Juste un 

changement d'énergie.  Mais vous avez fait un autre choix. 

Au lieu de cela vous avez dit, « Bon, eh bien, retournons et réglons cette grande question. Allons faire cette chose pour 

laquelle nous nous sommes entraînés et entraînés encore. Soyons les humbles qui héritent de la terre. Changeons la 

vibration de la Terre.  

Participons à la bataille de toutes les batailles, luttons dans les tranchées de nos propres échanges culturels, jour après 

jour. Allons-y et commençons le travail difficile. » Dans le vent de la naissance j'ai tenu votre main angélique et vous ai 

regardés avec ma vue énergétique - vous étiez mi-ange mi-humain.  

Vous aviez un pied dans la 4ème dimension et l'autre dans ce que nous appelons la "multidimensionnalité". C'est tellement 

différent de ce que vous pourriez imaginer. Je vous ai rappelé que c'était une décision comme aucune autre que vous 

aviez jamais prise.  

Je vous ai rappelé que vous étiez sur le point de retourner sur la planète de libre arbitre sans le moindre souvenir de 

votre grandeur, de votre but ou de la relation. Chacun d'entre vous ici dans cette pièce ou qui lisez ce texte, est né à une 

époque où la prédiction pour la Terre était bien différente de ce qu'elle serait aujourd'hui. Et je vous ai dit, « Vous êtes 

bien sûr-e ?  

Pourquoi voulez-vous retourner ? Pourquoi maintenant ? » Je connaissais la réponse, mais je voulais simplement 

entendre les guerriers de lumière que vous êtes, l'affirmer haut et fort. Les anges peuvent-ils se sourire ? Oh oui ! Ils le 



 2005 - Kryeon 45 

font avec l'énergie de la lumière, entremêlée d'une belle façon et faite de couleurs splendides. Et vous m'avez dit, chacun 

d'entre vous : 

« Je sais ce que je fais. J'ai passé bien longtemps à aider la Terre à parvenir à ce stade et maintenant je vais y aller de 

nouveau et faire une différence. » Et maintenant, si vous êtes ici c'est parce que vous avez fait comme vous aviez décidé.  

Je ne sais pas ce que vous en retiendrez ce soir quand vous vous lèverez et retournerez à vos véhicules ou poserez 

votre livre ou préparerez le repas. Je ne sais pas si cela signifie quelque chose pour vous. Mais je vais vous dire, grande 

âme, ce que cela signifie pour moi. Vous avez changé l'univers ! C'est ce qui est arrivé sur la Terre...  

Et vous ne le savez même pas. Certains parmi vous ici ce soir, ne le croient même pas, impatients qu'ils sont de repartir 

alors que nous clôturons cette réunion. Ils ont faim et voudraient que je m'arrête.  

Alors je leur dis, n'est-ce pas curieux qu'aucune des prédictions datées de l'Armageddon ne soit survenue ? N'est-ce pas 

curieux qu'il n'y ait rien, dans les écrits du prêtre d'il y a 400 ans (Nostradamus) qui se réfère à quoi que ce soit de ce qui 

se passe aujourd'hui ?  

N'est-il pas curieux que vous traversiez aujourd'hui des événements qui vont changer l'histoire du monde, mais qui 

n'étaient tout simplement pas sur "l'écran radar" des meilleurs lecteurs spirituels du passé ? Ce sont des événements 

que nul n'avait prédit, et maintenant même "les joueurs" des vieilles prédictions ne sont plus dans votre réalité.  

Pourrait-on en déduire que quelque chose d'autre s'est passé ? Je vais vous dire, sceptique, ce qu'il en est : c'est que, la 

dernière fois que je vous ai vu, vous étiez l'un de ceux qui m'avez dit que vous iriez sur la Terre pour en changer 

l'énergie...  

Et aujourd'hui, tiens, tiens, vous êtes parmi d'autres qui croient avoir fait exactement cela. Quelle coïncidence ! (Kryeon 

sourit) Je vais vous dire quelque chose d'autre, incrédule : Vous êtes aussi aimé par Dieu que n'importe quel Humain sur 

cette planète et vous ne serez pas jugé pour votre incrédulité.  

Vous retenez une place pour ceux auprès desquels vous êtes assis et leur permettez d'envoyer la lumière là où elle est 

nécessaire. Alors peut-être... Oui peut-être bien, que vous faites le travail que vous êtes venu faire, mais que vous 

écartez maintenant comme étant pure sottise. C'est ainsi que fonctionnent souvent les choses. Vous êtes aussi précieux 

pour moi que n'importe qui d'autre. 

 

La Relation  

Finalement, je vous dis que cette relation dont vous n'êtes pas conscients est quelque chose de très fort et très profond. 

Quand vous quittez cet endroit (la Terre) et que je vous revois dans la Salle d'Honneur, une chose magique se produit. 

Un changement interdimensionnel survient et toute l'énergie de votre être retourne à ce que vous êtes et me rejoint. 

Écoutez bien et lisez bien ces mots...  

Me rejoint. C'est parce que je suis une partie de vous ! Je ne sais pas si c'est ce que vouliez entendre ou non. Il y a une 

relation entre nous deux, qui va bien au-delà de la relation frère-sœur, ou partenaires angéliques, car ce sont là des 

termes linéaires et simples de la Terre. Non. Au lieu de cela, ce que vous devenez c'est une partie de Dieu. Avez-vous 

jamais senti cela de cette façon... Notre relation ? 

Nous avons déjà pris l'analogie de la soupe, auparavant. C'est la meilleure métaphore que nous ayons pour quelque 

chose qui dépasse complètement votre entendement. Vous regardez une terrine de soupe et vous voyez de la soupe. 

Vous n'en voyez pas les molécules. Vous n'en voyez pas les ingrédients qui lui donnent son goût ; vous ne voyez pas le 

sel et le poivre ou les ingrédients. Quand vous parlez de Dieu, vous imaginez Dieu...  

Une énergie singulière qui pour vous représente l'amour ou peut-être l'autorité ? Il n'y a aucune insulte dans ce que je 

vais dire, seulement la pure réalité. Votre perception de ce qu'est Dieu est tout à fait comparable à ce que votre animal 

de compagnie doit penser de vous ! Votre animal de compagnie semble peu profond et ne voit pas "le grand tableau".  

Il ne le peut pas, parce qu'il a un intellect limité. Votre restriction est la même sorte de chose. Vous voulez croire que 

vous avez un grand intellect. Mais votre intellect est en réalité limité par votre perception dimensionnelle. C'est ainsi qu'il 

est conçu. 

En vérité, si vous pouviez examiner Dieu et étiez capables "de penser au-delà de la boîte" dans laquelle vous êtes 

confinés, vous y trouveriez votre nom ! Et je suis là avec vous... Tout comme le sont aussi les maîtres qui ont foulé la 

Terre, vos amis et tous les anciens.  

La relation est que, quand vous n'êtes pas ici, je suis vous et vous êtes moi. Nous sommes une soupe et nous nous 

combinons d'une manière qui serait impossible à expliquer à aucun d'entre vous. 

C'est pour cela que, quand vous lisez ces mots sur la page, sans doute sentez-vous quelque chose, parce que c'est bien 

une partie "de vous" qui donne ce message. Certaines parties de vous, qui ne sont pas "avec vous" actuellement, 

donnent ce message ! C'est parce qu'elles font encore partie de moi. Que pensez-vous de cela ? (Pause) 

La divinité que vous êtes est bien plus que ce que vous croyez. Dieu vous bénit tous pour le travail que vous faites ! Oh, 

l'incrédule est toujours ici. Je vous connais. Sachez que rien ne dit qu'en assistant à cette réunion vous deviendrez 
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étrange. Ne craignez pas, s'il vous plaît, l'amour de Dieu. Peut-être croyez-vous que vous allez pouvoir attendre la fin de 

cette vie et d'ici là avoir une existence ordinaire, coupée de toute ces histoires de spiritualité ? Bon, alors qu'est-ce qui 

vous a amené ici ? Réfléchissez-y. C'est vraiment drôle. 

Et c'est pour cela que nous vous lavons les pieds, Être humain... Tous les pieds qui sont ici. Vous avez le sentiment d'être 

dans l'obscurité, mais sachez qu'un énorme projecteur n'attend que votre décision pour projeter sa lumière sur vous. 

C'est ce qui vous attend. Ce serait un bon moment pour une guérison, savez-vous. Ah, quelqu'un est ici pour cela ? 

(Pause) 

Oui, maintenant serait un bon moment. Lecteur, "écoutez-vous" ? (Kryeon sourit) Maintenant serait un bon moment. 

Réclamez cette connexion à votre guise. Ouvrez la porte quand vous êtes seuls. Avec une intention pure dites, « Cher 

Esprit, Chère Source d'Amour, Cher Dieu... Dis-moi ce qu'il me faut savoir. » Voulez-vous passer à l'étape suivante, ou 

non ? Certains feront le pas, et d'autres non... Il n'y a aucun jugement du tout... Seulement de l'honneur pour le fait d'être 

du voyage. 

Vous faites partie de la famille. Vous faites partie de Dieu. Vous repartez changés par rapport à ce que vous étiez en 

arrivant. Certains d'entre vous ne vont pas autant dormir cette nuit qu'ils l'auraient souhaité.  

Les graines de la connaissance et du but, qui vous permettent de peser l'impondérable, ont été plantées. Peut-être avez-

vous pris une décision ? Peut-être au sujet de votre biologie, ou de votre estime de soi ? Vous en êtes au stade de la 

transformation, n'est-ce pas ? C'est pour cela que vous êtes ici. Je vous promets que si vous agissez dans ce sens, je 

serai là pour vous tenir la main et vous aider à traverser cette transformation.  

Pas comme ange, mais comme une partie de votre propre divinité. Voici un défi pour vous : tenez-vous devant le miroir 

et ouvrez les yeux, regardez-vous et affirmez, « Je suis qui je suis. » ("I am that I am") Autrement dit, je suis Dieu. 

Poursuivez à partir de là. Car c'est la vérité. Nous ne vous apporterions pas ces informations s'il n'en était pas ainsi. Il est 

plus grandiose que vous ne le pensez, le Plan de votre existence. Et plus beaux que vous ne l'imaginez sont les 

travailleurs de la lumière que vous êtes tous. Vous tous, en vérité ! 

Et c'est ainsi.  

 

 

DÉFINITION DU SENTIER SPIRITUEL 
Sedona, Arizona et Ft. Pierce, Floride, USA , Septembre et octobre 2005 

Salutations, très chers, Je Suis Kryeon du service magnétique. Je partage l'énergie divine du Je Suis, avec vous. 

Beaucoup d'entre vous ont le sentiment que cette énergie est insaisissable et inaccessible, mais elle émerge de l'esprit 

de chaque Être Humain qui est ici. 

Permettez-moi de vous dire que cet endroit est délicieux ! L'Être Humain est au premier rang de cette expérience avec 

son intellect, son émotion, son intelligence et la divinité qui le définit comme Humain, pendant qu'il écoute ou lit ces 

messages. Permettons que l'entourage commence à prendre place. Il va s'amener en douceur et emplir les espaces 

entre les chaises. 

La dernière fois où nous avons fait ceci, c'était sur une terre lointaine (Alaska). Je me souviens des Humains qui étaient 

là-bas, et j'avais demandé à mon partenaire de ne pas transcrire ou enregistrer cet événement, car c'était une sorte de 

période de réchauffement. En ce moment, il sait de quoi nous parlons et il peut faire un meilleur travail de traduction ou 

transmission. 

Très chers, l'entourage de Kryeon n'est pas ce que vous pensez. Nous avons déjà parlé de ces choses. C'est un temps 

divin. Une plus grande quantité d'énergie vous sera exposée et elle passera à travers vous. Ce sont des énergies que 

vous avez demandées, puisque c'est un entourage personnel ; comme toujours. Dans ce que vous appelez 

"canalisation", il n'y a pas d'énergie générique.  

Elle est spécifique à chaque canalisation. Vous êtes tous et chacun impliqués, même la personne qui doute et qui est 

toujours ici. Chacun de vous chemine sur un sentier séparé, un sentier que nous connaissons bien. Voici une invitation 

pour les quelques instants à venir. Ressentez cette énergie. Débranchez-vous des présuppositions...  

De ce que vous pensez qui ne peut pas se réaliser ici. Mon partenaire (Lee Carroll) vous a précédemment apporté un 

message qui faisait allusion à certains maîtres et même quelques philosophes. Ils ont dit que vous devenez ce que vous 

pensez. Votre pouvoir... La puissance de votre pensée peut créer tout ce que vous pensez être, dans votre réalité. Si 

vous êtes assis ici et pensez, dans votre réalité, que ce que vous êtes en train de vivre est impossible, cela va se réaliser 

en conformité avec votre pensée. 

Toutefois, si votre réalité est que "ces choses sont effectivement réelles", et qu'il est possible pour une entité de l'autre 

côté du voile, de venir ici et vous donner de profonds messages d'amour, vous êtes au bon endroit. Ces messages qui 
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proviennent d'une entité qui vous aime autant qu'une sœur ou un frère, volent à travers cette énergie et se dirigent vers 

vous.  

En ce moment, il y a un lecteur qui est connecté à cette énergie. Cela se passe dans ce que vous appelez le futur, et 

vous ne pouvez pas voir ou ressentir ce fait. Des milliers vont participer à cette réunion et ainsi la rendre encore plus 

grandiose pour ceux-là qui affirment être dans l'expérience du ici-et-maintenant. 

Nous voyons aussi les lecteurs, et nous connaissons leurs besoins. Ceci peut tomber sous les yeux des lecteurs et 

remuer leurs cœurs tout autant que les auditeurs qui sont ici aujourd'hui. Oh, c'est ce que nous espérons, car c'est un 

enseignement que nous avons besoin de vous donner !  

Puisse le lecteur reconnaître que ce message est présenté dans une région qui court le risque d'être submergée à 

chaque année par les vents ou l'eau – un endroit que vous appelez Floride (Ce message fut d'abord délivré en Floride et 

ensuite à Sedona). Nous allons maintenant prendre quelques instants pour approfondir ce sujet. 

 

La Météorologie de la Terre  

Nous l'avons déjà dit et nous le répétons. Les grands vents qui ont déchiré votre pays pendant deux saisons avaient été 

prédits et ne devraient pas être une surprise. Nous vous avons souvent parlé, depuis 16 ans, de la signification des 

changements météorologiques à venir (Kryeon, Tome 1). Ils font résonner comme une polarité dans la nature humaine.  

Comme va l'Humanité, ainsi va Gaïa Comme la polarité ombre-lumière s'accroît, ainsi va la polarité chaleur-froidure. Il y 

aura des chaleurs et froids extrêmes. Ces points de rencontre sembleront des régions dangereuses. Tout comme la 

polarité de la rage spirituelle en a déchiré et déséquilibré plusieurs, ainsi répond la planète à cette énergie.  

C'est exactement ce que nous vous avions dit (Kryeon, Tome VIII (2000)) Certains Phares de Lumière le savent et ils se 

sont préparés. Je siège dans une structure qui est un endroit sacré où il y a eu beaucoup d'enseignements de ce genre 

(Kryeon présente un "temple" de Phares de Lumière). 

Cette structure a résisté aux vents et aux pluies. Elle va continuer à le faire, car elle porte une couronne divine. La 

justesse est là, sauf qu'il n'en demeure pas moins que cela constitue un endroit dangereux sur Terre. Pourtant, le Phare 

de Lumière est à l'aise dans son travail. Pourquoi ? Parce qu'il comprend à la fois, la justesse des vents et de son travail. 

Quelques-uns ont demandé, «Cher Kryeon, quelle est la convenance de choses telles que ces grands orages ? » Au 

cours des derniers mois et semaines il y a eu deux tornades majeures. La plus violente de cette saison fut appelée 

Katrina. Bien que cet endroit ne fut pas affecté autant que les autres, vous avec vu les résultats et le chaos créés par 

cette tornade. Avant que cette tornade n'atteigne cet endroit, elle avait déjà instillé de la peur et fait des dommages. 

Vous pourriez de nouveau demander, « Quelle est la convenance d'une telle chose ? » 

Tous ces orages sont effectivement appropriés. Ils représentent un brassage d'énergie qui a besoin d'être brassée. Il n'y 

a pas de ciblage négatif sur aucune terre ou punition d'un habitat Humain. Il y a plutôt une manifestation d'énergie que 

vous avez créée, du fait que vous avez changé la véritable vibration de Gaïa par votre processus d'illumination.  

Les changements de la Terre vont accentuer ou intensifier ces manifestations. Permettez-moi de souligner que nous 

l'avons mentionné depuis plusieurs années. Cette nouvelle énergie va créer des changements météorologiques intensifs, 

et vous êtes dans un cycle qui a le potentiel de perdurer pour au moins cinq saisons, avec la même intensité. Vous avez 

eu un indice de ce potentiel, car la saison a commencé plus tôt et avec une plus grande intensité ou activité. Les saisons 

vont se répéter avec la même intensité.   

Cela ne va pas durer éternellement, car les vibrations de la Terre sont plus élevées, et vous allez lentement sortir de ce 

cycle. N'oubliez pas, chers Êtres Humains, que ceci est seulement un potentiel. Vous pouvez accélérer le cycle en 

augmentant votre propre vibration, et Gaïa va répondre. 

Vous n'êtes pas ici pour vous tracasser ou vous soucier, ni pour avoir peur. En 1989, nous vous avons donné les 

significations du 9 et du 11. Le chiffre 11 est un maître nombre ou nombre premier. Les nombres premiers parlent 

d'illumination. Quand je suis arrivé en 1989, une année 9, je vous ai dit que mon chiffre était le 11, ce qui signifie : 

illumination appropriée. Le 9 est le numéro ou chiffre d'achèvement.  

Si vous les joignez, vous obtenez 9:11, ou achèvement approprié de l'illumination. Nous avons déjà discuté de ces 

choses. Même les plus grandes tragédies de votre temps, celles qui n'étaient pas prédites dans vos prophéties, furent de 

profonds changements d'énergies pour votre pays et pour la Terre. Elles étaient au programme et appropriées, selon les 

perspectives ou points de vue. 

  

Katrina possède un aspect intéressant du point de vue numérologie, si quelqu'un s'est donné la peine de faire le travail. 

Si, comme le dit mon partenaire, vous "êtes branchés" à l'énergie de ce qui se passe réellement sur la planète, vous 

comprendrez la signification des nombres 9 et 11. Faites la numérologie de Katrina et vous arriverez au nombre 11. 

Nous vous répétons que ces choses ne sont pas un mystère ou une "surprise pour Dieu". Soyez préparés ! Rien ne doit 

vous prendre par surprise. Soyez préparés ! Vous avez la technologie, vous avez la sagesse, et maintenant vous avez 
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l'expérience. Il y a des techniques simples qui peuvent empêcher une maison de voler en éclats durant des ouragans. 

Retournez aux principes fondamentaux de ceci. * 

(* Kryeon a parlé d'un filet d'acier ou de nylon, placé sur la maison et retenu par des pylônes ou ancrages de béton. Ces 

derniers seraient installés en permanence ou préinstallés, et munis d'un anneau d'acier. La même technique que celle 

utilisée avec une tente de cirque. Le filet serait fait de petites mailles très résistantes et ultra léger.  

Son but serait de protéger les toitures contre les grands vents, ce qui est la première cause de pertes, car les ouvertures 

causées par les ouragans créent d'énormes variations de pression interne et externe sur le bâtiment.) 

Il existe également une technique très simple qui peut protéger, de l'inondation, les maisons situées au-dessous du 

niveau de la mer. Elle est appelée "de la terre" ! Pendant que plusieurs envoient provisions et matériaux à ceux qui ont 

besoin de reconstruire, vous feriez mieux de leur envoyer de la terre. Considérez un projet de construction où toutes les 

maisons seraient érigées sur un plateau de terre qui serait au-dessus du niveau de la mer.  

Si la digue cède, et cela va se reproduire, seules les rues seront inondées. Nous vous avons également dit que la terre 

se déplacerait. Elle l'a fait récemment. Ce fut le plus grand mouvement jamais enregistrés dans votre histoire, et le fond 

océanique de Gaïa a frémi, là où les plaques tectoniques se rencontrent.  

Même si vous avez l'impression que les pertes de vie causées par le tsunami étaient une tragédie Humaine, vous ne 

savez pas ce que vous auriez pu vivre si la terre s'était déplacée avec la même énergie, en d'autres points de rencontre 

des plaques tectoniques sous-marines ou en d'autres régions de surface.  

Avez-vous réfléchi à cette possibilité ? La force du mouvement a changé le chronométrage de la rotation planétaire, 

quelque chose que vous auriez dû vous attendre si vous aviez suivi ce que nous vous avons dit au cours de toutes ces 

années. 

D'autres mouvements vont se produire dans des endroits plus prévisibles. Les volcans que nous vous avons 

recommandé de surveiller commencent aussi à s'activer, soudainement et sans avertissement, et c'est souvent en 

réponse aux tremblements de terre. Les endroits à surveiller sont ; l'Éthiopie, la Russie, la Nouvelle-Guinée, l'Inde, 

l'Équateur, le Japon, El Salvador et l'Alaska des États-Unis d'Amérique.  

Phares de Lumière, n'ayez pas peur de ces choses ! Ne laissez pas la peur décider de votre lieu de résidence. En fait, 

nous vous répétons que les Phares de Lumière sont construits dans des secteurs dangereux afin de faire briller la 

lumière de l'illumination sur les difficultés entourant les récifs. Les Phares éclairent le chemin dans l'obscurité. Ils sont 

ancrés dans le roc et n'ont pas peur de la raison pour laquelle ils sont construits là. Pouvez-vous le faire sans crainte ? 

 

L'Enseignement de ce Jour  

Oh, chers Humains, très chers, laissons l'entourage venir d'une façon exquise dans cet endroit. Puissiez-vous ressentir 

l'énergie de ceux qui sont venus entendre le doux message que nous allons vous présenter. L'entourage est composé de 

celles et ceux que vous avez aimés et perdus. Ils font et feront toujours partie de votre groupe. Nous l'avons maintes fois 

expliqué, et nous n'allons pas le refaire. Il y en a plusieurs qui se tiennent près de vous et qui représentent une grosse 

partie du décor.  

Vous êtes-vous jamais demandé ce qui était advenu des membres de votre famille qui ont transité ? Et si vous pouviez 

les voir ? Je souhaite vous dire qu'ils vous voient en ce moment ! Certains se sont demandés, « Est-ce que ma mère 

et/ou mon père seraient fiers de moi ? »  

Alors, pourquoi ne pas le leur demander, car ils sont ici ? Le panorama est beaucoup plus vaste que vous ne le pensez. 

Nous voulons vous donner une information que nous vous avons présenté une seule fois auparavant (La croisière de 

Kryeon), sauf que cette fois elle est transcrite. Cela concerne votre sentier spirituel. 

Il y a de cela plusieurs semaines, j'ai demandé à mon partenaire de changer son programme et de porter une attention 

spéciale à la perception Humaine.  Je lui ai demandé de passer plus de temps à parler de "la façon de sortir de la boîte 

limitative Humaine dans la perception de la réalité", afin que plusieurs puissent commencer à comprendre réellement ce 

qu'est la réalité.  

Même votre science commence à accepter que ceci est nécessaire. Votre réalité est beaucoup plus vaste que votre 

perception limitée. La science n'est pas concernée par le spirituel, mais les deux philosophies se rejoignent.   

Les Humains ne reconnaissent jamais ce fait, mais à chaque fois qu'ils disent, « Nous ne savons pas quoi faire avec ça » 

ou « Il y a plus que ce que l'œil perçoit », ils parlent du complément spirituel qui est inclus dans la réalité. 

Quand vous parlez du Principe Anthropique vous parlez de l'amour de Dieu ! (La nouvelle réalisation qui, envers et 

contre tous, dit que l'Univers, tel que nous le connaissons, est construit pour la vie). Les conceptions de votre ADN et de 

la planète Terre ne sont pas accidentelles. Même vos scientifiques commencent à le voir ou le constater.  

Et voilà que vous êtes ici, auditeurs et lecteurs, au bon moment et au bon endroit. Pourtant, certains vont douter et dire, « 

Eh bien ! Si tu connaissais réellement ma vie tu ne dirais pas ça ». Eh bien ! Toi ma sœur ou mon frère, je te connais 

vraiment et je vois tout ton potentiel, ainsi que ta maîtrise. 
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Comment se fait-il que ce que vous appelez Dieu/Esprit peut connaître chaque cheveu de votre tête ? La réponse est 

interdimensionnelle. Le temps n'existe pas où je suis. Pensez-y de cette façon. Si l'Esprit a l'éternité pour vous observer 

et travailler avec vous, même dans le temps d'une vie, nous pouvons prendre tout le temps nécessaire pour le faire. 

C'est notre façon de voir. En d'autres termes, une seconde de votre horloge représente pour nous une éternité d'étude, 

de planification et de temps pour vous aimer. Cette canalisation est introduite à travers une perspective de temps 

linéaire, un mot après l'autre. C'est une horrible façon de communiquer !  

C'est lent et pénible. Nous aimerions pouvoir vous prendre toutes et tous, et vous donner tout le contenu de ce message 

dans un paquet d'énergie, afin qu'en l'espace d'un floc ou d'une fraction de seconde vous connaissiez tout. 

Je pourrais le faire si vous étiez à l'état de rêve, mais je ne le peux pas quand vous êtes éveillés. Voilà pourquoi les 

meilleures méditations se font dans un état intermédiaire, mi-rêve/mi-éveillé ou somnolence, car c'est dans cet état d'être 

que vous pouvez "télécharger ou downloader" plus rapidement, comme vous le dites, d'une façon non linéaire.  

Je vous remémore un fait scientifique amusant, concernant vos rêves. Avez-vous déjà tenté d'évaluer combien de 

secondes, de minutes ou d'heures, votre rêve a duré ?  

Vous l'avez vécu comme un livre, de chapitre en chapitre. Une aventure qui s'est terminée brusquement avec la sonnerie 

de votre réveille-matin. Les chercheurs vous diront que votre long rêve, celui qui vous a transporté ici et là, n'a duré 

qu'une fraction de seconde.  

En d'autres mots, le temps ne signifie rien quand vous êtes en état de rêve. C'est parce que vous prenez avantage des 

parties interdimensionnelles de votre ADN, sauf que vous ne le réalisez même pas.  

Si vous ressentez à quel point vous êtes aimées et aimés, ce message sera plus intense. Dernièrement, je vous ai parlé 

de Qui et de Ce que vous êtes. Je vous ai demandé de percevoir la relation cachée entre moi, en tant que Kryeon, et 

vous. Votre vrai nom, celui que vous ne pouvez pas prononcer. Ce nom que vous entendez ou lisez dans votre réalité 

humaine n'est pas votre vrai nom. Vous avez un nom angélique qui est imprononçable puisqu'il est exprimé dans, et par 

la lumière interdimensionnelle. 

Vous, les charmantes femmes de cet auditoire, savez-vous que vous avez des antécédents de guerrières ? 

Reconnaissez-vous et ressentez-vous un côté masculin qui est là ? Si vous pouviez voir les archives Akashiques de votre 

ADN, vous comprendriez ou verriez la plaisanterie.  

Dans votre incarnation actuelle, vous avez revêtu une robe féminine qui incluait une intuition du passé, afin de progresser 

plus rapidement. Croyez-moi, nous avons encore besoin de la guerrière. Je vous observe, chère sœurs, et je vous 

remémore les expériences des champs de bataille que vous souhaitez oublier en ce moment où vous Êtes assises ici.  

Vous Êtes beaucoup plus fortes que vous ne le pensez ou croyez. Vous toutes, qui cheminez sur le sentier de 

l'illumination, faites face à une foule d'énigmes, mais je ne veux pas entrer dans le vif du sujet jusqu'à ce que nous 

soyons pleinement installés (parlant de la pièce). J'ai attendu que nous soyons prêts, car il y en a encore quelques-uns 

parmi vous qui ont besoin de ressentir ce qui se passe ici.  

Doutez-vous de ceci ? Tendez simplement les mains et ressentez-le. Cet endroit est comme un sanctuaire. C'est un 

temps précieux. Suspendons le temps pour un moment. Nous pouvons sentir les anges autour de vous, ainsi que celles 

et ceux que vous avez amenés avec vous. Nous souhaitons qu'à votre départ d'ici, vous soyez différents de celui de votre 

arrivée. Il pourrait même se produire une guérison. C'est un bon temps pour guérir. (Pause) 

 

Conseil aux Humains, Concernant leur Sentier de l’Illumination  

Je veux vous parler de votre cheminement. Je vais vous donner quatre attributs qui se rapportent à votre cheminement, 

mais nous vous avons déjà parlé de trois d'entre eux. Ce message a pour but de conseiller ou faire des suggestions à 

l'Être Humain qui marche sur le sentier de l'illumination. Ces suggestions vont paraître insensées à plusieurs d'entre 

vous, mais nous devons tout de même aborder cet enseignement.  

L'enseignement sur le sujet du sentier de l'illumination est une discipline qui se fait dans l'interdimensionnalité. Cela va 

sembler être un voyage absurde et un état illogique, mais son but est de consommer le mariage entre l'Humain et le 

Divin. C'est interdimensionnel, et c'est pour cette raison qu'il paraîtra insensé.  

C'est là que nous vous demandons de suspendre votre intellect, seulement pour un moment. À la place, soupesez ou 

évaluez l'information avec le discernement de votre cœur au lieu de la logique de votre expérience 4D dans laquelle 

vous pensez que c'est votre réalité. 

Votre cerveau 4D échouera complètement, jusqu'à ce que vous appreniez à fouiller dans ses parties qui travaillent hors 

du temps et de la distance. Ces endroits incommensurables qui semblent exister seulement dans la fantaisie. Ce sont 

ces parties interdimensionnelles qui s'ouvrent et commencent à fusionner avec les parties 4D, créant une logique de la 

foi et commençant à se fier à l'invisible ou l'inaperçu, parce que c'est là et ça fonctionne.  
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Aller au-delà de la logique 4D est la chose la plus difficile que l'Humain puisse faire, et c'est pourquoi très peu s'éveillent, 

même quand ils font face à une preuve aussi évidente. Il est évident qu'il y a une force intelligente dans l'univers... Une 

force qui est consciente de toutes choses et de tout ce qui se passe, et elle "vous" connaît. 

Je vous amène ceci maintenant, car il y en a beaucoup parmi vous, auditrices et auditeurs, lectrices et lecteurs, qui sont 

mûrs pour cet enseignement. Ce message s'adresse directement à vous. Je parle à celles et ceux qui se considèrent sur 

le sentier de l'illumination. Tout d'abord, vous devez savoir que ce chemin est sans fin. Il y a eu de la critique de la part 

des Humains en 4D qui disaient, « Oui, mais... Dans un monde linéaire nous devons avoir un but. Nous devons savoir où 

nous allons.  

Nous vivions dans ce monde, et vous ne pouvez pas nous demander de nous mettre un bandeau sur les yeux ! » Dans 

un monde interdimensionnel vous ne pouvez pas vous fixer un but. Vous ne pouvez le faire puisque ce monde est sans 

temps ou hors du temps, vous n'avez pas de route linéaire. Si vous voyagiez à l'intérieur d'un ballon géant, où serait votre 

but ?  

De l'autre côté ? C'est sans fin. Cela cause déjà une difficulté d'acceptation pour le mental Humain. Vos yeux sont grands 

ouverts, mais vous ne voyez rien qui soit sensé. Quelle est la réponse ? Apprenez à voir au-delà de cette route 

inexistante. Ceci implique l'intuition, l'intention, et l'apprentissage de ce qu'est une Carte Spirituelle (voir les paragraphes 

suivants).  

Pendant ce temps, vous construisez vos propres buts aux endroits où vous "pensez" que l'Esprit va peut-être vous 

prendre. Dès le départ, c'est la plus grande méprise. L'Esprit voit toutes les routes à la fois. Quand vous décidez à 

l'avance de la direction où vous pensez devoir aller, vous risquez de vous coincer sur votre propre route, en ne 

permettant pas à l'Esprit de changer vos idées prédisposées de "qui vous êtes", afin qu'il puisse vous indiquer la route 

qui est la plus appropriée pour votre futur potentiel.  

Par la suite, vous avez l'impression d'avoir été trahis ou qu'il n'y plus personne là-haut. C'est un exemple classique de la 

perception Humaine qui obstrue le sentier de l'illumination Spirituelle. 

Dans la parabole - canalisée - du voyage appelé, Le Retour (Kryeon tome V), l'une des premières leçons de Michaël 

Thomas (le héros du livre) est qu'il a reçu une carte routière et spirituelle qui ne fonctionnait pas. Du moins, c'était sa 

perception, car lorsqu'il la regardait elle lui indiquait seulement l'énergie qui se trouvait autour de lui et rien d'autre. Il a ri 

et il l'a appelé "carte stupide", du fait qu'elle ne lui indiquait rien d'autre de ce qu'il pensait déjà connaître. 

Je vais maintenant vous parler des attributs d'une partie de cette carte spirituelle car elle s'applique à votre sentier. En 

fait, elle s'applique à tous vos sentiers. Cette carte est une métaphore. C'est une carte qui semble fonctionner seulement 

au moment où vous en avez besoin, alors que vous êtes à un carrefour d'énergie. Sur le sentier que vous avez choisi, 

vous voulez une sorte de carte.  

Celle que vous êtes habitués de consulter est une carte 4D avec tous les graphiques des endroits où vous pouvez 

souhaiter vous rendre. Vous voulez connaître l'itinéraire, le parcours ou le trajet de votre voyage, mais une carte 

spirituelle et interdimensionnelle n'a rien de tout cela, car votre destination est inconnue.  

Votre libre-arbitre change la carte à chaque pas que vous faites. Ce que nous sommes en train de vous dire, c'est que 

même Dieu ne sait pas ce que vous allez faire avec votre sentier ! Cela va créer de l'anxiété chez beaucoup d'Êtres 

Humains, n'est-ce pas ? « Si Dieu ne le sait pas, comment pourrais-je le savoir ? » Nous vous avons déjà dit que votre 

divinité est une partie de Dieu, donc, vous faites vraiment part de l'énergie de la création. Par conséquent, voyez cette 

carte comme étant celle du créateur. Acceptez la responsabilité de l'inconnu. Voyez-vous comme l'explorateur qui envoie 

quelques éclaireurs aux alentours, afin de déterminer le meilleur endroit où aller. 

Nous avons déjà comparé ceci au fait de pousser une porte et ressentir l'énergie, tout en utilisant votre propre énergie 

de discernement, alors que vous vous déplacez lentement. La seule différence existante entre l'explorateur et vous, est 

que vous transportez votre propre lumière partout où vous allez.  

Donc, tout ce que vous ferez, sera une exploration sans danger et remplie d'illumination. Nous vous avons dit que c'est 

comme acheter un billet sur un train spirituel que vous appelez, votre cheminement ou sentier, pour ensuite attendre 

patiemment l'arrivée à destination. Eh bien ! C'est le temps de la graduation ou remise des diplômes. Nous allons 

modifier cette métaphore en quelque chose de plus complexe. Si vous voulez acheter ce billet, alors faites-le. Il s'appelle 

: l'intention. Mais il n'y a pas de voie ferrée, ni train ! Oh, il y a le quai de la gare ou station ! Qu'allez-vous faire, sans train 

ni voie ferrée ? Vous allez faire rire de vous. La voie ferrée et le train ne sont pas encore construits. « Qui va le faire ? » 

Vous ! 

 

Le Premier Attribut  

Voici le premier point de notre conseil pour votre cheminement vers ce que certains appellent le statut d'ascension : Ne 

vous faites pas d'idée, à l'avance, de l'endroit où vous allez. 

Quelques-uns vont dire, «Ok, c'est magnifique, Kryeon ! Est-ce que tous tes points seront comme celui-ci ? Voyons voir. 

Nous sommes supposés être à la station où il n'y a ni voie ferrée ni train, sans nous préoccuper de notre destination, et 

même, sans prétendre avoir une idée de l'endroit où nous allons. » Oui, c'est exact ! C'est un bon commencement.  
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Ensuite, vous direz peut-être, « Eh bien ! De quelle façon sommes-nous supposés avancer ? » N'est-ce pas là, de la 4D ? 

Pourquoi ne pas monter ? Quelle serait votre direction, si vous demandiez à votre vieille structure cellulaire de vibrer 

plus haut ? Quelle direction est-ce ? Je vous le demande. Comment pouvez-vous demeurer à la gare, si vous voulez 

qu'elle vibre plus haut ? Les hautes vibrations n'ont pas de directions. Sortez de la boîte dans laquelle vous êtes. Celle 

qui dit, « Je sais où je vais et c'est là que Dieu va m'emmener », sans quoi vous serez choqués d'apprendre la vérité. La 

vraie vérité ou réalité n'est pas encore arrivée. Ce sera le point quatre de ce message. 

La partie la plus difficile de votre cheminement est la réalisation du fait que vous ne marchez pas sur un sentier qui a 

déjà été tracé par les maîtres. Les maîtres créent leurs propres sentiers ! Puisque vous faites partie du plan divin, vous 

devez assumer vos responsabilités sans suivre les autres ni vous accrocher à leurs conseils, même pas aux 

enseignements de Kryeon. À la place, vous devez prendre tout ceci et le mouler dans votre propre création. Tous les 

enseignements que vous recevez sur cette planète, incluant les miens, font partie d'une recette de cuisine 

interdimensionnelle. Allez et cuisinez ce repas qui n'a jamais été préparé auparavant, en utilisant l'information ou votre 

connaissance actuelle de tous les ingrédients !  

Votre ADN fait la promotion de votre maîtrise ! Comprenez-vous pourquoi, il y a 16 ans, nous vous avons dit de ne pas 

être des suivistes ? Comprenez-vous pourquoi, il y a 16 ans, nous avons dit à mon partenaire (Lee) de ne pas devenir 

gourou ? Cela offense et insulte votre propre Maître qui est en vous et dans votre propre structure cellulaire. Voilà 

pourquoi il ne peut y avoir de vrai manuel d'ascension. 

 

Le Deuxième Attribut  

Ceux-ci vont sembler similaires, mais le point deux est ceci : Ne faites pas de suppositions en ce qui concerne votre 

travail. «Oh, Kryeon, cela empire ! Nous ne sommes pas supposés savoir où nous allons, et en plus de tout cela, nous ne 

sommes même pas supposés savoir ce qu'il en sera une fois que nous serons rendus là. » Exact, mes amies et amis 4D. 

Ne faites pas de suppositions, car elles vont entraver la direction où vous devez peut-être réellement aller.  

Oh, Phares de Lumière, quand vous traitez avec l'énergie divine vous êtes profondément impliqués. Beaucoup plus que 

ce que votre cerveau Humain ne peut concevoir. Mon partenaire vous en a donné un avant-goût aujourd'hui, lorsqu'il 

vous a parlé de la session de planification divine et comment le puzzle devient complexe, au fur et à mesure que vous 

créez pour vous-même. 

Quand vous assistez a une réunion comme celle-ci, certains peuvent atteindre et toucher, d'une façon métaphorique, 

cette partie de vous qui est Qui et Ce que vous êtes, et ainsi ressentir une douche d'amour. Ce qui se passe ici, va au-

delà des apparences ! Ce sentier de l'illumination que certains parmi vous ont choisi, est celui qui va vraiment contribuer 

à l'énergie de Gaïa Cela concerne également la physique puisque Dieu est toutes choses. 

Cela concerne également votre propre ADN. Cela concerne également l'ange qui habite en vous. Nous vous avons parlé 

de ces choses, au moment où vous alliez vous pencher en avant dans le vent de la naissance sur Terre, alors que les 

prophéties étaient très différentes de ce qu'elles sont en ce moment. Pourtant, vous voilà assis ici, sur une planète qui a 

changé et qui a un potentiel de paix, ainsi que la capacité d'envoyer de la lumière. Une lumière qui a la faculté de 

demeurer à l'endroit où vous l'avez envoyé ! (La partie scientifique que Lee vous a donnée aujourd'hui, est la preuve que 

votre ADN change l'énergie et qu'elle ne revient pas en arrière, une fois qu'elle a été changée.) 

Vous parlez de contrats comme s'ils étaient des choses pré-ordonnées ou des prédispositions disant que vous devrez 

faire ceci ou cela. Vous ne comprenez pas que lorsque vous arrivez sur cette planète, le contrat dit simplement ceci, "Je 

suis ici sur Terre, alors, démarrons ! " Voulez-vous lire le contrat ? Oui ? Voici ce qu'il dit, "Je suis ici sur Terre avec mes 

parents, et j'ai le potentiel d'entreprendre une nouvelle aventure." C'est ça le contrat. C'est seulement le potentiel de 

nouvelle aventure ou création, non pas un plan de vie restreignant ou limitant.  

Pensez-vous que vous avez le contrat d'être guérisseuse ou guérisseur, ou que votre travail doit être ceci ou cela ? « Eh 

bien, c'est ce que l'on m'a dit, et j'ai eu des visions où je me voyais en train de faire ceci ou cela. » J'aimerais vous dire, 

cher Être Humain, que vos visions faisaient partie d'un rêve qui a duré seulement une seconde et demie, tel que 

mentionné précédemment. Vous ne connaissez pas la suite.  

Vous avez peut-être eu une vision de ce que vous faisiez avant de venir ici. Avez-vous pensé à cette possibilité ? Vous ne 

pouvez le déterminer avec exactitude, car tout est embrouillé. Ne faites pas de suppositions. Vous êtes dans un nouvel 

état qui est neutre. Si votre vision était seulement une déclaration du fait que vous êtes déjà une guérisseuse ou un 

guérisseur, et que maintenant vous vous dirigez vers quelque chose qui est au-delà de ceci, que diriez-vous ? Si, dans 

votre 4D, vous supposez que c'est votre mission ou contrat, vous allez passer votre vie à essayer de faire quelque chose 

que vous avez déjà fait ! 

«Comment puis-je vivre de jour en jour dans un état neutre ? Il doit y avoir un but ou objectif. » Ok, faites que votre but 

soit "Qui Suis-Je" au lieu de "Où vais-je". Votre but est la reconquête de votre divinité voilée ou oubliée. Ensuite, vous 

pouvez dire, « À chaque moment de ma vie je vais pratiquer la plus grande divinité possible. Je serai moi ; un moi 

différent d'il y a un instant, un moi qui vibre de plus en plus intensément. Dans ce processus, les portes appropriées vont 

s'ouvrir.  
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Dans ce processus et sans une carte terrestre, je pourrai quand même obtenir de l'information de ma carte divine 

lorsque je serai au bon endroit et au bon moment. Cette dernière me dira si je dois tourner à gauche ou à droite. C'est le 

"but" de la carte. Elle est là au moment où j'ai besoin de discernement et d'intuition. La seule supposition que je ferai, 

sera que... Je Suis une partie sacrée de la Divinité qui crée pour toujours tout ce dont j'ai besoin sur ma route. Ceci me 

conduira à l'endroit idéal. » 

 

Le Troisième Attribut  

Le point trois ressemble aux autres : Ne fixez aucune longueur de temps, aucun délai ou horaire. J'en ai entendu 

plusieurs parmi vous qui disaient, « Bien, voici le plan. Nous allons faire ceci ou cela et nous aurons le résultat à telle ou 

telle date, etc. etc. » C'est inutile et contraignant. Vous créez votre propre prison.  

Si vous commencez à placer les choses dans un cadre de temps, vous vous placez vous-mêmes dans une prison 

cosmique et temporelle de la 4D. Et si vos plans, chers Êtres Humains, étaient plus grands que votre imagination des 

cadres du temps ?  

Si demain vous ouvrez une porte et trouvez un miracle, allez-vous vous cramponner au vieux cadre temporel et dire « 

Excuse-moi Madame ou Monsieur Miracle, mais vous êtes un peu en avance sur mon horaire. Pouvez-vous revenir au 

moment que je m'étais fixé ? » N'est-ce pas un peu bizarre ? Pourtant, plusieurs parmi vous agissent ainsi ! 

Lorsqu'ils sont en présence d'un miracle, certains disent, « Euh, oh, je ne peux pas l'accepter, car ça ne rentre pas dans 

mon horaire ou cadre du temps ! Je ne suis pas prêt ou préparé. » Mon partenaire voulait que cette canalisation soit 

intitulée "La façon dont l'humanité évite les miracles", mais nous avons préféré un autre titre. « Cher Kryeon, j’attends cet 

événement depuis fort longtemps. J'ai été très patient, mais il ne se passe rien dans ma vie. » Réellement ! Réellement ? 

Que dites-vous de la réparation de votre cœur ? (pause) 

Je suis en train de parler à quelqu'un qui est ici. Tu vas peut-être me demander, « De quoi est-ce que tu parles ? » Je 

parle de ce qui n'est pas arrivé, cher Être Humain, lorsque tu t'es engagé sur ce sentier. Je parle de la réparation 

intérieure de ton cœur. Une réparation qui était nécessaire, afin que tu puisses maintenir ta lumière et t'éviter de périr, au 

temps où un vieux potentiel le prédisait. Je parle de la réparation que tu ignorais complètement.  

Je parle de quelque chose qui est physique. Je parle de la nuit où une réparation intérieure fut effectuée alors que tu 

n'avais aucune idée de ce qui se passait. Tu n'es peut-être pas encore conscient de ce fait, mais il se peut qu'un jour, à 

travers les rayons-x ou sonogrammes (échographies), certains te posent des questions au sujet de ce qu'ils voient, et tu 

vas leur répondre que tu n'as pas subi d'opération. Oui, tu as été opéré. Ce fut une magnifique et divine opération ! C'est 

toi qui as fait cette opération avec ta propre intention. 

Chers Êtres Humains, je parle des choses qui se passent en vous, de choses que vous ne percevez pas. Que dites-vous 

des vibrations que vous recevez à chaque jour ? De quelle façon êtes-vous "amplifiés" ? Vous dites que rien ne se passe 

dans votre vie ? Tout se passe dans votre vie, mais vous mesurez les événements selon vos propres standards ou 

normes, à partir d'une liste qui est affichée sur le mur de votre propre esprit 4D. Pourquoi ne pas ouvrir votre perception 

et ressentir ce qui se passe dans votre corps ?  

En soi, l'illumination est une grandiose énergie de guérison qui vous soulève littéralement d'un endroit, pour ensuite vous 

emmener vers un autre. Il y a tellement de choses autour de vous qui commencent à changer. Je vous incite à laisser 

tomber le drame dans votre vie. C'est peut-être un but qui a toujours existé ? Et si le but avait toujours été de vous 

diriger vers un endroit où vous pourriez laisser émaner la lumière ?  

Qu'en pensez-vous ? Et s'il n'y avait rien de plus que cela ? Acceptez-vous d'être des Phares de Lumière pour le reste de 

votre vie, en sachant que la seule chose qui va se passer, est que votre Lumière va devenir de plus en plus brillante, afin 

de pouvoir aider Gaïa ? Acceptez-vous de créer la paix sur Terre ou allez-vous vous asseoir avec le sentiment d'avoir 

échoué parce que cela ne correspond pas à la liste affichée sur le mur de votre esprit 4D ? C'est à vous de choisir. 

 

Le Dernier Attribut  

Le point quatre est le dernier : Votre ADN est beaucoup plus complexe que vous ne le pensez. Je vous ai déjà donné dix 

significations des couches de l'ADN. Nous allons bientôt vous donner les deux dernières. Les couches 10, 11, et 12 sont 

de l'énergie combinée. Je ne devrais même pas les nommer, mais je le fais pour votre perception 4D. À l'intérieur de 

toutes les énergies de votre ADN, il y a une chose formidable qui est bien cachée. Si vous observez attentivement le 

nom de chaque couche de l'ADN et sa signification, vous allez voir quelque chose. Il y a une sagesse de Maître à 

acquérir dans ceci.  

Lorsqu'un Être Humain chemine sur un sentier qui change réellement son ADN, que se passe-t-il ? Je vais vous le dire. Il 

semble devenir une autre personne ! Bien, pas exactement une autre personne, mais, disons qu'à vos yeux, il a changé 

du tout au tout.  

C'est parce que votre perception de "qui vous êtes" est limitée par votre expérience de vie 4D. Quand vous commencez 

à activer l'ADN, tous les attributs - connaissances et sagesse - de vos vies antérieures refont surface.  
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Avez-vous déjà été un ou une artiste ? Si dans votre vie actuelle vous ne l'êtes pas, où est passé votre talent d'artiste ? Il 

est encore là. « Tu veux dire qu'en activant mon ADN, je pourrais devenir immédiatement un ou une artiste ? » Oui, c'est 

ce que je veux dire. En effet, tu l'as déjà été, vieille âme. Il est maintenant temps de vous dire ceci, et je vais le faire d'une 

façon où tous vont comprendre.  

À l'intérieur de chacun de vous il y a un Être Humain plus étendu ou plus vaste qui échappe à votre perception, mais 

quelques-uns vont le découvrir s'ils portent attention à ce que je suis en train de vous dire. Il y en a parmi vous, auditeurs 

et lecteurs, qui avez l'étoffe d'un Maître. En ce moment, il existe une profonde énergie de guérison dans cette salle, ainsi 

que parmi les lectrices et lecteurs.  

Le croyez-vous ? Certains peuvent dire, « Je suis trop vieux. » Et je vais vous dire, « Vous voilà repartis avec le compte 

des années ! » Vous pouvez également dire, « Je n'ai pas assez d'énergie », et je vais vous dire, « Vous voilà repartis 

avec la mesure de l'énergie dans votre 4D. » Ne comprenez-vous pas, Êtres Humains, que votre durée de vie peut être 

plus longue... 

Que votre énergie, votre ADN et votre santé peuvent s'améliorer de façon spectaculaire ? Toutes ces choses font partie 

de vos fonctions corporelles et elles attendent le commandement du "Boss ou Patron". La plus grosse de ces choses est 

ce que vous avez été ; vous les Lémuriennes et Lémuriens. Aimeriez-vous commencer à ressentir cette perception 

extra-dimensionnelle dont nous vous avons parlé ? Elles attendent votre demande. Certains disent que c'est l'intuition, 

d'autres disent que c'est de la prémonition ou de l'intuition avancée, et d'autres peuvent voir les couleurs, en plus de 

comprendre de quoi je parle. 

Je souhaite vous ramener 30 ans en arrière. Je veux vous ramener au temps où mon partenaire était jeune, selon ses 

termes. Il avait 31 ans. Il avait atteint ses "buts" dans son cadre du temps. Il avait la profession qu'il avait désirée, et il 

accomplissait tout ce qu'il souhaitait. Il avait une famille professionnelle avec laquelle il pensait qu'il allait rester avec, et il 

était heureux. Nous allons maintenant l'interviewer. Mon partenaire déteste cette partie de la canalisation, car elle est 

personnelle. 

Il y a 30 ans... L'homme qui est présentement assis en face de vous, celui qui canalise, était un ermite. Il faisait tout ce 

qu'il pouvait pour s'isoler dans une pièce, sans interagir avec d'autres personnes. Il était un merveilleux ingénieur et 

ermite. Lorsqu'il travaillait avec son équipement, il n'avait jamais à traiter avec le drame de l'humanité ni à socialiser avec 

personne ni entendre leurs opinions. Il travaillait pour lui-même. 

Je vais maintenant interviewer cet ingénieur-ermite. « Dis-moi, mon partenaire, à quel moment as-tu reçu la capacité de 

parler aux gens de choses spirituelles, à titre de bon orateur public, sur des scènes et devant des milliers de personnes, 

sans devenir nerveux ? » Sa réponse serait, « De quoi parles-tu ? Je ne suis pas un orateur public et je ne l'ai jamais été. 

Je ne sais pas ce que tu veux dire. Cette simple pensée m'effraie. Cela ne sera jamais moi. De quoi parles-tu ? » 

«À quel moment as-tu compris que tu pouvais écrire ? Combien d'articles et livres as-tu écrit quand tu étais à l'école ? 

Quels cours as-tu suivi ? » Il répondrait, « Que veux-tu dire ? Je n'écris rien. Je suis un ingénieur de son et vidéo, je fais 

des choses techniques. Je n'ai rien à écrire et je ne suis pas un auteur, car je n'en ai pas la capacité. » Commencez-vous 

à comprendre ? D'où sont venues toutes ces capacités ? Je le prends comme exemple. 

Même s'il était heureux, il était dans la prison de sa propre création. Cependant, au moment où il a commencé son 

cheminement, ses capacités qui avaient toujours été là, ont commencé à changer "qui il était". De l'intérieur, nous l'avons 

invité à ne pas être nerveux devant les grandes foules et il ne l'était pas. Il a aussi écrit des livres. Avec quelle formation 

et quel talent a-t-il fait ceci ? Nous vous disons que tous les talents dont il avait besoin étaient là, cachés dans son ADN 

et prêts à devenir le nouveau "lui".  

C'était automatique et sans entraînement, puisque tout était déjà là. Il est un peu gêné, car il lui semble que nous le 

montons sur piédestal, mais nous parlerons plutôt de l'amour de Dieu et la façon dont chacun de vous, possédez les 

mêmes attributs. Vous pouvez devenir plus que ce que vous pensez être ! 

«Cher Esprit, je sais que l'on m'a demandé de faire ceci ou cela, et je ressens intuitivement que je devrais commencer à 

le faire, mais je n'en ai pas la capacité ! » Oh oui, vous l'avez ! Elle ne pourrait avoir lieu autrement ! Regardez l'exemple 

que nous venons de donner. L'Esprit ne vous dirigera pas vers ce qui est inapproprié pour vos capacités. Est-ce que l'on 

vous a demandé d'écrire des livres pour enfants ? L'avez-vous fait ? Je connais qui est ici. Alors faites-le ! Laisses couler 

les mots sur la page, avec  l'amour de Dieu comme guide. Je connais qui est ici. N'est-ce pas de l'information magnifique 

de la part de votre frère-sœur Kryeon ? 

En ce moment, il y a un entourage qui est ici, celui que nous vous avons décrit au début de ce message. Est-ce qu'il est 

fier de vous ? Oh, oui ! Mais il y a également une autre énergie. C'est une énergie que certains parmi vous ont 

commencé à ressentir. Ce n'est pas de l'impatience. C'est l'Esprit qui vous pousse. Il dit, « Maintenant que vous savez, 

mettez cette connaissance en pratique. » 

Utilisez votre sagesse divine, votre guidance et discernement pour soutenir les choses qui en ont besoin. Ne soyez pas 

surpris quand Gaïa vous visitera de nouveau, avec ce que vous pouvez interpréter comme étant une façon outrageuse. 

Combien parmi vous osent chanter avec le vent ? Faites la numérologie des noms. Voyez ces choses comme un 

nettoyage et récurage approprié de la planète, aux endroits qui en ont besoin, et comprenez que tout ceci fait partie du 

grand changement.  
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Phares de Lumière, l'attribut intérieur le plus important de votre ADN est celui d'un guerrier sans peur. Il est temps de le 

réclamer. Si vous le faites, vous marcherez également sur le sentier de guérison pour le corps avec lequel vous êtes 

venus. 

Tout est inclus dans le kit que nous appelons "illumination". Nous ne vous dirions jamais de telles choses si elles n'étaient 

pas appropriées et véridiques. Ce sont les vérités de l'heure. De l'information merveilleuse pour des êtres merveilleux qui 

sont assis en face de moi ou qui lisent ces mots.  

Et c'est ainsi.  

 

 

MESSAGE AUX JUIFS - 2005 - Partie I 
Tel-Aviv, Israël, le 27 octobre 2005 

CANALISATION DE LA MATINÉE 

Salutations, très chers, je suis Kryeon de l'énergie magnétique*. Il y en a plusieurs qui ne croient pas que ceci puisse 

être réel. C'est la voix d'un Être Humain que vous entendez. Quelqu'un qui utilise son propre langage et son propre 

intellect, mais qui exprime des mots qui proviennent de l'autre côté du voile. Plusieurs disent que ceci ne se peut pas. Un 

peu plus tard au cours de cette journée, nous allons vous donner le lignage de Kryeon. Nous allons tenter de le faire en 

un éclair, de vous brosser un tableau de ce qui est réellement arrivé sur cette planète au cours des dernières années. 

En ce moment, je sais où vous êtes assis et je sais où mon partenaire est assis. Notre information a beaucoup parlé 

d'Israël ! Une grande partie de nos messages qui parlent des énergies et événements mondiaux est centrée ici. Il y a une 

grande excitation ici, en ce moment, même si vous ne la ressentez pas. Ce qui se passe en cet endroit crée une 

différence pour tous, mais je vais prendre quelques instants pour parler à celles et ceux qui sont assis sur les chaises. 

Oh ! Il y en a peut-être qui sont en train de lire ces lignes, mais je souhaite parler à vous qui êtes assis ici. 

Bon nombre d'entre vous, êtes ce que vous appelleriez des "Juifs Israéliens". Comment vous percevez-vous ? Que 

pensez-vous être vraiment ? Vous êtes-vous jamais posé ces questions ? Avez-vous déjà pris le temps de considérer 

pourquoi vous êtes ici ? Parmi cette assistance, il y en a qui sont venus d'autres terres et d'autres qui sont nés ici. Je vais 

vous dire quelque chose.  

Ceci n'est pas un accident. Avez-vous considéré votre lignage et votre histoire, ainsi que l'endroit où vous jouez votre 

rôle, en ce qui regarde l'humanité de la planète ? Comment voyez-vous la "situation" ? De plus, comment voyez-vous 

l'histoire ? Quand vous étiez jeunes et que vous appreniez l'histoire de votre peuple, qu'avez-vous ressenti au sujet de la 

persécution ? Qu'avez-vous pensé de vos propres vies, et aussi des vies de celles et ceux qui ont vécu avant vous, 

lorsque vous avez appris ce qui s'est passé dans l'histoire ? 

Je vais vous dire comment certains se sentent. Ils sont tristes et en colère, ne comprenant pas pourquoi Dieu les a choisi 

parmi d'autres, pour les faire vivre ceci. L'histoire montre que vous avez vécu l'esclavage, que vous avez été pourchassés 

et persécutés... Non désirés, peu importe où vous alliez. Vous n'aviez même pas votre propre terre ! Pourquoi ? Pensez-

y... C'est le seul groupe qui est comme ceci. Cette "situation" a toujours été une chose presque mondiale. 

En votre for intérieur, comment avez-vous perçu cette situation ? Vous avez peut-être dit, « Eh bien ! Dieu nous punit 

pour quelque chose dont nous ne sommes pas conscients. » Eh bien ! Si vous ne retenez que ceci dans le cours de 

cette réunion, j'aimerais vous donner une autre perspective. Permettez que l'entourage entre dans cet endroit et qu'il 

parle à vos cœurs, pendant que je vous dis ces choses.  

Permettez que les anges que vous connaissez, s'assoient près de vous. Peut-être que celles et ceux que vous avez 

aimés et perdus aimeraient venir ici - les membres de votre famille, même les très anciens - et s'asseoir avec vous, dans 

les allées, ici et en ce moment ? En effet, ils aimeraient ça, car vous comprendriez la véracité des mots que je vous dis.  

Avez-vous jamais considéré que vous avez quelque chose que d'autres n'ont pas ? C'est peut-être, seulement peut-être, 

votre caractère sacré et votre puissance ? L'histoire montre que vous avez été pourchassés. Et si, intuitivement, les 

personnes qui souhaitent que vous ne soyez même pas ici, étaient les mêmes qui voient intuitivement le pouvoir en vous 

? Ils veulent ce pouvoir.  

Et si, il y avait Dieu dans votre ADN ? Et si, vous portiez toutes et tous un caractère sacré qui est un catalyseur pour la 

pureté du karma ? Eh bien ! C'est la vérité... Tout ceci est exact. 

Et si vous aviez une capacité au-delà de la moyenne, en ce qui concerne la connexion avec l'Esprit ? Est-ce que cela 

change quelque chose pour vous ? Qui êtes-vous, pour penser que vous pouvez changer le monde ? Je vais vous le 

dire. Le pouvoir réel de changer la planète se trouve en vous. Si vous voulez le faire et que vous montrez au reste de la 

planète que c'est votre intention, vous allez avoir le support de personnes auxquelles vous n'auriez jamais pensé. 
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Une nouvelle conscience arrive sur cette planète. En dépit de ce que vous voyez dans les rues, de la "situation" actuelle, 

de la douleur et de la mort, il y a une prise de conscience sur cette planète, et elle ressemble à des Phares de Lumière 

qui sont prêts à regarder vers Israël et lui envoyer leur soutien ou support pour la paix sur terre, et ceci doit commencer 

ici... Pas ailleurs. 

Pourquoi resteriez-vous ici ? Pourquoi maintenant ? Parce que vous êtes celles et ceux qui ont la connexion et que vous 

l'avez toujours eue ! Maintenant, considérez ces choses pour un moment. Avez-vous ressenti l'amour de Dieu, pendant 

que ces mots vous étaient adressés ? C'est une vérité. Qui êtes-vous ?  

Vous êtes les seules et seuls qui peuvent commencer ce processus appelé, "Paix sur Terre", et vous vous demandez 

pourquoi mon partenaire et nous, venons vous visiter ? Il n'y a aucun autre endroit où il pourrait être, sauf parmi ces 

Êtres Humains sacrés qui ont cette sorte de pouvoir. Donc, chers Êtres Humains, vous allez peut-être partir d'ici avec 

une perception différente de qui vous êtes. 

C'est ce que j'espère.   

Et c'est ainsi. 

  

CANALISATION DE LA SOIRÉE 

Salutations, très chers, je suis Kryeon de l'énergie magnétique. Depuis la dernière fois où vous avez entendu ma voix, je 

n'ai pas quitté cette pièce (parlant de la mini canalisation de la matinée). Les Humains ont souvent une perspective 

intéressante de ce qui se passe de l'autre côté du voile. Vous dites que la participation aux choses spirituelles est comme 

si vous ouvrez une certaine sorte de commutateur.  

Lorsque vous devenez suffisamment spirituels et que vous ouvrez ce commutateur, de profondes choses vont venir à 

vous. Par la suite, vous avez le sentiment que le commutateur a été fermé et que vous redevenez encore une fois de 

simples Humains. Mais vous ne comprenez pas le vrai processus. Une chose telle qu'un simple Humain, ça n'existe pas !  

Nous voyons toute la grandeur de l'Humanité comme étant au-delà de toutes choses dans l'Univers, sauf que vous ne 

comprenez pas encore que vous portez les semences de Dieu en vous. Au lieu de cela, vous pensez encore que vous 

devez "ouvrir le commutateur". 

Quand vous n'êtes pas ici, vous êtes effectivement avec moi en tant que sœur ou frère. C'est ce que vous ne pouvez voir, 

pendant que vous êtes assis ici. Vous voyez toutes et tous une vie unique, et parfois c'en est une qui est difficile. Vous ne 

vous souvenez même pas de qui vous êtes, et des séjours (incarnations) que vous avez effectués. Par contre, votre ADN 

le sait, puisqu'il est réellement responsable de certains attributs de ce que "vous êtes vraiment". 

Il y a de cela plusieurs années, nous vous avons dit qu'il y avait quelque chose de spécifique au sujet des Juifs. Nous 

vous avons dit qu'ils avaient ce que nous appelions, "les attributs du pur karma de l'humanité". C'est difficile à expliquer, 

mais ils sont le noyau ou cœur de la semence de l'humanité. Si vous êtes de ceux qui croient que vous revenez plusieurs 

fois (réincarnations ou incarnations successives) sans vous en souvenir, la différence entre les Juifs et les autres Êtres 

Humains est que vous avez accepté de revenir plusieurs fois de suite dans le rôle de Juif.  

Par conséquent, votre ADN porte la connaissance des multiples vies de cet attribut Juif, peut-être même depuis des 

milliers d'années ! Quand vous décidez de ne pas revenir dans cette famille, alors les "règles" sont que vous n'y 

retournerez jamais. Ceci détermine parfois vos attitudes, et même plus dans certains cas. C'est différent de celles et 

ceux qui vont et viennent dans une grande variété de sélections à l'intérieur de plusieurs groupes karmiques. Pour la 

plupart d'entre vous, vous avez toujours choisi le même lignage. 

Certains parmi vous sont sans espoir, à cause de ceci. Cela résonne avec force dans votre ADN. Vous avez toujours les 

mêmes défis, et ils se rapportent à la lutte, la vie et la mort, et même l'horreur de celles et ceux qui cherchent activement 

à vous détruire. Vous dites, « Nous n'avons jamais pu faire le travail pour lequel nous sommes venus ici ! » Je veux vous 

dire que vous avez raison, sauf que les choses ont changé. Voilà pourquoi Kryeon est ici. 

Mon arrivée (au complet) sur cette planète a un rapport avec vous. Permettez-moi de vous donner le lignage de Kryeon. 

Toutefois, au fur et à mesure que je vais le faire, je souhaite que vous compreniez que c'est le lignage de l'histoire d'une 

nouvelle conscience sur la planète. Je suis seulement un messager, rien de plus. Un messager qui est venu pour une 

seule raison ; pour vous donner des conseils et aider à faciliter le changement sur Terre.  

Cependant, à l'intérieur de ce changement, il y en a un énorme pour les Juifs. Mon message est arrivé en 1987, mais il 

s'est manifesté seulement en 1989, dans les canalisations de mon partenaire. Il répondait à ce que vous appelez 

Convergence Harmonique. Certains lui ont même donné un autre nom, le 11:11. Pour celles et ceux qui ressentent 

l'énergie de l'humanité, vous savez ce qui s'est passé à ce moment-là. C'est difficile à expliquer, mais ce fut le moment 

où, à un certain niveau, tous les Êtres Humains ont été placés devant un choix.  

Voyez-le de cette façon : les Soi-Supérieurs de tous les Êtres Humains se sont réunis et ont été interrogés ou sondés. Si 

vous le préférez, ils ont voté pour ce qu'ils allaient faire par la suite. Aucun parmi vous ne se souvient de ce jour, car ce 

fut réalisé à un haut niveau, au-delà de celui de votre conscience humaine. Ce fut quand même votre choix, et pour la 

plupart de vous qui m'écoutez en ce moment, vous étiez ici. 
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La question était : Est-ce que l'humanité continue avec le plan original dont le travail est terminé, ou est-ce qu'elle 

poursuit et fait autre chose ? Je vais l'expliquer dans un moment. Le vote des parties spirituelles de l'humanité fut très 

concluant. La planète avait suffisamment d'énergie à hautes vibrations pour accomplir un changement, un grand 

changement. Ce qui fut décidé fut réalisé, la grille a changé, Gaïa elle-même a changé d'attribut, afin de permettre la 

réalisation de ce que vous aviez décidé. 

À présent, je veux vous rappeler certaines des choses qui ont eu lieu alors. Presque immédiatement, politiquement, le 

monde a changé. Un an après, une des plus grandes forces politiques sur la planète s'est effondrée. La conscience de 

ce que vous avez appelé l'Union Soviétique a provoqué sa dissolution, et il est important que vous compreniez pourquoi.  

Je vais y revenir dans un moment. Regardez ces choses, car, même pour les personnes qui doutent, il y a tellement de 

preuves de ce changement, à partir de tout ce que vous pouvez voir autour de vous. Vous avez choisi une nouvelle 

conscience. Elle est déjà en vous et autour de vous. 

Lorsque les canalisations ont commencé, en 1989, nous vous avons donné de l'information au sujet de l'énergie de 

Kryeon. Nous vous avons dit que l'énergie de Kryeon était ici pour vous délivrer des messages concernant la nouvelle 

énergie de la planète. Par conséquent, mon arrivée est entièrement due à ce que vous avez décidé de faire avec cette 

planète ! Si vous regardez mes premiers messages, vous verrez qu'ils se rapportent aux Juifs. J'ai même fait un énoncé 

ou une assertion qui disait ceci, « Ainsi vont les Juifs, ainsi va la Terre ! »  

Ceci est encore plus véridique ou approprié, en ce moment ! Il doit en être ainsi, car vous êtes la semence et le centre 

de ce grand processus. Vous êtes les serre-livres de tout le processus Humain. Votre lignage a mené la planète au 

centre de l'énergie de maîtrise, et je vous dis que la nouvelle énergie place la tâche de l'accomplissement sur vous. La 

paix sur terre va commencer exactement ici !  

Nous vous avons dit que l'énergie de Kryeon (Kryeon, en anglais) était celle du 11. Dans le langage de mon partenaire 

(l'anglais), les aspects numérologiques de cet alphabet totalisent le chiffre 11 avec le nom de Kryeon. Nous vous avons 

également parlé d'une autre énergie de Kryeon, le 9. Le 9 signifie l'achèvement, et nous aimerions ajouter que le 11 

signifie illumination et action appropriées. Ceci n'est pas mon énergie. C'est l'énergie de mon message. Qu'est-ce que 

l'achèvement ?  

Et l'achèvement de quoi ? C'est l'achèvement d'une ancienne énergie avec laquelle vous en avez fini. Difficile à croire, de 

votre part, mais vous détenez ce potentiel sur votre propre terre. C'est au sujet des Juifs, et ça l'a toujours été. Aviez-

vous compris que la "fin des jours" commencerait ici ? Eh bien, le début des jours va aussi commencer ici !  

En 1989, nous vous avons parlé de choses intéressantes. Nous vous avons dit que les propriétés magnétiques de la terre 

allaient devoir changer, afin de faire ce travail. Plusieurs ont demandé, « Qu'est-ce que les propriétés magnétiques ont à 

voir avec la spiritualité ? » Mais vous ne comprenez toujours pas. Votre ADN est la source du pouvoir de votre maîtrise 

Humaine.  

Votre ADN est la source de votre illumination et de votre éveil spirituel. C'est pourquoi les couches d'ADN portent le nom 

de Dieu, dans la langue hébraïque ! Ne trouvez-vous pas intéressant, le fait que j'aie choisi un canal américain pour vous 

donner cette information au sujet de la grandeur du peuple hébreu ? Si cela avait été fait d'une autre façon, vous ne 

l'auriez pas cru, et nous le savions. Cela devait provenir d'une autre source, d'une autre culture qui vous porte attention 

et qui est honorée de le faire. 

Le magnétisme change votre ADN. Même votre science le reconnaît. La grille magnétique de la terre a dû se déplacer 

considérablement, de façon à créer une ambiance pour la technologie et le changement interdimensionnel de votre 

ADN. Votre grille magnétique a dû être modifiée, afin que vous puissiez ressentir ou percevoir les changements spirituels 

dans votre ADN.  

En effet, la grille magnétique s'est déplacée, tel que nous vous l'avions dit, mais c'est parce que c'est vous qui l'avez 

décidé. Si vous le désirez, vous pouvez retourner aux archives scientifiques et constater par vous-mêmes comment elle 

a bougé depuis 12 ans. 

Je sais ce que vous pensez. « Kryeon, pourquoi est-ce qu'il faut tant de temps ? » Vous êtes impatients, n'est-ce pas ? 

Oh, regardez votre histoire ! Dieu bouge très lentement, mais il y a une raison. La conscience Humaine ne change pas 

en une nuit. Il faut parfois des générations pour oublier ce qui s'est passé. Ce n'est pas la première fois que vous faites 

l'expérience d'une telle chose. Kryeon a toujours été ici, sauf que c'est seulement maintenant que vous recevez ces 

messages, à cause du changement que vous avez créé. Il faut quelquefois que des générations passent, avant que vous 

puissiez oublier qui vous êtes supposés haïr ou détester.  

Il faut parfois que des générations passent, avant que vous puissiez oublier que vous avez déjà été des esclaves. Nous 

parlons d'une "Nouvelle Terre Promise" appelée "Paix sur Terre", mais quel séjour ou voyage difficile ce sera. À cause du 

passé, vous allez dire, « Impossible, ça ne peut pas se faire ! ». 

Plusieurs d'entre vous seront là pour voir le commencement, mais ils devront peut-être revenir pour voir les fruits. Il faut 

parfois une génération ou deux. Celles et ceux qui ont marché dans le désert pendant 40 ans ont accompli l'impossible. 

Ils ont passé de l'esclavage à la liberté. Dans toute leur grandeur, elles et ils ont quand même dû passer la récompense 

ou le flambeau à celles et ceux qui allaient venir plus tard, et seulement leur progéniture devait voir la Terre Promise.  
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Est-ce que vous comprenez ? Si vous souhaitez offrir votre plus beau cadeau à votre progéniture et à la Terre, vous 

devrez d'abord reconnaître qu'il est là. Est-il possible que vous soyez encore dans la même situation que celle de votre 

histoire ? Alors, commencez le processus. Créez la libération pour vous-mêmes et pour les autres qui sont autour de 

vous. La balle est dans votre camp. 

Nous vous avons dit que les conditions météorologiques allaient changer sur la planète. L'avez-vous remarqué ? En effet, 

c'est là. Vous pourriez demander, « Pourquoi est-ce que cela doit être ? » Je vais vous donner quelques informations 

dans un moment, mais ceci est lié à l'effet que vous produisez sur Gaïa ou l'énergie de la planète.  

En effet, la vibration de la planète est plus élevée parce que la vôtre est plus élevée. Depuis 16 ans, nous vous avons 

donné des informations sous toutes les formes imaginables, et certaines n'étaient pas agréables à entendre, mais c'était 

la vérité. Nous vous avons dit de vous attendre à des bouleversements climatiques et même à des tremblements de 

terre.  

Plusieurs parmi vous ne se souviennent peut-être pas de l'une des déclarations que nous vous avons faite, disant que, 

peut-être, un maximum de un pour cent de la population mondiale pouvait périr avant que ceci soit terminé. 

Naturellement, plusieurs ont dit, « Il est évident que ce sera une guerre. » Non, ce n'est pas ça, mais vous ne compreniez 

pas la portée du changement terrestre. 

Nous vous avons également dit que cette planète a augmenté sa vibration encore plus rapidement que nous l'avions 

prévu, elle l'a fait de la même façon que l'Humanité qui a l'art de tous nous étonner. Cette augmentation a tempéré le 

message que nous vous avions donné il y a 16 ans, donc, une grande partie de ce que nous avions prévu n'a plus 

besoin de se réaliser. De plus en plus d'Humains veulent créer la paix.  

Ce changement de conscience a fait changer le nombre de celles et ceux qui pourraient devoir mourir. Ceci devrait vous 

indiquer qui est en charge, n'est-ce pas ? C'est vous ! Pendant que vous changez la vibration de cette planète, toutes les 

anciennes prophéties vont s'écrouler sur le plancher. Vous créez un nouveau futur à chaque jour. 

Il y en a encore qui disent, «Alors, quel était le but ou l'objectif de l'ouragan Katrina ? Il a été féroce ; tellement de 

dommages et de morts. Comment est-ce possible qu'une telle chose puisse venir de Dieu ? » Je vais vous répéter que, 

pour des réponses spirituelles, vous devez sortir de la 4D si vous voulez comprendre.  

 

Coiffez le chapeau du prophète. 

Placez-vous dans les souliers d'Élie (Eliahu), voyez sa sagesse et sa vision, ensuite, regardez ceci à partir d'une autre 

perspective. Si vous faites la numérologie du mot anglais, Katrina, vous verrez que c'est le 11. Qu'est-ce que cela vous 

indique ? Une action appropriée et illuminée. 

«Kryeon, c'est insensé ! Comment est-ce que la destruction et la mort puissent être des parties d'un thème spirituel ? » 

Vraiment ? Coiffez le chapeau du prophète et regardez votre propre histoire. Il s'agit parfois d'un Humain qui a librement 

consenti de passer à travers ces choses, afin de changer la planète pour le bien de toutes et tous.  

Votre groupe peut certainement comprendre ceci, n'est-ce pas ? Avez-vous déjà pensé que l'expérience vécue par votre 

groupe karmique était peut-être le cœur du principal problème de la planète, et que vos sacrifices ont peut-être changé 

la façon dont l'Humanité pense et agit ? Réfléchissez à ceci ! Le plus grand tremblement de terre que cette planète a 

vécu est survenu récemment, pendant que vous êtes ici. Il s'est produit sous l'océan.  

Il était si puissant qu'il a même affecté la rotation de la terre. Était-ce un événement spirituel ? Oui, ça l'était. Il a créé un 

tsunami qui est responsable de la perte de presque un quart de million de vies, et de toute la douleur qui s'en est suivie. 

En regard de ceci, je vais vous demander l'impossible, pour un moment. Oh, seulement pour un moment ! (Pause) 

Je veux que vous saluiez ces Êtres Humains de tous âges, car, dans la vision interdimensionnelle, ils sont encore ici. Si 

vous comprenez le cycle de vie vous comprenez qu'ils sont encore ici. Ils ont fait une transition rapide, et ils savaient - 

dans leur ADN - qu'ils avaient un contrat pour cette mort potentielle, au moment où ils sont venus sur cette planète. Ce 

contrat était avec eux lorsqu'ils se sont penchés en avant, dans ce que j'appelle le vent de la naissance : l'endroit et le 

temps où ils sont revenus sur Terre.   

De l'autre côté du voile, tous les potentiels de ce que vous allez peut-être expérimenter sont vus d'avance. Dieu ne 

connaît pas le futur de votre planète. Le futur est déterminé par vos propres actions, mais les potentiels sont là et tous 

peuvent les voir. En conséquence, avant même que vous arriviez, vous savez déjà ce qui est en magasin pour vous. C'est 

l'une des plus grandes raisons pour laquelle nous vous aimons tant, selon notre façon d'aimer, car vous voyez ces 

potentiels comme étant grandioses et vous désirez vivement aider la planète.  

De mon côté du voile, vous ne voyez pas la mort de la même manière. C'est un cycle, une transition, et une façon 

appropriée de créer de l'énergie. C'est exactement ce qui est arrivé. Avant qu'ils ne se penchent en avant dans le vent 

de la naissance, nous avons parlé à celles et ceux qui ont perdu leurs vies dans le tsunami.  

Nous leur avons dit, « Êtes-vous réellement prêtes et prêts à passer à travers ceci ? » Oh, il y avait une grande 

effervescence ! Ils ont dit, « Allez-y, car ce que nous allons potentiellement accomplir va changer la planète Terre ! » 
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Chers Êtres Humains de cette assistance, coiffez le chapeau du prophète et écoutez, car ces précieuses âmes sont 

revenues de notre côté, après la transition.  

Il y avait plusieurs visages souriants et la joie régnait ! La première question qu'ils ont posée fut celle-ci, « Avons-nous 

accompli notre mission ou contrat ? »... Et la réponse a été, oui ! 

Vous pourriez me dire, «Qu'est-ce qu'un événement comme celui-ci peut apporter à la 

Terre ? » Peut-être que l'enseignement de mon partenaire vous aidera à mieux comprendre ces circonstances. (Au 

cours de la journée, Lee avait parlé de la perception.) Le jour du tsunami et la semaine qui suivit, fut l'événement qui a 

généré le plus de compassion sur cette planète, depuis votre naissance.  

Cet événement a changé la terre de la planète Terre, car l'émotion Humaine appelée "compassion" est allée en plein 

cœur de Gaïa ! Ceci, chers Êtres Humains, va toucher la conscience des enfants qui vont naître à partir de maintenant. 

Tout cela fait partie du grand plan appelé, "La Nouvelle Jérusalem". Le saviez-vous ? Avez-vous déjà pensé que, peut-

être, certaines de ces choses sont liées à vous et à votre tâche ici ? 

Permettez-moi de vous parler de prophéties. Je vous demande de regarder autour de vous. Aucune des anciennes 

prophéties ne s'est réalisée. Selon une ancienne prophétie, vous seriez tous supposés être partis, en ce moment. 

Plusieurs religions ont parlé de cette prophétie qui s'énonçait comme suit : l'année 2000 va amener ou provoquer une 

guerre mondiale. Vous pouvez trouver ces écrits des prophètes à la grandeur de la planète. Ce qui devait arriver était 

clair. Il y aurait des troubles en Israël, et ce fut effectivement le cas, vous en souvenez-vous ?  

Toutefois, dans l'ancien plan d'énergie, l'ancienne prophétie, les traités du pacte de Varsovie et de l'OTAN devait être 

immédiatement honorés ou appliqués. Ceci exigeait que l'Union Soviétique soit un joueur important, mais en 1987, la 

Convergence Harmonique a changé cela, et un an plus tard, en 1988, l'Union Soviétique était partie ! Aviez-vous fait le 

rapport ou rapprochement ? 

Par conséquent, la guerre et l'échange qui auraient résulté des troubles, ici en Israël, n'ont jamais eu lieu. Aviez-vous 

compris et réalisé que dans la prophétie, l'année 2000 devait être la fin ? Ce plan est venu des Humains, et il avait été 

prédit pendant des siècles, mais en 1987 l'humanité l'a complètement changé. Donc, un scénario complètement 

nouveau s'est développé. 

En l'an 2000, je suis venu ici (Tel Aviv) avec mon partenaire, pour une canalisation. Peut-être que certains parmi vous, 

étaient là. Vous avez peut-être entendu les mots de mon partenaire qui répétait une phrase que je lui avais donnée. Je lui 

avais dit que rien d'important n'aurait lieu sur la planète, avant que le "draw to zero" n'ait lieu. Cette phrase n'a pas été 

prononcée dans la canalisation.  

Elle fut plutôt donnée à mon partenaire, afin qu'il puisse entamer un dialogue avec l'assistance. Ceci était approprié, car 

c'était de l'information potentiellement effrayante et elle était adressée seulement à vous, non pas à toute la population 

de la planète. À ce moment-là, mon partenaire n'avait aucune idée de la signification de cette phrase. L'on lui a plusieurs 

fois demandé, « Quelle est la signification de "draw to zero" ? Cela ressemble à la guerre ! »  

Il ne l'a jamais su avant septembre 2001, alors que le "draw to zero" est devenu le "Ground Zero" à Manhattan. C'est là 

que la population en est venue à réaliser ce que les Juifs ont toujours su. Elle a vu l'impact de la rage spirituelle ; une 

chose à laquelle nous vous avions dit de porter attention, dans le schéma de la nouvelle énergie (Tome 8 du livre de 

Kryeon).  

Mon partenaire m'a amené à l'endroit que vous appelez : Les Nations Unies, et il a prononcé les mots de mon message. 

Je leur ai demandé de vérifier s'ils pouvaient trouver une prophétie quelconque qui parlait de ce que vous appelez, 

l'événement du 911. Il devrait pourtant y en avoir une, n'est-ce pas ? Cet événement va toucher deux générations 

entières. Que fait la nation la plus puissante de la planète, avec cet événement qui va toucher deux générations ?  

Pensez-vous que c'était un accident ou le hasard, avec des nombres tels que le 9 et le 11 ? Une action appropriée et 

illuminée signifie achèvement ou accomplissement. Elle implique tout le monde, n'est-ce pas ? Vous pourriez demander, 

« Pourquoi est-ce que tout le monde devrait être impliqué ? » Ce n'est pas une question de guerre. C'est plutôt une 

question d'impliquer toute l'humanité dans la compréhension et la réalisation de ce qui doit changer. 

«Oh, Kryeon ! La situation mondiale semble tellement laide... Tellement laide. Partout où nous regardons sur Terre, les 

choses semblent empirer au lieu de s'améliorer. » Ceci est très familier pour un Juif, n'est-ce pas ? Vous avez tous vu 

ces choses. Chers frères et sœurs, vous avez vu toutes ces choses.  

Lorsque vous allumez une lumière dans une chambre noire, elle révèle toutes les choses obscures qui sont là. C'est 

comme si vous étiez en train de regarder la rénovation de l'humanité. Chacun peut poser son regard sur les choses qui 

sont là, quand la lumière est allumée. Nous allons appeler ce temps, "Les Années de la Révélation". 

Les choses qui n'étaient pas connues de tous, sont maintenant révélées. Nous vous avons déjà dit que les conspirations 

seront révélées au grand jour. Le secret ne peut plus être maintenu, et vous allez voir la chute de hauts dirigeants. La 

manière et le fonctionnement des corporations et gouvernements vont changer.  
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Vous l'avez même vu au cours des quelques dernières années. Avez-vous déjà pensé qu'un jour vous verriez l'énergie 

de l'intégrité prévaloir sur celle de la conspiration ? C'est en train de se réaliser partout sur la planète. Cela, cher Être 

Humain, c'est la nouvelle conscience. C'est lent, mais c'est déjà commencé. 

Laissez-moi vous parler de Gaïa. Gaïa est une entité que vous appelez, "la Planète Terre". Voyez l'énergie de la Terre 

entière comme ayant une personnalité, peut-être même une forme angélique. Lorsque vous marchez sur le sol de la 

Terre, combien parmi vous ressentent l'énergie de Gaïa ?  

Honorez-vous celle que vous appelez, "Mère Nature" ? Saviez-vous que Gaïa connaît les Juifs ? Saviez-vous que Gaïa 

attend que vous agissiez ? Je vais vous dire une chose. Vous ne pourrez pas le faire si vous êtes les seuls. Comme le dit 

mon partenaire, c'est là que cette histoire devient intéressante.   

Partout sur la planète, il y a des millions de personnes qui ont les yeux tournés vers cette terre, et ils ne sont pas 

nécessairement pro-Israël. Ils sont plutôt pro-paix, et c'est très significatif pour vous tous. Vous ne serez pas seuls dans 

cet accomplissement, car votre groupe de soutien est disposé et prêt à vous envoyer de la lumière qui va illuminer ces 

secteurs où vous devez travailler dans la lumière.  

Voici l'endroit où cela doit commencer ! La plus grande ironie des âges est que l'étincelle de la difficulté de l'année 2000 

devait créer ce qui était appelé, "la fin de la civilisation". Au lieu de cela, nous disons que l'étincelle qui viendra de ce 

secteur va causer, "la Paix sur Terre". Oh, plusieurs disent qu'il y a si peu d'espoir et tellement de frustrations ! « Si nous 

pouvons changer le potentiel de cette planète, alors qui sommes-nous ? »  

Vous avez l'impression d'avoir été les victimes d'une sorte de jeu étrange ou bizarre. Est-ce votre attitude ? Est-ce votre 

conscience ? Est-ce la raison pour laquelle vous êtes venus ici ? Avez-vous été si durement éprouvés dans vos 

expériences, que maintenant vous allez de jour en jour en disant, « J'espère que ça n'arrivera pas à moi.  

Je vais simplement poursuivre mon chemin et garder mes yeux baissés. » Oh, Israël, nous avons besoin de toi pour 

changer cela ! Vous allez voir que c'est en train de changer, car nous pouvons voir certains de vos potentiels futurs, ici. 

De grands potentiels qui parlent des héros de la Terre. 

 

Un Potentiel pour Israël 

Permettez-moi de vous donner un potentiel réel, une image potentielle que vous ne pouvez imaginer. Nous voyons un 

nouveau leader ici. C'est un potentiel qui est assis ici, prêt à être accompli. Un nouveau leader qui, pour la première fois, 

va vous donner un parti majoritaire. C'est quelque chose que vous ne connaissez pas, puisque vous n'en avez jamais eu 

! Ce leader a le potentiel d'être éventuellement appelé, "Le Héros d'Israël". 

Cette nouvelle majorité portera plusieurs noms, et elle va rencontrer beaucoup de résistance. Elle va aller contre un 

grand nombre de traditions fondamentalistes. Toutefois, plusieurs vont l'appeler, "Le Parti de la Paix". 

Laissez-moi vous dire ce qui en résultera. Il va créer des lignes de démarcation ou délimitation sur plusieurs frontières, à 

travers la sagesse, la compréhension et la coopération. Ces frontières vont rester et demeurer des frontières, non pas un 

armistice ou un "gel" temporaire et instable. Ce sera une frontière définitive d'une terre appelée Israël. L'histoire va 

démontrer que celles et ceux qui sont de l'autre côté vont lui faire bon accueil, car ce sont également leurs frontières et 

ils en ont besoin ! 

Allez-y, demandez aux mères de celles et ceux qui sont de votre côté, ainsi qu'aux mères de celles et ceux qui sont de 

l'autre côté, ce qu'elles veulent vraiment. Demandez aux mères, cette force grandissante sur la planète, et elles vont vous 

dire qu'elles veulent la paix ! Elles ne veulent pas votre destruction. Elles veulent que leurs enfants puissent jouer en 

toute sécurité, sans la menace de celles et ceux qui se disputent entre eux, à l'intérieur de leurs propres terres. C'est ce 

que vous avez en commun. 

Quand les frontières seront établies et qu'il y aura consensus, il se produira une énorme libération de la haine, partout 

sur Terre. Tout ceci est au sujet d'Israël ! La rage spirituelle qui rampe à la grandeur de cette planète a ses racines ici. Si 

vous désengagez cette situation, cette rage deviendra le vent qui va nettoyer ou balayer la haine. Lentement mais 

sûrement, ceci va se réaliser de cette manière.  

Est-il vrai que le monde va osciller entre la paix et la sagesse, au sujet de ce qui se passe ici ? Se pourrait-il que vous 

soyez le catalyseur de tout ceci ? Quelle est votre perception du troisième temple ? C'est la Nouvelle Jérusalem. C'est un 

concept, non pas un endroit physique. C'est le thème et la raison pour laquelle mon partenaire est ici, en cet endroit.  

Premièrement, ce qui se passe ici touche tout le monde. Deuxièmement, vous n'êtes pas seuls dans votre travail. 

Troisièmement, cela doit commencer par le pur lignage de cette planète, celui qui est appelé "Juif". Nous allons 

métaphoriquement redire et redire que le troisième temple est en train de se construire, et que - dans ce processus - 

son nom est : "La Nouvelle Jérusalem". De plus, nous vous répétons que ce nom signifie : "Paix sur Terre". 

Ainsi vont les Juifs, ainsi va le reste de la planète. Ceci est un message profond, alors que je suis assis en face des Juifs. 

Bénis soient celles et ceux qui sont venus en cet endroit. Bénis soient celles et ceux qui se sont penchés en avant dans 

le vent de la naissance, ayant décidé de revenir encore une fois, afin de faire la différence.  
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Béni soit cet endroit appelé, "Israël". Envers et contre tous, c'est ici que sont les semences de la paix... Et vous vous 

demandez encore, « Quand ? S'il vous plaît, se pourrait-il que ce soit demain ? » Dieu est lent, et vous qui faites partie 

de toute l'humanité, vous le comprendrez.  

Vous détenez la lumière de la planète. Permettez-moi de vous demander ceci ; Si cela ne fait pas partie de votre vie, 

pouvez-vous quand même maintenir la lumière de la promesse et de l'espoir ? Si vous pouvez le faire, nous vous disons 

qu'il en sera ainsi dans votre vie actuelle. 

Et c'est ainsi. À demain !  

 

 

MESSAGE AUX JUIFS – partie 2 
Tel-Aviv, Israël, le 28 octobre 2005 

CANALISATION DE LA MATINÉE 

Salutations, très chers, je suis Kryeon de l'énergie magnétique. 

Certains parmi vous ne croient pas qu'une telle chose soit possible, que l'Esprit ou Dieu parle à l'humanité de cette 

façon. Nous vous rappelons à nouveau qu'il en a toujours été ainsi, rien de plus que ce qui a été profondément démontré 

dans votre propre histoire.  

Que ressentez-vous ? Percevez-vous ce qui se passe en ce moment ? Les écritures de toutes les religions de la terre 

tirent leur origine des Êtres Humains.  Tous les messages qui ont été écrits par vous, même ceux provenant des anges, 

ont passé par les Humains. Donc, c'est une association ou partenariat, et il en a toujours été ainsi. Pensez à ceci, le 

processus fait un mariage entre la divinité qui est à l'intérieur de l'Être Humain avec l'énergie de Dieu, et le fruit de cette 

union est un message glorieux et libératoire. Alors, je vous invite à le ressentir. 

Vous-êtes-vous jamais demandé ce que diraient vos ancêtres, s'ils pouvaient vous regarder en ce moment ? Quelle 

vision ce serait ! Retournez aussi loin que vous le voulez, dans votre lignage. Que diraient-ils ? Eh bien, je vais vous dire 

quelque chose. Ils sont ici ! Même les prophètes sont ici. La raison de leur présence ici est que c'est vous qui allez 

accomplir ce qui a été écrit dans votre histoire jusqu'à ce jour. 

Sont-ils fiers de vous ? Non seulement fiers de vous mais ils se tiennent derrière vous. Vous n'êtes jamais seuls et vos 

propres ancêtres sont assis près de vous. Même ceux que vous avez aimés et perdus dans votre vie actuelle. Nous vous 

invitons à ressentir leur présence. Permettez-moi de vous demander ceci: Pouvez-vous ressentir leur amour et l'amour 

de Dieu auprès de vous ? Avez-vous la capacité de le faire ?  

Permettez-moi de vous demander ceci : Avec tout ce qui se passe autour de vous en ce moment, avec le potentiel de 

troubles futurs qui est sur votre tour de piste, pouvez-vous dire que "votre âme est prête à l'accepter" ? Le pouvez-vous 

? Si oui, vous avez rejoint le lignage de vos ancêtres qui ont dit la même chose. 

Ils ont compris le principe de la divinité intérieure ainsi que l'amour et son pouvoir incroyable. Nous parlons de l'amour 

de Dieu pour l'humanité et de l'amour des Humains pour Gaïa Quelques-uns ont même dit, « Kryeon vient nous parler de 

la paix sur Terre, mais regardez les derniers bulletins de nouvelles ! Les choses ne s'améliorent pas, au contraire, elles 

empirent. » (Kryeon parle d'événements violents qui sont survenus lors de son arrivée en Israël) 

La dernière fois que nous sommes venus ici (année 2000), nous avons fait une déclaration. Nous vous avons dit qu'avant 

que la Nouvelle Jérusalem puisse être créée, la fondation du temple devait être rasée. C'est une métaphore, toutefois, je 

vous dis que ce qui se passe à l'extérieur (la violence) est effectivement "le rasage". Ce n'est pas agréable.  

Ces choses créent de l'anxiété et de la frustration. Du fait que vous êtes ici, juste à côté de cet événement, pouvez-vous 

dire, « Ça va, car mon âme est prête à l'accepter. » ?  Si vous le pouvez, vous comprendrez alors que vous détenez 

l'énergie, car vous êtes au centre de la crise qui alimente la sagesse de Gaïa Dans cette énergie particulière et nouvelle, 

vous travaillez avec la planète, dans le but de permettre au futur d'aller vers un endroit plus positif. 

Tout ce que vous voyez est le commencement, et non pas la fin. Vous pourriez dire : «Mais pourquoi nous ? » C'est 

parce que vous êtes celles et ceux qui ont été désignés pour cet accomplissement. Vous avez choisi de passer à travers 

la frustration. Et si, c'était à vous qu'il appartient de faire le lourd relèvement ou redressement de la planète ? Et si, c'était 

la signification de "celles et ceux qui ont été désignés pour cet accomplissement" ? 

Eh bien, nous allons vous faire une autre déclaration, et ensuite nous allons terminer. Celles et ceux que Dieu a désignés 

pour cet accomplissement - dans cette nouvelle énergie - vont créer la paix sur Terre. C'est effectivement ce que vous 

avez choisi. Nous vous répétons que cela commence ici. Ne désespérez pas.  

Entourez-vous de l'amour de Dieu, afin que dans les pires moments vous puissiez dire : « Ça va, car mon âme est prête 

à l'accepter. » Nous allons revenir dans un moment, et le sujet sera plus axé sur l'amour. 
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Et c'est ainsi. 

 

CANALISATION DE LA SOIRÉE 

Salutations, très chers, je suis Kryeon de l'énergie magnétique. 

Je reviens dans cet endroit chaleureux et cordial. Ces quelques instants ont pour but de permettre à l'entourage de 

prendre place. Ésotérique ment parlant, ce sont des moments où une énergie plus grande que la vôtre, circule en cet 

endroit. Bien que je n'en parle pas souvent, laissez-moi vous dire pourquoi l'entourage est ici. Certains disent : «Oh, 

c'est un cérémonial ! » D'autres disent : « C'est une question d'emplacement ; à quel endroit ou à côté de qui ils sont. » 

Cependant, vous devez comprendre qu'ils sont interdimensionnels.  

La distance n'existe pas. Le temps est sans importance mais ils existent réellement, hors du temps et de l'espace. 

Laissez-moi vous parler de leurs fonctions. Ils viennent tous avec la connaissance de qui vous êtes, et chacun connaît 

votre nom. De façon métaphorique, elles et ils sont assis aux côtés de vous en ce moment. Certains sont derrière vous. 

Oh, je sais que je parle d'une manière ésotérique, et il y en a qui diraient : « Peux-tu le prouver, Kryeon ? » Non, mais 

vous le pouvez.  

C'est ainsi que fonctionne l'Esprit, le saviez-vous ? L'Humain doit se le prouver à lui-même. Laissez votre cœur discerner 

ce qui se passe maintenant. Celles et ceux dont je parle arrivent en ce moment. Vous pouvez dire : « Mais il n'y a pas 

d'espace entre les chaises. » De notre point de vue il y a un espace infini entre les chaises. Ils sont à la fois immenses et 

très petits, et ils ont presque fini de prendre place autour de vous.  

Chers Êtres Humains, vous avez le libre-arbitre et nous sommes très respectueux des lois. Il ne leur est pas permis de 

vous toucher, à moins que vous ne le leur permettiez, et c'est seulement avec votre connexion du cœur que vous pouvez 

permettre qu'une telle chose se réalise. Seulement avec un engagement ferme et une croyance qui dit, « Oui, je sais qu'il 

y a plus. » Lentement et doucement, il leur sera alors permis de vous toucher. 

Une fois que le contact aura été établi, attendez que la preuve devienne perceptible ! Certains parmi vous seront 

touchés ce soir. Quelques-uns vont le percevoir sur leurs épaules et sur leurs bras. Parfois ce sont les jambes ou la tête, 

mais c'est une connexion qui est établie, et elle augmente la compréhension du message de Kryeon. Elle vous permet de 

voir au-delà de ce qui est visible, comme si vous étiez branchés sur un endroit interdimensionnel. Voilà pourquoi 

l'entourage est ici, pour vous, en train de rendre honneur à vous et votre libre-arbitre. 

Oui, il y en a qui doutent de la véracité de ce qui se passe ici, en ce moment. Vous pourriez dire qu'ils sont des non-

croyants, mais l'ironie est qu'ils ont aussi cet entourage. Ils sont aimés autant que les autres, sauf qu'avec leur libre-

arbitre, ils vont partir d'ici en ne comprenant ou ne croyant pas qu'ils ont été entourés et aimés par celles et ceux de 

l'entourage. Ainsi fonctionne l'amour de Dieu.  

Il permet à l'Humain de circuler d'un endroit à un autre sans être dérangé par l'Esprit. Peu importe où ils vont, 

l'opportunité de faire des découvertes spirituelles avec leur libre-arbitre est toujours là. Ils doivent eux-mêmes ouvrir la 

porte afin que nous puissions nous montrer et commencer le processus d'éveil, un processus qui apporte paix et santé. 

Cela commence avec l'intention. Cela signifie que nous sommes prêts ; chacun de nous. Permettez que ce message en 

soit un que vous n'oublierez pas. 

Ceci est la quatrième fois où je viens communiquer avec vous, dans l'énergie de cet auditorium. Je vais maintenant vous 

parler du plus grand des plus grands sujets de tous. Il a plusieurs facettes et directions. C'est un enseignement ou sujet 

qui concerne le pouvoir de l'amour. Vous pourriez me demander quel est le rapport avec cette "situation". 

Au fur et à mesure que je vous mène dans cet enseignement, vous laisserez votre discernement me donner la réponse, 

car elle devrait être évidente. Chaque Être Humain ici, qui est un adulte, à déjà connu au moins une fois, la sensation 

d'être en amour avec un autre Être Humain. C'est la nature Humaine, peu importe la race ou la culture. Les Humains 

tombent en amour avec les Humains. Quel sentiment glorieux ! 

Vous en souvenez-vous ? Vous souvenez-vous de votre premier amour ? Les Humains font des choses étranges quand 

ils sont en amour, n'est-ce pas ? Vous en souvenez-vous ? Ils sautillent de joie et avec joie. Ils font des fous d'eux-mêmes 

et ils font savoir à leurs amies et amis qu'ils sont en amour. Les Humains en amour sont drôles à observer ! 

Quelle énergie il y a entre eux ! Vos psychologues disent que ; Être en amour est si étonnant ou ahurissant, que c'est 

comme une folie temporaire. Être en amour, oh, quelle énergie ! Je commence par ce sujet car plusieurs d'entre vous 

ont connu ces sensations et vous vous souvenez des feelings. Rappelez-vous de la première fois où vous avez posé les 

yeux sur celle ou celui qui avait tellement d'importance pour vous et de toutes les émotions qui s'en suivirent. 

Maintenant, dites-moi, est-ce de la frime ou est-ce réel ? Est-ce réel ou imaginaire ?  

Qu'est-ce au juste qui se passe dans votre corps ? Il y a de la chimie. Même votre cerveau est touché. Toutes ces choses 

créent une énergie qui peut être ressentie entre les Êtres Humains. Vous savez de quoi je parle. C'est une énergie pure, 

et c'est une réalité flagrante. 
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Est-ce la même chose avec les animaux ? Combien parmi vous sont en amour avec un animal ? Je connais déjà la 

réponse car je sais qui est ici. Aimez-vous l'amour inconditionnel que l'animal vous retourne ? Quand vous le regardez 

dans les yeux, vous voyez le caractère précieux qui est là.  

Êtes-vous surpris de constater que l'animal le ressent ? L'amour est retourné tellement souvent. Comment se fait-il qu'il 

puisse y avoir de l'amour entre un Être Humain et un simple animal, peu importe qu'il soit très petit ou très gros ? Vous 

êtes là, devant une créature qui n'a aucun intellect et qui ne peut même pas parler votre langue, mais qui peut quand 

même avoir de l'amour. Et si, ce que vous appelez "amour" était une propriété universelle ? Dans un moment, je vais 

vous poser quelques questions à ce sujet. 

Cet amour est une chose très énergique et puissante. Même les animaux de la planète peuvent ressentir qu'un Être 

Humain les aime. Pensez-vous qu'il y a une énergie réelle qui est transmise avec l'émotion de l'amour ? Mon partenaire 

vous l'a démontré lors de sa présentation d'aujourd'hui. Lorsque le chercheur qui travaille avec l'eau a fait ses 

expériences (Dr Emoto), il a demandé aux Êtres Humains d'adresser directement de l'amour à l'eau et vous avez eu la 

preuve visuelle qu'elle a changé.  

En effet ! Et si la nature répondait à l'amour ? Je veux vous dire qu'il y a un très grand champ ou domaine qui est 

connecté à cette émotion. Il peut changer la chimie intérieure d'un Humain. Ce champ ou domaine est ressenti par les 

animaux de la planète. Même la nature lui répond. 

Alors, est-ce une extension de votre imagination que de penser à tout ce que peut faire l'amour, du côté ésotérique ?  Et 

si, l'amour et l'émotion de l'amour étaient interdimensionnels ? Quels sont les effets qu'ils pourraient générer autour de 

vous ? Et si vous pouviez, d'une façon ou d'une autre, diriger les effets et les énergies de cet amour interdimensionnel 

vers un endroit ? Est-ce que cela ferait une différence ? 

Permettez-moi de vous demander ceci : est-ce que les anges connaissent ce que vous pensez ? Oui, en effet ! Il n'y a 

aucun jugement, seulement une compréhension et une sagesse magnifiques, sauf que les anges qui vous entourent 

attendent quelque chose. Je vais vous le dire dans un moment. L'émotion particulière de l'amour et de la compassion 

ont un champ interdimensionnel.  

Cela ne veut peut-être rien dire pour vous, mais je vais vous dire ce que cela représente pour nous. C'est comme une 

lumière éclatante qui illumine l'obscurité. Pouvez-vous permettre à la pensée, seulement pour un moment, de considérer 

la possibilité que l'amour puisse avoir le pouvoir de changer l'ADN ? Vous pourriez dire, « Eh bien ! C'est beaucoup trop 

simple et banal. Voilà que Kryeon dit que nous allons nous guérir nous-mêmes avec l'amour ! » C'est tout de même un 

bon début, et c'est une vérité profonde. 

Examinez le travail de la nouvelle énergie sur la planète, et les enseignements minutieux dispensés par Peggy. (Kryeon 

parle de Peggy Phoenix Dubro, de la technique EMF Balancing Technique, qui fait partie de l'équipe et qui a été 

présentée plus tôt, au cours de la journée) Regardez le début de son enseignement. Elle doit d'abord enseigner 

comment être compatissant.  

Ensuite, elle commence son enseignement en parlant de l'amour. Pourquoi doit-il en être ainsi ? Est-ce que ceci fait 

réellement partie de la guérison ? Ce que je vous demande de comprendre, c'est que l'énergie de l'amour est un absolu 

de l'univers. Cette énergie est globale et elle est partout. Est-ce une règle de base que vous n'avez jamais considérée ?  

Est-il possible que vous ne puissiez rien faire avant d'avoir appris à aimer ? Cette énergie d'amour allume une lumière 

qui crée réellement un processus de hautes vibrations. Le saviez-vous ? Cette énergie d'amour peut-elle être le 

catalyseur de presque tous les processus de croissance que les Humains désirent ? 

Tant d'Humains veulent toucher Dieu. Ils sont prêts à monter tous les escaliers qu'il faut, selon ce qu'on leur a dit ou 

enseigné, afin d'y parvenir. Ils vont marcher sur de grandes distances, se placer dans des positions étranges ou bizarres, 

prononcer des mots, dire des prières et faire des chants. Ensuite, à la fin du jour, rien ne se passe. Ils vont recommencer, 

en pensant qu'ils n'étaient pas dignes de l'attention de Dieu. 

Je vous dis que le centre d'attention de Dieu est beaucoup plus simple que cela, même plus simple que le processus 

que les Humains lui assignent. C'est la compassion et l'amour ! Vous pourriez dire : « Quelle sorte d'amour ? Il y a 

tellement de sortes d'amour. Par où devons-nous commencer ? » Je vais vous poser quelques questions. Quand vous 

entendrez vos propres réponses, connectez-vous avec elles. Ces questions vont peut-être vous aider à faire une auto-

évaluation de vous-mêmes, afin qu'il en résulte une révélation et une réalisation. 

 

La Terre  

Êtes-vous capables d'aimer la Terre ? Êtes-vous capables d'aimer Gaïa ? Kryeon va dorénavant parler plus souvent de 

Gaïa La planète vibre à un taux plus élevé, et cela vous inclut. Certains pensent que la planète est hors de contrôle, à 

cause des tempêtes et tremblements de terre. À présent, ceci peut sonner étrange ou bizarre, mais...  Aimeriez-vous 

ramener la planète sous contrôle ? Si oui, alors tournez votre amour vers Gaïa ! Quel étrange concept, pourriez-vous 

dire. Pouvez-vous être en amour avec la Terre ? Oui ! 
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Certains parmi vous le peuvent. Certains parmi vous savent de quoi je parle. Pouvez-vous aimer la Terre aussi 

intensément que vous le faites avec un autre Être Humain ou avec Dieu ? Oui ! Voici une suggestion, car il y a une chose 

intéressante qui est en train de s'instaurer.  

Il y a un cercle d'énergie qui reste là, lorsque vous placez votre amour dans la Terre. La compassion et l'amour que vous 

placez dans la planète sont partagés avec celles et ceux qui naissent sur la planète. En d'autres mots, les enfants le 

reçoivent ! Voyez-le comme un entrepôt d'amour que les nouveaux enfants de la planète vont voir et utiliser. 

C'est complexe, mais nous essayons de le simplifier. Pensez à ce que signifie ceci. Aimeriez-vous que les futures 

générations, ici en Israël, ressentent ce que vous déposez dans le sol ? Nous ne parlons pas des choses que vous avez 

déposées auparavant, mais pensez à ceci : Quel sentiment donnez-vous à vos enfants, en ce moment ? Que dites-vous 

à la terre en regard de ce que vos générations futures vont ressentir, reprendre et travailler avec ? 

 

Vos Propres Cellules  

Voici une autre chose qui est étonnante, un défi pour vous. Pouvez-vous aimer votre structure cellulaire ? Je parle des 

cellules individuelles de votre corps. Vous pourriez dire : « Cela dépasse les bornes. » Hier, je vous ai donné de 

l'information à travers mon partenaire. Il a rapporté les résultats d'expériences faites par d'autres, qui indiquent qu'il y a 

effectivement un code dans votre corps, et que ce code dit que vous avez Dieu en vous. (Parlant des travaux de Gregg 

Braden et du Code Divin ou Code de Dieu)  

Chaque partie de matériel génétique a ce code en elle, et ce code est réellement un système de récepteurs, prêt à 

répondre au champ de l'énergie que vous lui donnez. Par conséquent, je vous dis que, si vous pouvez aimer la structure 

cellulaire de votre corps, il "le saura" et il vous "répondra". 

Combien parmi vous, ont déjà pris le temps de célébrer leur coude, par exemple, ou leur gros orteil ? Ça paraît drôle, 

mais ce sont toutes des parties aussi illuminées que vous ! Toutes les parties de votre corps physique devront être 

incluses quand vous enverrez de l'amour à Gaïa Vous êtes des trillions de cellules où "Dieu est en chacune d'elles".   

C'est la force des grands nombres et ces trillions de cellules réunies vont coopérer avec vous, si elles reçoivent "le code 

d'amour". Je vous place devant un défi. Pouvez-vous vous aimer vous-mêmes ? Si vous le pouvez, la structure cellulaire 

de votre corps physique va répondre et s'équilibrer par elle-même. 

 

La Famille  

Considérez maintenant ceci. Pouvez-vous aimer la famille ? Vous n'aimerez pas ce que je vais dire. Je ne parle pas de 

votre parenté mais plutôt de la famille Humaine, qui est karmique. Vous êtes-vous déjà demandés quels sont ceux et 

celles que cela peut impliquer ? La lutte dans laquelle vous êtes les inclut (les Palestiniens). Vous n'aimerez pas ce que 

je vais vous dire. Jusqu'à quel point pouvez-vous les aimer ?   

Vous dites que ceci est impossible pour un Israélite. Il y a eu trop d'histoires passées, trop de haine et de morts. Alors je 

vais vous dire ceci, chers Êtres Humains ; Si vous avez la sagesse et le courage de les aimer en tant que, Humains, 

même à distance, et que vous le pensiez vraiment, même le sol de la terre va changer autour de vous et d'eux. C'est de 

cette façon que la nouvelle conscience en arrive à se déployer. C'est le centre de la fondation ésotérique sur laquelle la 

paix peut se construire. 

Il est intéressant de constater que le libre-arbitre n'est jamais interrompu. Voyez-le de cette façon. Votre amour est une 

lumière. Il est envoyé aux endroits obscurs. Avec leur libre-arbitre, celles et ceux qui sont dans l'obscurité peuvent 

choisir de le voir ou non. La lumière de votre amour est beaucoup plus forte que l'obscurité de n'importe lequel des 

endroits où elles et ils peuvent être.  

Par conséquent, la lumière de votre amour sera ressentie. Des choses qui n'avaient jamais été vues auparavant leur 

seront révélées. Des choses telles que des choix guidés par la sagesse, des pensées raisonnables, etc. C'est la vérité. 

Saviez-vous que c'était enroulé autour de l'amour ? Commencez-vous à voir où vous allez avec ceci ?  

Si vous voulez effectuer le lourd relèvement ou redressement de la planète, cela ne se fera pas dans la souffrance et en 

subissant la haine des autres. La chose la plus difficile que nous vous demandons de faire est celle-ci : Pouvez-vous 

entourer celles et ceux qui sont de l'autre côté, d'une bulle d'amour et de lumière ? C'est la plus difficile de toutes. 

 

L'Humanité  

Pouvez-vous aimer l'humanité ? Que pensez-vous de celles et ceux qui sont autour de vous et en d'autres endroits ? 

Vous pensez peut-être que vos problèmes sont si importants que vous n'avez pas le temps de vous arrêter à cela ? Béni 

soit l'Être Humain qui peut regarder au-delà de ses propres situations et partager sa lumière avec les autres qui en ont 

besoin. Jusqu'à quel point aimez-vous l'humanité ? Oh, si vous connaissiez la vérité !  
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Quand vous quittez cette planète, en passant par le processus de la mort, ce que nous appelons "un ajustement 

d'énergie", vous prenez votre magnificence et retournez à la maison. Du côté du voile d'où je vous parle, je vous dis que 

je peux voir la "famille" qui est tout autour de vous.  

Chaque personne de cette planète, celle que vous appelez Être Humain est une collection, une partie de votre énergie 

actuelle quand vous n'êtes plus ici. L'on pourrait dire que la famille est comme un bol géant de soupe qui est appelé 

Dieu. Vous êtes conscients de tous et chacun, car vous êtes tous "Un".   

Lorsque quelqu'un fait une chose, vous le savez, parce que "chaque un" représente la totalité. Un Humain représente le 

tout, puisque la connexion ésotérique est une connexion de toutes choses avec toutes choses. C'est difficile à expliquer, 

mais nous voyons l'humanité comme étant une seule âme. Pouvez-vous le voir de cette manière, avec votre sagesse ? 

À partir de la plus petite cellule de la terre entière, pouvez-vous aimer l'humanité ? Si vous le pouvez, alors vous placez 

une énergie dans la terre. Une énergie dont vous n'êtes même pas conscients, mais qui établit la fondation de base pour 

la paix. 

 

Dieu  

Que dites-vous de celle-ci ? Pouvez-vous réellement aimer Dieu ? Je ne parle pas de cérémonies. Il y a une nouvelle 

énergie qui vous est destinée, sur cette planète. Vous avez estimé qu'elle était nécessaire, en 1987 (La Convergence 

Harmonique). Vous êtes celles et ceux qui l'ont rassemblée, pouvez-vous ressentir la différence ? Nous ne sommes pas 

en train de vous parler d'un Dieu de loi ou d'une loi de Dieu.  

Ceci est bien au-delà des lois humaines concernant ce que vous mangez ou la façon de travailler. C'est un Dieu d'amour 

! C'est une connexion à 100 % avec l'essence du noyau central de l'univers, c'est l'amour. Pouvez-vous aimer Dieu ? 

Avez-vous la sagesse et le courage de faire cela ? Si vous le faites, cet entourage spirituel le saura et il va accroître votre 

expérience. Ces cellules d'amour vont commencer à vibrer plus rapidement. Vous allez devenir une autre personne. Une 

personne qui a une maîtrise intérieure. 

 

Vous-mêmes  

Voici la dernière. Jusqu'à quel point pouvez-vous vraiment vous aimer vous-mêmes ? Non pas vos cellules, votre coude 

ou votre gros orteil, mais l'Être Humain que vous regardez dans le miroir ? Pouvez-vous aimer cela ?  

Voici un autre défi. Après une nuit de sommeil, sautez en bas de votre lit et placez-vous devant un miroir. Allumez toutes 

les lumières et regardez-vous dans les yeux. Dites, « Je suis ce que je suis. Je suis une partie de Dieu. Je m'aime autant 

que j'aime Dieu, avec la sagesse et l'honneur qui vont de soi. Je mérite d'être aimée ou aimé, et je vais aimer tout autant. 

» 

Pourquoi est-ce que je vous dis ceci ? Parce que c'est un processus qui est personnel à chacun de vous, les élus. C'est 

un processus que vous devez commencer à comprendre, avant d'entreprendre le lourd relèvement ou redressement de 

votre région. Nous vous avons appelé Phares de Lumière. Nous vous avons plusieurs fois parlé de la métaphore qui dit à 

quel endroit les Phares de Lumière ont été construits sur la planète, mais nous vous rappelons qu'ils n'ont jamais été 

construits en des endroits sécuritaires.  

Permettez-moi de vous parler du "Phare de Lumière Israélien". Il est constamment dans la tempête, faisant briller une 

lumière éclatante. Si vous pouviez en interviewer un, il vous dirait, « J'ai une lumière au-dessus de ma tête, et elle est 

amour. Même si je suis dans un endroit obscur je ne me fais pas de souci, car j'ai ma propre lumière.  

Je n'ai pas peur des tempêtes, car je suis de celles et ceux qui ont été désignés pour cet accomplissement et 

j'appartiens ou fais partie de la tempête. Je suis ici parce que je peux faire la différence. » C'est la vérité. Pouvez-vous 

faire briller cette lumière ? Je sais que c'est une métaphore, mais un phare possède une lumière très brillante.  

Sans jamais prononcer un mot, il permet aux bateaux de naviguer en toute sécurité vers le port. Sans dire un seul mot. 

Je pense que vous comprenez le sens de ma métaphore. Cette lumière que vous portez, Israéliennes et Israéliens, peut 

en être une qui servira à toute la planète, mais ceci doit commencer par vous. 

Vous ne pouvez pas, simplement partir de cet endroit, sortir et dire :«Très bien ! J'aime les lieux, alors allons-y gaiement, 

créons la vie, la lumière et la paix. » Au lieu de cela, vous devrez d'abord avoir un meeting ou rencontre avec vous-

même. Au cours de ce meeting vous allez devoir vous poser cette question : « Qui suis-je ? »  

Quand vous aurez compris que vous êtes une partie de Dieu, une partie choisie, une partie qui est au bon endroit et au 

bon moment, c'est là que la lumière du phare va commencer à briller. Lorsqu'une lumière brille avec la sagesse de 

l'amour de Dieu, une énergie commence à se créer. Je ne vous dirais pas ces choses s'il n'en était pas ainsi.  

Ça commence par vous, mais vous le saviez, n'est-ce pas ? C'est le lourd relèvement ou redressement. Quand vous 

aurez commencé la réalisation de Soi-même, toutes les autres choses vont venir par surcroît. Quand vous pourrez aimer 

celles et ceux qui ne vous aiment pas, la vie elle-même va devenir plus facile. 
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Ah, les principes ne changent jamais, n'est-ce pas ? Les plus grands maîtres qui ont jamais marché sur terre vous l'ont 

dit. Ce n'est pas nouveau. Toutefois, il y a peut-être une chose que vous aimeriez savoir. Quand votre lumière devient 

plus lumineuse, votre propre guérison commence, donc, vous vivez plus longtemps. Certains d'entre vous verront peut-

être la paix au cours de leurs vies actuelles. La paix que vous aurez créée. 

Avec le temps qui s’accélère sur la planète, la durée de ce que vous appelez "une génération humaine" peut être plus 

courte que vous ne le pensez. Je dis ceci pour celles et ceux qui m'ont entendu dire qu'il faudra peut-être une 

génération pour créer la paix.  

Alors, pourquoi ne pas changer la notion de temps, et faire que la paix arrive plus tôt ? (Kryeon sourit)  

La lumière que vous portez aide également à tempérer l'impatience. Voilà ce qu'est l'amour de Dieu. Voyez-vous que 

nous vous demandons de recevoir et générer une lumière qui est une partie de Dieu lui-même ? Si vous regardez votre 

histoire, c'est ce que vos prophètes vous ont dit. 

«Kryeon, es-tu en train de nous dire que nous sommes une génération de nouveaux prophètes ? » Oui, vous êtes tous 

des maîtres. Est-ce qu'une telle chose est possible ? Comment pouvez-vous en douter ? Regardez ce que votre lignage 

a produit. S'est-il, d'une façon ou d'une autre, déjà arrêté ? Non !  

Vous représentez encore une grande partie du mouvement de cette planète, sur d'autres énergies, et sur d'autres terres 

ou pays qui sont aussi des terres promises. Permettez-moi de vous dire, encore une fois, quels sont les potentiels. Ici, à 

l'endroit même où vous êtes assis en ce moment, nous vous voyons sur un cheminement qui va éventuellement apporter 

des solutions et la paix sur cette planète. Nous voyons ce cheminement depuis 1987.  

Alors, maintenez votre cheminement. J'ai dit à mon partenaire qu'il doit être prudent et sage, car il est à l'endroit le plus 

sacré de toute la planète, un endroit qui est différent des autres. Il est en Israël. Les semences de paix sont en chacun de 

vous.  

C'est ce qui fait que mon partenaire vous perçoit d'une manière différente. Il n'est pas un Juif. Il est plutôt comme un 

coach ou entraîneur qui est derrière le banc et qui vous encourage, alors que vous êtes en train de gagner la partie. Il 

verse des larmes de joie, car il savait que vous pourriez le faire. 

Et c'est ainsi, que, de notre côté du voile, nous versons également des larmes de joie. 

Et c'est ainsi.  

 

 

MESSAGE AUX JUIFS – partie 3 
Jérusalem, Israël, le 29 octobre 2005 - Méditation Mondiale pour la Paix 

Robert Coxon était le musicien, et il a également fait une méditation guidée. Ce qui suit est une partie de la méditation du 

jour qui fut traduite en langues hébraïque, arabe et anglaise. 

Robert Coxon - Veuillez focaliser votre énergie de partout où vous pouvez être… Car nous sommes assemblés ici, avec 

des milliers, des millions, un nombre infini d'âmes créant ensemble ce nouveau futur. Ressentez une nouvelle énergie qui 

est livrée à cette petite partie du monde qui est préoccupée. Émettez l'intention de créer l'équilibre, la compréhension et 

la compassion. 

Voyez les anciens conflits comme étant résolus, ainsi que des solutions qui émergent et une paix longtemps attendue qui 

se manifestent sur cette terre. Voyez une nouvelle liberté qui est en train de naître... Un honneur continuel envers la 

Terre, Dieu et les Anges Humains. 

Avec ce souffle, plaçons les enfants dans notre cœur et permettons-leur de vous mener dans un nouveau, lumineux et 

paisible futur pour notre planète - la Nouvelle Jérusalem. N'essayons pas de déterminer ou d'analyser comment des 

siècles de problèmes peuvent être résolus, mais voyons-le plutôt comme déjà résolu, et visitons cet endroit qui est le 

potentiel du futur où ces choses font maintenant partie de l'histoire, non pas du présent. Visualisons-le de la façon qu'il 

sera... Paix... Paix... Paix. 

 

Kryeon : Salutations, très chers, je suis Kryeon de l'énergie magnétique. Laissez-moi vous dire que je sais ce qui se 

passe ici. Nous vous répétons que plusieurs vous diront que ce que vous entendez en ce moment, est simplement la 

voix de mon partenaire (Lee). Celui que vous venez d'entendre au cours des dernières heures. Cependant, il y en a 

d'autres parmi vous qui peuvent ressentir l'énergie et voir les couleurs. Il y en a même qui peuvent voir les visages qui 

changent (le morphing du visage de Lee qui est sur la scène). Certains ont une vision interdimensionnelle, et nous les 

invitons à l'utiliser immédiatement. 
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C'est de cette manière que Dieu parle à l'humanité, et il en a toujours été ainsi. C'est de cette façon que les anges ont 

apporté leurs messages aux anciens, afin qu'ils puissent les transmettre aux autres. La procédure ou méthode n'a pas 

changé, sauf que les messages sont différents. Vous êtes celles et ceux qui ont manifesté ce changement. 

Je sais ce qui passe ici. Je suis le seul parmi vous, à connaître combien de personnes se sont jointes à cette réunion 

(Kryeon parle de l'invitation mondiale à la méditation, sur Internet), et vous serez enchantés de savoir qu'elles sont des 

dizaines de milliers. En ce moment, vous êtes reliés par la pensée en plusieurs endroits de cette planète.  

Elles et ils dirigent leur lumière, leur conscience et leurs pensées vers vous qui êtes assis ici, et tout ce qui est inclus 

dans cette énergie est "vu" par Gaïa Ce mouvement pénètre dans la planète et il change l'énergie qui est là. Il change la 

nature elle-même. Vous rendez-vous compte que vous n'êtes jamais seuls ? Il y a également celles et ceux qui sont 

autour de vous, et qui sont parfois appelés "guides ou anges".  

Certains parmi vous disent qu'il s'agit simplement d'une énergie, mais vous êtes-vous jamais demandé, « Est-ce que 

chaque Humain a ceci autour de lui ? » Oui ! Que dites-vous de ce qui pourrait arriver dans ces secteurs difficiles qui ne 

sont pas tellement loin d'ici ? Voulez-vous changer les choses, chers Êtres Humains ?  

Alors, changez l'énergie de Gaïa ! Quand vous changez l'énergie de Gaïa, cela change également l'énergie des guides 

qui sont autour de chacun des Êtres Humains qui sont impliqués. Quelques-uns sont en train de tempérer leurs idées et 

pensées. Ils commencent à penser différemment. Oh, ce n'est pas une élimination de la haine, car ceci peut prendre des 

générations.  

Non, c'est plutôt une énergie qui est transférée vers une nouvelle orientation ; le désir de vivre ensemble sur cette 

planète et de faire le travail. Avez-vous déjà pensé que, peut-être, la lumière que vous faites briller introduit de la lumière 

dans l'obscurité et permet aux autres de voir plus clairement ?  

Alors, nous répétons que vous ne savez pas vraiment ce que les autres pensent (de l'autre côté de la clôture), n'est-ce 

pas ? Demandez aux mères ce qu'elles veulent pour leurs enfants, et aucun mot haineux ne fera partie de leurs 

réponses. Elles diront, « Nous souhaitons que nos enfants soient heureux, éduqués, dans l'abondance et joyeux. » Quel 

concept ! Voilà ce que nous vous demandons de rechercher. Les choses ne sont pas toujours ce qu'elles semblent, et 

nous connaissons qui est ici. 

Permettez-moi de vous donner quelques indices au sujet de la paix personnelle. Permettez-moi de vous donner 

quelques indices au sujet du cheminement personnel ou individuel, et permettez-moi de vous donner quelques indices 

qui vous aideront à atteindre une vibration plus élevée. Ne soyez pas étonnés, car ces indices ont un double objectif, 

même s'ils peuvent sembler être au sujet de la guidance personnelle de votre propre cheminement, ils se rapportent 

aussi à la paix sur Terre.  

Commencez-vous à comprendre qu'il n'y a personne qui pourrait faire ce travail, sauf vous ? Vous vous promenez sur 

votre terre, vous demandant quand les choses vont s'améliorer, regardant les autres et espérant qu'ils se conduisent 

bien. Pendant tout ce temps, vous ne comprenez pas le pouvoir que vous avez, de changer tout ceci. Il est maintenant 

temps pour Israël de commencer un processus qui a la sagesse en soi. Je vais vous donner quelques indices. 

Vous pourriez me dire, «Eh bien, Kryeon ! Pourquoi devrions-nous faire ceci ? Où veux-tu en venir avec ton 

cheminement personnel de l'illumination ? » Certains ont dit, « Je m'arrange très très bien avec ce que je suis ou avec 

moi-même. » Cependant, nous vous disons que c'est la raison pour laquelle la terre a le libre-arbitre, n'est-ce pas ? Et 

j'ajoute que vous n'avez aucune idée du "comment vous êtes", jusqu'à ce que vous réalisiez "comment vous pouvez 

être". 

 

Quelques Suggestions 

La première suggestion est celle-ci. Si vous devez partir pour un séjour sur le chemin de l'illumination, la première chose 

à faire est de préparer vos valises. Évidemment, c'est une métaphore. Nous ne vous demandons pas réellement de faire 

vos valises, mais selon la métaphore, vous devriez sélectionner les choses dont vous aurez besoin pour commencer ce 

séjour.  

Ces choses seraient peut-être des livres ou diverses réunions et rencontres. Avec votre intention pure, vous aimeriez 

peut-être apprendre comment mieux méditer. Peut-être qu'il y a des processus qui vous intéressent, ou que vous 

aimeriez assister à des rencontres où vous en apprenez d'avantage au sujet de l'énergie de Dieu. Regardez autour de 

vous et voyez ce qui vous est présenté. Ce qui pourrait vous sustenter et vous aider à être mieux préparés, afin de faire 

un beau séjour. Si vous voulez créer la paix sur Terre, vous devez vous lever et faire vos valises.  

N'oubliez pas que c'est une métaphore. Cela signifie que vous entreprenez un séjour d'une importance majeure. Un 

séjour personnel, non pas avec celles et ceux qui sont autour de vous, ni le gouvernement ou la famille, ni aucune autre 

personne. Pendant que vous nettoyez les résidus de votre propre ADN, vous activez les énergies de la paix sur Terre, un 

Être Humain à la fois. Si vous êtes vraiment une partie de Dieu, cela signifie qu'il vous est possible de faire la différence. 

Donc, vous êtes en train de préparer vos valises pour ce séjour. Maintenant, je vais vous parler de trois choses ou 

suggestions qui vont peut-être dépasser votre compréhension humaine. Elles porteront à confusion et ne seront pas 

nécessairement ce que vous pensez. Voici trois étapes qui ont pour but de vous aider à mieux comprendre. 
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1- Ne faites aucune supposition, hypothèse ou présomption. Vous voulez marcher sur un sentier sacré, et l'Humain aime 

faire des plans, n'est-ce pas ? Vous dites, « Je commence mon cheminement sacré, et je vais faire ceci et cela. Je vais 

peut-être aller là ou là. » Ce sont des choses banales, et l'on vous dit qu'il est bon de le faire. Ça ne fonctionnera pas ! Ne 

faites aucune programmation. Oh ! Il y en aura qui vont dire, « C'est de l'information inutile. »  

Cependant, c'est peut-être la meilleure information que je vous ai jamais donnée. Les Humains ont un talent remarquable 

pour décommander les bonnes choses que Dieu avait planifiées pour eux. En décidant d'avance ce qui est bon pour 

vous ou en pensant que vous vous y connaissez mieux que Dieu, vous invalidez ses plans ! Oh, soyez l'outil qui n'a pas 

encore été forgé !  

Vous êtes l'outil de la paix sur Terre. Vous commencez un cheminement sacré, mais vous n'avez pas encore d'idée de ce 

que l'outil peut être. C'est comme si vous achetiez un billet de train où la destination et l'heure de départ seraient 

inconnues, mais ce billet est quand même valable pour entreprendre un voyage ou cheminement. 

Difficile à imaginer ? Oui. Pourquoi ne pas célébrer ce processus ? Célébrez l'inconnu ! Certains peuvent venir à vous, et 

dire, « Quels sont vos plans ? » Vous pouvez leur sourire, et dire, « Je n'en ai aucune idée, mais je suis dans l'allégresse 

envers ce processus inconnu ! » Pouvez-vous le faire ? Est-ce une idiotie ? Est-ce la manière dont Dieu fonctionne ? 

Pourquoi ne pas en parler à vos ancêtres ? Certains disent que c'est une croyance et qu'il y a un plan plus grand. 

 

2 - Ne rien présumer ou supposer. Celui-ci ressemble au numéro un. Vous avez déjà tout compris, n'est-ce pas ? Vous 

dites, « Je suis dans le cheminement de l'illumination. Tout va se passer comme cette personne qui est là-bas. Je vais 

faire ce qu'ont fait ces personnes. » Ensuite, vous planifiez un cheminement qui sera comme le leur, puisqu'ils ont fait les 

bonnes choses. 

Oh, vous êtes une pièce unique ou individuelle de Dieu ! Pendant que vous activez les choses autour de vous, l'énergie 

change dans votre vie. Elle change d'une façon que vous ne pouvez concevoir. Au moment où vous avez commencé 

votre processus, les choses qui vous semblaient hors de portée et vos capacités ont commencé à changer. Nous 

n'allons pas révéler tout de suite le numéro trois, mais il est interrelié. Ne faites aucune présomption ! 

Je vais vous donner un exemple. Quelques-uns pourraient même en être choqués ou très déçus, en attendant que je 

vous explique ce que je veux dire. Souvenez-vous que nous vous demandons de ne pas faire de prétentions. Vous 

pouvez dire, « Ce n'est qu'une question de temps, car nous allons avoir la paix sur cette magnifique parcelle de terre ! » 

Alors, je vais vous poser une question ; Que diriez-vous, si, quelqu'un se présentait à vous et vous faisait cette 

suggestion, au sujet de la "situation" ? 

S'il vous disait, « J'ai une bonne idée ! Allons chercher les Palestiniens des camps de réfugiés et plaçons-les en charge 

de tout. Demandons-leur de trouver toutes les solutions et de nous présenter un plan qui va fonctionner. » La plupart 

d'entre vous se retireraient rapidement de cette personne, n'est-ce pas ?  

Quelle idée stupide ! Comment est-ce possible ? Soyons réalistes. Ce sont les dernières personnes en qui nous ferions 

confiance ou placerions en situation de pouvoir, pour changer ces choses. Souvenez-vous, ne faites aucune 

présomption ! 

Je veux vous mettre brièvement à la place de vos ancêtres juifs. Alors que vous étiez des esclaves en Égypte, vous avez 

prié pour un rédempteur ; quelqu'un qui vous sortirait de l'esclavage pour vous conduire vers la Terre Promise. Qu'est-ce 

que vous auriez dit, si quelqu'un vous avait suggéré de demander l'aide d'un Égyptien ? Certains pourraient dire, « Je 

vois la prophétie à l'avance.  

Nous allons prendre un prince de l'Égypte pour nous conduire hors du désert. » Quelle idée saugrenue ! Tout le monde 

sait qu'ils sont les ennemis. Ils sont les occupants et les conquérants. Nous sommes leurs esclaves. Quelle mauvaise 

idée ! Allons-nous prendre l'un de leurs princes pour nous sortir de l'Égypte ? 

Eh bien, chers Êtres Humains, vous vous souvenez que c'est exactement ce qui est arrivé ! J'aimerais que vous y 

réfléchissiez pour un moment. Ce plan étrange et inattendu était en place depuis une génération complète, avant d'être 

manifesté. Le prince dont je parle était en réalité un Hébreu, et il a fallu qu'il soit placé au bon endroit et au bon moment, 

afin de grandir à titre d'Égyptien, avant que ce plan puisse se réaliser. Plus de 25 années furent investies pour manifester 

la réponse qui était parfaite.  

Cela ressemble beaucoup à une génération, n'est-ce pas ? (Sourires de Kryeon.) Ne faites aucune présomption. Ne 

présumez pas de la façon dont Israël va trouver son nouveau leader ou sa paix. Les réponses peuvent venir des endroits 

les plus étranges, et ce sera des choses auxquelles vous n'avez jamais pensé ou considéré comme étant possibles. Ne 

rejetez jamais une idée qui semble impossible, particulièrement si elle vient d'une jeune personne. 

Permettez-moi de vous dire une chose que vous ne savez pas. Cette solution étrange est en train de se manifester. Tout 

comme par le passé, le potentiel est là pour celles et ceux qui grandissent ou deviennent adultes et qui vont faire une 

différence. En ce moment, ni vous ni eux, n'en êtes conscients. Même le prince de l'Égypte n'en était pas conscient, 

jusqu'au moment où le temps était venu, n'est-ce pas ? C'est ainsi que Dieu travaille avec vous, sauf que vous continuez 

à le nier. 
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Il y a eu un changement sur cette planète. Un changement ou éveil de conscience. Celles et ceux qui prient pour la paix 

sont réellement une aide à la manifestation de cette dernière. Un jour, lorsque le plan commencera à fonctionner, vous 

regarderez en arrière et direz, « Regardez ce qui s'est passé dans ce qui semble être une coïncidence ! Il semble qu'une 

période de 25 ans ait été nécessaire à sa réalisation. »  

En ce moment, vous pensez que vous n'allez nulle part et vous êtes frustrés. Vous ne comprenez pas ce qui se passe 

dans les dimensions qui vous sont invisibles. Pouvez-vous célébrer ces changements qui vous sont invisibles ? Est-ce 

que chacun de vous peut célébrer l'invisible ? Je sais que c'est comme si je demandais aux esclaves de célébrer une 

chose qui va se réaliser seulement dans quelques années. Envers et contre tous, le prince de l'Égypte va vous mener en 

Terre Promise ! 

 

3 - Ne tentez pas de déterminer un moment précis pour la réalisation d'une chose. «Kryeon ! Sur un niveau plus élevé ou 

une vibration plus élevée, j'ai essayé cette énergie dont tu as parlé. Je lui ai donné mon intention pure. J'ai fait tout ce 

que tu m'as dit. Je sais que ce n'est pas de la frime car je le ressens dans mon cœur, mais je suis coincé. Rien ne se 

passe, même si je sais que ces choses doivent se réaliser. » 

Les Êtres Humains sont très impatients. Vous pensez être coincés. Vous pensez que vos politiques sont coincées. Rien 

ne va, "comme sur des roulettes". Oh, très chères et très chers ! J'aimerais vous dire, personnellement, une chose ;  Au 

moment où vous avez donné votre intention pure, de changer dans votre vie ou changer votre vie, les choses se sont 

mises en mouvement. Oh, que si... Mais, n'oubliez pas que vous ne pouvez les voir. 

Les mouvements et l'action prennent place en des endroits qui, plus tard, vont vous toucher. Alors que les énergies que 

vous avez mises en place sont en train de travailler autour de vous, tout ce que vous pouvez dire, c'est, « Pauvre de moi, 

je suis coincé ! » 

Si vous pouviez interviewer le fœtus dans l'utérus, il vous dirait la même chose ! Il dirait, « Je ne peux pas voir le miracle 

qui s'en vient, celui de la naissance. » Tout ce qu'il sait, c'est qu'il est de plus en plus emprisonné et inconfortable. Votre 

perception est que vos miracles doivent se réaliser immédiatement.  

Nous savons quel sera le menu du souper ou dîner, sauf que selon vous, il n'est pas encore cuisiné ! Combien parmi 

vous, peuvent s'asseoir et apprécier le fait d'être, "coincés" ? Il est peut-être temps de commencer à penser de façon 

différente. 

Celui qui est affamé attend que le repas soit cuisiné. Devenant de plus en plus affamé à chaque minute qui s'écoule, il 

blâme Dieu, à cause du repas qui n'est pas encore prêt. Il dit, « Dieu ! Si tu ne fais pas bientôt quelque chose à ce sujet, 

je vais tout simplement partir. Je vais essayer quelque chose d'autre... Aller vers une autre cuisine. » Cette personne est 

comme vous. Vous ne comprenez pas que des personnes de ce coin de terre sont en train de manifester les réponses, 

même si vous êtes assis là, affamés et attendant le repas que vous appelez, paix !  

Vous êtes frustrés, attendant que le cuisinier finisse de préparer le repas, et vous espérez que ce sera une chose 

spéciale et complexe. Vous pouvez humer les parfums de cuisson, mais vous ne savez pas ce que c'est, et vous ne 

savez même pas où se trouve la cuisine. 

Il y en a tellement qui sont frustrés. Votre perception ? La terre est coincée. Israël est coincé. Vous dites, « Nous n'avons 

jamais eu de bons leaders. » Vous dites, « Il n'y a pas de héros, ici. » Vous dites, « Trop de partis politiques parmi 

lesquels choisir... Trop de zones, trop de lois. » Vous, mes sœurs et frères juifs, il serait peut-être temps de revêtir le 

manteau d'Élie ! C'est le sujet de ce message. Endossez fermement le manteau du maître, avec une conviction telle, que 

vous ne chercherez plus à savoir ce que vous devez faire par la suite ! Faites que cette fois, "votre âme sera prête à 

l'accepter". Soyez en paix avec l'inconnu. 

Dites à vos amis, « Je sais qu'il y a une réponse et je travaille sur ce sujet, en plus des prières et des rayons de lumière 

que j'envoie aux autres. » C'est le sujet du jour. Il y en a d'autres qui prient en ce moment. Ils ne sont pas comme vous. 

Ils croient qu'une prière en vaut mille. 

(Kryeon parle de personnes qui priaient avec nous, à la fin du Ramadan. Les Musulmans et les non-Musulmans s'étaient 

réunis au cours de cette soirée, et ils nous avaient contacté pour nous offrir de se joindre à eux. Ils croient qu'en ce jour 

spécial, une prière en vaut mille ! En ce moment particulier plusieurs priaient pour la paix, en divers endroits de 

Jérusalem.) 

Dans cette énergie, j'aimerais vous dire que ces autres ont raison. Vous voyez, ce que vous faites, ici dans cette 

assemblée, fait une différence. Vous faites une différence. Vous formez un ensemble, une unité. Donc, nous allons 

terminer en vous disant ceci, « Israéliens et non-Israéliens, quittez cet endroit dans un état d'être qui est différent de 

celui où vous êtes arrivés.  

Prenez le manteau de Dieu avec vous, soyez audacieux, comprenez et acceptez que vous êtes personnellement une 

partie de la solution. » Nous allons maintenant prendre un moment pour considérer cette chose que vous appelez, 

"promise". 

(La musique méditative se poursuit pendant plusieurs minutes.) 
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Et c'est ainsi.  

 

 

COMMENT ALLEZ-VOUS ? 
Newport Beach, Californie, USA, le 4 décembre 2005 

Comment se déroule votre mission sur terre ? Où en êtes-vous dans votre cheminement ? Salutations, très chers, je suis 

Kryeon du Service Magnétique. Cet endroit est doux, et sa douceur provient de la famille qui est devant moi. 

Dieu peut-il réellement parler ? (allusion au message canalisé) Dieu parle à chaque fois que vous avez une belle pensée, 

le saviez-vous ?  Quel est le niveau de votre divinité ? La réponse est qu'il y a plus de divinité dans votre ADN que vous 

ne le pensez, mais vous ne le savez pas. Toutes ces couches d'ADN dont parle mon partenaire, seront expliquées au fur 

et à mesure du déroulement du temps. Vous méritez de connaître toute l'histoire, même si elle est très ésotérique. 

Permettez-nous de vous parler de votre soi angélique, celui qui est à l'intérieur du maître. Plusieurs personnes 

questionnent cette prémisse particulière. Des questions telles que, "Si c'est le cas, alors, que faisons-nous ici ? À quoi ou 

à qui ça sert ? Kryeon, tu dis que nous sommes plus angéliques qu'humains, mais nous avons encore une dualité qui 

cache notre ange. Nos décès causent tellement de chagrin et de douleur. Ceci est insensé. Nous sommes des êtres 

angéliques ? Si oui, alors pourquoi sommes-nous ici ?"  

Un grand nombre d'êtres Humains se tiennent souvent devant moi et disent, « Pourquoi moi ? Que puis-je faire pour 

changer ce lieu sombre ? Quel est le but de tout ceci ? » Il est temps d'utiliser votre intuition. Nous vous demandons à 

nouveau, « Êtes-vous éternels ? » Réfléchissez à cette question et vous connaîtrez la réponse.  

En effet, vous l'êtes et vous le savez intuitivement. Regardez à l'intérieur. Après avoir expiré votre dernier souffle sur cette 

planète, pensez-vous que tout se termine ? Comment se peut-il que vous ayez eu une telle passion spirituelle et que 

soudainement, en l'espace d'un clin d'œil, tout cesse d'exister ? Est-ce que cela vous paraît raisonnable ? 

Pouvez-vous percevoir Qui se tient près de vous en ce moment ? Lorsque les physiciens vous parlent de dimensions 

multiples, là où la distance et le temps sont sans rapport, alors qu'en est-il ? Qu'est-ce que ça signifie ? Se pourrait-il que 

la physique soit en train de devenir une philosophie basée sur les mathématiques de base ?  

La réponse est qu'il y a beaucoup de divinité qui émerge de votre structure cellulaire, même si elle est encore cachée et 

en attente d'être découverte, car elle se révèle et s'active au fur et à mesure de vos propres recherches ou de la 

découverte de votre Soi. 

Yawee fait partie de cette audience (Dr. Todd Ovokaitys, médecin chercheur qui voyage souvent avec le groupe Kryeon). 

Savez-vous ce qu'il a réellement découvert ? Il a découvert comment éveiller l'énergie angélique, en chatouillant 

suffisamment l'ADN dans une certaine région.  

Une fois éveillée, cette énergie se maintient active et fait son travail de façon autonome ! Vous êtes-vous jamais 

demandés comment procède la vraie guérison spirituelle ? Avez-vous déjà cherché à comprendre le processus, lorsque 

vous avez commencé à travailler sur votre propre guérison ? Plusieurs parmi vous travaillent ardemment sur ce sujet.  

Certains se tordent le visage et essaient avec acharnement. Vous répétez des phrases et faites une gestuelle 

intéressante. Vous dites, « Vais-je réussir à me guérir par moi-même ? Quels mots et quelles énergies devrais-je utiliser 

? De quelles émotions ai-je besoin ? Que dois-je faire ? » Vous n'avez pas d'idée. 

Retournez à la base et demeurez calmes...  Connaissez qui vous êtes. Tout ce dont vous avez à faire, c'est d'ouvrir votre 

porte et découvrir que Dieu et vous, êtes UN... Un partenariat divin. Laissez l'ange que vous êtes, celui qui répond aux 

11 autres couches de l'ADN, guérir celle qui en a besoin. Celle que vous pouvez voir (le génome humain). Ce n'est pas si 

difficile. Vous le rendez plus difficile qu'il est, en réalité. Vous dites souvent, « Ce processus est tellement profond. Il doit 

être accompagné d'un rituel, d'une adoration et peut-être même d'un sacrifice. » 

Permettez-moi de vous dire quelque chose, cher Humain : Ce sacrifice, vous l'avez déjà fait en venant ici sur Terre. Avez-

vous déjà pensé à cela ? Le rituel ? C'est la naissance. Le mantra ? C'est JE SUIS CE QUE JE SUIS. Ce que nous 

disons, c'est qu'il est maintenant temps de découvrir qui vous êtes, et comprendre comment les choses fonctionnent.  

Il y en a qui sont venus de très loin, ce soir, afin d'être guéris, et ils ne le savaient même pas avant d'arriver ici. 

Permettez-nous de vous poser cette question. Pourquoi ne pas vous donner la permission et dire à vous-même, « Ceci 

est en harmonie avec mon âme ? » 

Dans quelle condition êtes-vous ? Quelle est votre situation, en ce moment ? L'aimez-vous ? Certains vont dire, « Non, 

Kryeon ! Je ne l'aime pas. Je suis venu ici ce soir, dans le but de m'en sortir. Voilà pourquoi je suis ici. Je vais trouver une 

façon de m'en sortir. » Je vais vous dire comment faire.  
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Tenez-vous devant l'Esprit et dites, « Ceci est en harmonie avec mon âme. » C'est vous qui êtes en train de dire à l'Esprit 

que tout ce qui compose votre corps physique est divin, et que, peu importe votre peur, douleur et souffrance, vous 

continuez à dire que ça va. Parce que vous savez qui vous êtes et nous le savons aussi, cher ange ! 

Plusieurs ont dit, « Kryeon, c'est la période des fêtes. C'est le temps où nous chantons la paix sur terre et la bonne 

volonté humaine, mais en ce moment, nous n'avons ni l'un ni l'autre ! Nous sommes las et inquiets. Il semble que toutes 

les choses désirées et visualisées ne se réalisent pas. » En effet, je souhaite élaborer sur ce sujet. Avant de quitter cette 

réunion, vous saurez que l'Esprit voit comment vous allez, et vous pourrez comparer cette vision à celle des Humains. 

En premier lieu, permettez-moi de vous remémorer ce qui s'est passé sur votre planète, à cause de vos énergies. Pour 

bien comprendre, vous devez reculer avec moi à l'année 1987. Celle de la Convergence Harmonique. Cette année 1987 

était une période vraiment magnifique et un temps spécialement ciblé, où, à un niveau plus élevé, il a été demandé à vos 

Soi-Supérieurs : Voulez-vous poursuivre, avec l'énergie que vous avez développée au cours des derniers milliers 

d'années, ou souhaitez-vous la changer et vous diriger totalement vers une toute nouvelle énergie ?  

Désirez-vous une nouvelle dispense qui sera définie comme étant une nouvelle couche d'énergie sur la planète (un 

nouveau futur) ? À un niveau supérieur, vous avez tous répondu, « Oui, nous voulons cette nouvelle dispense. » 

Quelques-uns pourraient dire, «Bien, ceci est très intéressant, mais ça ne peut pas se prouver et nous n'en connaissons 

rien, puisque cela s'est passé sur un niveau éthérique. » Alors, nous vous disons de regarder ce qui s'est passé depuis 

ce temps. Que ceci soit votre preuve, car c'est le noyau ou point de départ de tout ce qui se passe en ce moment.  

En 1992, plusieurs ont célébré cette énergie de 1987, à titre d'énergie du 11:11.  Tous ces 11 ! Souvenez-vous que c'est 

vous qui avez choisi les nombres. (Kryeon sourit). Maintenant, bon nombre d'entre vous voient ces 11:11 sur vos 

horloges, n'est-ce pas ? Ce sont plus que de simples coïncidences, n'est-ce pas ? Pourquoi en est-il ainsi ? C'est la 

célébration de la nouvelle dispense ! 

Chaque fois que vous voyez cette configuration sur votre horloge, cher Être Humain, je souhaite que vous disiez, "Merci, 

Esprit". C'est un rappel de qui vous êtes et de la raison pour laquelle vous êtes ici, Être Humain. Lorsque vous regardez 

votre horloge, sans raisons spéciales, et que vous voyez ce 11:11, ceci représente un rappel de votre but sur la planète.  

Avez-vous remarqué que lorsque vous regardez votre horloge, sans raisons apparentes, elle n'indique pas 11:12 ou 

11:10 ? C'est parce que cet ange qui vous tape sur l'épaule attend que l'horloge indique 11:11 pour vous dire, « Regarde 

maintenant ! » (rires) Qu'en pensez-vous ? Le fait que vous le voyez aussi souvent dépasse largement les probabilités, 

n'est-ce pas ? 

En termes de numérologie, le 11 signifie, "action spirituelle appropriée". C'est un maître nombre. (Les maîtres nombres 

sont deux chiffres identiques placés côte à côte, tels que ; 11, 22, 33, etc.) Les deux 1 ne sont pas placés côte à côte au 

hasard ou par coïncidence. Le chiffre 1 signifie : Nouveaux débuts ou commencements. L'énergie qui entoure le 11:11 

est par conséquent un maître nombre qui signifie : Début d'une action spirituelle appropriée sur la planète. Mais certains 

parmi vous ne l'ont pas compris du tout. 

Il y en a qui croient que c'est la fin des temps et que c'est horrible. Ce n'est ni l'un ni l'autre ! Oh ! Je souhaite vous 

ramener au vent de la naissance. Vous étiez là. J'étais là. C'était juste avant votre naissance biologique actuelle, à titre 

d'Humain. Quel merveilleux endroit... Quel impressionnant engagement et quel magnifique temps. J'étais là, chers anges 

! Je voyais votre visage et votre énergie.  

Je voyais votre décision et votre engagement... Même plus qu'un engagement. Je voyais les couleurs de votre passion et 

de votre désir, lorsque vous regardiez cette planète. Je voyais votre expression d'amour pour Gaïa ! Après quelques 

vacillements sur le bord de la spirale d'incarnation, vous vous êtes penchés en avant, dans l'énergie de la planète...  

En acceptant l'état d'être humain et le canal de la naissance. Vous saviez dans quoi vous embarquiez. Pensez à ce que 

vous avez dû traverser pour en arriver là où vous êtes, en ce moment où ce message vous est délivré. J'étais là ! 

Je souhaite préciser, encore une fois, que la plupart d'entre vous êtes nés au temps de l'ancienne énergie et avant 

l'année 1987. Si c'est votre cas, vous saviez très bien que cela signifiait que vous alliez naître dans l'ancienne énergie qui 

allait perdurer jusqu'aux années 1999 à 2001. Toutes les prophéties le disaient. Comme vous le savez, toutes vos 

écritures parlaient de l’Armageddon et/ou de diverses choses sur la fin du monde.   

Si vous lisez ces écritures, elles vous diront que le début de toutes ces choses va commencer en Israël, et c'est 

effectivement le cas. L'horaire est accompli avec précision. Je vous l'avais dit. Pourquoi ? Pourquoi avez-vous choisi de 

venir en ce temps, alors que vous connaissiez les conditions ? Je vais vous le rappeler. C'est parce que vous saviez que 

vous avez le pouvoir de changer ces choses. Vous vous demandez pourquoi vous êtes ici ? Comment est-ce possible ? 

Parmi toutes les vies que vous avez vécues sur cette planète, c'est votre vie actuelle qui va faire toute la différence. C'est 

celle pour laquelle vous avez prié... Afin de découvrir qui vous êtes, et faire la différence. Certains parmi vous vont dire, « 

Il est trop tard. Mon corps est usé. Je ne suis plus assez en forme pour faire ces choses. Je suis trop vieux ou trop 

ignorant. » Que souhaitez-vous ? Vous plaindre de tout ceci ou le changer ?  

C'est peut-être la raison pour laquelle vous êtes assis sur cette chaise en ce moment, Phare de Lumière. Voyez-vous 

pourquoi mon partenaire (Lee) vous a parlé, aujourd'hui, du scientifique qui a découvert que votre ADN est entouré d'un 

champ ou bulle qui peut effectivement changer la matière, et qu'une fois changée elle demeure dans cet état ? 
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L'avez-vous vu ? C'est du pouvoir ou de la puissance, et vous vous demandez ce que vous faites ici ? Commencez par 

connecter les points, comme le dit mon partenaire. 

 

Connecter les Points  

Est-ce que quelqu'un parmi vous a remarqué les autres événements "numérologiques" ? Avez-vous réalisé l'importance 

du 9 ? Savez-vous qu'il signifie ; achèvement ? Placez les 9 et les 11 ensemble, et ils commencent à s'additionner aux 

choses que vous n'avez peut-être pas remarquées.  

L'Union Soviétique était responsable d'une partie de la prophétie qui parlait de la fin du monde sur la planète. L'union 

Soviétique, les États-Unis d'Amérique et la Chine avaient un scénario, ou un jeu à jouer - comme vous dites - qui était 

axé sur les troubles en Israël, et ce jeu inclut des noms tels que : le pacte de Varsovie et l'OTAN.  

Ce devait être la guerre qui met fin aux guerres, et tous les prophètes l'avaient vu. Avez-vous remarqué que rien de tout 

ceci ne s'est réalisé, même avec toutes ces prophéties ? Un an après la Convergence Harmonique, l'Union Soviétique 

s'est écroulée, et cela a mis fin au jeu ou scénario. Ce système politique monstrueux, l'un des plus grands pouvoirs de la 

planète, s'est simplement évaporé.  

Essayez de trouver une seule prophétie de vos saintes écritures qui prédit la fin de ce scénario ou jeu ? Vous n'en 

trouverez pas. Ceci est dû au fait qu'en 1987 vous avez effectué un virage ou tourné un coin. Vous avez changé la réalité 

physique et métaphysique de cette planète. Aucun prophète ne l'a vu venir. Qui a fait ce virage ou changement ? C'est 

vous ! 

Toutes sortes de choses se sont produites depuis 1987. Est-ce que quelqu'un parmi vous a utilisé la numérologie en 

rapport avec le symbole de la division entre l'Est et l'Ouest ? Un mur notoire s'est écroulé. Celui que vous appeliez, le 

Mur de Berlin. Il fut démoli en novembre, le neuvième jour de l'an 1989, ce qui donne une journée 11:9 !   

Si vous additionnez 11 + 9 + 1989, la réponse sera 11. Vous le retrouvez partout. C'est le "nombre de l'époque". Croyez-

le ou non, il va amener la paix sur terre, si vous pouvez sortir de votre incrédulité et découvrir pourquoi vous êtes ici. 

Qui aurait pensé, cher Être Humain États-Unien, que l'horreur de, "l'expérience du 9:11", serait un point focal ou central 

de votre nouvelle énergie ? Qui parmi vous, a eu le courage de regarder et dire, « Ceci est en harmonie avec mon âme ? 

» Avez-vous osé ? Nous allons parler de plus en plus souvent de ce sujet. 

Vous êtes sur un chemin que vous avez vous-mêmes tracé. Un chemin qui va changer le tissu de la civilisation et tout ce 

qui l'entoure. Au cours des derniers mois, mon partenaire m'a amené à l'endroit que vous appelez, Organisation des 

Nations unies. Voici un petit résumé de mon message :  

Ce que vous appelez le 9:11, cet événement qui n'avait jamais été prophétisé, va changer la vie de deux générations sur 

terre. Les États-Unis d'Amérique étaient le seul pays qui pouvait faire quelque chose à ce sujet, car les États sont 

puissants et unis. Cela faisait partie du plan." 

Nous leur avons dit qu'ils peuvent ne pas aimer ce plan, car, qui veut la guerre et ses pertes de vies ? Ces choses sont 

parfois utilisées par l'Esprit, dans le but de créer un énorme changement sur la planète. Il y a seulement un pays sur 

terre qui peut planter un bâton en plein centre du Moyen-Orient et le remuer vigoureusement, et c'est vous (les États-

Unis d'Amérique). 

Oh, nous avons répondu à plusieurs questions concernant les guerres et les politiques ! Toutefois, l'histoire va montrer 

que cet événement spécifique a tout changé, afin de mener aux énergies de 2012. N'eut été de votre réaction au 9:11 (la 

guerre en Iraq), il y aurait eu des parties de cette planète qui seraient restées dans l'ancienne énergie pour un autre 

millier d'années, et ce n'est pas ce que vous avez choisi en venant ici sur terre. Vous êtes responsables de toutes ces 

choses, même si vous n'êtes pas d'accord et que vous avez l'impression de ne pas être concerné ou impliqué. 

En ce moment, que pensez-vous du déroulement de votre vie au quotidien, comment allez-vous ? Avez-vous lu ou 

écouté vos nouvelles, dernièrement ? Elles ne sont pas très bonnes, n'est-ce pas ? Plusieurs ont demandé :  

« Kryeon, pourquoi est-ce qu'il y a beaucoup plus de haine, aujourd'hui, qu'au moment où je suis né ? » « Kryeon, il 

semble que nous nous dirigeons tout droit vers l'abîme et les ténèbres. Pourquoi ? »  

Certains parmi vous ont vécu l'âge d'or des années 50. Ce n'était rien, en comparaison des énergies d'aujourd'hui. 

C'était la fin de la guerre et vous en aviez assez, alors vous avez célébré la paix et la prospérité. Vous dites, « En ce 

temps-là, la haine n'était pas aussi forte qu'aujourd'hui. » Bien, permettez-moi de vous dire quelque chose. Elle était toute 

là, sauf qu'il n'y avait pas assez de lumière ou illumination pour la rendre visible.   

Une génération de Phares de Lumière est soudainement arrivée en faisant brandir sa lumière, et cela à mis à jour ou 

exposé l'impensable. Ces choses qui avaient toujours été là, mais bien cachées. Nous vous avons déjà mentionné que 

vous avez changé le ratio ou rapport, ombre-lumière, sur la planète. Vous n'avez pas créé plus de haine. Elle était là. 

Vous avez plutôt créé une situation qui demandait une solution pour l'humanité. Cette solution est appelée, paix sur terre. 

Avez-vous déjà pensé à cela ? Comment allez-vous ? Quelques-uns pourraient répondre, « Nous n'allons pas tellement 

bien, Kryeon. Nous chantons et parlons de paix et bonne volonté sur terre, mais l'accord ou l'harmonie n'y est pas, 
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puisque nous n'avons ni la paix ni la bonne volonté. Les choses empirent au lieu de s'améliorer. » C'est ce que nous 

entendons, de la part de l'humanité. Je vais maintenant vous donner le reste de l'histoire. 

Je commence par un rappel de ce que nous vous avons dit par le passé. Vous ne savez pas réellement ce qui se passe. 

Il y a des choses qui se jouent en cachette, derrière vos bulletins de nouvelles, et vous ne les entendrez jamais 

puisqu'elles ne seront pas diffusées. Vous allez peut-être me demander, « Où sont passés les héros ?  

Quand pourrons-nous les accueillir ? » Ma réponse est : d'ici peu. Pouvez-vous célébrer l'inaperçu ? Pouvez-vous 

reconnaître que derrière toute l'agitation et la haine que vous voyez, il se passe d'autres choses qui pourraient très bien 

amener des situations auxquelles vous ne pouvez même pas rêver ? 

Le rêve est peut-être une sagesse qui va au-delà de ce que personne n'a jamais vu dans sa vie ? Nous vous avions dit 

qu'il y aurait une bataille, et elle est là. Est-ce que ceci est nouveau pour vous ? Nous vous avions dit qu'il y aurait une 

bataille entre l'ancien et le nouveau, et elle est là. Cependant certains s'écrient, « Pauvre moi. »  

Mais nous vous avions prévenu que tout cela faisait partie de l'énergie du 11. Nous vous avons dit qu'il y aurait des 

changements météorologiques. En avez-vous vu ? (rires) C'est peut-être un choc, mais ce ne devrait pas être une 

surprise. Nous vous avons parlé de températures rudes et rigoureuses. En 1989, nous vous avons mentionné qu'en 

certains endroits, l'agriculture ne serait plus possible.  

«Kryeon, pourquoi est-ce que de telles choses doivent accompagner la croissance spirituelle et conduire à la paix sur 

terre ? Cela me semble paradoxal. » L'on nous a déjà posé cette question, et nous continuons à répondre que c'est de 

cette façon que Dieu a toujours agi. Comprenez-vous que votre conscience a un effet sur Gaïa ? La terre change parce 

que vous avez décidé de votre futur.  

Vous ne pouvez pas effectuer un changement de conscience de cette ampleur, sur la planète, sans modifier les éléments 

qui sont là. L'un ne va pas sans l'autre, même si votre perception les voit séparément. «Kryeon ! Nous n'aimons pas ces 

choses. » Vous n'êtes pas obligés de les aimer, car vous avez un cœur qui est conçu pour la compassion. Certains ont 

dit, « Nous ne comprenons pas les raison de ce terrible ouragan appelé Katrina.  

Nous ne comprenons pas les tremblements de terre qui ont eu lieu récemment. » Allez-vous comprendre ceux qui sont à 

venir ? Cela fait partie de la réponse de Gaïa D'autres ont dit, « À quoi ou à qui ça sert, qu'il y ait une multitude d'âmes 

qui quittent pendant la nuit ? » L'an dernier, à pareille date, la terre a bougé sous un océan.  

Elle l'a fait d'une manière plus intense que tout ce que vous aviez vu dans votre vie. Le résultat a créé un tsunami. Ce 

changement planétaire, spectaculaire et intense, a changé la vitesse de rotation de la terre. Avez-vous vu cet événement 

comme étant un événement spirituel ? L'avez-vous vu comme étant une horreur causant peine, tristesse et peur, en vous 

demandant où était Dieu lors de cette calamité ? 

Les Êtres Humains ont de la compassion. Ils sont ainsi. Où peut donc être l'évolution dans un événement si horrible ? 

Vos nouvelles ont dit que près de 200.000 individus ont perdu la vie à ce moment-là. Je vous dirai que ce nombre est 

erroné, car le nombre réel est 283.000. Plusieurs pleurent et demandent, "Pourquoi ?"  

Permettez-moi de vous rappeler quelques questions que nous vous avons déjà posées. Pensez-vous que la mort est une 

fin en soi ? Est-ce l'horreur des horreurs ? Est-ce la douleur des douleurs, ou une transition Humaine planifiée et 

nécessaire pour la planète ? Est-ce que votre âme est en harmonie avec ces choses ? 

Oh, vous pouvez pleurer de tout votre cœur, et être aussi compatissants que vous le souhaitez ! Ce n'est pas de cela 

dont il est question. Je ne demande pas si votre cœur est brisé, car nous connaissons la réponse. Je pose la question à 

votre âme, chers anges. Pouvez-vous le comprendre et dire que ceci fait partie du changement spirituel... Que si vous 

aviez été à leur place, vous auriez fait la même chose ?  

Le pouvez-vous, Phares de Lumière ? Chacun de ces Êtres Humains avait le potentiel de ce tsunami, au moment où ils 

sont venus sur cette planète. Avant qu'ils se penchent dans le vent de la naissance, je les ai regardé dans les yeux et leur 

ai dit, « Vous allez peut-être faire partie d'un événement potentiel qui va vous faire quitter rapidement. Un événement 

que sera gravé pour toujours dans l'histoire. Voilà ce que vous pouvez faire pour la planète. » Ils ont tous répondu, « 

Nous sommes prêts ! Allons-y et passons à l'action ! » 

Lors de notre dernière rencontre, nous vous avons demandé : Comprenez-vous ce que leur sacrifice spirituel a fait pour 

la planète ? Il a créé une vague de compassion qui n'avait jamais été vécue sur cette terre. Une vague de compassion ! 

Ce que vous avez appris dans le séminaire d'aujourd'hui, sur l'émotion Humaine et l'ADN, est en harmonie avec ceci. Je 

peux vous dire que cette énergie de compassion est allée jusqu'au centre de la planète, et qu'elle est encore là. Le 

saviez-vous ?  

Avez-vous pensé qu'une chose si terrible puisse être un catalyseur de paix sur terre ? Eh bien ! Ce fut effectivement le 

cas et ça l'est encore. Tout ceci fait partie de l'énergie du 9 et du 11. À noter que vous avez donné votre accord à cette 

énergie. Qu'en pensez-vous, cher Être Humain ? Est-ce que votre âme est en harmonie avec ces choses ?  

Votre cœur ne l'est peut-être pas, mais qu'en est-il de votre âme ? Pouvez-vous intégrer ces faits et développer une 

perception globale ? Nous vous répétons que si vous pouviez parler à ces âmes, vous constateriez que tout est dans 

l'ordre des choses. La transition est accomplie et elles vont bien. Il y a des milliers de visages souriants, de notre côté du 
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voile. En passant, plusieurs d'entre elles ont déjà retourné sur terre. Le saviez-vous ? Ceci vous donne une idée de la 

rapidité du changement d'énergie. 

Que pensez-vous de la polarisation dont nous vous avions parlé ? Êtes-vous bouleversés, choqués ou scandalisés de 

voir que vos politiques ont tellement changé ? Est-ce que cela vous chamboule de voir toute cette polarisation entre les 

opinions, toutes ces criailleries et toute cette haine sur vos écrans de TV ? Souvenez-vous que nous en avions parlé. 

Vous pourriez me demander, « Quel est le but et l'utilité de toutes ces choses ?   

Pourquoi doivent-elles se réaliser de cette façon ? Pourquoi cette polarisation des idées ? » Toute l'humanité doit être 

impliquée, avant que ce grand changement trouve sa résolution, et à certains niveaux, chacun devra faire un choix. Vous 

ne pouvez plus rester assis sur la clôture ou tenter de vous asseoir entre deux chaises. Même celles et ceux qui 

demeurent passifs et qui disent, « Je m'en fiche éperdument et je laisse aller sans choisir », vont éventuellement 

changer.  

Chaque personne va devenir consciente et porter attention aux événements profonds qui se réalisent présentement sur 

terre. Ceci concerne le futur de l'humanité. Ce n'est pas quelque chose à rejeter du revers de la main.  

Tout ceci concerne le sujet de la paix sur terre. Où en êtes-vous rendu dans votre cheminement ? Je vais vous le dire, 

chers Êtres Humains. Vous n'avez jamais été aussi près de votre but. Selon votre perception ou réalité, les choses vont 

peut-être se détériorer pour ensuite s'améliorer. Pouvez-vous vous lever et dire, « Ceci est en harmonie avec mon âme ? 

» Si oui, cela s'appelle ; courage.  

C'est ce que font les soldats au cours d'une bataille. Ils se munissent de courage. Ils sont effrayés par la pensée de 

rencontrer l'ennemi... Et nous vous avons dit qu'il y aurait une bataille entre l'ancienne et la nouvelle énergie. Nous vous 

avons dit que vous êtes les guerriers de la nouvelle énergie et que vous portez la lumière. En ce moment, certains ont 

peur, d'autres ont déjà engagé la bataille, et le reste ne comprend rien du tout. 

Quelle est l'image globale de tout ceci ? Vous êtes en train d'atteindre votre but, sauf que vous ne le savez même pas. Il 

y a eu des Phares de Lumière qui ont dit, « Sortez-moi de cette croisade. » Ils voient seulement ce que leur montre la 

4D. Pouvez-vous maîtriser ces changements ? Pouvez-vous utiliser le mantra des maîtres qui sont tous ici, puisqu'ils sont 

revenus à cause de cet événement ? 

Voici quelques questions qui peuvent aider votre perception. Quelle est votre opinion sur l'utilité et la signification de 

1987 et du 11:11 ? Saviez-vous que les maîtres des différentes cultures, qui ont passé sur la planète, avaient dit qu'ils 

reviendraient à un moment donné ? 

Ces maîtres sont peut-être connectés au 11:11? Célébrez le 11:11, car il représente un nouveau cheminement. Les 

maîtres sont de retour. Tous, sans exception. Ils font partie de cette nouvelle énergie, de Gaïa et de la compassion de la 

planète. Je peux vous dire que ce retour est l'un des attributs majeurs qui a eu lieu, mais vous ne le saviez pas. 

Vous n'avez jamais eu un temps aussi propice pour réclamer votre pouvoir de Phare de Lumière. C'est l'énergie du 

nouvel âge. Cette dispense, dans laquelle vous vivez présentement, est celle qui va finalement changer la civilisation 

elle-même, en établissant les bases et la direction à prendre.  

La rage spirituelle dont nous avons parlé - celle que vous voyez en ce moment - est là depuis 50 ans ou plus. Elle était là, 

au moment où plusieurs parmi vous étaient des enfants qui regardaient les belles choses. Jusqu'à ce jour, la terre n'a pas 

encore tellement changé. La chose qui a vraiment changé, provient des Phares de Lumière qui ont projeté de la lumière 

sur la haine.  

Voilà pourquoi nous baignons vos pieds ! Quelle était la sorte de situation, au moment où nous vous avons envoyé sur le 

champ de bataille avec une dualité tellement forte que vous ne saviez même pas que vous étiez dans le feu de l'action ? 

C'est ce qui est appelé "le défi terrestre", et vous avez tous accepté d'y participer. Voilà pourquoi nous baignons vos 

pieds ! 

Quand vous ouvrez le canal de l'ascension (l'ouverture de conscience ou la découverte du Soi) et que, pas à pas vous 

maîtrisez cette situation, vous commencez à développer votre spiritualité. Une autre perception se crée. Vous devenez 

graduellement conscients de qui vous êtes, et de la raison de votre séjour sur terre.  

Quand vous en êtes rendus à ce point, vous dites, « Oh, Je vois ! » Au moment où vous quitterez votre corps physique 

et que vous vous retrouverez soudainement de notre côté du voile, l'une des premières choses que vous allez dire à 

l'entourage, ainsi qu'à moi, est, « Avons-nous bien travaillé ? »Nous allons vous répondre ceci, « Sois béni, car ta lumière 

a porté fruit ! Elle est encore sur terre et elle va y demeurer. Mission accomplie ! » 

Comment se déroule votre mission sur terre ? Où en êtes-vous rendus dans votre cheminement ? Êtes-vous en train 

d'équilibrer ombre et lumière ? Vous ne le savez pas ? Ne perdez pas espoir ! Donnez-moi le bénéfice du doute. Vous 

avez permis que des choses se développent, mais elles ne se sont pas encore montrées. 

Quelle est la plus importante ? L'avez-vous réellement trouvée, cette grosse chose ? Il y a 25 années entre 1987 et 2012. 

Ce sont les enfants, très chers. C'est ce qui mijote sous le voile en ces temps de défis. C'est ce qui est en train de se 

développer. Une génération d'enfants, dont certains sont arrivés à l'âge adulte, va changer la face de la terre. Ils ont 

commencé à arriver avant 1987, mais à ce moment-là, vous n'aviez pas encore effectué ce changement ou virage. Ils ont 

tous eu la permission d'être dans la vibration indigo (enfants de la nouvelle conscience).  
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Après l'année 2012 ils ne seront plus considérés comme étant spéciaux, puisqu'ils seront en majorité. Il y en a qui ont dit 

que 2012 serait la fin des temps, mais ce n'est pas le cas. C'est la fin d'un ancien temps et le début d'un nouveau temps. 

Vingt-cinq ans - une génération, selon votre langage - est le nombre d'années comprises entre 1987 et 2012. 

Ceci est conçu pour les enfants. Beaucoup d'êtres humains ont eu peur de 2012, et il y a encore des reliquats de cette 

peur. Que se passe-t-il ? Que vont faire les enfants ? Pourquoi sont-ils si différents ? Pourquoi est-ce que nous vous en 

parlons depuis plusieurs années ?  

Nous vous avions dit qu'il y aurait une génération d'enfants très différents sur cette planète. Des enfants qui ont une 

conscience nouvelle ou différente. Des enfants qui vont mettre au défi ou déranger le système parental et scolaire dans 

le monde entier. Est-ce approprié ? Pourquoi l'avez-vous permis ? 

C'est à cause de l'évolution spirituelle. C'est là, devant vos yeux, même si ces "enfants experts" le nient. Pourquoi sont-ils 

ici ? Permettez-moi de vous le dire. Ils sont ici pour faciliter la paix sur terre. L'aviez-vous réalisé ?  

À quoi servirait une nouvelle sorte d'Être Humains spirituels si vous vous dirigez vers l'extinction ou la fin du monde ? 

Comment se déroule votre mission sur terre ? Où en êtes-vous rendus dans votre cheminement ? Vous faites votre 

travail de façon spectaculaire ! Dans les tranchées de la guerre, il est difficile de dire à un soldat qu'il est en train de 

gagner, car les bombes éclatent partout autour de lui. Dans votre cas, les bombes représentent vos médias, vos bulletins 

de nouvelles et 

votre réalité 4D.  

Ces choses auxquelles vous vous accrochez et dites qu'elles sont vôtres. Vous ne pouvez voir les autres dimensions, ni 

les couleurs et le spectacle grandiose, ou la main d'amour de Dieu qui vient remuer ces choses. Il y a très longtemps, 

nous vous avons dit qu'un pont des épées serait éventuellement créé. Combien parmi vous se souviennent du "pont des 

épées" ? Je souhaite vous remémorer ce fait, puisque nous allons vous dire ce qu'il représente. Vous allez peut-être me 

dire, « Kryeon ! Ceci ressemble à la guerre.  

Vous parlez d'un pont des épées, des énergies qui vont se séparer, d'un abîme va s'ouvrir et que le pont des épées sera 

créé entre les deux énergies. » En effet, cela ressemble à la guerre, n'est-ce pas ? Il y a encore cette épée. C'est une 

arme, n'est-ce pas ? Je vais vous donner la Signification de cette métaphore. C'est une prophétie que nous vous avons 

donnée il y a de cela plusieurs années, et nous allons l'expliquer à nouveau pour celles et ceux qui ont besoin de 

l'entendre, afin que vous puissiez savoir comment vous vous tirez d'affaire.  

Combien parmi vous ont déjà assisté à une union, ce que vous appelez un mariage, une situation où les guerriers se 

marient ? Comment célèbrent-ils cette union ? Leurs amis prennent leurs épées de combat, les tiennent en l'air et les 

croisent, afin de former symboliquement un pont d'épées. Ensuite, les individus "Unis" marchent ou passent sous le pont 

des épées. Vous voyez ce que je veux dire ? 

Ce n'est pas du tout une guerre, et ces épées ne sont pas utilisées dans une bataille. Elles sont utilisées pour célébrer 

une union entre l'ancien et le nouveau... et ça s'appelle, "La Nouvelle Jérusalem". C'est une phrase qui signifie, paix sur 

terre. Le pont des épées est ici et il est en train d'être assemblé. Cependant, vous ne pouvez pas encore le voir, et vos 

médias n'en parleront pas. Pourquoi ? Parce qu'ils ne veulent pas perdre votre attention. Parce que ce sont de bonnes 

nouvelles, mais vous allez éventuellement le voir. 

Alors, où est votre cœur, Phares de Lumière ? Est-il désespéré ? Aimez-vous ou n'aimez-vous pas ce que fait votre pays 

? L'important est que, à un niveau plus élevé, vous soyez en mesure de dire, « Je comprends que toutes ces choses sont 

appropriées, puisque nous marchons en direction du pont des épées. » À chaque jour, de plus en plus d'être humains 

commencent à se joindre au groupe avec une énergie qui correspond à cette philosophie.  

Ils désirent voir une civilisation en paix sur la planète, et ils vont donner de leurs énergies afin que ceci se réalise. C'est le 

pont des épées. Comment allez-vous ? J'aimerais baigner vos pieds en ce moment, même si nous sommes sur le point 

de terminer. Je souhaite que les mots prononcés ce soir demeurent dans votre mémoire, après que vous aurez quitté cet 

endroit.  

Guerriers, ces choses sont bel et bien là, au bon moment et au bon endroit ! Lors de moments doux et précieux comme 

celui-ci, nous vous avons souvent dit à quel point nous vous estimons et reconnaissons votre valeur. 

Voulez-vous réellement savoir ce qui se passe sur terre ? Je vais vous le dire. Cette bataille dans laquelle vous êtes, ainsi 

que ses énergies, vont être appliquées à une situation beaucoup plus vaste dans le futur. Quand vous êtes de l'autre côté 

du voile, vous connaissez le scénario. C'est un des plus grands secrets de l'univers.  

Un secret qui n'est pas révélé aux Êtres Humains. Vous ignorez son nom, et pourtant, c'est le plus grand sujet de nous 

tous. Il n'est ni dans votre psyché ni dans votre conscience. Il n'est pas caché dans votre ADN. Vos pensées n'ont pas 

accès à cette information. Toutefois, quand vous êtes de l'autre côté du voile, cela devient le principal sujet de 

conversation ! 

Ce qui se passe sur cette planète va changer une chose de grande envergure. Elle fait partie d'un plan encore plus 

grand, et c'est quelque chose que chacun de vous a mis en place avec nous. C'est une chose significative et importante. 

C'est spirituel, et jusqu'à 1987, nous pensions que ce test devait se terminer et qu'il n'y aurait plus de Terre.  
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Avez-vous remarqué qu'aucune de vos prophéties sur ce sujet, ne s'est réalisée ? Les vieilles ou anciennes prophéties 

se sont volatilisées, n'est-ce pas ? Elles ne sont désormais plus valides. Le temps de ses manifestations est passé. Même 

les joueurs politiques sont manquants. Ceux que vous aviez créés. Et vous voilà, en train de créer votre futur, même si 

vous ne voyez pas nécessairement ce que nous voyons. 

Combien parmi vous, peuvent célébrer ? Pourquoi ne pas célébrer votre structure cellulaire ?  

Combien parmi vous, peuvent se lever et dire, « En plus d'être éternel, je suis au bon endroit et au bon moment ? » 

Certains disent, « Je suis tellement insignifiant. Personne ne porte attention à moi. Je n'ai pas écrit de livres. Je ne parais 

dans aucun magazine. Personne ne me connaît. » Permettez-moi de vous dire que je vous connais, cher Être Humain !  

L'entourage qui est ici vous connaît également ! Vous êtes aussi puissants que la personne la plus célèbre. Votre lumière 

brille autant que celle des personnes qui sont ici dans cette salle. Vous les maîtres, n'appliquez pas les perceptions et 

jugements de votre culture Humaine à votre pouvoir ou puissance. Vous, les Anges et Êtres Humains, voilà pourquoi 

nous baignons vos pieds.  

Beaucoup de choses vous sont cachées, mais un travail énorme est accompli ! Nous sommes amoureux des Êtres 

Humains qui font volontairement ce travail pour une chose qui est beaucoup plus vaste qu'eux-mêmes. Une chose qui se 

rapporte à l'amour. La paix sur Terre ? Elle est non seulement, possible, mais probable. Vous changez la planète d'une 

façon que vous ne pouvez voir, mais nous le voyons. 

Deux choses sont à surveiller. Je ne peux vous donner le moment exact, car c'est vous qui allez le déterminer avec votre 

libre-arbitre. Si vous le souhaitez, vous pouvez dire que c'est une prophétie, sauf qu'elle se réalisera seulement si vous 

suivez l'énergie du potentiel qui est ici, en ce moment. Ce sont deux choses politiques de votre planète. 

 

1 - Des révolutions douces, paisibles ou tranquilles. Vous pouvez définir ce terme comme bon vous semble. Des 

révolutions tranquilles dans deux pays importants. L'un est la Chine et l'autre est l'Iran. Ils vont déclencher un 

changement de conscience et un alignement pour la paix avec le reste du monde, et ce changement inattendu va causer 

un étonnement général. Gardez l'œil ouvert et le bon. Il est inévitable, si vous poursuivez votre cheminement actuel.  

 

2 - Voici le gros morceau. Un changement dans le Moyen-Orient, en Israël. Plus précisément à Jérusalem. Surveillez 

bien ceci. L'inattendu. Éventuellement, vous verrez émerger la jeune personne (en Israël) dont nous vous avions parlé. 

C'est en train de se réaliser, sauf que pour le moment ce n'est pas apparent. Pouvez-vous célébrer avec moi, même si 

vous ne le voyez pas ? Bien que ce ne soit pas vu dans vos bulletins de nouvelles, c'est tout de même une réalité. 

Pouvez-vous dire, "Ceci est en harmonie avec mon âme ?" 

 

Finalement, ce soir, nous vous disons que chacun de vous est conçu pour demeurer ici. Vous avez une maîtrise dans vos 

veines qui est prête à être activée. Saviez-vous qu'elle fait partie de votre libre-arbitre ou de votre libre-choix ? La balle 

est dans votre camp ou dans votre cour. Aucun guérisseur de cette salle ne peut créer une intention à votre place.  

C'est l'équité du test. Chaque Humain doit le faire par lui-même. Alors, que choisissez-vous ? Commencerez-vous cette 

recherche intérieure ? Essaierez-vous de voir par-delà votre perception 4D, ces choses dont nous vous avons parlé ? 

Utilisez l'information de ce soir comme un manteau pour votre Soi-spirituel. Permettez que l'entourage entre ici en plus 

grand nombre qu'auparavant. Laissez-les placer une main sur votre épaule afin qu'ils puissent se présenter à vous.  

Certains vont peut-être voir ou percevoir les couleurs (Kryeon parle de l'invitation de Lee à voir les couleurs autour de 

lui). D'autres peuvent même sentir la présence d'entités additionnelles. Permettez que naissent les miracles. Si c'est ce 

dont vous avez besoin dans votre vie, pour le croire, alors permettez-le et réalisez le travail pour lequel vous êtes venus 

ici. Que les guérisons commencent, afin que vous demeuriez ici dans un corps en santé...  

Pour créer la Nouvelle Jérusalem. C'est ce que font les Phares de Lumière. C'est la raison pour laquelle vous êtes ici, et 

c'est une vérité. Ce que nous vous avons dit depuis plusieurs années n'a pas changé. Nos messages ont toujours la 

même signification, et ils élèvent l'Être Humain. 

Et c'est ainsi.  

Kryeon 


